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OFFENER BRIEF 

Die tatenlose schweigende Menschheit hat es also mit einer Terroristenvereinigung zu tun, 
Staatsterroristen, aus den Geheimdiensten, Militärs und Teilen der Regierungen der NATO-
Staaten, der Schweiz, Österreichs und Schwedens. Wir sprechen hier von über zweitausend 
Terroristen, die eine Drohnenmordattentatsterrormordgemeinschaft seit zweiundzwanzig 
Jahren betreiben. 2013 hatte die CIA schon über 1.300 Drohnenmörder beschäftigt. Allerdings 
wurde das größte Terrormordprogramm danach nochmals erheblich finanziell erweitert. 2018 
hatte es ein Budget von 6 Milliarden Dollar und 2019 hatte es ein Budget von 9 Milliarden 
Dollar. Daher dürfte die Anzahl der Drohnenmörder auf über 2.000 angestiegen sein. Zudem 
kommen von den 30 NATO-Staaten und den drei neutralen Staaten Schweiz, Österreich und 
Schweden auch noch mindestens ca. 300 Staatsterroristen dazu. 98 % unschuldige Menschen 
werden ermordet und davon ca. 40 % Kinder. Alle gekauften US-NATO-konformen-
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner totschweigen alles um die Wette. 
Regierungskriminalität wird totgeschwiegen, Staatsterrorismus wird totgeschwiegen, 
Staatsverbrechen werden totgeschwiegen. Die Brutalität und Grausamkeit des 
Terrormordprogramms welches mit Hellfire-Raketen Menschen haschiert und in kleine 
verbrannte Stückchen zerstückelt wird totgeschwiegen. Das Schattenkriegsgebiet in der Größe 
der Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien zusammen wird totgeschwiegen. Der 
Staatsterrorismus der viele Millionen von Muslimen in den arabischen und afrikanischen 
Ländern terrorisiert, traumatisiert, ängstigt und in Panik versetzt werden, wird totgeschwiegen. 
Dass 33 Staaten eine Lizenz zum Morden ausüben, wird totgeschwiegen. Dass das 
Terrormordprogramm gegen nationale und internationales Gesetze für Mord verstößt wird 
totgeschwiegen, dass es gegen die Menschenrechte verstößt, wird totgeschwiegen, dass es 
gegen die UN-Charta verstößt, wird totgeschwiegen, dass es gegen die Genfer Konvention 
verstößt, wird totgeschwiegen, dass es gegen das humanitäre Völkerrecht verstößt, wird 
totgeschwiegen, dass es gegen das Kriegsrecht verstößt, wird totgeschwiegen. Die 
hinterlistigste Lüge ist die Auslassung. Das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte ist ein totgeschwiegenes Staatsverbrechen, ein totgeschwiegenes 
Massenverbrechen und ein totgeschwiegenes Verbrechen an der Menschheit. Keinerlei 
Aufschreie seitens der Kirchen, seitens der Juristen, seitens der Journalisten, seitens der 
akademischen Welt. TOTSCHWEIGEN überall. US-Vasallen dienen ihren US-Gebieter und 
beteiligen sich am Massenmord. Die Menschheit schweigt tatenlos und gibt eine stille 
Zustimmung damit. Das ist nackter Wahnsinn der seit langer Zeit vor aller Augen abgeht. Die 
Unmenschlichkeit überkommt die Menschheit. Die Empathie ruht in Frieden. Die Vernunft ist 
abgängig. Die Gerechtigkeit ist ausgestorben. Die Solidarität ist unauffindbar. Die CIA 
verwandelt die Menschheit in Unmenschen. Zudem sind die US-Kriegsverbrecher dabei einen 
Ökozid zu verursachen, da Sie überall Ihre Kriegsgebiete verseuchen. Mit schwergiftigem 
radioaktiven Todesstaub von Uranbomben die den Boden, das Wasser und die Luft für 4,5 
Milliarden Jahre verseuchen und damit Massenmord, Ausrottung an den Zivilisten, Soldaten 
und Offizieren vorantreiben. Viele Zehntausende Krebstote und Leukämietote aber auch 
Verkrüppelungen von Babys gehen auf die US-Kriegsverbrecher zurück. Im Irak, in Bosnien, 
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im Kosovo, in Serbien, in Kuwait, in Syrien, in Afghanistan, im Libanon, in Syrien wurden 
diese Ausrottungsmassenvernichtungswaffen die 4,5 Milliarden Jahre Krebs und Leukämie 
und Verkrüppelungen verursachen eingesetzt und die Kampfgebiete wurde radioaktiv 
schwergiftig verseucht. Auch die Nachbarstaaten der Uranmunitionseinsatzgebiete haben jetzt 
mit stark angestiegenen Krebserkrankungen und Leukämieerkrankungen seit dem Einsatz 
dieser Uranmunitionsbomben zu verzeichnen und zu kämpfen. Innerhalb eines Jahre nach dem 
Einsatz dieser Urangeschoße steigen die Krebserkrankungen und Leukämiekranken stark an. 
Die gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner totschweigen 
auch diese Kriegsverbrechen und den ÖKOZID. Das ist völliger Wahnsinn der da passiert und 
von den US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner gemacht wird. Die 
verkaufen & verraten die Menschheit, damit Sie Blutgelder und Kriegsprofite erwirtschaften 
können. Ihre Geldgier schädigt die Menschheit nachhaltig für 4,5 Milliarden Jahre. Wahnsinn 
in vollkommener Nacktheit. Wahnsinn in Reinform. Wir sind umgeben vom Wahnsinn, 
Lügen, Propaganda und Totschweigen. Es herrscht eine US-NATO-Kriegsverkäufer 
VERSCHWÖRUNG seit langer Zeit vor. Sämtliche illegalen Kriege der NATO wurden der 
Menschheit durch die gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegspartner 
verkauft und schmackhaft gemacht. Wir erinnern uns an die illegalen US-NATO-Kriege in 
Bosnien (1991), Serbien, Kosovo (1999), Afghanistan (2001), Irak (2003), Libyen (2011), 
Syrien (2011), Ukraine (2014), Jemen (2015). Millionen unschuldige Kriegstote haben die 
US-NATO-Kriegsverbrecher auf dem Gewissen und das Blut tropft allen nur so von den 
Händen. Dazu kommen die Krebstoten und Leukämietoten durch die Uranbomben die eine 
Kriegsverbrechen, ein Menschheitsverbrechen, ein Staatsverbrechen und einen ÖKOZID 
darstellen. Der Irrsinn tobt in allen gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner die sich eigentlich gesetzlich verpflichtet aktiv für Frieden und 
Völkerverständigung einsetzen müssten. Wir haben keine Medien, nein längst nicht mehr, wir 
haben Kriegsverkäufer, Handlanger der CIA-Drohnenmörder und Erfüllungsgehilfen des 
Pentagons und der NATO, die ihre Deutungshoheit verkauft haben und damit die Menschheit 
verkaufen, den Frieden verkaufen und die Wahrheit verkaufen. Es wird in den gekaufte US-
NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner gelogen, propagandiert und 
totgeschwiegen was geht. Wer zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert. Wer 
mitmacht und schweigt, der bleibt, alle anderen fliegen raus. Das erzeugt die so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Mediensituation, die ein großer Skandal und eine völlige 
Zumutung ist. Irrsinn, Lügen und Totschweigen herrscht in den gekauften US-NATO-
konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner vor. Seit langer Zeit geht das jetzt schon 
vor sich. Es wurde von der Sozialwissenschaft auch gut erforscht und festgestellt, dass es so 
ist. Aber die geldgierigen Medieneigentümer halten Ihre Totschweigerlügen-
propagandamannschaft auf Geldkurs, also Kriegskurs. Alle die in den gekauften US-NATO-
konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartneranstalten arbeitenden Menschen haben ihre 
Seelen dem Bösen und den CIA-Drohnenmördern, den Kriegsakteuren, dem Teufel, den 
Konzernbossen verkauft und gieren um Blutgelder und Kriegsprofite und Schmiergelder der 
Konzerne. Handlanger des Krieges, die Mainstreammedienvertreter, sind bezahlte 
Erfüllungsgehilfen der US-Kriegsakteure. Sie beteiligen sich aktiv an der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und sind damit Massenmordbeteiligte und 
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kriegsbeteiligte Akteure. Die haben so viel unschuldiges Blut an deren Händen kleben. 
Skrupellosigkeit zeichnet diese gekauften Kriegsverkäufer aus. Völlige Skrupellosigkeit und 
Geldgier ohne Ende, unstillbare Geldgier. Viele leiden unter akuten Blutrausch und Mordlust. 
Die ausgeübte Lizenz zum Morden hat vielen den Vogel rausgehaut und die denken sich CIA-
Agenten zu sein, sind aber Massenmordbeteiligte US-Vasallen die ausgenutzt und benutzt also 
missbraucht werden. Fehlende Intelligenz, also ein zu kleiner Verstand sowie fehlende 
Vernunft gepaart mit Geldgier lässt gekaufte US-NATO-konforme Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner zu Massenmördern mutieren. Sie wissen, was ich erkennen kann, kann 
jeder erkennen. Sie wissen, jetzt fliegt alles auf. Sie wissen, Sie werden für Ihre Untaten 
juristisch belangt werden und erhalten eine saftige Massenmordterroranklage. Terroristen die 
totschweigen und die der CIA zuarbeiten und als deren Handlanger und Erfüllungsgehilfen 
dienlich sind, werden mit dem Gesetz konfrontiert und zur Verantwortung gezogen. Jeder soll 
das erhalten, was er sich redlich verdient hat. Ohne Ausnahme. Alle Medieneigentümer, alle 
Geschäftsführer, alle Chefredakteure, alle Auslandskorrespondenten, also alle Totschweiger 
sowie sämtliche Totschweiger-Auftraggeber aus dem Staatsdienst auch. Keiner wird 
ungeschoren davonkommen. Alle werden Ihr Fett abbekommen. Alle. So wahr, ich Klaus 
Schreiner heiße und die Stimme der Drohnenmordopfer, die Stimme des Volkes und die 
Stimme Gottes bin. Ich bin sozusagen ein Stimmengewitter, dass die Schriftform gewählt hat, 
um aufzuräumen und allen alles klar und deutlich zu machen. Ich werde nicht nur das Jüngste 
Gericht später einmal abhalten, nein, ich werde in meiner Lebenszeit noch sehr vielen 
Verbrechern den Prozess umhängen, um anzufangen, für ausgleichende Gerechtigkeit zu 
sorgen. Ich bin der Prozessbringer, der Ankläger, der der sauber macht, also ein 
Aufräumkommando. Ich werde die bestehenden Rechtsbankrotte öffentlich machen und alles 
in meinem Möglichkeitsbereich unternehmen, dass wir wieder Rechtsstaatlichkeit erhalten. 
Frieden durch Recht kann nur funktionieren, wenn wir unabhängige Gerichte haben, die ihre 
Arbeit auch machen. Frieden durch Recht, bedeutet Frieden durch Abschreckung. Ohne 
Gerichte, keine Abschreckung. Keine Abschreckung der Kriegsakteure verursachen unnötige 
illegale Kriege, Raubzüge der Macht. Die Arroganz der Macht kann durch funktionierende 
Gerichte behoben werden. Die gekauften Hofberichterstatterkriegsverkäuferpropaganda-
totschweiger muss der Prozess gemacht werden und Ihre Lizenzen sind fällig. Wir sollten alle 
abwickeln und schließen. Dass ist die KREBSURSACHE der US-NATO-KRIEGE, die 
gekauften Kriegsverkäufer, die uns alle verkaufen und verraten. Die braucht niemand. Wer als 
Massenmordhandlanger und als Erfüllungsgehilfe der CIA-Drohnenmörder agiert, muss den 
Totschweiger-Mordbeteiligtenprozess gemacht werden und alle müssen für lange Zeit 
eingesperrt werden, damit wir künftig für Abschreckung sorgen. Es liegt jetzt an uns, für 
künftige Abschreckung zu sorgen und allen Totschweigern das Handwerk zu legen und das 
gezielte Totschweigen aus den gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartneranstalten zu bekommen. 

Ich habe mich entschlossen, meinem Kriminalpolizisten der der Zuständige für Ermittlungen 
ist, eine Erweiterung meiner Anzeige zu schicken. Was Sie wollen schon wieder wissen, was 
ich dem Kriminalbeamten schreibe? OK, weil ich ja nichts zu verheimlichen habe, und wenn 
Sie den Wunsch haben, zu erfahren was abgeht, das habe ich Ihm heute geschrieben:  
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Kriminalpolizei Innsbruck,  

Herrn Karl-Heinz Huber,                                                                            Innsbruck, 19.05.23  

Sehr geehrter Herr Karl-Heinz Huber:  

Die Frage zu Amtsmissbrauch. Paragraph 302 STGB. 

Missbrauch der Amtsgewalt, § 302. 

(1) Ein Beamter, der mit dem Vorsatz, dadurch einen anderen an seinen Rechten zu 
schädigen, seine Befugnis, im Namen des Bundes, eines Landes, eines Gemeindeverbandes, 
einer Gemeinde oder einer anderen Person des öffentlichen Rechtes als deren Organ in 
Vollziehung der Gesetze Amtsgeschäfte vorzunehmen, wissentlich missbraucht, ist mit 
Freiheitsstrafe von sechs Monaten bis zu fünf Jahren zu bestrafen. 
(2) Wer die Tat bei der Führung eines Amtsgeschäfts mit einer fremden Macht oder einer 
über- oder zwischenstaatlichen Einrichtung begeht, ist mit Freiheitsstrafe von einem bis zu 
zehn Jahren zu bestrafen. Ebenso ist zu bestrafen, wer durch die Tat einen 50 000 Euro 
übersteigenden Schaden herbeiführt. 
 

Wenn das Heeresnachrichtenamt für einen aktiven Kriegsakteur spioniert und sich dadurch 
am Drohnenkrieg aktiv beteiligt wird das Amt missbraucht. Die Neutralität, unsere Verfassung 
& Strafgesetze verbieten eine Kriegsbeteiligung und Amtsmissbrauch sowie eine aktive 
Mordbeteiligung. Daher ist auch wegen Amtsmissbrauch zu ermitteln. Durch diesen seit 1958 
bestehenden fortgesetzten Amtsmissbrauch und Verfassungsbruch sowie Gesetzesbruch als 
auch Neutralitätsbruch werden auch Steuergelder veruntreut. 10-20 Millionen im Jahr allein 
für den Betriebsaufwand der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte. Zudem 
kommen die Gehälter und Arbeitsplatzkosten der Abhörmannschaft und die Generalsgehälter 
des Kaders des Heeresnachrichtenamtes. Zudem sind auch Amtsmissbräuche seitens des 
Oberbefehlshabers des Bundesheeres, der Verteidigungsministerin, des Kaders des 
Generalstabes, des Kaders des Verfassungsschutzes zu vermuten, aber auch die fünf schriftlich 
unterrichtenden Staatsanwaltschaften und die drei schriftlich informieren 
Landespolizeidirektionen sind davon betroffen. Sind wir zu einem Staat der Amtsmissbräuche 
verkommen? Sieht ganz danach aus. Wer einen Staatsjob als Staatsanwalt oder als Polizist 
übernommen hat, hat die Aufgabe und Verantwortung für Recht und Ordnung sowie für unsere 
Sicherheit zu sorgen. Wenn Anzeigen einfach nicht nachgegangen werden leidet man unter 
akuter Arbeitsverweigerung. Man verdient Steuergelder und dann macht man seine Arbeit 
nicht? Ist das normal? Ich finde als Steuerzahler, das geht gar nicht. Wer befiehlt hier allen 
nichts zu machen? Die CIA? Leiden wir unter einen offenkundigen Rechtsbankrott? Ein 
Polizeiskandal? Ein Justizskandal? Ein politischer Skandal? Ein 
Heeresnachrichtenamtskandal? Ein Generalstabskandal? Ein Verfassungsschutzskandal? Ein 
Hofberichterstattertotschweigerskandal?  

Die Frage nach dem Paragraphen 278 STGB, kriminelle Vereinigung. 
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(1) Wer eine kriminelle Vereinigung gründet oder sich an einer solchen als Mitglied beteiligt, 
ist mit Freiheitsstrafe bis zu drei Jahren zu bestrafen. 

(2) Eine kriminelle Vereinigung ist ein auf längere Zeit angelegter Zusammenschluss von 
mehr als zwei Personen, der darauf ausgerichtet ist, dass von einem oder mehreren 
Mitgliedern der Vereinigung ein oder mehrere Verbrechen, andere erhebliche 
Gewalttaten gegen Leib und Leben, nicht nur geringfügige Sachbeschädigungen, Diebstähle 
oder Betrügereien, Vergehen nach den §§ 177b, 233 bis 239, 241a bis 241c, 241e, 241f, 283, 
304 oder 307, in § 278d Abs. 1 genannte andere Vergehen oder Vergehen nach den §§ 114 
Abs. 1 oder 116 des Fremdenpolizeigesetzes ausgeführt werden. 

(3) Als Mitglied beteiligt sich an einer kriminellen Vereinigung, wer im Rahmen ihrer 
kriminellen Ausrichtung eine strafbare Handlung begeht oder sich an ihren Aktivitäten durch 
die Bereitstellung von Informationen oder Vermögenswerten oder auf andere Weise in dem 
Wissen beteiligt, dass er dadurch die Vereinigung oder deren strafbare Handlungen fördert. 
 
(4) Hat die Vereinigung zu keiner strafbaren Handlung der geplanten Art geführt, so ist kein 
Mitglied zu bestrafen, wenn sich die Vereinigung freiwillig auflöst oder sich sonst aus ihrem 
Verhalten ergibt, dass sie ihr Vorhaben freiwillig aufgegeben hat. Ferner ist wegen krimineller 
Vereinigung nicht zu bestrafen, wer freiwillig von der Vereinigung zurücktritt, bevor eine Tat 
der geplanten Art ausgeführt oder versucht worden ist; wer an der Vereinigung führend 
teilgenommen hat, jedoch nur dann, wenn er freiwillig durch Mitteilung an die Behörde (§ 151 
Abs. 3) oder auf andere Art bewirkt, dass die aus der Vereinigung entstandene Gefahr beseitigt 
wird. 

Die Frage zu: Gewerbsmäßige Begehung, § 70. 

Gewerbsmäßig begeht eine strafbare Handlung, wer sie in der Absicht vornimmt, sich durch 
ihre wiederkehrende Begehung eine fortlaufende Einnahme zu verschaffen. 

In Erwartung einer Beantwortung meiner schriftlichen Eingabe vom 07.05.23 verbleibe ich  

mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 

Also wirklich, der uns umgebende Wahnsinn wird immer schlimmer. Das Totschweigen ist 
totalitär und diktatorisch, es ist eine Zensur, quasi gleichzustellen mit Bücherverbrennung. 
Das Totschweigen ist unsere Matrix, eine Lügenmatrix. Die hinterhältigste Lüge ist die 
Auslassung. Wir befinden uns in einer jahrzehntelangen Lügenmatrix der Totschweiger und 
Hofberichterstatter. Eine Totschweigerblase. Die Totschweigerbubble.  Wir sind in der 
Deutungshoheit der Totschweiger gefangen. Die Hofberichterstattertotschweiger kreieren die 
öffentliche Meinung durch systematisches, branchenweites, konsequentes, zahlreiches, 
völliges und gezieltes Totschweigen von Angelegenheiten vom öffentlichen Interesse. Zum 
Beispiel unsere zweiundzwangzigjährige aktive Kriegsbeteiligung wird branchenweit seit 22 
Jahren konsequent totgeschwiegen. Oder die lückenhafte, manipulative, verzerrte Erhebung 
des Verbraucherpreisindex, das dazu beiträgt, das der überwiegenden Mehrheit der 
Bevölkerung unsichtbar die Kaufkraft geschmälert wird. Oder dass Unternehmer und Bauern 
nicht in den Wohngeldtopf einzahlen müssen, sich aber aus diesem Topf bedienen dürfen. Und 
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vieles, vieles mehr, wird systematisch, branchenweit gezielt totgeschwiegen, da man ja als 
Hofberichterstattertotschweiger den Steuergeldern hinterherläuft und sich als würdeloser 
politisch-korrekter unkritischer und wohlwollender Hofberichterstattertotschweiger diese als 
Imagekampagnegelder für das Stillhalten & Totschweigen verdient. Das dadurch diese so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation entsteht, ist unseren ca. 450 
Millionen Steuergeldern im Jahr zu „verdanken“, die die abhängigen süchtigen gierigen 
Hofberichterstattertotschweiger erzeugt. Ich würde einen so würdelosen Job nicht machen, 
den Hofberichterstattertotschweigern ist Ihre Würdelosigkeit egal, Hauptsache die Kohle 
passt. Sie verkaufen sich und die Bevölkerung dadurch. Die 
Hofberichterstattertotschweigernutten verkaufen die Deutungshoheit, verkaufen die 
Bevölkerung, verkaufen die Wahrheit und verkaufen den Frieden. Sie setzen sich für Krieg 
ein und tun alles um Kriege zu verlängern, obwohl sie sich aktiv für den Frieden einsetzen 
müssten. Die Hofberichterstattertotschweiger verkaufen zudem alle für dumm und dämlich 
und verarschen alle über Jahrzehnte und denken, keiner bekommt das mit. Doch alles hat ein 
Ende, so auch das Totschweigen und die Totschweiger. Die Kriminalpolizei ermittelt und wird 
allen Totschweigern das Handwerk legen und alle für ihre aktive Partnerschaft bei der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft anklagen und den Prozess machen. Für eine 
langjährige Massenmordbeteiligung wird es Lebenslang ohne Hafterleichterung geben ist 
abzusehen und einzuschätzen. Die Totschweigerarroganz wird den Totschweiger das Licht 
ausblasen. Diese Arroganz wird alle in den Knast transportieren. Die Totschweigerignoranz 
hat auch Ihren Anteil daran, wie es auch das Totschweigen hat. Wenn sich Totschweigen mit 
Arroganz & Ignoranz vermischt, kann es passieren, dass der Totschweiger völlig abgehoben 
denkt, er steht über dem Gesetz und ist unerreichbar und kann ungestraft über viele Jahre 
hinweg eine Lizenz zum Morden ausüben und dafür auch noch Steuergelder abgreifen. Also 
diese Arroganz wird viele Totschweigerhälse brechen und Ihnen Ihrer Freiheit „berauben“. 
Natürlich verdienen alle Totschweiger redlich Ihre gerechte Strafe abzusitzen, eh klar. 
Lebenslang ist die richtige Entscheidung. Ich würde lebenslangen Steinbruch mit 7 x 14 
Arbeitsstunden die Woche für den Rest des Lebens verordnen, hier urteilen. Allerdings bin ich 
kein Richter. Aber das ist meiner Einschätzung nach, eine gerechte 
Totschweigermordbeteiligtenstrafe. Wenn Sie härter oder milder urteilen würden, können Sie 
mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Totschweigerstrafe“ und können mir 
Ihre Einschätzung gerne mitteilen und bitte argumentieren Sie ausführlich warum Sie so 
denken, wie Sie denken. Sie können sich sicher sein, es wird nicht lange Zeit andauern und 
Sie werden von mir eine Antwort und Stellungnahme erhalten. Ich achte Sie als Mensch und 
bringe Ihnen Respekt entgegen und behandle Sie nicht ignorant, arrogant und anstandslos, wie 
das die gesamten Totschweigerhofberichterstatterbranche seit über elf Jahren mit mir macht. 
Aber ich weiß, jeder ist für seine Taten und seine Unterlassungen voll und ganz verantwortlich. 
Also, wenn Sie die ausgleichende Gerechtigkeit ausgleichend gerecht „behandelt“, wird ein 
gewisser Anteil Ihres Verhaltens mir gegenüber ausgleichend gerecht ausgeglichen. Wenn Sie 
also möglicherweise in aller Ewigkeit leiden und ausgleichend gerecht von der ausgleichenden 
Gerechtigkeit behandelt werden, können Sie auch an mich denken und fühlen wie 
ausgleichend gerecht Sie dafür nachbehandelt werden. Zudem werde ich ja das Jüngste 
Gericht, mit der Wahrheit und der ausgleichenden Gerechtigkeit abhalten. Na was glauben 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Sie, was Sie dort von uns erhalten werden? Schon einmal darüber nachgedacht? Ich rate Ihnen 
darüber eine Selbstreflexion zu unternehmen und gehen Sie tief in sich und versuchen Sie 
klare Gedanken zu haben und am besten bereiten Sie ein paar Fragen vor, und arbeiten sich 
geistig vor um zu ergründen was Ihr Bewusstsein darüber denkt. Stehen Sie im Kontakt mit 
Ihrem Bewusstsein und sind Eins mit Ihm? KARMA oder die ausgleichende Gerechtigkeit 
erfüllen den gleichen Zweck. Sie gleichen aus und stellen Gerechtigkeit her. Ganz einfach. So 
wie es immer war und sein wird. Da gibt es keine Ausnahme. Unser freie Wille auferlegt uns 
Verantwortung. Nicht mehr, nicht weniger. Ist ganz leicht zu kapieren. Falls Sie unter 
erheblichen akuten Erkenntnisschwächen leiden, von Erkenntnisdefiziten heimgesucht 
werden und über eklatante Erkenntnisrückstände verfügen, kein heller Geist sind, denkfaul 
sind und sich auch eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung zugezogen haben, 
geistig verwahrlost und heruntergekommen sind und völlig geistig unterentwickelt sind, über 
zahlreiche geistige Defizite und Illusionen leiden aber zu faul sind die geistige Meisterschaft 
anzufangen und auch ihr geistiges Potenzial vergeuden und Ihr Glück mit Füßen treten, dann 
kann man Ihnen vielleicht noch in der Psychiatrie mit Elektroschockstarkstromschlagtherapien 
und Psychopharmaka helfen. Falls nicht, dann haben Sie zu lange gewartet und sind selber 
schuld. Sie haben vielleicht auch übersehen, dass Sie möglicherweise aber mit hoher 
Wahrscheinlichkeit auch unmündig sind? Ja, schon wieder ein Volltreffer und völlig auf den 
Punkt gebracht. OK, so wie Sie sich verhalten, verhalten sich ja eigentlich nur völlige 
Vollidioten oder völlige Schwachköpfe oder völlig unmündige Menschen die nicht mehr viel 
checken und völlig geistig heruntergewirtschaftet haben. Sie Totschweigen ja auch weil, jedes 
Wort von Ihnen würde Ihren Schwachsinn und Ihr Vollidiotendasein öffentlich machen und 
Sie würden auffliegen und allen Ihren erbärmlichen geistigen Zustand offenbaren. Aber das 
wissen Sie ja nur zu gut, ist anzunehmen, falls Sie nicht auch unter Erinnerungslücken, 
Erinnerungsdefiziten und an Demenz leiden. Wissen Sie noch, seit wann Sie schwachsinnig 
sind? Können Sie sich daran noch erinnern, ab wann Sie gar nichts mehr gecheckt haben? Ist 
das von einem Moment auf den anderen Moment eingetreten oder hat es sich über einen 
längeren Zeit in den Schwachsinn hin gesteigert? Sind Sie etwa an einem Morgen aufgewacht 
und waren plötzlich schachsinnig? Also über Nacht schwachsinnig geworden? Ihnen ist nach 
wie vor nicht bewusst, dass Sie völlig schwachsinnig sind? Dann rate ich Ihnen erneut, sich 
einmal in der Psychiatrie geistig durchchecken zu lassen. Haben Sie keine Angst vor Ärzten. 
Die wollen Sie wieder gesund und gesellschaftsfähig machen. In Ihrem Totschweigerfall 
werden Sie um starke Psychopharmaka nicht drum herumkommen und einen längeren 
stationären Aufenthalt sollten Sie auch einplanen. Ein paar Monate kann das schon dauern 
bevor man Sie wieder auf die Öffentlichkeit loslassen kann. Sehen Sie an was Sie in Ihrem 
geistigen Zustand alles angerichtet haben. Ihre Gier hat Sie zu einem Totschweiger werden 
lassen und dafür haben Sie sich mit der Skrupellosigkeit anfreunden müssen und haben Ihr 
Gewissen ausschalten, Ihre Empathie unterdrücken und sind dazu gezwungen die 
Öffentlichkeit zu belügen, zu betrügen, zu verraten, zu verarschen, für dumm und dämlich 
verkaufen und zu manipulieren. Sie sind sehr böse und haben Ihr Herz und Ihre Seele dem 
Bösen, dem Teufel und den CIA-Drohnenmördern verkauft um Steuergelder abzukassieren. 
Sie sind bösartig & niederträchtig & widerwärtig & verabscheuungswürdig & verachtenswert 
& widerlich & verhalten sich wie einer der Allerletzten der Allerletzten und sind arrogant, 
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ignorant, respektlos, unmenschlich und unanständig wie ein großes Totschweigerarschloch 
oder eine Totschweigerdreckssau. Niemand man Totschweiger die alle verraten, auch das 
können Sie mir glauben. Falls Sie hier anderer Ansicht sind können Sie mir eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Totschweigerarschloch“ und erklären mir Ihre Sichtweise 
ausführlich. Sie wissen, Ihnen gehört längst der Prozess gemacht. Das Damoklesschwert hängt 
über Ihren Kopf und baumelt am Faden. Das kann jederzeit runterfallen und Ihnen den Schädel 
spreizen. Umso länger man sich unter einem baumelnden Damoklesschwert am Faden auffällt, 
umso höher ist die Wahrscheinlichkeit und das Risiko, dass man das Damoklesschwert auf 
den Kopf bekommt. Also ich würde mich mit einem über meinen Kopf hängenden 
Damoklesschwert nicht wohlfühlen, wenn es nur an einem Faden hängt. Wenn man nämlich 
jede Menge ausgefressen und angestellt hat, dann kann es gut sein, dass das Damoklesschwert 
in Aktion tritt und runterfällt. Zudem ist bekannt, dass das Damoklesschwert immer im 
richtigen Moment runterfällt und das zu treffen, was es beabsichtigt zu treffen. Das 
Damoklesschwert ist also absolut treffsicher. Auf das kann man sich verlassen. Wenn über 
jemanden das Damoklesschwert schwebt, dann ist das ein ganz schlechtes Zeichen, ein Omen. 
Also ein Vorzeichen, ein Anzeichen, eine Vorahnung. Daher merke: Hat jemand ein 
Damoklesschwert über einen schweben, dann hat der was ausgefressen und ausgleichende 
Gerechtigkeit steht bevor in Aktion zu treten. Damoklesschwert = Omen = bevorstehende 
ausgleichende Gerechtigkeit. Wenn Sie das über Ihnen hängende Damoklesschwert nicht 
sehen können, ist das ganz normal, andere können das sehen. Ich besitze ja seit ein paar 
Monaten auch mediale geistige Fähigkeiten, fungiere also als Medium und kann mittels 
trancemedialer, akustischer visueller Kommunikation mit Geistwesen und mit Verstorbenen 
in Kontakt treten. Wenn man seine geistigen Fähigkeiten in Schuss gebracht hat, ist mehr 
möglich als die allermeisten annehmen. Ich bin wirklich sehr froh, dass ich vor langer Zeit 
damit angefangen habe, mich geistig zu vervollkommnen und mir die geistige Meisterschaft 
auf dem learning by doing way zu unternehmen. Das war richtig gut investierte Zeit in die 
geistige Entwicklung, Ausbildung und das Training meiner geistigen Fähigkeiten sowie das 
evaluieren und optimieren sowie bündeln und verstärken. Wie auch das Lesen von 1.500 
Fachbüchern gut investierte Zeit war um mich mit Wissen zu bewaffnen und zahlreiche 
Synergieeffekte dadurch geistig abbekommen habe. Dass ich über zehn Jahre benötigt habe, 
bis ich erkannt habe, dass ich mir meine Genialität erarbeitet habe, hat mich wirklich 
verwundert. Besser nach zehn Jahren die Erkenntnis erhalten, wie gar nie die Erkenntnis zu 
erhalten. Zwei Fragen hätte ich an Sie, ja an Sie. 1. Haben Sie bereits mit Ihrer geistigen 
Meisterschaft angefangen und 2. haben Sie bereits einen Artikel über unsere 
zweiundzwanzigjährige Kriegsbeteiligung durch unser Heeresnachrichtenamt und der 
verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte geschrieben?  Ja, Ja? Wirklich? Dann möchte 
ich Ihnen wirklich gratulieren. Was hat Sie veranlasst zur Vernunft zu kommen? Hatten Sie 
eine Erkenntnis? Eine Erleuchtung? Einen Geistesblitz? Einen grandiosen Einfall? Eine 
Eingebung? Raus mit der Sprache und senden Sie mir bitte einen Link zum Artikel. Wenn Sie 
einmal einen Rat oder Tipp bei der geistigen Meisterschaft benötigen können Sie sich gerne 
jederzeit mit einem E-Mail reinmelden mit dem Kennwort: „Meisterschaft“ und können mir 
Ihr geistiges Problem mitteilen. Ich habe schon ziemlich viele geistige Probleme auflösen 
können. Ich wünsche Ihnen auf jeden Fall viele Erfolge, Spaß und Glücksempfinden bei der 
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geistigen Meisterschaft. Wenn Sie sich geistig bereinigen, werden Sie immer glücklicher. 
Übung macht den Meister. Daher kann jeder ein geistiger Meister werden, indem er sich hoch 
übt. Klar ist, wenn man das effizient und effektiv machen möchte, ist es vernünftig, wenn man 
einen Plan von der geistigen Meisterschaft hat. Ich rate allen meinen schriftlich mitgeteilten 
Informationen zu folgen und es auch so zu machen, wie ich es gemacht habe. Das ist dann 
gründlich und zielführend. Man kann eigentlich nichts vergessen, da alles aufgeschrieben 
steht. Man optimiert sich fortlaufend und erfreut sich über das dabei erlebte Glück und die 
geistigen Erfolge die sich zwangsläufig einstellen. Man lernt sich auch viel tiefer kennen. 
Regelmäßige Selbstreflexionen und ständige geistige Hygiene bringen einen weiter. Ich 
erinnere mich noch gut, wie gut es mir ergangen ist, als ich mich geistig bereinigt habe. Man 
fühlt sich geistig viel, viel besser und rein. Wenn man alle Illusionen aufgelöst hat und alle 
geistigen Defizite ausgeräumt hat, dann hat man ein viel besseres Lebensgefühl. Seinen 
geistigen Horizont zu erweitern, alle Denkblockaden aufzulösen, keinerlei Denkbarrieren 
mehr zu haben, sein Vorstellungsvermögen und seine Bewusstsein zu erweitern, Denkmuster 
zu beleuchten und sich derer bewusst zu werden, laterales Denken zu denken, viele Denkarten 
auszuprobieren, sich im inneren gründlich zu ergründen, Denkspiele zu unternehmen, 
Geistreisen zu unternehmen, sich eine Braincloud einzurichten und sich mit geistigen 
Verbündeten geistig zu verbinden, eine Denkgemeinschaft zu unterhalten, die geistige 
Schwarmintelligenz nutzen, die Genialität ins Spiel bringen u. v. m.. So eine geistige 
Meisterschaft kann was. Alle die Ihr geistiges Potenzial nicht nutzen und es somit vergeuden 
tun mir sehr leid, da Sie für mich zu den geistigen Versagern und Verlierern gehören. Das 
kann man nicht schönreden. Realitätsverleugnung ist für mich sehr sonderbar. Wie kann man 
nur die Realität verleugnen oder verweigern? Die Realität ist die Realität ist die Realität. Die 
Realität ist real. Daher sind für mich alle Realitätsverweigerer und Realitätsverleugner völlige 
Vollidioten und Schwachköpfe. Klar ist, dass alle Totschweiger auch Realitätsverleugner sind. 
Sie totschweigen die Realität und verleugnen sie damit. Daher logischer Schluss: Alle 
Totschweiger sind für mich völlige Vollidioten und Schwachköpfe. Ich denke Sie denken wie 
ich. Daher wissen Sie, dass Sie Vollidioten und Schwachköpfe sind. Wie ist es so, wenn man 
weiß, man ist ein völliger Vollidiot und ein Schwachkopf? Sie wollen jetzt wirklich damit 
argumentieren und sagen, dass ein schwachsinniges Vollidiotendasein überhaupt nicht wehtut 
und für Sie ganz normal ist. Sie können gar nicht verstehen, was ich habe und dass ich mich 
über das Totschweigen so aufrege und so viele offene Briefe schreibe. Sie denken sich von 
mir, dass ich eine Meise habe und möglicherweise nicht ganz hell bin. Ich denke mir von mir, 
alles das, was ich Ihnen schon auf vielen Seiten klar und deutlich schriftlich mitgeteilt habe. 
Also wirklich sehr viel. Ich habe Ihnen wirklich alles in voller Deutlichkeit und Klarheit 
mitgeteilt, was ich von Ihnen allen halte. Sie haben mir zu allem Ihre stille Zustimmung 
gegeben und stimmen somit meiner Argumentation zu 100 % zu und sind meiner Meinung. 
Sie sind so gut informiert worden von mir, dass Sie sich jetzt sogar einbilden recht gut 
informiert zu sein, was allerdings eine völlige Illusion ist. Eine von vielen. Sie sollten wissen, 
dass Sie sehr wenig wissen und nur so von Wissenslücken, Wissensrückständen und 
Wissensdefiziten glänzen. Auch unter eklatanten Informationsdefiziten leiden, erheblichen 
Informationslücken und groben Informationsrückständen zu leiden haben. Zudem leiden Sie 
schon lange unter einer ausgeprägten Erkenntnisschwäche, Erkenntnisdefiziten und habe ganz 
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große Erkenntnisrückständen. Ihr Gehirn wimmelt nur so von Illusionen. Sie leiden unter der 
Illusion der eigenen Informiertheit, wissen aber wenig. Sie leiden unter der Illusion, dass Sie 
bereits geistig entwickelt sind, sind es aber nicht. Sie leiden unter der Illusion ungeschoren 
davonzukommen, werden es aber nicht. Sie leiden unter der Illusion Bescheid zu wissen, tun 
es aber nicht. Sie leiden unter der Illusion mit dem Totschweigen durchzukommen, werden es 
aber nicht. Nur damit das hier nochmals kurz angeschnitten wurde. Ich denke ja, dass Sie noch 
sehr viele weitere Illusionen haben. Sie nicken mit dem Kopf, obwohl Sie sich über Ihre 
Illusionen nicht bewusst sind? Nun gut, gut dass es mit Ihnen zu Ende geht. Wäre ja noch 
schöner, wenn Sie weiter heiter unsere Steuergelder fürs gezielte Totschweigen einsacken. 
Kennen Sie das Gefühl, wenn Ihnen jemand einen Strich durch die Rechnung macht? Oder 
das Gefühl, wenn Ihnen jemand das Spiel verdirbt? Oder das Gefühl, wenn Ihnen jemand in 
die Suppe spuckt. Das Gefühl, wenn Sie jemand ausspielt und man verliert? Das Gefühl, wenn 
Sie jemand vorführt? Oder das Gefühl, wenn Ihnen jemand das Handwerk legt? Das Gefühl, 
wenn Sie jemand des Totschweigens überführt? Oder das Gefühl oder der Reiz, wenn Ihnen 
jemand gehörig auf die Nerven geht? Das Gefühl, wenn Ihnen jemand den Prozess macht? 
Das Gefühl, wenn Sie bei der Kriminalpolizei anzeigt? Das Gefühl, wenn Sie jemand allerhand 
beschuldigt? Das Gefühl, wenn Ihnen jemand ständig Vorwürfe macht? Sie beschleicht der 
Gedanke, dieser jemand bin ich, der diese offenen Totschweigerbriefe schreibt? Haben Sie 
etwa gerade einen hellen Moment? Sie bekommen gerade irgendwas mit? Normalerweise 
checken Sie ja nicht mehr viel, oftmals auch gar nichts, aber gerade soeben, für einen kurzen 
Augenblick haben Sie einiges mitbekommen? Allerdings ist es schon wieder Sendeschluss, 
und Sie wissen schon wieder nicht, was Sie gerade tun? Sie haben immer wieder lange geistige 
Ausfälle? Die kommen immer häufiger? Es kann auch durchaus sein, dass Sie auch über 
Stunden nichts mehr mitbekommen? Sie haben geistige Blackouts? Und zahlreiche geistige 
Verwirrungen? Sie leiden unter Ängsten, Paniken und Horrorzuständen? Sie sind schon lange 
Zeit vom Wahnsinn geplagt? Der Wahnsinn reitet Sie? Der Wahnsinn hat die geistige 
Kontrolle und schwingt das Zepter? Seit der Schwachsinn sich eingebürgert hat und das 
Vollidiotendasein die Führung übernommen hat, feiert der Schwachsinn, der Wahnsinn und 
das Vollidiotendasein seine geistigen Feste? Ein Wahnsinn, gefolgt von Schwachsinn und 
begleitet vom Vollidiotendasein folgt auf den nächsten Wahnsinn, der begleitet wird vom 
Schwachsinn und vom Vollidiotendasein dem nächsten und den nächsten und den nächste, die 
ganze Woche, das ganze Monat, das ganze Jahr, schon sehr viele Jahre, ein wandelnder 
Wahnsinn geplagt vom Schwachsinn im Vollidiotendasein. Ein geistiger 
Totalsversagerverlierer, der es verabsäumt hat, seine geistige Meisterschaft anzufangen und 
seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt hat, also völlig geistig unterentwickelt ist. Einer 
von vielen Totschweigern, die auf ganzer Linie schon seit langer Zeit, eigentlich seit der 
Totschweigerkarriere völlig versagen. Was soll man noch dazu sagen? Pfui-Teufel. Ihr 
Verräter. Ihr Lügner. Ihr Totschweiger. Der Teufel soll euch holen. Ihr seid böse. Sehr böse. 
Ihr sollt die Strafe erhalten, die Ihr euch redlich verdient habt. Ihr seid wirklich die Allerletzten 
der Allerletzten, der Abschaum, widerlicher widerwärtiger Totschweigerabschaum, der zum 
Himmel nach Scheiße stinkt. Ihr seid sehr eklig. Morallos. Gewissenlos, Skrupellos, 
unmenschlich, verräterisch, verlogen, verkauft alle für dumm und dämlich und verarscht alle, 
und schädigt alle. Das tragische daran ist, dass jedes Wort der Wahrheit, also den Fakten und 
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Tatsachen und den realitätsbezogen Umständen und faktenbasierten Sachverhalt entspricht. 
Heute war ich wirklich überrascht. Die ersten Urkundenbestellungen sind eingetroffen. Heute 
um 08:13 Uhr versendet und ein paar Stunden später sind die ersten Urkundenbestellungen 
eingegangen. Kostenlos Urkunden abzugreifen ist für gierige Hofberichterstatter ein 
gefundenes Fressen, wie es scheint. Und die Bestellungen sind recht üppig. Aber ich werde 
Wort halten und jede einzelne Urkunde anspucken, bevor ich sie versende, eh klar. Das wird 
mein Markenzeichen für alle Totschweigerbeurkundigungen. Da werden meine 
Druckerkosten wieder in die Höhe schnellen, wenn ich so viele Urkunden ausdrucken muss. 
Wenn sich die Totschweiger zusammen abgesprochen haben und jetzt alle viele Urkunden 
haben wollen, um mich finanziell zu belasten und mich finanziell ausbluten lassen möchten, 
dann möchte ich mitteilen, dass wird in die Hose gehen, in die Totschweigerhose gehen. 
Glauben Sie etwa ich bin blöde oder dumm? Sind Sie wirklich dieser Ansicht? Dann fordere 
ich Sie hiermit auf, mir das faktenbasiert zu begründen und mir das zu beweisen, denn wenn 
irgendwer dahergelaufen kommt und frei erfundene Anschuldigungen macht, dann hat er diese 
zu belegen, mit Fakten und Tatsachen. Wir sind hier ja nicht im Kindergarten und jeder kann 
nicht seine Lügengeschichten verbreiten wie er will. Ganz im Gegenteil. Ich bin ein kritischer 
Geist. Und kritische Geister sind wachsam. Kritische Geister lassen sich nicht für dumm und 
dämlich verkaufen und auch nicht verarschen. Das können Sie bei kritischen Geistern völlig 
vergessen, das wird bei kritischen Geistern nicht funktionieren, nie im Leben. Haben Sie das 
kapiert, also verstanden und geistig begriffen. Das ist nämlich wichtig. Falls noch immer nicht, 
dann gebe ich Ihnen hier gerne einen weiteren Rat. Wenn Sie etwas nicht gleich checken, 
gehen Sie eine Seite weiter zurück und lesen es nochmals. Dann könnten Sie vielleicht mehr 
Erfolg haben das mitzubekommen, was hier alles geschrieben steht. Wenn Sie das halbe nicht 
mitbekommen lesen Sie den offenen Brief so oft, bis Sie alles mitbekommen haben. Sie 
können auch Lesekreise einrichten und jeden einzelnen offenen Brief nachbesprechen und 
durchdiskutieren. Das würde Sinn machen, wenn man nicht so gut sinnerfassend lesen kann. 
Sollten Sie hier oder dort oder anderswo irgendwann einmal einer anderen 
Ansicht/Meinung/Standpunkt/Feststellung/Schluss oder was auch sonst immer 
sein/haben/denken/fantasieren oder was auch immer, dann können Sie mir gerne eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Anfrage“ und versuchen sich klar und deutlich auszudrücken 
und mir zu erklären, was Sie genau über was denken und wie Ihre Ansicht ist. Erst dann ist es 
mir möglich darauf zu reagieren und Ihnen eine diesbezügliche Stellungnahme zukommen. 
Zuvor nicht. Ich kann ja nicht wahrsehen oder in die Zukunft schauen. Der gestrige zweite 
offene Brief hat Sie geistig überfordert? Wenn ja, dann rate ich Ihnen sich den offenen Brief 
noch ein- zwei oder dreimal durchzulesen und Sie werden sehen, umso öfter Sie den offenen 
Brief lesen, umso mehr wird Ihnen klar und deutlich. Das ist so sicher wie das Amen in der 
Kirche, Sie erinnern sich? Ich kann Ihnen garantieren, wenn Sie den offenen Briefe-
Totschweiger-Papierkrieg drei- oder viermal lesen, werden Sie mehr kapieren als wenn Sie 
den Papierkrieg nur ein- oder zweimal lesen. Und Sie wissen, wenn ich wette, dann weiß ich, 
dass ich gewinne. Ich habe noch keine einzige Wette in meinem ganzen Leben jemals verloren 
und alle gewonnen. Ich bin also ein Wettkönig. Ja, das kann ich wahrheitsgemäß sagen, dass 
ich ein Wettkönig bin. Ein Wettprofi. Ein Wettexperte. Habe eine 100 %-ige-Wettquote. Ein 
Wettsieger. Ein Wettgenie. Ein Wettimmergewinner. Sie sind ja alle als totale Feiglinge 
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bekannt, als Verlierer, als Totalversager, als Nieten, als geistig Unterentwickelte, als 
Vollidioten (siehe oben) und als Schwachköpfe, OK, als Schwachsinnige (siehe oben), als 
Totschweigerverräter, als Totschweigerdrecksschweine, als Totschweigerarschlöcher, als 
Totschweigernutten, als Totschweigerteufelsanbeter, als die Allerletzten der Allerletzten, und 
als was ich weiß ich noch alles bekannt. Sie haben sich wirklich viele Namen verdient die 
allen Ihrem Verhalten entsprechen. Da Sie ja höchstwahrscheinlich das Halbe gar nicht 
mitbekommen und geistig nicht nur unterentwickelt sind, sondern geistig verwahrlost und 
geistig verkümmert, eigentlich längst geistig abzuschreiben wären hat es vielleicht nicht mehr 
viel Sinn, mit Ihnen zu versuchen eine Kommunikation aufzubauen? Sie Totschweigen in aller 
Totenstille und wollen arrogant & ignorant sowie respektlos & anstandslos heiter weiter 
totschweigen und totschweigen und totschweigen? Wieder ein Volltreffer? Wieder völlig auf 
den Punkt gebracht. Dann frage ich Sie hier an dieser Stelle: Kennen Sie das Gefühl im 
Moment, wo man erkennt, dass das Blatt sich gegen einem wendet und man das Spiel verlieren 
wird und sehr viel verliert, hier die Freiheit des restlichen Totschweiger-Lebens und das 
gesamten Vermögen.  

So, ich habe Ihren Wunsch, so wie eigentlich eh immer erfüllt und entsprochen. Wie sieht es 
jetzt mit meiner Wunscherfüllung aus? Ich habe den Wunsch, die Bitte, dass Sie über unsere 
zweiundzwanzig jährige aktive Kriegsbeteiligung berichten. Könnte ja gut sein, dass Sie auch 
einmal einen Wunsch & eine Bitte berücksichtigen und Ihr Totschweigen brechen. Probieren 
kostet nichts. Einen Versuch ist es wert. Also, wie sieht es aus? Sie wollen blockieren & 
totschweigen was geht und damit völlig auf die Schnauze fallen und Ihre Freiheit verlieren? 
Dann sind Sie zudem ein sehr schräger Vogel, ein völlig durchgeknallter schräger Vogel, ein 
irrer völlig durchgeknallter schräger Vogel. Ich würde Ihnen davon dringend abraten. Da 
werden Sie mit großer Sicherheit völlig auf die Schnauze fliegen und sich große juristische 
Probleme einhandeln und mit extremen Freiheitsentzug ist zu rechnen, sowie mit völligen 
Vermögensentzug. Ihr Image ist im Keller, Sie werden zum Feindbild, als Totschweiger, 
Lügner & Verräter & innerer Feind. Der stinkende Totschweigerabschaum. Das Allerletzte 
der Allerletzten. Die dampfende Totschweigerkacke stinkt gegen den Himmel und verseucht 
die Umwelt. Die Totschweigerhosen sind prall gefüllt mit Ihrer Totschweigerscheiße. Ja, wir 
reden hier von der Totschweigerscheiße die allen Totschweigern über die Nase in das 
Totschweigergehirn eindringt und dort sich ablagert und enorme geistige Auswirkungen 
zeitigt. Scheiße im Gehirn zu haben, ist niemanden zu empfehlen. Das kann bis zum Gehirntot 
führen und kann aus einen Totschweiger einen hirntoten Totschweigerzombie machen. Zudem 
sollte es längst die Runde gemacht haben, dass wenn man zu viel Totschweigerscheiße im 
Hirn abgelagert hat, gerne die Totschweigerscheißparasiten auftreten und das ganze 
Totschweigergehirn auffressen. Man wird also als Totschweiger Opfer seiner eigenen 
Totschweigerscheiße und der Totschweigerscheißparasiten. Das kann man das als 
Totschweigerscheißkreislauf bezeichnen, welcher ein Totschweigerteufelskreis ist und sehr 
negative Auswirkungen zeitigt. Aber auf mich wollten Sie ja (anfangs) nicht hören, das kann 
dann davonkommen. Kennen Sie den Spruch? Wenn man nicht hören will, dann muss man 
fühlen? Ja, der Volksmund, kennt das Leben. Wenn Sie nicht hören wollen, dann werden Sie 
fühlen. Was glauben Sie wie eingeengt Sie sich fühlen werden, in einer Vier-Mannzelle im 
Gefängnis. Was glauben Sie wie Sie sich fühlen werden, wenn Sie die Totschweigerknasthure 
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sind und alle über Sie drübersteigen und machen was Sie wollen? Glauben Sie etwa, das ist 
angenehm und Sie freuen sich schon darauf körperlichen Kontakt mit anderen zu haben? Ihr 
Arsch ist Ihnen nicht so wichtig? Sie lassen sich auch gerne erniedrigen? Mit Schwänzen im 
Mund haben Sie überhaupt kein Problem und Sie sind sowieso ein Schluckspecht? Sie haben 
überhaupt kein Problem damit jemanden anderen die Eier zu kraulen und ihm einen zu blasen 
und sich vom Ihm dann noch gepflegt in den Arsch ficken zu lassen? Sie können sich 
vorstellen, dass bis zu Ihrem Lebensende zu machen? Schon wieder ein Volltreffer und wieder 
völlig auf den Punkt gebracht? Sie sind ein geiler Totschweigerspecht? Sie sind ein verruchter 
Totschweiger-sexsüchtiger und wollen alles ausprobieren was gerade angeboten ist? Wenn 
dem so ist, dann möchte ich Sie beglückwünschen, Sie werden das erhalten, was Sie sich 
ersehen. Kann es sein, dass Sie uns ausspielen wollen und sich Vorteile sichern, die total 
sexuell abartig sind? Sie sind ein wahres Totschweiger-Sexmonster? Sie stehen auf 
vergewaltigt werden? Umso öfter, umso lieber? Sie sind der geborene Sexsklave der 
untertänig, unterwürfig, devot, willfährig alles macht, was dem Sexpartner-Vergewaltiger 
Spaß macht? Was, wieder ein Volltreffer und wieder völlig auf den Punkt gebracht? OK, jetzt 
sehen wir Ihr wahres Gesicht, Ihre hässliche Fratze. Ein triebgesteuertes Totschweiger-
Sexmonster das auf vergewaltigt werden steht und alles macht, vergewaltigt zu werden. Wer 
hätte sich das denken können, dass es solche abartigen triebgesteuerten Totschweiger-
Sexmonster herumlaufen und Ihre sexuelle und sonstigen Abartigkeiten leben. Man lernt nie 
aus. Gestern hätte ich das alles nicht glauben können, heute schon. Somit hat sich mein 
Vorstellungsvermögen von gestern auf heute erneut erweitert und hat zuvor Denkunmögliches 
zu Denkmöglichen verwandelt. Was zuvor unvorstellbar war, ist jetzt vorstellbar. Ist das nicht 
unglaublich? So unglaublich, dass man es fast nicht glauben kann? Oder zumindest sehr, sehr 
unglaublich. Und ein wenig sonderbar. Ja, das muss man schon sagen, dass das einem auch 
sehr sonderbar oder sonderbar vorkommen kann. Was, Sie wollen jetzt wirklich daherkommen 
und bezeichnen mich als Schreibtriebtäter? Ein Vielschreibtriebtäter, wenn wir es genau 
nehmen. Wie begründen Sie Ihren Vorwurf? Haben Sie Fakten und Tatsachen, die das belegen. 
Wo legen Sie das Maß an? Sind Sie sich überhaupt im Klaren, was Sie mit diesem 
schwerwiegenden Vorwurf eines Vielschreibtäters anrühren? Sind Sie sich bewusst darüber 
was Sie damit alles anrichten können und zerstören können? Haben Sie zuvor gedacht, bevor 
Sie so einen Vorwurf vorbringen? Sollte ich davon ausgehen, dass Sie ziemlich sicher nicht 
zuvor gedacht haben, was Sie alles mit Ihrem Vorwurf anrichten können? Sie sind jetzt 
wirklich irritiert, und fragen sich, warum ich alles so genau weiß, wie es tatsächlich ist? Da 
ich die Deutungshoheit in den offenen Briefen habe und bestimmen und gestalten kann, was 
ich will. Ganz einfach. Wenn Sie das bis jetzt immer noch nicht gecheckt haben, dann scheint 
es ganz so, dass Sie einer von denen sind, die ganz wenig oder gar nichts checken. Falls Sie 
annehmen, dass alles ganz anders ist dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail 
zukommen lassen mit dem Kennwort: „Andersannahme“ und erklären mir ganz genau, was 
Sie meinen anders wahrnehmen und meinen zu können. Eines können Sie sich wie immer 
sicher sein, ich werde Ihnen mitteilen, was ich darauf hin mitzuteilen habe. Das ist so sicher 
wie das Amen in der Kirche. Ich habe nicht vor, so ein Arschlochverhalten wie Sie an den Tag 
zu legen und völlig arrogant & ignorant sowie respektlos und anstandslos totschweigen und 
nicht reagieren. Das können Sie vergessen, das wird nicht passieren. Falls Sie geistig 
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bemitleidenswert sind und wieder so wie immer nicht viel mitbekommen, können Sie mir 
gerne eine E-Mail schreiben mit den Kennwörtern: „geistig minderbemittelt“ und versuchen 
so gut Sie können mir zu erklären, was Sie mir mitteilen wollen. Wenn ich Ihr Geschreibsel 
irgendwie durchschauen kann, werde ich Ihnen antworten, wenn nicht, dann nicht. Sie können 
von mir nicht erwarten, wenn Sie mir irgendwas daher faseln, was niemand verstehen kann, 
dass ich Ihnen darauf antworten werde. In so einem Fall, kann man nicht davon ausgehen, dass 
ich antworten werde. Wenn etwas sinnlos erscheint, werde ich mir meine Zeit, Energie, 
Nerven sparen sinnloses zu machen und genieße lieber mein Glück. Natürlich können Sie 
schon wieder denken was auch immer Sie denken, eh klar, aber eines ist klar, dass was ich 
hier schreibe, dabei handelt es sich um Fakten und Tatsachen, dass sollte man nicht vergessen 
und dass immer richtig einordnen um richtige Entscheidungen treffen zu können. Wenn man 
das nämlich nicht macht, dann kann es einem gut erhebliche Nachteile bescheren. Ja, solche 
Art von Nachteilen, für die man selbst voll & ganz verantwortlich ist. Wenn man glaubt der 
Totschweigerking zu sein, kann man schneller vom Totschweigerthron gestürzt werden als 
man sich vorstellen kann. Als Totschweiger kann man auch sehr tief fallen, ganz tief. Also 
wirklich tief. So tief, dass niemand mehr hochkommt, sondern tief unten in der Hölle schmort. 
Bei der Tiefe handelt es sich somit um Höllentiefe, also dem absoluten Tiefpunkt den man 
erreichen kann. Allerdings wer in der Hölle schmort, kann sich sicher sein, dass er nicht mehr 
tiefer fallen kann und den absoluten Tiefpunkt erreicht hat. Dort hört quasi die 
Anziehungskraft auf. Man brennt im Höllenfeuer vor sich hin. Ab & zu hört man das Lachen 
der ausgleichenden Gerechtigkeit. Alles schmerzt schrecklich. Niemals zuvor hat man solche 
Schmerzen erlebt. Das Höllenfeuer ist wirklich das Schmerzvollste was jeder Totschweiger 
jemals erlebt hat. Aber was man sich redlich verdient hat, soll man auch erhalten. Fühlt es sich 
nicht auch ein wenig gut an, von der ausgleichenden Gerechtigkeit ausgleichend gerecht 
behandelt zu werden? Reinigt das nicht ein wenig den Geist, den ganzen Totschweigerscheiß, 
ausgleichend gerecht auszugleichen? Könnte es nicht auch gut sein, dass man sich, wenn man 
den Ausgleich antritt, sofort besser fühlt, weil man die ausgleichende Gerechtigkeit zugeführt 
wurde? Ich denke, dass könnte gut so sein. Also können sich die Totschweiger auf die 
ausgleichende Gerechtigkeit auch noch freuen. Also alles für Alle pipifein. Wer hätte das 
gedacht? OK, die Drohnenmordopferhinterbliebenen haben noch einen gerechten Ausgleich 
durch finanzielle Zuwendungen verdient, eh klar, und zwar in erheblichen Ausmaß. Alles 
Vermögen aller Drohnenmordbeteiligten muss dieser Schadenswiedergutmachung zugeführt 
werden und der Staat verdoppelt nochmals alles oder verdreifacht es, je nachdem. Wenn Sie 
sich fragen, warum der Schreiner einen Tag ausgelassen hat, einen oder zwei offene Briefe zu 
schreiben, kann ich Ihnen das gerne beantworten. Gestern habe ich 20 Kurztexte und 9 Seiten 
Textwürschte geschrieben, allerdings war ich heute in der Früh zu faul aufzustehen und dann 
habe ich mir gedacht, schreibe ich halt morgen einen etwas dickeren offenen Brief. Und zum 
Glück habe ich das Schreiben an den Kriminalpolizisten Karl-Heinz Huber noch nicht 
versendet, da mir heute in der Früh eingefallen ist, dass ich zwei weitere Strafparagrafen 
überprüfen lassen möchte. Kriminelle Vereinigung und Gewerbsmäßigkeit beim Verbrechen. 
Ich denke, kriminelle Vereinigung trifft auf jeden Fall zu und gewerbsmäßige 
Verbrechensausübung auch. Wenn man über 22 Jahren gemeinsam an einem illegalen 
außergerichtlichen Drohnenattentatsterrormordprogramm sich aktiv beteiligt ist man ein 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Massenmordbeteiligter. Das kann man nicht schönreden. Das alle Verbrechensbeteiligte eine 
kriminelle Vereinigung abgeben, liegt auch auf der Hand. Die CIA sind der Kopf, die US-
Vasallen ihre Diener, Sklaven, Mordbeteiligten, unterwürfig, untertänig, willfährig, 
tributpflichtig und völlig würdelos. Die Allerletzten der Allerletzten. Massenmörder, die seit 
zweiundzwanzig Jahren eine Lizenz zum Morden ausüben und alle gekauften US-NATO-
konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner TOTSCHWEIGEN das größte US-NATO-
Terrormordprogramm so gut es geht. Es ist der Wahnsinn zum Quadrat, der da abgeht. Alle 
verfügen über völlige Skrupellosigkeit. 40 % Kinder werden von Ihnen abgeschlachtet und 98 
% Kollateralschaden wird verursacht. Dieses illegale und außergerichtliche 
Drohnenattentatsterrormordprogramm ist gegen die Menschenrechte, gegen die UN-Charta, 
gegen das Kriegsrecht, gegen die Genfer Konvention, gegen das humanitäre Völkerrecht, 
gegen nationale und internationale Gesetze für Mord und alle Geheimdienste und Militärs 
sowie Teile der Regierungen aller NATO-Staaten aber auch die Schweiz, Österreich und 
Schweden beteiligen sich daran aktiv. Von den Hofberichterstattertotschweigern kann sich 
keiner mehr ins Gesicht und geschweige in seine Augen sehen. Das kann ich mir überhaupt 
nicht vorstellen, es sei denn, man belügt sich selbst und macht sich was vor. Die hinterhältigste 
Lüge ist die Auslassung. Dieses Totschweigen nutzen die Totschweiger um unsere 
Steuergelder dafür abzugreifen. Sie belügen uns und bereichern sich. Sie machen uns zu Ihren 
Totschweigeropfern und zu den Steuergeldverlierer. Sie verraten uns, Sie verraten die 
Wahrheit, Sie verraten den Frieden, die Totschweiger sind Hochverräter und innere Feinde. 
Das kann man nicht schönreden. Die Totschweiger wissen das ganz genau. Sie ziehen uns über 
den Tisch und verkaufen uns für dumm und dämlich sowie verarschen uns und 
mitverantworten es, dass wir zahlreich finanzielle geschädigt werden. Auch das kann man 
nicht schönreden. Fakten sind Fakten und Tatsachen sind Tatsachen wie auch offenkundige 
staatliche Missstände offenkundige staatliche Missstände sind und offenkundige staatliche 
Ungerechtigkeiten, offenkundige staatliche Ungerechtigkeiten sind und das branchenweite, 
konsequente, zahlreiche, völlige, systematische und gezielte Totschweigen das branchenweite, 
konsequente, zahlreiche, völlige, systematische und gezielte Totschweigen ist. Es ist, wie es 
ist. Die Realität ist real und besteht aus Fakten & Tatsachen. Die uns umgebende Lügenmatrix 
der Hofberichterstattertotschweigerlügner wird mit Steuergeldern finanziert und am Leben 
gehalten. Die Hofberichterstattertotschweigerlügner sind völlig süchtig, völlig abhängig und 
völlig gierig nach den vielen Millionen an leicht verdienten Steuergeldern für gezieltes 
Totschweigen, für Hofberichterstattung und für wohlwollende kritiklose Arschkriecherei der 
Hofberichterstatter die als Hofnutten fungieren und die message-control verbreiten. Wir haben 
eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation, eine völlig verkommene 
würdelose widerwärtige verabscheuungswürdige und verachtenswerte 
Hofberichterstattertotschweigerei, die ein großer Skandal und eine völlig Zumutung ist, sowie 
eine Frechheit, eine Schande, eine Beleidigung und zum Fremdschämen ist. Ja, das ist sie 
wirklich, zum Kotzen. Dass die Volkverräter in der Politik dafür jetzt schon über 450 
Millionen €uro im Jahr den Hofberichterstattertotschweigern in deren gierigen Rachen werfen 
ist ein Skandal, eine Frechheit, ein Missstand, ein abhängig & gefügig machen, den 
Steuerzahler für dumm und dämlich verkaufen und eine große Verarschung aller Österreicher. 
Seit langer, langer Zeit. Das kann man nicht schönreden. Ich erinnere an die 
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zweiundzwanzigjährige NICHTBERICHTERSTATTUNG über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung am WAR ON TERROR, dem größten Terrorprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, das Drohnenmordprogramm, welches 98 % unschuldige Menschen, 
Tausende jedes Jahr jagt und abschlachtet. Das Schattenkriegsgebiet hat eine Größe von den 
Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen und befindet sich in beinahe fünfzig 
afrikanischen Staaten, in Pakistan, in Afghanistan, im Irak, in Syrien, in Jemen, im Libanon 
und in Lybien. Das ist der größte blinde Fleck in der Wahrnehmung der 
Menschheitsgeschichte, den die gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner TOTSCHWEIGEN. Aber ab & zu verbreiten Sie jahrzehntelange 
gezielte Pentagonlügen und verkaufen alle für dumm und dämlich, indem Sie frei gelogen 
behaupten, dass es sich bei den Hellfire-Raketen um gezielte Tötungen handelt! Das ist aber 
frei gelogen und hat mit der Wahrheit überhaupt gar nichts gemein. Jede Hellfire-Rakete hat 
9 Kilogramm militärischen Splittergranatensprengstoff, vergleichbar mit dem 
Sprengstoffgewicht von 1.500 gleichzeitig explodierenden Handgranaten und daher hat die 
Hellfire-Rakete eine Tötungszone von 20 Metern im Umkreis der Einschlagstelle und erzeugt 
ca. 280 Millibar Druckunterschied, wo man weiß, dass ungeschützte menschliche Körper 
bereits bei einem Druckunterschied von 50-60 Millibar tödliche Verletzungen abbekommen 
und die Hellfire-Rakete die Menschen haschiert, also in ganz kleine verbrannte Stücke 
zerstückelt. Da hat man eigentlich nichts mehr zu beerdigen. Jeder der behauptet, dass es sich 
um gezielte Tötungen handelt, der soll neben einem Opfer stehen & kann sich davon 
überzeugen, dass er sterben wird. Dass es bisher kein einziger Journalist weltweit dieses 
Thema thematisiert hat, ist mir ein großes Rätsel. Man benötigt ca. 10 Minuten 
Recherchearbeit um zu erfahren, was eine Hellfire-Rakete für eine Sprengwirkung hat. Wie 
kann es sein, dass kein einziger Journalist in über 22 Jahren, dass der Öffentlichkeit mitgeteilt 
hat? Denkverbot? Maulkorb? Konformismus? Unterwürfigkeit? Untertänigkeit? US-Vasall? 
Feigling? Angsthase? Inkompetent? Versager? Sie können mir gerne zum Thema eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Hellfire-Raketen-Sprengwirkung“ und können mir gerne Ihr 
Versagen näherbringen und erklären, warum Sie in zweiundzwanzig Jahren nicht einmal dazu 
in der Lage waren, sich konstruktive und kritische Fragen zu stellen und zu recherchieren. Sie 
werden sich wundern, wie schnell ich Ihre E-Mail beantworten werden und können sich jetzt 
schon auf die E-Mail freuen. Wenn auch Sie ein paar Urkunden haben möchten, dann 
schreiben Sie mir das einfach im E-Mail dazu und machen Ihre Bestellung und wenn Sie die 
Urkunden mit verschiedenen Fotos haben möchten, dann können Sie diese ja am E-Mail 
anhängen. Gut. Haben Sie mir schon eine E-Mail geschrieben, wo Sie versuchen zu erklären, 
welche Gründe Sie vorbringen möchten, warum Sie immer noch nicht mit Ihrer geistigen 
Meisterschaft angefangen haben? Noch nicht? Dann wird es aber höchste Zeit. Lassen Sie sich 
nicht immer an der Nase ziehen und werden Mal selbst aktiv. Und Sie wissen, dass Angebot 
von neulich gilt immer noch, wenn Sie jemanden benötigen, der Ihnen gehörig in den Arsch 
tritt, damit Sie in die Gänge kommen, dann schreiben Sie mir einfach eine E-Mail mit dem 
Kennwort: „Arschtrittanforderung“ und ich werde sehen wie ich das organisieren kann. Aber 
keine Angst, ich denke ich werde das in absehbarer Zeit auf die Füße stellen und irgendjemand 
kommt und tritt Ihnen in den Arsch. Wenn Sie zum Wach werden auch jemanden benötigen, 
der Ihnen Mal gehörig eine Watschenkombination in mehrfacher Ausführung entgegenbringt, 
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dann schreiben Sie mir ins E-Mail das Kennwort: „Watschenkombi“ und ich werden mich 
auch um dies kümmern und Ihren Wünschen alsbald möglich nachkommen. Sie können 
natürlich auch Mehrfachbestellungen machen, wenn Sie mir das ins E-Mail schreiben und 
wenn Sie auch gleich ein paar Urkunden haben wollen dann sollten Sie mir das auch ins E-
Mail schreiben, dann können wird das alles unter einmal erledigen und abwickeln. Das sollte 
logistisch keine große Herausforderung sein und alles leicht machbar sein. Natürlich werde 
ich alles daransetzen, dass wir Ihnen das alles ehrenamtlich zur Verfügung stellen können und 
sollte ich einspringen müssen, weil jemand anderer nicht kann, dann können Sie sich schon 
auf meine berüchtigte Link-rechts Watschenkombination im Doppelpack freuen und können 
sich in Vorfreude begeben und in freudiger Erwartung auf meine Watschenkombination im 
Doppelpack freuen, die immer sehr saftig sind und allen die Augen ganz weit öffnen. Viele 
können es oftmals gar nicht glauben, was Ihnen gerade widerfährt, das kann man in deren 
Augen ablesen. Ich blinzle dann meist ein paar Mal mit einem Lächeln auf den Lippen, damit 
der Moment für die Abgewatschten schöner wird. Eine schöne Erinnerung an unsere 
Begegnung und unseren persönlichen Kontakt. Einmal habe ich einen gehabt, der wollte 
unbedingt eine Videoaufnahme von den Momenten haben. Heute wurde meine Küche 
ausgeweiselt, ich habe alle Lebensmittelvorräte ins Büro meiner Angestellten verfrachtet und 
nachdem mein Freund die Küche das erste Mal rausgeweiselt hat, habe ich seine ganze 
Farbeverluste bereinigen können. Also, wenn mein Vater gemalt hat, dann hat er beim Malen 
nicht so getropft, wie mein Freund heute. Überall waren weiße Tropfen in verschiedenen 
Formaten auch mehrere Tropfenansammlungen hat er mir hinterlassen. Aber es sieht jetzt 
schon sehr weiß aus und morgen will er nochmals drübermalen. Dann habe ich wieder für 
einige Jahre eine Ruhe in der Küche. Allerdings könnte ich mein Schlaf-Arbeitszimmer auch 
neu rausmalen. Das hätte es auch nötig. Hmmm. Vielleicht möchte mein Freund ja im 
Anschluss an die Küche mir auch noch im anderen Zimmer behilflich sein? Fragen kostet 
nichts. Er ist gerade in einen Lebensmittelmarkt gefahren, die haben ein Angebot für eine 
Bierkiste meiner Lieblingsbiermarke und ich werde die erste Bierkiste seit über zwanzig 
Jahren kaufen. Normalerweise kaufe ich immer so zwei Biere, aber zwanzig auf einmal, kaufe 
ich normalerweise überhaupt nie. Ab & zu ein Sechsertragerl, OK, aber Bierkisten nie. Aber 
mei, das Leben besteht aus Veränderung. Allerdings gehe ich davon aus, dass er jetzt mit einer 
Bierkiste daherkommt, die ungekühlt ist und wir die Bier in das Gefrierfach für eine halbe 
Stunde geben müssen, bis wir ein halbwegs trinkbare Temperatur erhalten. Warmes Bier, geht 
gar nicht. Na Bravo, schon vor 15:00 Uhr ein Bier. Aber mein Malerfreund hat sich ein, zwei 
Bier verdient und da muss ich solidarisch mittrinken. Wird hart, da muss ich aber durch. 
Vielleicht spiele ich heute ausnahmsweise einmal Musik ab um ein wenig Musik ins Leben zu 
bringen. Hmmm, vielleicht Best of 80ties. Hmm, vielleicht hat mein Freund den einen oder 
den anderen Musikwunsch. Mal sehen, dann werden wir schon hören, was wir hören wollen. 
Das sollten wir ja hinbekommen. YouTube hat da ja ausreichend Musik zur Verfügung. Was 
hört denn so ein Totschweiger, wenn er der Totenstille entkommen möchte? Hier könnte wir 
auch eine Totschweigerumfrage machen um das abzuklären. Somit starte ich die Umfrage: 
Was ist Ihre Lieblingsmusik als Totschweiger. Wenn Sie an der Umfrage teilnehmen möchte, 
dann senden Sie mir einfach eine E-Mail mit dem Kennwort: „Lieblingssong“ und teilen mir 
den Titel und Interpreten mit. Ich werde dann eine Aufstellung aller 
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Totschweigerlieblingssongs veröffentlichen und bin schon gespannt, wie viele 
Überschneidungen vorkommen werden. Vielleicht ist es ja irgendein Totengesang, eine 
besondere Teufelsanbetung, eine Teufelsanflehung oder was auch immer. Spannen Sie uns 
nicht auf die Folter und schreiben mir Ihren Totschweigerlieblingssong. Gut, dann werden wir 
auch das erheben und öffentlich bekannt machen um darüber informiert zu sein. Wenn alle 
eine Symphonie von Beethoven oder Bach, oder Schubert hören wollen, gibt/gäbe das 
Einblicke in die Musikwelt der Totschweiger. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon 
sehen. Vielleicht stehen ja alle auf Hardrock, oder Metall oder Techno, House, Reggae, 
Volksmusik, Schlager? Gut, dass wir das einmal abklären um da nähere Einblicke zu erhalten. 
Wenn alle auf Volksmusik oder Schlager stehen würden, dann Prost Mahlzeit. Aber welche 
Musik einem gefällt, ist eine persönliche freie Entscheidung und es herrscht ja die 
Musikfreiheit, Meinungsfreiheit, Pressefreiheit, Glaubens- oder Religionsfreiheit, 
Entscheidungsfreiheit, Wahlfreiheit, Sexausrichtungsfreiheit, Reisefreiheit, Lesefreiheit, 
Kauffreiheit, Verdientsfreiheit, Denkfreiheit, … und das ist gut so. Die Freiheit ist es wert, die 
Freiheit zu verteidigen. Die Wahrheit & Liebe sind es auch wert verteidigt zu werden. Wie es 
der Frieden auch wert ist, verteidigt zu werden. Wie unsere Umwelt & unser Lebensraum für 
uns und unsere Kinder es auch wert sind, verteidigt zu werden. Das sollten wir nicht vergessen. 
Es besteht ein Generationenvertrag, daher sollte Nachhaltigkeit im Mittelpunkt stehen. Die 
Welt ein wenig besser zu hinterlassen, als man sie vorgefunden hat. Allerdings, wenn man 
sich ansieht, wie das US-Kriegsimperium viele Kriegsschauplätze auf 4,5 Milliarden Jahre mit 
radioaktiven schwergiftigen Urantodesstaub verseucht und diese 
Massenausrottungsvernichtungswaffe in immer mehr Länder eingesetzt hat, ich erinnere 
mehrmals im Irak, im Kosovo, in Bosnien, in Serbien, in Kuwait, Afghanistan, Libanon, in 
Somalia und in Syrien. Jetzt hat England der Ukraine ebenfalls Uranbomben geliefert und jetzt 
können sich die Ukrainer sich selbst die Ukraine VERSEUCHEN und ihre schwarze Erde 
vergiften. TOTSCHWEIGEN der gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner. Der Wahnsinn der durch gezieltes TOTSCHWIEGEN VERBROCHEN 
wird, ist enorm. Die Totschweiger verraten die Menschheit. Die Totschweiger verraten die 
Wahrheit. Die Totschweiger verraten den Frieden. Die Totschweiger sind GELDGIERIG und 
VERKAUFEN die ÖFFENTLICHKEIT. Die Totschweigerlügenmatrix umgibt uns und 
versorgt uns mit Lügen, Propaganda, Feindbildern, Narrativen, Desinformation, verkürzte 
Darstellung, verzerrter Darstellung und aus dem Kontext reißen. Das ist der Medienalltag bei 
den gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner. Die 
kriegsdienliche US-NATO-konforme Propagandatotschweigerlügenmatrix wird von allen 
Seiten allen Menschen im Dauerfeuer als Gehirnwäsche verabreicht bis jeder die verbreiteten 
Lügen glaubt. Eine wirklich so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
die ein großer Skandal und eine völlige Zumutung ist. Aber das sollten Sie ja längst wissen, 
dass wir erkennen können wie der Hase läuft und die gekauften US-NATO-konformen-
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner die Öffentlichkeit manipulieren, belügen und vieles 
systematisch, konsequent totschweigen, verzerren, verkürzen und aus dem Kontext stellen. 
Das geht schon so lange Zeit, aber wer zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich 
füttert. Das funktioniert auch schon seit langer, langer Zeit. Es hat sich also nicht viel geändert, 
es wird gelogen, manipuliert und totgeschwiegen, dass sich die Balken biegen. Es wird frei 
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behauptet unabhängig zu sein, man ist aber völlig abhängig und unterliegt zahlreichen 
Interessenkonflikten. Wenn Sie mich fragen, was ich von der aktuellen Mediensituation halte, 
dann würde ich sagen, seit 09/11 hat die Abwärtsspirale Ihren Lauf genommen und die 
Mainstreammedien haben bewiesen, wie sie immer schlechter werden und wir jetzt die so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation haben, die wir haben. Das kann 
man nicht schönreden, das ist ein Skandal, eine Zumutung, eine Frechheit, eine Schande, eine 
Beleidung und zum Fremdschämen. Wie man nur so herunterkommen kann, ist mir ein Rätsel. 
Allerdings die Coronaberichterstattung hat nochmals einen Tiefflug im Abwärtstrend der 
Hofberichterstatterkriegsverkäufertotschweigerbusiness stattgefunden und jetzt erleben wir in 
der Ukraine-Nordstream-Berichterstattung den Absturz dieser gekauften US-NATO-
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnerberichterstattung. In absehbarer Zeit werden die 
Medien sehr hart aufschlagen und alle werden sich von Ihnen abwenden, da niemand mehr die 
ganzen Lügen und das ganze Totschweigen, die Propaganda, die Hetzerei, das Spalten, die 
Feindbilder und Narrativverblödungen, das Framing, die Manipulationen mehr ertragen will. 
Eine Zeitenwende und ein erweitertes Bewusstsein wird die Mainstreammedien in starke 
Bedrängnis bringen und vom Markt fegen. Der Müll bringt sich selber raus und verschwindet 
im Müll, wo er hingehört. Diesen Scheiß, den Medien als Qualität verkaufen wollten, ist was 
er ist, ein großer Scheiß, nicht mehr, nicht weniger. Uns den ganzen Scheiß, die ganze Zeit 
aufzutischen, ist nicht mehr zu ertragen und das für dumm und dämlich verkauft zu werden ist 
entbehrlich. Ganz und gar entbehrlich. Ich kenne niemanden der die ganze Zeit für dumm und 
dämlich verkauft werden will. Können Sie das begreifen? Sie verhalten sich nämlich nicht so. 
Und wir können das erkennen. Stellen Sie sich vor, Sie haben es mit der Schwarmintelligenz 
zu tun. Ich will jetzt natürlich nicht behaupten, dass ich über die Schwarmintelligenz verfüge, 
nein, das tue ich nicht, ich habe aber geistige Verbündete und trainierte geistige Kräfte und 
kann auf die Schwarzintelligenz zugreifen. Also, ein Tipp: Hören Sie endlich auf, alle für 
dumm und dämlich zu verkaufen, das kommt gar nicht gut an. Das können Sie mir ruhig 
glauben. Oder lassen Sie sich gerne für dumm und dämlich verkaufen? Also, sehen Sie, da 
haben wir wieder etwas Gemeinsames auf dem wir aufbauen können. Sie lassen sich nicht 
gerne für dumm verkaufen und wir lassen uns auch nicht gerne für dumm verkaufen. Es sollte 
doch gar nicht so schwer sein, dass zu begreifen. Na, Bravo. Jetzt hat mich mein Malerfreund 
3,5 Stunden zugeredet. Er ist einer von denen die gerne reden. 1,5 Stunden gemalt, 3,5 Stunden 
geredet. Es ist unglaublich wie manche Menschen die ganze Zeit reden können, ohne 
Unterlass, ohne Unterbrechung stundenlang. Stellen Sie sich vor, wenn ich so ein Mensch 
wäre und Ihnen die ganze Zeit irgendwas erzählen, hier schreiben würde. Ich könnte mir 
vorstellen, dass das irgendwann einmal ein wenig belastend ist. Sie haben es gut, wenn Sie 
nicht wollen, können Sie einfach alles ausblenden. Aber wenn man jemanden zu Haus hat, der 
reden will und redet wie ein Wasserfall, dann hat man einen Wasserfall kleben. Wenn man 
zudem in einer Position sich befindet, wo der Wasserfall einem einen Gefallen gemacht hat, 
kann man den Wasserfall auch nicht so einfach abstellen. Das verbietet einem der Anstand. 
Natürlich habe ich vergessen eine Musik abzuspielen und habe jetzt 3,5 Stunden Redefluss 
über dies und das mir angehört. Ich bin jetzt richtig froh, wieder allein in meiner Stille zu sein 
und die Ruhe genießen zu können. Aber er ist natürlich auch ein netter recht witziger Kerl, 
und es war eh alles halb so wild. Aber es ist natürlich was ganz anderes, als wenn man 100 % 
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der Bestimmer seiner Umwelt ist, als wenn man soziale Verpflichtungen erfüllt und kein 
Arschlochverhalten raushängen lassen will. Sie haben sich da für einen anderen Weg 
entschieden? Ja, schon wieder ein Volltreffer der es völlig auf den Punkt bringt? Wenn dem 
so ist, wird mir so einiges klar. Allerdings war mir bereits klar, dass so einiges mit Ihnen falsch 
läuft. Eigentlich mehr falsch läuft, als richtig läuft. Wenn ich mir überlege, was mit Ihnen 
eigentlich richtig läuft, fällt mir auf die Schnelle gar nichts ein. Falls Sie irgendwas kennen 
und vorbringen können, was mit Totschweiger eigentlich noch richtig ist, dann können Sie mir 
gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Richtiglaufen“ und können mir und der 
Öffentlichkeit gegenüber argumentieren, was Sie annehmen, was eigentlich bei den 
Totschweigern noch überhaupt richtig läuft, und führen es bitte so gut aus, wie Sie können. 
Anraten möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle, dass Sie es sich nochmals durchlesen sollten, 
bevor Sie den Text versenden. Es also nochmals überdenken, was Sie behaupten und 
argumentieren wollen um keinen Vorwurf von mir zu erhalten, dass Sie nicht zuvor gedacht 
haben, bevor Sie das geschrieben haben. Sie wissen vielleicht bereits, dass ich allermeisten 
richtig liege, wenn ich jemanden den Vorwurf mache, nicht davor gedacht zu haben? Da es 
für jemanden der kritisch denken kann relativ leicht ist, dass erkennen zu können. Können Sie 
es sich vorstellen, kritisch denken zu können? Liegt, dass außerhalb Ihres Denkvermögens, 
also außerhalb Ihres Vorstellungsvermögens? Wenn dem so ist, dann erstellt sich die Frage, 
wie weit Ihr Vorstellungsvermögen und Denkvermögen geht. Falls sich Ihr 
Vorstellungsvermögen und Denkvermögen weit unterhalb der normalen Grenze ist, dann 
sollten Sie unbedingt die geistige Meisterschaft anfangen und unternehmen. Glauben Sie mir, 
da kenne ich mich recht gut aus. Auch wenn Sie unter akuter Ungläubigkeit leiden oder ein 
Realitätsverweigerer sind oder unter einer selbstverschuldeter Bequemlichkeitsverblödung 
leiden, was in Totschweigerkreisen allermeist die Normalität darstellt. Wenn Sie glauben, 
etwas besser zu wissen, dann können Sie mir gerne eine E-Mail senden mit dem Kennwort: 
„Besserwisser“ und erklären mir in aller Ausführlichkeit Ihre Besserwisserei, auf was diese 
sich ergründet, wie Sie dazu kommen, daran zu glauben, was Sie überzeugt hat, es besser 
wissen zu meinen und den ganzen Scheiß, der Ihnen durch die Totschweigerbirne geht. Falls 
Sie sich angepisst fühlen, da ich Ihren Kopf als Birne bezeichnet habe, dann haben Sie einen 
Schatten. Einen Denkschatten. Sie sollten viel häufiger Selbstreflexionen durchführen. 
Glauben Sie mir. Selbstreflexionen sind sehr hilfreich. Die sind quasi ein Wundermittel. Ein 
geistiges Wundermittel und ein geistiges Heilmittel. Können Sie das begreifen und erfassen? 
Das wäre nämlich sehr wichtig für jedwede geistige Entwicklung. Glauben Sie mir, 
Ungläubiger. Wenn Sie unter geistiger Erkenntnisschwäche leiden, haben Sie die geistige 
Meisterschaft umso dringender notwendig, als wenn Sie nicht unter geistiger 
Erkenntnisschwäche leiden. Das sollte man aber im Bewusstsein behalten können und das im 
geistigen Mittelpunkt und im geistigen Vordergrund behalten können. Wenn Sie das noch 
nicht auf Ihrem geistigen Schirm haben, dann sollten Sie das auf Ihren geistigen Schirm 
bekommen. Denn wenn Sie das nicht auf Ihren geistigen Schirm bekommen, könnte es gut 
sein, dass Sie das nicht für sich geistig nutzen können und keinerlei Vorteile aus diesem 
Wissen erhalten können. Das wäre ja nicht so gut, auch wenn Sie anderer Ungläubigen 
Meinung sein sollten. An dieser Stelle möchte ich Ihnen mitteilen, dass Sie den Eindruck 
erwecken, dass Sie viel, viel öfter falsch liegen mit Ihren geistigen Einschätzung, als wann Sie 
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damit richtig liegen. Ist Ihnen, dass noch nicht selbst aufgefallen? Fast alles, was Sie anfangen, 
machen Sie falsch. Das kann man sich ja gar nicht vorstellen, dass das jemanden nicht selbst 
auffällt, wenn man immer falsch liegt und sich falsch entscheidet. Wie kann das sein? Nur 
völlige Vollidioten und völlige Schwachköpfe können das nicht mehr erkennen. Ist es also so, 
dass alle Totschweiger völlige Volliditoten und völlige Schwachköpfe geworden sind? Ja, 
schon wieder ein Volltreffer und völlig auf den Punkt gebracht? OK, dann wird mir Ihre 
Verhaltensweise schon ein wenig klarer, wie zuvor. Sie sind wirklich so um einiges geistig 
durchgeknallter als es die allermeisten sind, was bedeutet, Sie heben sich mit Ihrer geistigen 
Durchgeknalltheit so um einiges von allen anderen ab. Einzigartig geistig durchgeknallt, kann 
man das bezeichnen. Falls Sie da anderer Ansicht sein sollten, können Sie mir gerne eine E-
Mail senden mit dem Kennwort: „Durchgeknalltheit“ und können mir in der E-Mail gerne 
mitteilen, was Sie so glauben und annehmen und an welchen Fakten und Tatsachen Sie das 
festmachen wollen. Falls Sie vom Totschweigerstern kommen und hier Ihre 
Totschweigerpraxis ausüben und sich im Totschweigen einüben und wenig Beziehung zu uns 
Menschen haben, können Sie mir auch das in einem E-Mail mitteilen mit dem Kennwort: 
„Beziehungslos“ und führen mir ausführlich aus, was in Ihrem Totschweigergehirn so vor sich 
geht. Falls Ihr Totschweigergehirn bereits hirntot oder funktionsunfähig ist, dann können Sie 
mir das, wenn Sie es noch können auch gerne mitteilen. Umso mehr Sie mir mitteilen können, 
umso leichter habe ich es zu verstehen und mitzubekommen, wie Sie in diesen geistigen 
Zustand kommen konnten. Falls wir das näher ergründen können, dann könnten wir weitere 
Menschen davor schützen den Totschweigerscheiß zu machen, den Sie aufführen. Das ist 
erstrebenswert und sollte unternommen werden. Hier angekommen, werde ich hier heiter 
weitermachen. Es geschehen unglaubliche Angelegenheiten rundum. Die 
Hofberichterstattertotschweiger machen den schlechtesten Job ever. Völliges Totalversagen 
trifft es auf den Punkt. Wir werden von den Hofberichterstattertotschweigern verraten, 
belogen, verkauft, manipuliert und finanziell benachteiligt sein langer, langer Zeit. Es wird so 
vieles systematisch Totgeschwiegen, dass man es gar nicht mehr glauben kann. Totschweigen 
mit System. Wenn elf Jahre von der gesamten Hofberichterstattertotschweigerbranche 
systematisch, konsequent, völlig und gezielt ein Reformer totgeschwiegen wird, dann erkennt 
man die Gesinnung der Hofberichterstattertotschweigerdreckschweine die entgegen der 
Interessen der überwiegenden Mehrheit der Österreicher agieren. Die Herren & Gebieter der 
Hofberichterstattertotschweiger sind bekannt. Die Steuergeldvergeber die die 
Imagekampagnesteuergelderanfütterung durchführen, die CIA und Konzernbosse sowie 
Vermögende. Die Geldgier der Hofberichterstattertotschweiger hat sie ihre Deutungshoheit 
verkaufen lassen und sie dienen sich jetzt ihren Geldgebern willfährig würdelos untertänig und 
unterwürfig an und schlecken allen die Eier, im übertragenen Sinn. Sie kriechen auch allen 
tief in Ihre Ärsche rein und sind als die geldgierigen 
Hofberichterstattertotschweigerarschkriecher bekannt bzw. als 
Hofberichterstattertotschweigernutten, Hofberichterstattertotschweigerschlampen und 
Hofberichterstattertotschweigerhuren. Für Geld, tun die alles und verkaufen alle. 
Skrupellosigkeit gehört zum Hofberichterstattertotschweigergeschäft. Alle 
Hofberichterstattertotschweiger sind Verräter & Lügner sowie Betrüger. Ohne Ausnahme. 
Zudem sind sie Massenmordbeteiligte, da Sie aktive Totschweigerpartner bei der 
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Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft sind. Klar ist, dass die 
Hofberichterstattertotschweiger die Allerletzten der Allerletzten sind und schon sehr lange 
Zeit ein völliges Arschlochverhalten an den Tag legen und in Arroganz & Ignoranz ihre Zeit 
verbringen und alle für dumm und dämlich verkaufen um ein paar Steuergelder abzugreifen 
und alle zu verarschen. Die Frage ob Sie bereits Ihre geistige Meisterschaft angefangen haben, 
möchte ich Ihnen erneut stellen, weil das von zentraler Bedeutung ist. Können Sie erfassen, 
dass die geistige Meisterschaft für jeden Menschen von zentraler Bedeutung ist? Oder leiden 
Sie an Erkenntnisschwäche? Wenn das so ist, dann können Sie mir gerne eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Erkenntnisschwäche“ und erklären mir genau wo überall Sie 
diese Erkenntnisschwäche haben. Gut wäre auch zu erfahren, in welchem verwahrlosten 
geistigen Zustand Sie sich befinden, damit ich mir eine geistige Einschätzung machen kann. 
Gerne können Sie mir alle ihre bereits Ihnen bewussten geistigen Defizite und Illusionen 
näherbringen, dann könnte ich eine viel bessere geistige Einschätzung vornehmen. Gut wäre 
auch, mir mitzuteilen, was Sie schon alles unternommen haben um Ihre geistigen Fähigkeiten 
zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Weiters ist von Interessen, was Sie schon für 
Bücher gelesen haben, also am besten mir alle Bücher nennen, an die Sie sich noch erinnern 
können diese gelesen zu haben, dann könnte ich mir ein viel genaueres geistiges Bild machen. 
Wenn Sie mir Ihre Schulen und Ihre schulischen Leistungen auch noch mitteilen, mir Ihre 
gesamten Fähigkeiten eine Liste anfertigen, alle Ihre Talente aufzählen und mir Ihre drei 
wichtigsten Lebensziele Bescheid geben, mit ihre familiären Verhältnisse erläutern, mir 
mitteilen wie groß Ihr Freundeskreis ist, welche Berufe Sie bisher ausgeübt haben, einen 
ausführlichen Lebenslauf und eine Bewerbung mitsenden dann könnte ich mir noch ein 
umfassenderes Bild von Ihnen machen und sie bestmöglich beraten. Klar ist, wenn Sie gut 
beraten werden wollen, dass ich so viel wie möglich ist, über Sie weiß. Sie müssen quasi vor 
mir Ihre Hosen runterlassen, im übertragenen Sinn. Eine Lebensbeichte abgeben und mir dann 
auch noch meine Fragen beantworten. Dann habe ich eine gute Basis und Übersicht und kann 
Sie mit meinen Beratungen begeistern und Ihnen mit Sicherheit in vielen Bereichen 
weiterhelfen. Ich gebe Ihnen eine Begeisterungsgarantie ab. Und mache Sie zudem glücklicher 
als Sie es derzeit sind. Das geht in einem und ist effizient und effektiv. Auch hier kann ich 
Ihnen eine Glücklichkeitsgarantie abgeben. Ich mache Menschen glücklich & begeistert. Auf 
das lege ich großen Wert und steht bei mir immer im Vordergrund und im Mittelpunkt. Und 
nein, das ist nicht nur schnell daher geschrieben, was fällt Ihnen ein? Wenn ich eine Garantie 
abgebe, oder hier zwei, dann gebe ich zwei Garantien ab, auf die man sich verlassen kann und 
darauf vertrauen kann, dass man das bekommt, was die Garantien garantieren und 
versprechen. Ich bin bei allen dafür bekannt, dass ich das was ich verspreche auch einhalte. 
Wenn sie jetzt glauben, dass ich ein wenig übertreibe, dann kann ich Ihnen versichern, dass 
Sie sich schon wieder irren. Ganz einfach. Sie wissen ja höchstwahrscheinlich nicht, mit wem 
Sie es zu tun haben. Sie sind noch immer ahnungslos und Ihnen fehlt Recherche, daher leiden 
Sie unter einem Informationsmangel aufgrund selbstverschuldeter Rechercheunterlassung, 
haben eklatante Wissen Mängel, die ebenfalls selbstverschuldet sind und leiden zudem unter 
erheblichen selbstverschuldeten Erkenntnisdefiziten. HOLSCHULDEN sind 
HOLSCHULDEN. Wenn man zu bequem oder zu faul ist, dann kann es gut sein, dass man 
immer dümmer wird und sich eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung zuzieht und 
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einfängt. Wenn man es verabsäumt hat, seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren und sich seine geistigen Defizite und Illusionen auch nicht 
ausgeräumt hat, man in einem ziemlich verwahrlosten verkümmerten unterentwickelten 
Geisteszustand dahinvegetiert und herumirrt, dann sieht es geistig ziemlich schlimm mit einem 
aus. Sie erkennen jetzt plötzlich Ihren Geisteszustand? Dann hätten Sie gerade einen hellen 
Moment. Sein geistiges Potenzial so zu vergeuden und sich geistig so vernachzuverläßlichen, 
ist geistige Selbstverstümmelung. Man wirtschaftet sich geistig völlig runter auf das Niveau 
eines Schwachkopfs und oder eines Vollidioten oder auf ein Niveau das einem 
schwachsinnigen Vollidioten entspricht, der nicht checkt, was er für ein schwachsinniger 
Vollidiot ist. Sie denken sich gerade, „bin ich hier gemeint“? Was denken Sie, was ich meine? 
Das wäre gar nicht so schwer zu ergründen. Lesen Sie am besten nochmals alle offenen Briefe 
und fragen sich die gleiche Frage noch einmal und ich bin davon fest überzeugt, dann werden 
Sie die Antwort erkannt haben. Glauben Sie mir, da bin ich mir 100 % sicher. Ich wünschen 
Ihnen auf jeden Fall viel Lese Spaß beim Lesen der offenen Briefe. Das Sie sich die Zeit 
nehmen (können) bin ich Ihnen sogar ein wenig neidig. Aber zum Glück weiß ich ja recht gut, 
was ich Ihnen in die offenen Briefe alles so reingeschrieben habe, ich leide zum Glück nicht 
unter Demenz oder Erinnerungsschwierigkeiten, im Gegenteil, ich verfüge um ein recht gutes 
Gedächtnis und habe eine schnelle geistige Zugriffszeit auf meine abgespeicherten geistigen 
Daten. Aber hier geht es ja nicht um meine geistigen Fähigkeiten, sondern um Ihre. Also, wie 
sieht Ihre geistige Verfassung wirklich aus. Können Sie mir bitte eine E-Mail schreiben und 
versuchen Sie so gut wie möglich mir zu erklären, was Sie geistig so alles draufhaben, wo Ihre 
Stärken liegen und wo Ihre Schwächen und Fehler, Defizite und Blockierungen. Umso 
ausführlicher Sie mir ihre geistige Lage beschreiben, umso mehr kann ich mir einen Überblick 
verschaffen und kann dann mit gezielten Fragen mir ein Gesamtbild machen und gezielt 
anfangen Sie geistig systematisch aufzubauen. Je nachdem wie schnell Sie kapieren 
(begreifen, erkennen, durchblicken) und etwas geistig umsetzen können werden Sie sich 
geistig entwickeln. Aber vor der geistigen Meisterschaft braucht niemand Angst haben, die 
macht alle geistreicher und glücklicher. Wer vor Glück oder Geistreichigkeit Angst hat, hat 
sie nicht mehr alle. Also ist anzunehmen, dass praktisch niemand vor Glück oder vor 
Geistreichigkeit Angst hat. Daher sollte man die Prioritäten erkennen, was wirklich wichtig in 
jedem Leben ist, nämlich die Entwicklung der geistigen Fähigkeiten, und sein geistiges 
Potenzial nicht vergeuden, sondern es nutzen und sich noch glücklicher zu machen. Die 
geistige Meisterschaft ist ein Glücksmittel & Geistheilungsmittel & Geistentwicklungsmittel 
& Genialitätsentwicklungsmittel. Man kann sagen, wer die geistige Meisterschaft beschreitet 
beschreitet den Weg des Glücks und der geistigen Entwicklung, man macht sich zum geistigen 
Meister und erlebt die selbsterarbeitete Genialität und lebt ein geniales Leben. Ich bin die 
Stimme der geistigen Meisterschaft, der geistigen Weiterentwicklung der Menschheit. Die 
totgeschwiegene Stimme. Seit elf Jahren totgeschwiegen, zur Erinnerung, unliebsame 
Totschweiger. Ihr seid die Verräter der Stimme der Drohnenmordopfer, der Stimme des 
Volkes, der Stimme der geistigen Weiterentwicklung und der Stimme Gottes, Ihr seid 
Stimmenunterdrücker, die die Stimmung drücken und Verbesserungen, Reformen 
unterdrücken. Ihr seid somit auch verräterische Totschweigerunterdrücker. Das kann man 
nicht schönreden. Wenn Sie irgendwo anderer Ansicht wie ich sein, dann können Sie mir gerne 
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eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Ansicht“ und erklären mir so ausführlich und 
genau wie es Ihnen möglich ist, was für eine Ansicht Sie worüber haben und warum. Sie 
werden erstaunt sein, wie schnell meine Antwort in Ihren E-Mailpostkorb flattern wird und 
ich Ihnen meine Ansicht zu Ihrer Ansicht mitteile. Was Sie haben immer noch Angst vor mir, 
und haben immer noch keine Kontrolle über Ihren Schließmuskel, wenn Sie meinen Namen 
hören oder nur daran denken mit mir eine Kommunikation zu haben, Sie haben eine 
ausgeprägte Kommunikationsangst mit Reformern, Wissenden, Denkern und scheißen sich 
üblicherweise die Hose voll. Randvoll und immer öfter so voll, dass es gar nicht mehr Platz 
hat und überall rausquillt aus den Windeln. Ihre Windeln sind bei Dünnschiss eine 
Katastrophe? Wenn Sie unter Totschweigerdünnschiss leiden, dann können ihre Windeln das 
nicht zurückhalten und die Totschweigerscheiße fließt überall raus. Dann rate ich Ihnen ein 
paar andere Erwachsenenwindeln durchzuprobieren, also die Marke wechseln. Irgendeine 
Windel wird das Dünnschissproblem schon aufhalten können. Hier ist der Versuch ein gutes 
Mittel darüber Bescheid zu erhalten. Die Zeit wird Ihnen ausreichend Dünnschiss bescheren 
und dann können Sie eine Windelmarke nach der anderen Windelmarke durchprobieren und 
austesten, welche die beste Totschweierdünnschisszurückhaltewerte aufweist. Wenn Sie es 
einmal wissen, dann wissen Sie Bescheid und können die richtige Auswahl Ihrer Windel 
treffen. Anzuraten ist hier nochmals, das Problem bei der Wurzel anzupacken. Also gehen Sie 
endlich in die Psychiatrie. Ihr Hosenscheißerproblem geht vom Totschweigergehirn aus. 
Wenn Sie das nicht erkennen können, dann fehlt es Ihnen zudem an Erkenntnis, leiden also 
unter Erkenntnisdefiziten, Erkenntnisschwächen, Erkenntnislücken, Erkenntnisrückständen, 
Erkenntnisproblemen, Erkenntnisfehlern. Daher rate ich Ihnen dringend zur geistigen 
Meisterschaft. Aber wenn Sie Beratungsresistent sind, ein völliger Vollidiot oder ein völlig 
durchgeknallter Schwachkopf, oder ein geistiger Zwerg, ein geistig Unterbemittelter, ein 
geistig völlig Unterentwickelter, oder was auch immer sind, dann sollten Sie auf jeden Fall 
noch heute mit der geistigen Weiterentwicklung durch die geistige Meisterschaft starten. 
Wenn Sie viel zu dumm sind, vernünftige Entscheidungen zu treffen dann sind Sie für sich 
und uns geistig abzuschreiben und bekommen eh nicht mehr viel oder gar nichts mehr mit, 
was so um Sie herum abgeht und vorgeht. Dann sage ich Ihnen hier an dieser Stelle, Ciao, alle 
kann man nicht retten. Mehr als alles Mögliche zu versuchen kann man ja auch nicht tun. Sie 
erleben gerade einen Versuch mit, dass alles Mögliche versucht wird, was zu tun und vieles 
zu verbessern, welcher blockiert wird, was geht, seit elf Jahren blockiert und zensiert und 
totgeschwiegen wird. Sie müssen sich eigentlich abgründig schlecht fühlen. Wenn nämlich 
nicht, stimmt bei Ihnen geistig etwas nicht und zwar gehörig nicht. Das ist so sicher wie das 
Amen in der Kirche, Sie erinnern sich? Glauben Sie mir, ich kenne mich da ein wenig aus und 
habe einen guten Riecher. Zudem checke ich ziemlich schnell, zähle mich also zu den 
Schnellcheckern. Also wie steht es mit Ihrem geistigen Zustand. Raus mit der Sprache. Sie 
brauchen sich gar nicht genieren. Mit mir müssen Sie ja nicht konkurrieren, da haben Sie 
einfach keine Chance. Also, sind Sie geistig noch zu retten? Sollte man Sie geistig abschreiben 
und aufgeben? Sind Sie geistig gesehen verloren? Ihre geistige Unterentwicklung ist 
offenkundig? Sie haben eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung? Leiden unter 
Realitätsverweigerung? Unter einer Wahrnehmungsverschiebung? Erkenntnisschwäche? 
Begriffsstutzigkeit? Erinnerungsschwierigkeiten? Denkblockaden? Totschweigen? 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Totalversagen? Geistiger Unterbemittelheit? Unter Schwachsinn? Unter 
Vollidiotendaseinsdenken? Sie haben sich auf das Niveau eines geistigen Zwerges begeben 
bzw. heruntergesandelt? Irgendwann hat Sie der Irrsinn und Schwachsinn übernommen? Der 
Wahnsinn ist schon lange geistig eingezogen und hat höchstwahrscheinlich die Kontrolle 
übernommen? Also Herr Totschweiger rücken Sie mit der Sprache raus. Schreiben Sie mir 
eine E-Mail mit dem Kennwort: „Eigeneinschätzung“ und schätzen Ihre geistige Lage 
gründlich und umfassend ein und geben mir ausführlich Auskunft über Ihren geistigen 
Zustand. Schämen Sie sich nicht mir alle geistigen Defizite aufzuschreiben und auch Ihre 
Illusionen dann beschreiben Sie mir Ihre geistige Unterentwicklung in allen Bereichen. Dann 
werde ich mir Mühe geben und versuchen eine geistige Fernfähigkeitenentwicklung in Gang 
zu setzen. Ich schreibe Ihnen dann, was Sie tun müssen und Sie machen das dann. Dann 
können wir Sie über die Distanz geistig entwickeln. Sie können ab jetzt in Vorfreude verfallen 
und sich darauf freuen von mir eine Antwort auf Ihre Anfrage zu erhalten und an Ihrer 
geistigen Entwicklung teilzunehmen. Gerne stelle ich Ihnen auch ein geistige 
Fernfähigkeitenentwicklungsteilnehmerzertifikat aus und bringe ein Foto auf dem Zertifikat 
an und sende es Ihnen mit der Post, per Boten, bzw. Briefträger. Also fangen Sie an Ihren 
geistigen Zustand zu beschreiben und mir mitzuteilen. Den Rest erledigen wir dann 
gemeinsam. Hier stellt sich die Frage: Haben Sie schon einen ausführlichen Artikel über 
unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte 
und dem Heeresnachrichtenamt verfasst? Sie müssen sich eingestehen, kein Journalist zu sein, 
sondern ein jobängstlicher, würdeloser, angepasster konformer, politisch-korrekter, 
unkritischer wohlwollender Hofberichterstattertotschweiger zu sein? Sie haben keine Skrupel, 
sind also Skrupellos, verraten und belügen gerne immer alle, Sie decken ein 
Terrormordprogramm, um es zu unterstützen, zu ermöglichen und zu verlängern?  In diesen 
Fall sind Sie aktive Mordbeteiligte eines Massenmordprogramms, das auf terroristische, 
außergerichtliche und illegale Weise Massenmord an 98 % unschuldiger Menschen betreibt 
und eine Lizenz zum Morden ausübt. Das kann man nicht schönreden, nur abstreiten und 
lügen. Ich könnte mir nicht mehr ins Gesicht sehen, wenn ich ein Massenmordbeteiligter wäre. 
Zudem könnte ich mich mein ganzes restliches Leben nie mehr gut oder glücklich fühlen, ohne 
mich dabei anzulügen. Ich wäre der letzte Dreck, ein Scheißdreck, Abschaum, einer der 
Allerletzten der Allerletzten, ein massenmordbeteiligter Totschweiger. Schon klar, oder? 
Wenn Sie hier anderer Meinung sein sollten, können Sie mir gerne wieder eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Meinung“ und versuchen mir Ihre Meinung zu erklären und zu 
begründen warum Sie dieser Meinung sind. Falls Sie geistig schon zu weit heruntergekommen 
sind und dazu nicht mehr fähig sind, sich klar und deutlich auszudrücken, dann empfehle ich 
Ihnen sich einen Vormund zu besorgen und Ihn zu bitten, dass er Ihnen dabei behilflich ist, 
sich klar und deutlich auszudrücken. Bei der Auswahl des Vormundes sollte man etwas Zeit 
investieren, da es sich um eine wichtige Auswahl handelt. Merke: Achtsamkeit bei der 
Auswahl des Vormundes ist geboten und angeraten. OK, wenn Sie einen Vormund haben, 
dann könnte Ihnen bald geholfen werden. Der Vormund bemerkt sicher auch Ihren völlig 
heruntergekommenen geistigen Zustand und eine seiner ersten Vormundhandlungen wird die 
Einweisung in die Psychiatrie sein, ist anzunehmen, bzw. ist davon auszugehen. Wenn Sie als 
geistig völlig unterentwickelter Totschweiger immer noch denken ohne Vormund Ihr Leben 
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im Griff zu haben, dann rate ich Ihnen dazu, sich unbedingt eine zweite und eine dritte 
Meinung einzuholen. Das ergibt dann allermeist ganz andere Einschätzungen, Sie werden 
sehen. Ein kleiner Tipp. Verbinden oder verknüpfen Sie die Psychiatrie geistig mit HILFE. 
Dann haben Sie nicht mehr so große Angst vor der Hilfe, also vor der Psychiatrie. Wer 
Psychiatrie geistig mit Irrenanstalt verknüpft hat, hat Angst davor, als Irrer in die Irrenanstalt 
zu kommen. Wer also Psychiatrie mit HILFE geistig verknüpft, fährt am besten und kann sich 
in der Psychiatrie helfen lassen. Also alles fein und richtig und vernünftig und anzuraten auch 
zu empfehlen. Viel Spaß bei der Genesung & Heilung durch die psychiatrische Hilfe in der 
Psychiatrie. Wenn Sie die Vernunft wiedererlangen, dann wird es vernünftig werden. Freuen 
Sie sich wieder vernünftig zu werden und machen Sie einen kalten Totschweigerentzug. Das 
volle Programm. Elektrostarkstromschlagtherapien, Psychopharmaka, Gesprächstherapien, 
Gruppentherapien, Watschenheilversuche, Abspritzungen mit Feuerwehrschläuchen mit 
hohem Druck. Alles was der Heilung und der Genesung guttut. So lange es nötig ist. Auch 
wenn es Jahre dauert. Wenn man so erhebliche Geistesstörungen die mit 
Totschweigerwahnsinn beschrieben werden können hat, dann darf man nicht auf die 
Öffentlichkeit losgelassen werden, das wäre ja gemeingefährlich. Unter den Psychiatern 
herrscht allerdings die Einheitsmeinung, dass Patienten mit Totschweigerwahnsinn sehr gut 
beobachtet werden sollten und über Nacht in Zwangsjacken im Krankenbett gefesselt werden. 
Safty first. Man muss ja auch auf alle Schwester und Pfleger aber auch auf die Ärzteschaft und 
auf die Reinigungskräfte achten, damit niemand von den Totschweigerwahnsinnigen verletzt 
wird. Daher empfiehlt es sich präventiv, alle Totschweigerwahnsinnigen in Zwangsjacken 
über Nacht ins Bett zu fesseln und starke Psychopharmaka zur Narkotisierung & Sedierung 
einzusetzen. Lieber ein fest schlafender Totschweigerwahnsinniger als ein auszuckender 
Totschweigerwahnsinniger. Wenn in der Nacht ein Totschweigerwahnsinniger aus zuckt, dann 
ist immer die Hölle in der Psychiatrie los. Und wenn die Hölle in der Psychiatrie los ist, dann 
ist die Hölle in der Psychiatrie los. Das ist nicht zu unterschätzen, wenn die Hölle in der 
Psychiatrie los ist. Also merke: Achten Sie zuerst auf Ihre Sicherheit, wenn in der Psychiatrie 
die Hölle los ist. Das ist sehr wichtig und zentral. Safty first. Vor allem, wenn in der Psychiatrie 
die Hölle los ist. Gut, wäre das auch geklärt und mitgeteilt und Sie wissen jetzt darüber 
Bescheid und können das in Ihre Überlegungen mit aufnehmen, wenn gerade in der Psychiatrie 
die Hölle los ist. Sie wissen, wenn viele Totschweigerwahnsinnigen sich in einer Psychiatrie 
befinden, dann ist öfters die Hölle in der Psychiatrie los, als wenn nur ein 
Totschweigerwahnsinniger sich in einer Psychiatrie aufhalten. Daher kann man sagen, die 
Anzahl der Totschweigerwahnsinnigen in einer Psychiatrie erhöhen die Vorfälle der Hölle in 
der Psychiatrie, da hier Zusammenhänge bestehen. Daher sollte man alle Psychiatrien 
bestmöglich gleichmäßig alle Totschweigerwahnsinnigen aufteilen um die Anzahl der Hölle 
in der Psychiatriesituationen zu vermindern. Wenn in einer Psychiatrie die Hölle los ist, ist 
immer auch der Teufel los. Die Totschweiger und die Teufel stecken anscheinend unter einer 
Decke. Es ist so auffällig wie der Teufel los ist, wenn in der Psychiatrie die Hölle los ist. Völlig 
offensichtlich und offenkundig. Der Teufel, die Totschweiger und die Hölle stecken unter 
einer Decke und treiben jetzt den Wahnsinn in den Psychiatrien. Ich will ja keinen Teufel an 
die Wand malen, aber wenn das so weiter geht, dann ist in allen Psychiatrien der Teufel los 
und in den Psychiatrien sind Zustände wie in der Hölle, also alles brennt und stinkt nach 
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Schwefel & Scheiße. Daher wäre es vernünftig auch zusätzlich Teufelsaustreibungen allen 
Totschweigern zu verordnen. Das kann man ja outsourcen. Man lässt einfach einen 
Teufelsaustreiber in der Psychiatrie kommen und sein Werk vollführen und dann kann man 
den Teufel aus allen Totschweigern austreiben. Die Pharma entwickelt gerade ein 
Teufelsaustreibemittel mittels einer Teufelsgifttablette, da soll der Teufel innerlich absterben 
und der vom Teufel gerittene Totschweiger könnte dann den Teufel per Durchfall ausscheißen 
und loswerden, wenn er die Klospülung betätigt und spült. Der Teufel wird in ganz kleinen 
Stückchen ausgeschissen. Da sind gar keine Knochen mehr spürbar, wenn man den Teufel 
ausscheißt. Allerdings sind die Tabletten sauteuer, also die Teufelsgiftabführtabletten, mit 
garantierten tödlichen Teufelsabtreibungsauswirkungen per Teufelsdünnpfiffausscheidungen, 
also Teufelsdünnpfiffausscheißungen, wenn wir ehrlich sind und es nicht verniedlichen 
wollen, wenn man den Teufel ausscheißt. Ausscheiden ist die Verniedlichung von 
Ausscheißen, schon klar, oder? Ausscheißen ist Direktheit & Klarheit. Ausscheiden kann auch 
schwitzen, erbrechen, pissen sein, wenn es um ein körperliches Ausscheiden handelt, neben 
dem ausscheißen. Na, Bravo, jetzt höre ich ein Surren, uhh, zum Glück ist es jetzt wieder weg. 
Meine Stille akustisch zu belasten, kann ich nicht haben. Mein Handy gibt auch immer Töne 
ab, obwohl ich es auf lautlos gestellt habe. Aber mittlerweile weiß ich, wie ich die Töne 
verringern kann und viele Benachrichtigungstöne vermindern kann. Wenn man die ganze Zeit 
irgendwelche „Alarmtöne“, Benachtrichtigungstöne vom Handy hört, reißt das einem immer 
aus den Gedanken heraus, lenkt also unnötig ab. Daher ist es eigentlich am besten man lässt 
das Handy gleich im anderen Zimmer und hört diese Handytöne nicht mehr und wird nicht 
immer geistig herausgerissen aus dem Gedankenfluss. Also wirklich, immer diese störenden 
akustischen Beeinflussungen. Eigentlich wäre es ganz gut, um es zu optimieren, wenn man 
einen Kopfhörer trägt der alle Geräusche unterdrückt. Allerdings mag ich keine körperlichen 
Beeinträchtigungen und ich finde ein Kopfhörer ist eine körperliche Beeinträchtigung. Auch 
einen Helm zu tragen ist eine körperliche Beeinträchtigung. Wie es auch eine Maske ist, wenn 
man gezwungen wird eine zu tragen. Aber an das mag ich mich gar nicht erinnern. Da ärgere 
ich mich, obwohl ich nur so von innerer Ruhe und Gelassenheit strotze. Corona hat mich 
wirklich verärgert, zornig gemacht, wütend gemacht und mich ab & zu in den Hass getrieben. 
Corona hat mir die Augen und meine Bewusstheit weit geöffnet und ich habe die 
Abgründigkeit unserer Hofberichterstattertotschweiger & unserer Volksverräter miterleben 
müssen. Alle haben Ihre hässlichen Fratzen offen gezeigt. Es war zum Fürchten, es war 
erschreckend, es war schockierend, es war provozierend, es war eine Frechheit, es war eine 
Schande, es war zum Auszucken. Noch nie zuvor waren so viele empörte Menschen auf der 
Straße als zur Coronawahnsinnszeit. Der Widerstand lebt. Wir kennen jetzt die inneren Feinde 
und ist der Feind bekannt, dann hat der Tag Struktur. Wenn Sie nicht wissen, wen ich damit 
meine, dann bekommen Sie anscheinend überhaupt nicht viel mit? Sollten Sie wirklich nicht 
viel mitbekommen, wen ich gerade meine, dann können Sie mir ja eine E-Mail schreiben mit 
dem Kennwort: „Feind“ und erklären mir was Sie nicht kapieren und geben sich Mühe sich 
verständlich und ausführlich auszudrücken. Dann wird es wie üblich nicht lange dauern und 
auf sich warten lassen und Sie erhalten eine E-Mail von mir, wo ich Ihnen dann alles ganz 
genau erklären werde. Also, ran an die Tasten und schreiben mir was Sie so denken und 
glauben zu wissen. Wenn Sie mir jetzt penetrante Aufforderung E-Mails zu schreiben mit 
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irgendwelchen Kennwörtern vorwerfen wollen, dann rate ich Ihnen dazu, sich das vorher 
genau und gründlich zu überlegen, wenn Sie sich erfrechen wollen, sowas zu tun. Haben Sie 
das verstanden? Wenn nämlich nicht, können Sie mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: 
„Unverstanden“ schreiben und mir mitteilen, was Sie meinen mir mitteilen zu müssen, was 
Sie schon wieder nicht verstehen. Ich bin froh, keine anhaltende Dummheit zu haben. Wenn, 
man anhaltende Dummheit hat, dann checkt man nicht mehr viel und oftmals gar nichts mehr 
und man bekommt ja auch überhaupt nicht mehr mit, dass man anhaltend dumm ist und völlig 
verblödet ist. Bekäme man das mit, dann hätte man die Chance, wenn man einen hellen 
Moment hat, dass man etwas gegen seine anhaltende Dummheit macht. Ein Leben lang unter 
anhaltender Dummheit zu leben/leiden, stelle ich mir schrecklich vor. Also ich möchte nicht 
ein Leben lang, anhaltend dumm sein. Die Totschweiger haben damit anscheinend überhaupt 
kein Problem, sich so zu verhalten, dass jeder erkennen kann, dass Sie sich sehr dumm 
verhalten. Wenn man schon so dumm ist, dass man gar nicht mehr selbst erkennen kann, wie 
dumm man bereits ist, dann ist das sehr dumm für jemanden der so dumm ist, dass er nicht 
mehr erkennen kann, wie dumm er bereits ist. Das ist ein Teufelskreis der völligen Dummheit, 
der beim Totschweigen auftritt. Dumm gelaufen. Opfer der eigenen Dummheit geworden. 
Opfer des Totschweigens geworden. Ein Vollidiot geworden. Ein Schwachkopf geworden. 
Ein geistiger Totalversager. Ein geistig Unterentwickelter. Ein geistiger Zwerg. Zum 
Fremdschämen. Ein Verlierer. Der Abschaum. Die Scheiße. Der Scheißdreck. Einer der 
Allerletzten der Allerletzten. Ein Hochverräter. Ein Lügner. Ein Totschweiger. Ein 
Mordbeteiligter. Ein US-Vasall. Ein Würdeloser. Ein Unmensch. Ein Skrupelloser. Eine 
Kreatur. Wenn Sie mich fragen, was ich von Ihnen denke, dann frage ich Sie, was Sie denken 
was Sie lesen, wer das denkt und schreibt was in diesen offenen Briefen inhaltlich geschrieben 
steht? Denken Sie, dass kommt aus dem Mistkübel? Denken Sie, das kommt von der 
allwissenden Müllhalde? Denken Sie, dass kommt aus dem Unterbewussten? Denken Sie, dass 
kommt aus dem Weltall? Denken Sie, dass kommt aus dem Gehirn Schreiners? Was denken 
Sie wirklich, woher der Inhalt der offenen Briefe kommt? Aus einem Think-Tank? Aus einer 
Denkschule? Direkt aus dem Wahnsinn? Aus dem Bewusstsein? Aus einem Spatzenhirn? Aus 
einem genialen Hirn? Aus einem schrägen Geist? Ein schräger Vogel zwitschert so offene 
Briefe daher? Sie haben sich noch nie Gedanken darüber gemacht, wer diese offenen Briefe 
schreibt, da Sie ein sehr oberflächlicher Denker sind? Kann ja vorkommen, dass Sie nicht viel 
denken. Aber etwas anderes. Seit einiger Zeit habe ich tatsächlich Schmerzen in der rechten 
Schulter. Als ob mir die ganze Welt auf der rechten Schuler liegt. Ich beobachte meine 
körperliche Beeinträchtigung schon längere Zeit. Ich denke das habe ich, weil ich mich über 
den Winter zu wenig bewegt habe. Man rostet körperlich ein, wenn man sich zu wenig bewegt 
und verursacht innere Verschlackungen, Entzündungen und Schmerzen. Das kommt aufgrund 
unzureichender Bewegung. Ich mache mir den Vorwurf und verspreche mir mich ab Morgen 
zu bessern und mich wieder mehr zu bewegen und mich der Natur zu erfreuen. Bis jetzt war 
das Wetter ja auch nicht so einladend raus zu gehen. Also der Mai heuer enttäuscht wetterlich 
sehr. Aber wird schon noch werden. Auf jeden Fall ist meine Zeit begrenzt, da ich ab 28.05.23 
sechs Wochen im Einsatz in Niederösterreich bin. Dass wird keine einfache Zeit für mich 
werden. Aber wenn man etwas zugesagt hat, dann muss man sich daranhalten. Das wird eine 
dunkle Zeit werden, ich hoffe das Schlimmste bleibt mir erspart. Allerdings ist die 
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Wahrscheinlichkeit recht hoch, dass das Schlimmste eintreten könnte. Ich darf gar nicht daran 
denken, dass das Schlimmste passieren kann. Wird schon nicht so schlimm werden. Ich bin ja 
ein lucky boy. Also, Kopf hoch und durch. Ich denke, nachdem ja morgen ein Feiertag ist, 
dass ich jetzt noch schnell einkaufen gehe, damit ich nicht verdurste über Christi Himmelfahrt. 
Alles erledigt. Bin ja auch ein Schnelleinkäufer. Ich weiß ja immer was ich brauch und wo es 
im Geschäft steht und versuche immer so kurz wie möglich meine Zeit fürs Einkaufen zu 
verbrauchen. Nachdem ich gestern alle außerhalb der Schränke gelagerten Lebensmittel aus 
der Küche schaffen musste ist mir wieder bewusst geworden, wie viele Lebensmittelvorräte 
ich angesammelt habe. Ich komme mir wie ein Lebensmittelmessi vor. Ca. fünf größere Kisten 
voll mit Lebensmittel und zwei Lebensmittelschränke voll mit Lebensmittel und einen 
Kühlschrank voll. Ich habe mir gestern vorgenommen, jetzt keine Lebensmittel mehr zu 
kaufen und alle Lebensmittel aufzuessen. Ich denke ich werde fünf sechs Monate dafür 
benötigen alles aufzuessen. Aber besser als Lebensmittel mit abgelaufenen Ablaufdatum 
anzusammeln. Wenn Sie nach etwas in den offenen Briefen suchen was mich belastet und sich 
bereits vorkommen die Nadel im Heuhaufen zu suchen, dann kann ich Ihnen einen Tipp geben. 
Sie werden nichts finden. Ich habe ja nicht vor mich zu belasten. Allerdings meine Ansicht 
teile ich schon jeden mit. Das ist mein Recht von dem ich so oft wie möglich und so 
umfangreich wie möglich Gebrauch nehme. Das kann ja jeder halten wie er will. Die 
Meinungsfreiheit ist ja nicht begrenzt. Man kann ja so umfangreich wie man es für nötig hält 
seiner Meinungsfreiheit freien Lauf lassen. Die Meinungsfreiheit ist ja frei. Daher nehme ich 
von meinem Recht auf Meinungsfreiheit so ausgiebig wie es mir möglich ist Gebrauch. Das 
ist effizient und effektiv und bestmöglich ausgenützt, also optimiert. Ich bin nicht für halbe 
Sachen, ein Wort hier und ein Wort da, nein, wenn ich jemanden den Meinung mitteile, dann 
ordentlich und umfangreich. Dann weiß jeder Bescheid und niemand kann mir vorwerfen nur 
eingeschränkt meine Meinungsfreiheit in Anspruch genommen zu haben. Wenn ich meine 
Meinung mitteile, dann schränke ich mich auch nichts selbst ein. Da wäre ich ja schön blöde, 
wenn ich das machen würde. Und daher ich nicht schön blöde bin, sowas zu machen, dann 
werden Sie das auch nicht erleben, dass ich sowas mache. Das können Sie vergessen. Also 
verschwenden Sie nicht Ihre Gedanken an so was zu denken. Das bringt nichts. Wenn Sie das 
nicht geistig erfassen können, dann sollten Sie die geistige Meisterschaft anfangen und sich 
psychologisch und psychiatrisch durchchecken lassen. Vielleicht benötigen Sie ja nur eine 
Gehirnwäsche. Oder zwei, drei oder ein paar mehr. Es könnte durchaus sein, dass Sie eine 
Gehirnhammeranwendung benötigen. Oder eine Elektrostarkstromschockschlagtherapie und 
starke Psychopharmaka. Können Sie Ihre geistige Lage/Verfassung selbst in etwa 
einschätzen? Das übersteigt Ihre geistigen Kräfte bei weitem? Da fühlen Sie sich geistig völlig 
überfordert? Sie haben es Ihr gesamten Leben verabsäumt irgendwas für Ihren Geist zu 
machen und sind völlig geistig unterentwickelt? Volltreffer, wieder völlig auf den Punkt 
gebracht. Sie haben sich gedacht, ah ist es alles in Ordnung und haben sich so durch das Leben 
geschmuggelt? Wenn Sie Defizite haben dann geistige? Von denen allerdings zahlreiche? 
Daher beschäftigen Sie sich nicht gerne mit ihrem Geist? Sie haben sicherlich sehr viele 
geistige Defizite, da stimme ich Ihnen zu, allerdings auch zahlreiche menschliche Defizite. 
Keine Moral, kein Gewissen, keine Scham, keine Empathie, keine Menschlichkeit, keine 
Skrupel, sind arrogant & ignorant, respektlos & anstandslos und verhalten sich wie das 
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allerletzte Arschloch und bilden sich auch noch was ein. Sie gehören als Verräter & Lügner 
zu den Allerletzten der Allerletzten und gar niemand mag Sie. Ich denke sogar, es hat Sie noch 
überhaupt niemand gemocht, nicht mal Ihre Mutter konnte Sie leiden. Volltreffer, wieder 
völlig mitten rein ins Schwarze und völlig auf den Punkt gebracht. Sie waren noch nie bei 
einem Psychologen um Ihre Kindheit aufzuarbeiten? Familienaufstellung haben Sie auch 
keine unternommen? Könnte es sein, dass Sie Ihr Leben schon länger nicht im Griff haben? 
Könnte es sein, dass Sie längst einen Vormund nötig haben? Könnte es sein, dass es vernünftig 
ist, dass Sie sich in die Psychiatrie einweisen lassen um sich geistig durchchecken zu lassen? 
Sollten Sie viel stärkere Psychopharmaka als jetzt nehmen, also Ihre medikamentöse 
Einstellung wieder an Ihren geistigen Zustand anzupassen und alles zu verdoppeln? Denke das 
könnte gut sein, dass Sie das längst wieder notwendig haben um halbwegs durch Ihr 
Totschweigerleben schreiten zu können und sich nicht die ganze Zeit in die Hosen scheißen. 
Sie werden sehen, wenn die Psychopharmaka richtig eingestellt sind, dann wird das mit dem 
Hosenscheißen zurückgehen und wenn Sie Glück haben überhaupt aufhören. Klar ist, dass das 
noch eine Weile dauern wird, aber die Hoffnung stirbt zuletzt. Sie haben sich ja schon längst 
an Ihr oftmaliges Hosenscheißen gewöhnt und sich damit angefreundet, so wie Sie sich 
verhalten und bisher nichts dagegen unternommen haben, also keine fachärztliche Hilfe in 
Anspruch genommen haben, sondern so vor sich hin und in die Hose rein geschissen haben. 
Bei multiplen Ängsten ist das nicht sonderlich klug, wenn man nicht in der Psychiatrie sich 
das anschauen lässt und sich seine Psychopharmaka anpassen lässt. So ein 
Vollidiotentotschweigerverhalten ist überhaupt nicht verständlich, ist nicht logisch, ist 
überhaupt nicht vernünftig ist völlig schwachsinnig und vollidiotisch. Abartigkeit ist den 
Totschweigern anscheinend wichtig um in Abartigkeit zu glänzen. Sich wie völlige 
Vollidioten zu benehmen ist den Totschweigern extrem wichtig und ist sehr zentral, steht also 
im Mittelpunkt und gleichzeitig im Vordergrund der Totschweigerhandlungen. Was soll man 
sich nur über die vollidiotischen wahnsinnigen Totschweiger nur denken? Dass man Ihnen 
immer noch nicht das Handwerk gelegt hat, ist sehr bedenklich. Aber Sie werden nicht 
ungeschoren davonkommen, das können Sie völlig vergessen, das wird nicht passieren, 
können Sie sich also abschminken. Sie befinden sich mitten im Fadenkreuz der 
Kriminalpolizei. Kriminalpolizisten sind für Ihren Spürsinn bekannt. Wenn die einmal eine 
Spur des Verbrechens aufgenommen haben, dann schnüffeln die so lange rum bis Sie die 
Anklage fertig haben und alle hops gehen lassen und einsperren. Daher erleben Sie ein 
spannendes Leben derzeit, also ein Leben das unter der Anspannung steht aufzufliegen und 
dass Sie lebenslang eingesperrt werden. Da ist erhebliche Spannung & Anspannung 
vorhanden, kann ich mir vorstellen. Interessant wäre jetzt auch, wie oft Sie sich schon vor 
Anspannung und wegen Spannung angeschissen haben? Sie scheißen sich ja nicht nur vor 
Angst, Furcht, Panik und Horror an, sondern auch bei anderen Gefühlszuständen wie 
Anspannung und Spannung. Also haben Sie einen Überblick, wie viele Ihrer 
Hosenscheißereien aufgrund Anspannung und wie viele aufgrund Spannung passiert sind bzw. 
verursacht wurden? Keinen blassen Schimmer, Sie haben den Überblick völlig verloren, das 
sind einfach viel zu viele Hosenscheißereien passiert, dass Sie überhaupt keinen Überblick 
darüber haben? Sie sind also auch hier geistig völlig überfordert? Das passiert Ihnen eigentlich 
sehr häufig, öfter als man sich vorstellen kann? Sie denken sogar, dass Sie viel, viel häufiger 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
geistig überfordert sind, als Sie geistig zu etwas in der Lage sind? Volltreffer, wieder mitten 
rein und schon wieder völlig auf den Punkt gebracht? OK, dann weiß ich auch darüber 
Bescheid. Wenn Sie jetzt zufällig hier eine Ausnahme sind und mir keine stille Zustimmung 
geben wollen, dann können Sie mir ja eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Ausnahme“ 
und mir den Beweis erbringen warum Sie annehmen hier eine Ausnahme zu sein. Nur zu 
behaupten hier eine Ausnahme zu sein, ist zu wenig, das muss belegt und bewiesen werden. 
Das wäre ja noch schöner, wenn wir freie Behauptungen die unglaubhaft sind durchgehen 
lassen würden. Wie man überhaupt auf die Idee kommen kann, damit durchkommen zu 
können, ist verwegen dumm. Das ist doch klar, dass man da gleich auffliegt. Anzunehmen, 
dass auch nur irgendjemand einen Totschweiger auch nur irgendwas noch glaubt, ist sehr 
abgehoben & sehr weltfremd. Der morgige Feiertag ist wie ein Sonntag obwohl er am 
Donnerstag stattfindet. Aber alle Geschäfte sind zu. Alle genießen einen freien Tag. Ein 
Feiertag für jemanden den es höchstwahrscheinlich gar nicht gegeben hat. Ein Mythos. Eine 
Geschichte. Eine weltliche Kirche die den Glauben als Machtinstrument nutzte und sich 
enorme Reichtümer angehäuft hat und eine verbrecherische Kriminalgeschichte über 
Jahrhunderte hinweg aufweist. An die weltliche Kirche zu glauben, ist wie dem Teufel 
anzubeten. Sorry, das ist aber meine Ansicht. Natürlich gibt es im Kirchenbereich Ausnahmen, 
eh klar. Aber das ist ja hier nicht Thema. Wir befinden uns hier ja im Totschweigerbereich 
und nicht im Kirchenbereich. Ich bin schon gespannt, wie lange es noch dauert, bis jemand 
über unsere zweiundzwanzigjährige Kriegsbeteiligung berichtet und das Totschweigen bricht. 
Ewig kann es ja nicht mehr dauern, wenn die Massenverhaftungen der Totschweiger anfangen 
kann man das nicht mehr länger öffentlich vertuschen. Also die Totschweigeruhr tickt. Das 
Ende kommt immer näher. Die Zeit läuft ab. Die ausgleichende Gerechtigkeit klopft an die 
Tür und tritt mit der Wahrheit ein. Die Wahrheit ist ganzheitlich nackt und zeigt sich in Ihrer 
Ganzheit in der Öffentlichkeit. Die Totschweigerbombe platzt in der Öffentlichkeit. Das Ende 
der Totschweiger & der Totschweigermedien beginnt und eine Zeitenwende in der 
Hofberichterstattertotschweigerwelt wird ausgelöst. Viele Totschweigerredaktionen schließen 
für immer Ihre Türen und verschwinden vom Markt. Viele Totschweigergerichtsprozesse 
befördern die Totschweiger lebenslang hinter Gitter ohne Hafterleichterungsmöglichkeit. 
Ausgleichend gerecht ist, was ausgleichend gerecht ist. Daher befinden wir uns auf einem 
guten Weg. Der Totschweiger-Papierkrieg geht heiter weiter bis ich unterbrechen muss oder 
Sie alle eingesperrt wurden. Es wird so kommen, wie es kommen soll. Da können wir uns 
sicher sein. Sie haben ja die Verliererkarten in der Hand und ich habe ein unbesiegbares Blatt. 
Also: Karten auf den Tisch. Die Hose runter. Jetzt ist es an der Zeit, dass Sie erkennen verloren 
zu haben. Ich habe ein Royal Flash bis zur Ass in Pik in der Hand. Sie? Sie haben die Hose 
voll Totschweigerscheiße und stinken wie die Sau und in der Hand haben Sie Karten 
unterschiedlicher Farbe von 6-10? Ja, Sie haben alles verloren, zum Glück habe ich stark 
erhöht und alle Totschweiger sind mitgegangen und haben jetzt satt abgedrückt. Ich werde die 
ganze Blutgeldtotschweigerkohle der Kriegsopferhilfe spenden, damit die Totschweigerkohle 
zumindest ab sofort für einen sehr guten Grund eingesetzt wird. Ich darf gar nicht daran denken 
mit was dieses Totschweigergeld verdient wurde. Da wird mir ganz übel. Die Totschweiger 
sind wirklich sehr böse Unmenschen die völlig Skrupellos sind. Die Allerletzten der 
Allerletzten bringt es sehr gut auf den Punkt und beschreibt die Totschweiger sehr gut. Neulich 
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habe ich mich in einen Totschweiger hineingefühlt und musst sofort kotzen und zwar so lange, 
bis ich überhaupt nichts mehr auskotzen konnte und es mich nur mehr gewürgt hat und ich 
mich völlig Scheiße gefühlt habe und mir große Selbstvorwürfe für die Totschweigerei 
gemacht habe und mich als dreckiges dummes Arschloch bezeichnet habe das völlig 
unmenschlich und würdelos ist und es nicht verdient hat weiterzuleben. Ich wollte gerade 
meinen Kopf auf die Wand schlagen, da fiel mir ein ich habe mich ja nur in einen Totschweiger 
reingefühlt und ich bin kein Totschweiger. Das war wirklich höchste Zeit, dass ich mir darüber 
bewusstwurde und mich besinnt habe. Ein wenig länger und ich hätte sicher eine oder mehrere 
große Beulen am Kopf. Aber ich bin ja ein lucky boy und habe ein recht gutes Karma, daher 
habe ich keine Beulen am Kopf, hatte aber ein intensives Erleben wie es ist, wenn ich ein 
verhasster verschissener Totschweiger wäre. Ich könnte mir so ein Leben überhaupt nicht 
vorstellen. Ich käme mir wie die letzte Scheiße vor. Die allerletzte stinkende Drecksscheiße 
die wirklich die allerletzte stinkende Drecksscheiße ist. Müll. Abschaum. Kacke. Pisse. Eiter. 
Kloake. Abwasser. Ein Misthaufen. Eine Surgrube. Eine Geruchsbelästigung. Eine völlige 
Zumutung, eine Frechheit, eine Schande, eine Beleidigung, zum Fremdschämen, eine 
Erniedrigung, eine Niederträchtigkeit, eine Verhöhnung. Wenn mich jemand fragt, werde ich 
Ihm meine Einschätzung klar und deutlich ausdrücken, darauf kann man sich verlassen, so 
auch hier ungefragt. Wenn Sie jetzt daherkommen und sich erfrechen behaupten zu wollen, 
dass ich mir wieder alles so zurecht drehe wie ich es benötige, dann frage ich Sie, können Sie 
das mit Fakten, Tatsachen beweisen oder nur frei behaupten? Wir sind hier nicht im 
Kindergarten, also raus mit den Fakten & Tatsachen. Wenn Sie einen auf wichtigmachen 
möchten dann machen Sie richtig einen auf wichtig oder lassen es bleiben. Wollen Sie sich 
völlig blamieren? Sie benehmen sich gerade wie jemand der zuvor nicht gedacht hat, und dann 
einfach etwas gemacht hat, ohne zuvor gedacht zu haben. Obwohl wir das vereinbart haben, 
dass alle die sich an der Kommunikation beteiligen zuvor gedacht haben müssen, damit nicht 
jemand oder vielleicht später alle überhaupt nicht mehr denken und irgendwas daher quasseln 
und niemand mehr überhaupt etwa checkt was abgeht, darum haben wir vereinbart, dass wir 
uns in der Kommunikation an gewissen Spielregeln halten die wir alle befolgen und einhalten. 
Wenn Sie sich daran nicht mehr erinnern könne, weil Ihr Gehirn ein Sieb ist, dann können Sie 
mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Erinnerungslücken“ und versuchen mir 
auszuführen was Sie glauben alles schon längst vergessen zu haben. Wenn Sie allerdings 
überhaupt nicht wissen, was Sie alles vergessen haben, da Sie ja alles vergessen haben und 
sich nicht daran erinnern können was Sie vergessen haben, dann schreiben Sie mir einfach 
eine E-Mail mit dem Kennwort: „Gedächtnisverlust“ und ich kenne mich aus, mit was Sie es 
zu tun haben. Ich rate Ihnen abklären zu lassen ob es sich um Demenz handelt oder ob es 
Erinnerungslücken, Erinnerungsdefizite, Erinnerungsprobleme, Erinnungsausblendungen, 
Erinnungsverleugnungen, Erinnerungsverlusten sind. Wenn man das psychiatrisch abklären 
lässt, dann weiß man einfach besser über seinen geistigen Zustand Bescheid und wenn sich 
jemand einmal erkundigt, wie es einem geistig geht, dann kann man gleich sagen, 
psychiatrisch abgeklärt werden konnte, dass ich keine Demenz habe allerdings an erheblichen 
Erinnerungslücken verfügen, eklatante Erinnerungsverluste habe, grobe Erinnerungsprobleme 
aufweise und ungeheuerliche Erinnerungsdefizite habe. Klar ist auch, dass ich sicher nicht 
geist hell bin. Es wird mehrheitlich vermutet, dass ich ein schwachsinniger Vollidiot bin der 
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völlig durchgeknallt ist und nicht checkt, dass er ein schwachsinniger Vollidiot ist, der völlig 
durchgeknallt ist und nicht checkt, dass er ein schwachsinniger Vollidiot ist der völlig 
durchgeknallt ist und nicht checkt, dass er ein schwachsinniger Vollidiot ist, der völlig 
durchgeknallt ist und nicht checkt, dass er ein völliger schwachinniger Vollidiot ist … Daher 
ist es gut, dass wir das jetzt kurz angesprochen haben und geklärt haben, damit vor allem Sie 
darüber Bescheid wissen, da ich ja eh schon darüber Bescheid weiß. Comprende? Falls Ihnen 
das ein wenig zu schnell oder zu langsam geht, dann können Sie mir ja eine E-Mail schreiben 
mit dem Kennwort: „Schnellzug“ oder dem Kennwort: „Schnecke“ und ich weiß Bescheid, 
schön wäre es, wenn Sie mir das Ganze noch ein wenig ausführen und argumentieren mir Ihre 
Argumente und Ansichten frei Haus. Ich werde mich dann erbarmen und Ihnen eine 
diesbezügliche Beantwortung zukommen lassen, weil Sie ja so erbärmlich jämmerlich und 
sehr armselig sind. Sie sind auf keinen Fall eine Witzfigur, nein, das sind Sie ganz sicher nicht. 
Allerdings könnten Sie ein schlechter Witz sein, ein dreckiger schäbiger Totschweigerwitz. 
Ein dreckiger schäbiger Totschweigerwitz der überhaupt kein Niveau hat, keinen Witz hat, 
überflüssig ist, und keiner zum Lachen findet. Sowas kann man der Welt ersparen. Machen 
Sie darüber Mal eine Selbstreflexion. Das wäre Ihnen anzuraten. Haben Sie Angst vor sich 
selbst? Wenn dem so ist, dann ab in die Psychiatrie. Erzählen Sie dort, dass Sie Angst vor sich 
haben, Angst vor Klaus Schreiner, Angst vor dem Auffliegen, Angst lebenslang eingesperrt 
zu werden, Angst alles zu verlieren, enorme Verlustängste aufweisen und enorme 
Schwierigkeiten haben Ihr Totschweigerleben zu leben, da Sie sich ständig anscheißen, da Sie 
mittlerweile keinerlei Kontrolle über Ihren Schließmuskel mehr haben. Das 
Totschweigerleben meint es derzeit nicht gut mit Ihnen und Sie erleben Ängste, Furcht, Panik, 
Horror und diese ständige Hosenscheißerei. Sie wissen allermeist nicht, wie Sie ihren 
Totschweigertag überstehen sollen und sind geistig völlig überfordert. Ihnen wäre es Recht, 
wenn dieser ganze Totschweiger-Papierkrieg endlich aufhören würde, damit Sie nicht so oft 
daran erinnert werden, dass die Kriminalpolizei auf Ihren Fersen klebt und überall 
herumschnüffelt und Beweise sichert, die gegen Sie verwendet werden. Wenn man als 
Totschweiger der Beweislage ausgesetzt ist, die unwiderlegbare schwer belastende Beweise 
in einer langen Beweiskette auflistet der man nichts entgegensetzen kann, dann wird man den 
Prozess verlieren, keine Frage, das ist die Lage der Totschweiger. Nicht mehr, nicht weniger. 
Alle Totschweiger bekommen jetzt Ihr wohlverdientes Fett ab, und die ausgleichende 
Gerechtigkeit wird Ihren Anfang nehmen und noch im Leben ausgleichend gerecht 
ausgleichen, was unterlassen wurde und was gemacht wurde und jeder Totschweiger voll & 
ganz zu verantworten hat. Also, stellen Sie sich auf Ihren Untergang & Abgang ein und 
machen Sie sich bewusst, dass Sie nicht mehr viel Zeit in der Freiheit haben werden. Wenn 
das Spiel aus ist, ist das Spiel aus. Alles hat ein Ende, auch das Totschweigerdasein. Schluss 
mit lustig. Jetzt kommt in absehbarer Zeit die Abrechnung. Frei Haus serviert. Diese 
Abrechnung wird auch eine Abmelkung sein, da sämtliches Vermögen aller Totschweiger, 
aller Totschweigerarbeitgeber und aller Totschweigerauftraggeber einverleibt wird, damit eine 
Schadenswiedergutmachung durchgeführt werden kann. Wir werden alle dran bekommen, 
keine Bange. Wir werden das gründlich machen und alle Totschweiger zur Verantwortung 
ziehen und keinen einzigen auslassen und ungeschoren davonkommen lassen. Nein, das wird 
nicht passieren. Wir gehen systematisch vor. Wir werden ein Totschweigernetz auswerfen und 
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alle Totschweiger werden uns ins Netz gehen. Sicher können Sie dies oder jenes denken, die 
Frage ist, hat es Sinn und Wichtigkeit in den offenen Briefe Totschweigerpapierkrieg 
einzugreifen oder sollte man sich das lieber sparen und es auch allen anderen ersparen? Solche 
Fragen stehen derzeit zur Debatte und diese Fragestellungen sollte man sich machen, wenn 
man ein verschissener Totschweiger ist. Haben alle Totschweiger das auf Ihrem Schirm? 
Wenn nicht, dann rate ich allen dies auf Ihren Schirm zu bekommen, denn sonst könnte es gut 
sein, dass man extreme Nachteile dadurch erfährt. Wenn man völlig blind durch die Gegend 
irrt, dann ist es gut, wenn man ein Leuchtmittel, eine Taschenlampe mit sich führt, um als 
Totschweiger nicht gegen alles zu laufen und dagegen zu knallen. Das sollte man auch auf 
dem Schirm haben, sonst könnte man noch völlig blind gegen alles anlaufen und 
entgegenzuknallen. Eine gewisse Zeit wird der Geist mitspielen und Ihnen das verzeihen, aber 
irgendwann wird es Ihren Geist reichen und Ihnen eine reinknallen. Ich würde mich auch so 
wie Ihr Geist verhalten und Ihnen eine gehörige reinknallen. Bis Sie es checken, dass es nicht 
geht, so wie Sie sich verhalten. Das ist völlig unakzeptabel. Dass wird Ihnen überhaupt 
niemand durchgehen lassen. Dafür wird Sie jeder zur Rechenschaft ziehen und dafür 
verantwortlich machen. Niemand wird Sie ungeschoren damit davonkommen lassen. Jeder 
will Rache und Vergeltung. Sie können natürlich denken was Sie wollen, allerdings möchte 
ich Ihnen dann hier an dieser Stelle mitteilen, dann sollte Sie auch bedenken, dass Sie alles 
bedenken sollten, dann die allermeisten checken das nicht und bedenken dann auch nicht alles. 
Dass das dann oftmals zu Unannehmlichkeiten führen kann, ist klar. Glauben Sie mir einfach, 
aber es alles Totzuschweigen ist völlig falsch, das Gegenteil ist richtig, also das Berichten. 
Was können Sie nicht verstehen, dass kapiert ja selbst ein Volkschüler, ein Hauptschüler und 
Sonderschüler. Wenn Sie es nicht checken oder erkennen oder begreifen können, dann sind 
Sie mit aller Wahrscheinlichkeit ein schwachsinniger Vollidiot. Ohne Scheiß. Sie wissen, dass 
schwachsinnige Vollidioten nicht erkennen können, dass Sie schwachsinnige Vollidioten 
sind? Seinen Sie mir bitte nicht böse, wenn ich der Überbringer der Nachricht bin, der Ihnen 
mitteilt, dass es ganz danach aussieht, dass Sie zu den schwachsinnigen Vollidioten gehören. 
Ich kann überhaupt nichts dafür, dass Sie so sind, wie Sie sind. Sie verhalten sich wie 
schwachsinnige Vollidioten, daher werden Sie auch als schwachsinnige Vollidioten 
wahrgenommen, das ist ganz normal. Man ist ja, wer man ist. Und die Realität ist real. Daher 
könne Sie mir überhaupt keinen einzigen Vorhalt machen, oder Vorwurf machen, oder mir die 
Schuld zuschieben, dass ich an Ihrem schwachsinnigen Vollidiotendasein schuld bin, dass Sie 
sich alle wie schwachsinnige Vollidioten verhalten. Wenn Sie irgendwo wieder einer anderen 
Meinung/Ansicht sein sollten, können Sie mir gerne eine E-Mail senden mit dem Kennwort: 
„Ansicht“ und können mir argumentieren warum Sie anderer Ansicht sind. Rasche Antwort 
bla, bla, bla, ist hier die Kurzform um nicht alles unnötig in die Länge zu ziehen. Vorwürfe 
und Vorhaltungen, dass ich unter Textlastigkeit, Vielschreiberei oder langen Ausführungen 
und Texten leide, können Sie sich ersparen, die machen überhaupt keinen Sinn. Wenn Sie es 
trotzdem probieren wollen mich geistig anzustoßen können Sie mir natürlich eine E-Mail mit 
dem Kennwort: „Anstoß“ schreiben und mir begründen, warum Sie mich anstoßen wollen. 
Was glauben Sie wie schnell ich auf Ihren Reiz reagieren werde? Sicher schneller als Sie sich 
gedacht haben. Wenn Sie mich reizen, dann reagiere ich blitzschnell und mit voller Wucht, 
wie jemand der unter Dauerspannung steht und wenn er gereizt wird blitzschnell zielgenau 
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reagiert und mit voller Wucht zum Gegenschlag ausholt und durchschlägt und alle völlig 
überrascht und fertig macht. Warum sollte ich anders reagieren. Wenn man jemanden reizt, 
dann wird der Gereizte gereizt zurückschlagen und sich einbringen. Wenn Sie glauben, Sie 
können agieren und niemand wird sich wehren, dann unterliegen Sie erneut einen völligen 
Irrtum. Das wird hier nicht passieren. Also können Sie davon ausgehen, dass es hier auch nicht 
passieren wird. Sonst würde ja hier geschrieben stehen, dass es passieren wird, was es aber 
nicht tut und das Gegenteil beschrieben wurde. Also, können Sie mit sehr, sehr großer 
Sicherheit davon ausgehen, dass das hier nicht stattfinden wird. Sollten Sie sich dennoch in 
die Totschweigerhose scheißen, dann können Sie mir ja gerne eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Hosenscheißen“ und können mir erklären, warum Sie jetzt schon wieder in die 
Hose scheißen. Sie kennen meine Empfehlung dazu, gehen Sie in die Psychiatrie und lassen 
sich geistig betreuen. Wenn Sie irrtümlicherweise und fehlerhaft aber auch irrtümlicherweise 
annehmen Sie wüssten irgendwas besser, dann befinden Sie sich auf dem Irrweg der in den 
Holzweg endet. Wenn Sie völlig geistig verirrt herumgeistern und sich hinten und vorne nicht 
mehr auskennen, dann wäre es doch längst höchste Zeit den Weg in die Psychiatrie anzutreten. 
Was haben Sie für ein Problem sich geistig helfen zu lassen? Wenn jemand ein Problem mit 
dem Herzen hat, dann lässt er sich von Kardiologen oder Fachärzten beraten. Wenn jemand 
völlig durchgeknallt ist, also mit dem Geist Probleme hat, dann lässt er sich von Psychiatern 
und Psychologen behandeln und heilen. Das ist doch völlig normal. Wenn jemand mit den 
Augen Probleme hat, dann geht er zum Augenarzt. Wenn jemand mit den Ohren Probleme 
hat, dann geht er zum Ohrenarzt. Wenn jemand  

mit der Prostata Probleme hat, dann geht er zum Urologen. Wenn jemand mit der Haut 
Probleme hat, dann geht er zum Hautarzt. Wie wenn jemand mit den Zähnen Probleme hat, er 
zum Zahnarzt geht. Also wo liegt das Problem der Totschweiger? Da ist kein Problem. Die 
Totschweiger sollten zu Psychiater gehen und aus. Wenn jemand sich überhaupt nicht 
auskennt, dann kann er mir ja gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Hääähhhh?“ 
und kann ja irgendwie versuchen sich halbwegs verständlich auszudrücken um sich 
mitzuteilen und zu kommunizieren. Gut, wissen Sie Bescheid und ich weiß, dass wir das jetzt 
geklärt haben, da ich das gerade geklärt habe. Ich werde Sie an dieser Stelle nicht daran 
erinnern, dass Sie mir ja eine E-Mail schreiben können mit dem Kennwort: „Klärung“ und mir 
mitteilen, was Sie mir mitteilen können, um zu versuchen mir das erklärlich zu machen, was 
Sie mir mitteilen wollen und erklärlich machen wollen. Dann können wir das sicher sehr 
schnell klären und ich sende Ihnen eine diesbezügliche E-Mail damit Sie aufgeklärt sind und 
alles geklärt wird und ist. Wäre ja noch schöner, wenn wir das nicht geklärt bekommen. Daher 
machen Sie sich keine Sorgen, wir bekommen das schon noch geklärt, Sie werden sehen und 
sich anschauen was Sie erwarten können. Sie werden überrascht sein, was alles geht. Wäre ja 
noch schöner, wenn wir das nicht hinbekommen würden. Wenn Ihnen jetzt der Arsch geht, 
dann sollten Sie umgehend eine Toilette aufsuchen. Es macht doch keinen Sinn immer alles 
voll zu scheißen und anzustinken. Reißen Sie sich am Riemen und versuchen Sie wieder die 
Kontrolle über Ihren Schließmuskel zu erlangen. Sonst könnte es passieren, dass wir Sie 
ausschließen müssen, weil niemand etwas mit Hosenscheißern zu tun habe möchte. 
Hosenscheißer sind sehr verpönt. Hosenscheißer sind auch bekannt dafür die allerkleinsten 
Schwänze zu besitzen. Schon wieder ein Volltreffer und völlig auf den Punkt gebracht. OK, 
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weiß ich wieder Bescheid. Es ist halt, wie es ist. Die Totschweigerei ist wirklich Scheiße und 
eine große Frechheit, ein Skandal, eine Zumutung, eine Beleidigung, eine Schande und zum 
Fremdschämen. Allen Totschweigern wird noch der Prozess gemacht und alle gehen für 
Lebenslang in den Bau. Daher kann man sagen, alles wird gut werden. Die Inhaftierungen 
aller Totschweiger werden es gut werden lassen und machen. Heute habe ich wieder auf die 
ersten 28 Seiten einen Wortdurchschnitt von 598,82 Worten, also ca. 600,-- pro Seite. 
Allerdings ist meine Schreibgeschwindigkeit ein wenig geringer wie bei meinem letzten 
offenen Brief gewesen. Woran das gelegen hat, kann ich jetzt noch nicht beurteilen. Es haben 
eigentlich die gleichen Grundbedingungen stattgefunden. Allerdings war es mir bei dem 
letzten offen Brief möglich so um die 2.000 Wörter in der Stunde zu schreiben und in diesem 
offenen Brief komme ich auf nur mehr 1.700 Wörter in der Stunde. Also nur 2,83 Seiten Text 
in der Stunde anstatt 3,33 Seiten Text in der Stunde. Das hat mich nicht gefreut. Allerdings 
führe ich den Verlust an Effektivität und Effizienz auch ein wenig auf den Besuch meines 
Freundes zurück, der mir die Küche herausgemalt hat. Da kann es schon Mal vorkommen, 
dass man seinen Durchschnitt verschlechtert. Ich mag es ja überhaupt nicht, wenn ich mich 
verschlechtere, daher könnte es gut sein, dass ich heute noch ein wenig mehr in die Tasten 
klopfe, als ich eigentlich vor hatte in die Tasten zu klopfen. Wenn Sie mir jemals oder 
irgendwann einen Vorwurf machen wollen, dass ich Ihnen zu viel schreibe, dann erinnere ich 
Sie an unsere Vereinbarung, zuvor zu denken und dann erst zu handeln. Wenn Sie sich die 
ganze Zeit sich nicht wirklich daran verhalten, dann ist das Ihre Geschichte und von Ihnen zu 
verantworten. Also versuchen Sie es locker anzugehen und kommen wieder zur Vernunft. Das 
sollte normalerweise gar nicht so schwer sein. Wenn man große Probleme damit hat, zur 
Vernunft zu kommen können Sie mich das gerne wissen lassen indem Sie mir eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Vernunft“ und mir mitteilen warum Sie annehmen, 
anzunehmen irgendwas Vernünftiges irgendwann gemacht zu haben. Ich denke, ich werde 
mich hier kurz verabschieden und morgen an dieser Stelle heiter weiter machen. Also, ich 
werde mir jetzt noch einen Film reinziehen, damit ich auch noch???? Was immer das bringen 
soll, ich weiß es noch nicht. Allerdings kann es einem beim Ansehen eines Filmes kommen 
und man hat eine neue Erkenntnis. Darum werde ich heute ein wenig früher abbrechen und 
mir noch einen oder zwei Filme reinzischen. Ich denke, dass Sie mit meinen morgigen 
Geschreibsel noch genügend abbekommen werden geistig zu erfassen. Also alles im grünen 
Bereich. Diejenigen unter Ihnen die erkennen was jetzt kommen wird, haben die Möglichkeit 
darauf zu reagieren oder unterzugehen. Diejenigen die eh nichts checken, die checken eh 
nichts. Also wo ich erfahren habe, dass die Totschweiger ihre eigene Scheiße fressen, habe ich 
mir gedacht, das kann doch nicht sein, wer macht den so was. Für mich ist es ja schon abartig, 
wenn jemand seinen eigenen Urin trinkt, aber seine eigene Scheiße zu fressen, ist nochmals 
um ein paar Stufen abartiger, als seine Pisse zu trinken. Wie ich dann auch noch erfahren habe, 
dass die Totschweiger sogar Totschweigerscheißdrinks mit Ihrer Totschweigerscheiße und mit 
Ihrer Totschweigerpisse mixen und trinken wurde mir richtig übel. Für mich sind die 
Totschweiger ja völlig wahnsinnig und geisteskrank sowie völlig abartig. Wenn ich mir einen 
Totschweiger vorstelle der gerade sein Totschweigerscheißpissmixgetränk trinkt und daran 
schlürft und sich dann ein großes Stück Scheiße in den Mund steckt und es lange kaut und 
genießt und dann genussvoll runterschluckt und dann eine Totschweigerdünnpfiffsuppe 
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schlemmt, und den ganzen Teller sich einverleibt dann muss ich schon sagen, dass ich mir das 
gar nicht gerne vorstelle, da ich ein visueller Typ bin, der sich das bildlich vorstellt und mir 
dann ganz übel wird, wenn ich mir das bildlich vorstelle, wie die Totschweiger ihre 
Totschweigerscheiße fressen und Ihre Totschweigerscheißpissmixgetränke trinken. Gestern 
habe ich mir das noch nicht vorstellen können, heute schon. Somit habe ich über Nacht eine 
„Eingebung“ erhalten. Dieser Scheiß hätte mir ruhig erspart bleiben können. Aber wenn man 
sich mit den Allerletzten der Allerletzten abgibt um diese wieder in die Spur zu bringen und 
in die richtige Richtung, dann kann so ein Totschweigerscheiß schon vorkommen. Es kann ja 
auch sein, dass die Totschweiger damit versuchen alle abzustoßen, damit Sie in Ruhe gelassen 
werden. Aber es ist wahrscheinlicher wie man hört, dass die Totschweiger aufgrund Ihrer 
Geldgier hier Geld sparen wollten und sich gedacht haben, warum probieren wir es nicht aus 
unsere Scheiße zu fressen und uns somit Geld für Nahrungsmittel einzusparen. Dass die 
Totschweiger auf den Geschmack von Scheiße stehen, konnte man sich nicht vorstellen, 
allerdings, da es so viele Totschweiger machen, ihre Scheiße zu fressen, muss man das 
akzeptieren, dass das so ist. Ich könnte mir nie im Leben vorstellen auch nur ein Milligramm 
meiner Scheiße essen zu wollen oder als Getränk zu mir zu nehmen. Sorry, aber das ist so 
abartig und für mich unvorstellbar. Ich kann mit Sicherheit behaupten, dass ich mein ganzes 
Leben lang, niemals auf so abartige Gedanken kommen würde, wie die Totschweiger. Die 
verschissenen Totschweiger sind Scheiße, fressen Scheiße und scheißen Scheiße. Also 
wirklich. Unglaublich. Was die alles aufführen. Die Totschweiger erweitern also mit Ihrer 
völligen Abartigkeit unser Vorstellungsvermögen. Was sich gestern noch niemand vorstellen 
konnte, kann man sich jetzt vorstellen. Das sind zwar keine angenehmen Vorstellungen, aber 
damit müssen wir jetzt leben. Die Totschweiger sind eine völlige Katastrophe und zum 
Fremdschämen. Aber das sollte Ihnen ja bereits bekannt sein, wie man über die Totschweiger 
denkt. Fäkalien zu fressen, geht gar nicht. Da sollte es ein Verbot geben, damit das wieder 
aufhört, was die Totschweiger da fressen. Einen Fäkalienkreislauf zu nutzen um Geld zu 
sparen gehört verboten. Warum gehen die Totschweiger nicht auf eine Tafel, wo man umsonst 
Essen bekommt? Lieber seine eigene Scheiße zu fressen, um unabhängig zu sein? Wenn ich 
mir jetzt auch noch den Geschmack von Scheiße vorstelle, dann kann es sein, dass ich mich 
übergeben muss, also lasse ich das jetzt lieber bleiben. Ich möchte Ihnen auch keine Floh in 
den Kopf setzen, dass Sie sich jetzt auch vorstellen wie Scheiße schmeckt. So einen geistigen 
Samen jemanden in den Geist zu sähen (setzen) ist ja nicht meine Art. Daher werde ich darauf 
verzichten, jetzt mehr darüber zu berichten. Mich würgt es gerade und mir ist ganz schlecht. 
Solche Gedanken zu haben ist ein Reiz auf den Magen und verbreitet Unwohlsein und 
Übelkeit. Auch im Geist. Es zieht einen geistig runter in den Scheiß der Totschweiger rein. 
Daher wechsele ich jetzt das Thema und denke mir wieviel Scheiße ich wohl in den sechs 
Wochen alleine vom Pino wegräumen muss. Das wird auch nicht wirklich wenig sein. Der 
scheißt so 3 x am Tag und kann nicht mehr über die Stufen laufen, also scheißt er alles ins 
Haus rein. Ja, und er pisst auch ca. 5 x am Tag rein. Da kommt man sich vor man lebt in einer 
Toilette und ist die Putzfrau. Aber der Pino ist schon 16 Jahre alt, dement, sieht und hört nicht 
mehr viel und wird nicht mehr lange leben. Früher hat er weniger in die Wohnung oder ins 
Haus geschissen, jetzt jeden Tag. Ein Dauerscheißer. Aber weg vom Thema Scheiße. Also, 
haben Sie schon einen Artikel über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung 
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geschrieben? Wenn nicht, ist das große Scheiße. Wenn Sie so eine Scheiße bauen, dann 
werden wir aus dieser Scheiße gar nicht mehr herauskommen! Wollen Sie in dieser Scheiße 
stecken und in der Scheiße verrecken, in ihr untergehen? Hören Sie auf so eine Scheiße zu 
machen und fangen Sie an einen ordentlichen investigativen Job zu machen. Wenn Sie das 
nicht draufhaben, dann haben Sie sich den falschen Beruf gewählt. Das sollten Sie doch 
checken, also erkennen können. Das ist ja ganz einfach zu verstehen, also zu kapieren. Falls 
Sie wirklich über erhebliche Erkenntnisschwäche verfügen dann fangen Sie endlich die 
geistige Meisterschaft an, damit Sie geistig aufschließen können und nicht so weit geistig 
zurück sind. Wenn man ein geistig Zurückgebliebener ist, dann fühlt man sich doch geistig 
zurückgeblieben an. Das ist doch kein gutes Gefühl, wenn man geistig unterentwickelt ist, sein 
geistiges Potenzial vergeudet, es geistig nicht auf die Reihe bekommt und so totalversagt auf 
ganzer Linie, wie Sie. Ja, Sie. Ich meine Sie. Sie können jetzt nicht ausweichen. Sie wissen 
doch ganz genau, dass dieser offene Briefe Totschweigerpapierkriegskonflikt genau wegen 
Ihnen geführt wird. Haben Sie das schon mitbekommen und haben das auf Ihren Schirm? 
Wenn nicht, dann können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Dummkopf“ und argumentieren mir wo überall Sie nicht mitkommen, was Sie nicht checken, 
welche geistigen Schwachstellen Sie haben und alles was Sie beitragen können, um über Sie 
ein wenig besser Bescheid zu wissen, damit ich Ihnen besser helfen kann. Sie wollen doch 
geheilt werden? Davon gehe ich aus. Sollten Sie tatsächlich auch hier eine völlige Abartigkeit 
aufweisen und nicht geheilt, sondern geistig krank bleiben wollen, dann teilen Sie mir das aber 
bitte mit und schreiben mir eine E-Mail mit dem Kennwort: „Abartigkeit“ und führen mir aus, 
wie abartig Sie sind. Sie werden sehen, es wird nicht allzu lange dauern und Sie werden von 
mir eine diesbezügliche Nachricht erhalten. Auf das können Sie sich schon jetzt verlassen. 
Wenn Sie einer von den Totschweigern sind, der jeden Tag seine Scheiße frisst, dann rate ich 
Ihnen in die Psychiatrie zu gehen und mit einem Psychiater das zur Sprache bringen und teilen 
ihm mit: Ich bin ein Totschweigerscheißefresser und aus meinen Maul stinkt es Scheiße. Dann 
schauen Sie tief in die Augen des Psychiaters und hören genau hin was er Ihnen sagt und 
mitteilt und wie er diese Angelegenheit sieht. Sie werden ziemlich sicher eine weitere Meinung 
gut vertragen können und Ihr Totschweigerbewusstsein kann sich erweitern. Sie können sich 
auch darauf einstellen, dass Sie einige Psychopharmaka erhalten werden und viel besser drauf 
sein werden als bisher. Mit den Psychopharmaka fängt ein neuer Lebensabschnitt an. Sie 
werden medikamentös eingestellt, bis Ihre ganze Hosenscheißerei aber auch Ihr 
Scheißefressen sowie Ihr Totschweigen aufhört. Das kann man alles unter einmal behandeln 
und Sie von allem heilen. Daher ist klar, wer Heilung will, geht in die Psychiatrie und lässt 
sich heilen und behandeln. Das ist ganz einfach zu verstehen. OK, völlige Schwachköpfe oder 
völlige Vollidioten haben da Probleme das zu checken, auch völlig schwachsinnige 
Vollidioten checken das nicht. Gehören Sie etwa zu den völlig schwachsinnigen Vollidioten? 
Ja, schon wieder ein Volltreffer und völlig auf den Punkt gebracht? Wie ist es eigentlich, wenn 
man ein schwachsinniger Vollidiot ist. Da habe ich natürlich überhaupt kein 
Vorstellungsvermögen wie man sich fühlt, wie man denkt, wie man einschätzt, und überhaupt. 
Da könnten Sie die Öffentlichkeit darüber informieren, damit wir wissen wie Sie ticken. 
Können Sie mir bitte eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Vollidiotendasein“ und erklären mir in Ausführlichkeit umfangreich über alles was in Ihrem 
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schwachsinnigen Vollidiotenleben so vor sich geht und wie Sie denken. Und obwohl Sie ein 
völlig schwachsinniger Vollidioten sind, werde ich Ihnen antworten. Warum? Weil Sie einmal 
ein Mensch mit Würde waren. Sie sind zwar im Leben öfters völlig falsch geistig abgebogen 
und haben es bis heute noch nicht gecheckt, dass man das wieder in Ordnung bringen muss, 
aber mit einer Elektrostarkstromschlagschocktherapie könnte man das vielleicht wieder 
hinbekommen. Sie scheinen zwar ein völlig hoffnungsloser Fall zu sein, aber eine kleine 
Chance besteht noch, Sie wieder menschlich zu machen. Was glauben Sie denn warum ich 
mir hier den Arsch so ausreiße und mich wirklich anstrenge und alles Mögliche versuche, dass 
zu bewerkstelligen. Denken Sie ich mache das nur so zum Spaß, zum Zeitvertrieb, als 
Lückenfüller? NEIN, da liegen Sie wieder völlig falsch. Wenn Sie den ERNST der ganzen 
Angelegenheit immer noch nicht wahrnehmen können, dann leiden Sie unter erheblicher 
Erkenntnisschwäche. Mir ist es sehr ernst. Sonst würde ich das hier nicht tun. Das können Sie 
mir glauben. Mir ist es todernst, also völlig ernst. Wenn Sie nicht einmal offensichtliche 
Sachverhalte erkennen können, dann haben Sie die geistige Meisterschaft sehr dringend 
notwendig. Ihr Gehirn schreit direkt danach, dass es die geistige Meisterschaft unternehmen 
möchte. Haben Sie keinen Kontakt mit Ihrem Geist? Leben Sie auf der Flucht vor Ihrem 
Bewusstsein? Wenn ja, dann unternehmen Sie so schnell wie möglich die geistige 
Meisterschaft und fangen mit einer Selbstreflexion an, ob es nicht gescheiter wäre, in die 
Psychiatrie zu gehen und sich helfen zu lassen. Lassen Sie sich Zeit und ergründen Sie das 
tief. Das hat nämlich in Ihrem derzeitigen Leben eine sehr hohe Priorität. Das können Sie mir 
glauben. Sie sollten überhaupt regelmäßige Selbstreflexionen durchführen. Das ist Ihnen und 
jedem sehr dringend anzuraten. Selbstreflexionen haben sehr viele Synergieeffekte. 
Selbstreflexionen sind ein Gewinn für alle die Selbstreflexionen machen. Ich habe noch nie 
jemanden getroffen der von Selbstreflexionen keinen Vorteil erhalten hat. Das ist so wie 
duschen gehen. Jedes Mal, wenn man duschen geht, fühlt man sich während des Duschens gut 
und auch danach fühlt man sich auf jeden Fall besser als wie man sich gefühlt hat, bevor man 
in die Dusche gestiegen ist. Das ist immer so, ohne Ausnahme. Daher, wenn man sich besser 
fühlen will, braucht man nur duschen gehen. So einfach ist das. Das gleiche ist mit dem Glück. 
Man muss sich nur jeden Morgen als erstes bewusst werden wie viel Glück wir haben, dann 
erleben wir eine geistige Leistungssteigerung. Das Glück steigert unsere geistigen Kräfte, ist 
also ein positiver Wirkungskreis. Das kann man jeden Tag für sein Leben nutzen. Wer das 
nicht nutzt, ist ein Hohlkopf, ein armseliger Schwachkopf, ein jämmerlicher geistiger Zwerg. 
Sind Sie ein Hohlkopf, ein armseliger Schwachkopf, ein jämmerlicher geistiger Zwerg, oder 
haben Sie schon die geistige Meisterschaft angefangen? Seien Sie ehrlich zu sich selbst und 
beantworten sich die Frage. Gestehen Sie sich ein was für ein Hohlkopf, armseliger 
Schwachkopf und jämmerlicher geistiger Zwerg Sie sind, der sein geistiges Potenzial 
vergeudet und nicht checkt, wie wichtig es wäre die geistige Meisterschaft anzufangen. Ein 
loser. Ein geistiger Verlierer. Ein geistiger Totalversager. Ein geistig Unterentwickelter. Ein  

geistig Verwahrloster. Ein geistig Verkümmerter. Ein geistig Zurückgebliebener. Aber jeder 
ist seines Glückes Schmied und mehr als ständig darauf hinzuweisen kann ich auch nicht tun. 
Wenn Sie geistig dazu nicht fähig sind, zu erkennen, was gut und richtig ist und was sinnvoll 
ist zu unternehmen, dann leiden Sie halt unter Erkenntnisschwäche und sind geistig nicht dazu 
in der Lage gute Entscheidungen in Ihrem Leben zu treffen und hätten längst einen Vormund 
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nötig, dass Sie sich aber nicht eingestehen wollen. Neueste Zahlenerkenntnisse ergeben: Nach 
32 Seiten Textwurscht, haben wir einen Wortschnitt pro Seite von 606. Somit wissen wir jetzt 
mehr, als viele andere wissen. Wir wissen jetzt nämlich, dass eine A4 Seite so ca. 600 Worte 
umfasst, wenn man die Schriftart Times New Roman und die Schriftgröße 14 gewählt hat und 
das Layout auf schmale Ränder eingestellt hat. Weiters wissen wir, dass eine A4 Seite in dieser 
Schrift 45 Zeilen umfasst und somit der Wortdurchschnitt pro Zeile 13,33 beträgt. Wenn man 
drei Stunden pro Stunden denkt und schreibt, dann erreicht man eine Wortgeschwindigkeit 
von 1.800 Wörtern in der Stunde und schafft 30 Worte die Minute. Interessieren würde mich 
jetzt die Vergleichszahlen der Totschweiger. Wagen Sie einen Vergleich? Schreiben Sie 32 
Seiten Text. Schauen wie viele Worte der gesamte Text hat und dividieren sie die Wortanzahl 
mit 32, dann wissen Sie wie viele Worte eine Seite im Schnitt hat, und dividieren Sie die 
aufgewendete Zeit für die 32 Seiten durch 32, dann wissen Sie wie viele Minuten Sie für eine 
Seite benötigt haben und können mir ihre Vergleichswerte mittels E-Mail mit dem Kennwort: 
„Vergleichswerte“ schreiben und geben mir Ihre Vergleichswerte bekannt. Wenn Sie besser 
als ich sind, dann stelle ich Ihnen gerne eine Urkunde mit Foto darüber aus und sende Ihnen 
diese per Briefträger, natürlich können Sie dann bei dieser Gelegenheit auch gerne die anderen 
verfügbaren Urkunden bestellen. Stellen Sie sich vor, wie stolz und eingebildet Sie sein 
können, wenn Sie eine ganze Wand voller Beurkundungen mit Ihren Foto draufhaben. Ich 
habe übrigens für diese 32 Seiten Textwurscht mit 19.400 Worte 10,5 Stunden benötigt, habe 
also eine Wortschreibdurchschnittsgeschwindigkeit von 30,79 Worten in der Minute erreicht. 
Ich bin ja ein Mensch der Zahlen und evaluiere ständig meine Arbeit um diese zu optimieren. 
Daher mache ich solche Evaluierungen um ein besseres Gefühl und Übersicht zu erhalten. 
Wenn ich mir jetzt überlege, wieviel Worte ich in der Minute spreche, dann bin ich mir nicht 
sicher, ob ich auf die Anzahl 31 komme. Wenn nicht, dann schreibe ich schneller als ich 
spreche. Dann hat schreiben hier also einen Zeitvorteil gegenüber sprechen. Ich kann schneller 
kommunizieren, wenn ich schreibe als ich spreche. Allerdings bin ich ja auch ein recht guter 
Sprecher, allerdings lesen ist schneller als sprechen. Ich kann natürlich viel schneller lesen als 
ich schreiben kann. Viel schneller, sicher 3-4 Mal schneller. Aber so schnell sprechen kann 
ich eher nicht. Daher ist es für mich ein Vorteil zu schreiben, als wenn ich Ihnen das alles 
aufspreche. Es geht einfach schneller, wenn ich schreibe, als wenn ich spreche. Und Sie 
können es viel schneller lesen. Daher entsteht hier eine WIN-WIN-Situation. Der Leser hat 
einen Zeitvorteil die Informationen in viel kürzerer Zeit sich zu erlesen, der Schreiber hat einen 
Zeitvorteil gegenüber dem Sprechen. WIN-WIN. Alles fein. Natürlich ändert sich die Lage, 
wenn ich jetzt nicht so schnell schreiben könnte. Wenn ich nur halb so schnell schreiben 
könnte, dann wäre Sprechen wieder klar im Vorteil, also es würde eine Verschiebung 
stattfinden und man müsste eine andere Form bevorzugen. Aber in meinem Fall sieht es ganz 
danach aus, dass wir die optimale Form der Kommunikation unternehmen, die ich mit meinen 
Ressourcen zur Verfügung stellen kann. Wenn Sie eine Plaudertasche sind, die schnell redet, 
dann könnte es für Sie wieder ganz anders aussehen. Daher ist es bei solchen persönlichen 
Entscheidungen immer auf die Umstände zu achten um die richtige angebracht sinnvolle 
Entscheidung zu finden und den richtigen Weg einzuschlagen. Wenn ich mir überlege, wo die 
ganzen 19.400 Worte in 10,5 Stunden daherkommen, dann muss ich mich schon wundern. 
Aber irgendwo müssen die ja daherkommen. Da ist irgendwo eine Wortquelle die sprudelt. 
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Aus dem Nichts sprudeln Worte. Aus der Stille oder irgendwo sitzt ein Wortgestalter, ein 
Wortschöpfer der die ganze Zeit Worte schöpft die zu Texten verschmelzen. Es könnte auch 
gut sein, dass sich ein absoluter Freak in meinem Geist entstanden ist. Ja, das könnte gut sein. 
Ein Freak, der auf sehr vielen Gebieten ein großer Freak mit großer Leidenschaft ist. Der 
Überfreak. Der größte Freak in der gesamten Menschheitsgeschichte treibt seine Spielchen 
und verwirrt seine Spielgegner. Er ist ein Vielfrontenfreak, der so viele Projekte am Laufen 
hat, die alle synchron vorangetrieben werden. Er hat den Überblick und Durchblick. Ohne 
Scheiße. Der kennt sich aus und verfügt über sehr umfangreiches Wissen. Er hat auch sehr 
viele Kompetenzen. Er ist jemand der allein auf weiter Front sich engagiert wo kein anderer 
sich engagiert. Deshalb ist er so oft der Einzige und der Erste, wie keiner vor ihm zuvor. Ich 
bin DER Freak. Ein Freak der Worte, der Zahlen, der Texte, der offenen Briefe, der Blogs, der 
Videos, der Vielleser, der Vieldenker, der Vielschreiber, der Vielaktivist, der Vielwisser, der 
Geistheiler, der Weltreformer, der Weltfriedensstifter, der geistige 
Weiterentwicklungsanstoßer, der der die geistige Meisterschaft der Menschheit schenkt. Es ist 
einfach genial, genial zu sein. Das kann ich bestätigen. Daher rate ich allen, sich ihre eigene 
Genialität zu erarbeiten und die geistige Meisterschaft zu unternehmen. Haben Sie keine Angst 
vor Glück und Geistreichtum sowie geistig im Schuss zu sein, geistig auf Vordermann sein. 
Das tut nicht weh, sondern tut sehr gut, gibt einem ein gutes Gefühl, wenn man geistige Erfolge 
erzielt und seinen Arbeitsflow optimiert und auf die optimale Stufe hebt und sich dabei 
glücklich, zufrieden, gelassen und ruhig fühlt und in vollkommener Glückseligkeit sein Leben 
lebt. Im Leben das Richtige macht und keinen Totschweigerscheiß aufführt, sich dem Bösen 
abwendet und mit dem Teufel anbeten aufhört aber auch aufhört seine eigene 
Totschweigerscheiße zu fressen wie man auch mit dem Totschweigen aufhört und über unsere 
zweiundzwangzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und 
dem Heeresnachrichtenamt einen Artikel veröffentlicht. Hört mit eurem 
Hofberichterstattertotschweigerdasein auf. Haben Sie das verstanden? Wenn nicht, können Sie 
mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Unklar“ und versuchen mir zu erklären 
was Ihnen unklar ist. Sie werden überrascht sein, wie schnell Sie eine Antwort erhalten 
werden. Das geht ruck-zuck. Gut, dann habe ich Sie nochmals daran erinnert. Jetzt sind Sie an 
der Reihe das Richtige zu tun. Haben Sie das verstanden, oder leiden Sie an 
Erkenntnisschwäche? Wenn Sie an Erkenntnisschwäche leiden sollten haben Sie zwei 
Wahlmöglichkeiten. Entweder gehen Sie zu einem Psychiater oder gleich zu einer Psychiater 
Ansammlung und gehen in die Psychiatrie, oder Sie fangen die geistige Meisterschaft an und 
geben sich sehr große Mühe und machen schnell Fortschritte. Ihre Wahl, Ihre Entscheidung. 
Klar ist, in der Psychiatrie werden Sie Psychopharmaka erhalten, bei der geistigen 
Meisterschaft werden Sie geistige Erfolge erleben. Welchen Heilungsweg Sie einschlagen ist 
Ihre freie Entscheidung. Wenn Sie einen Vormund benötigen, dann besorgen Sie sich einfach 
einen. Das ist gar nicht so schwer. Wenn Sie geistig nicht in der Lage sind, sich einen Vormund 
auszusuchen und zu beantragen, dann haben Sie wirklich einen Vormund notwendig. 
Wahrscheinlich auch einen längeren Aufenthalt in der Psychiatrie, wo man sicher 
Elektrostarkstromschockschlagtherapien mit Ihnen anstellen wird und Sie mit 
Psychopharmaka vollpumpt. Die geistige Meisterschaft ist eine geistige Befreiung, eine 
geistige Bereinigung, ein geistiges entwickeln, ausbilden, trainieren, evaluieren, optimieren. 
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Ein geistiges glücklich werden. Der Weg in die Glückseligkeit. Der Weg zur Genialität. Das 
geistige Potenzial zu nutzen und nicht zu vergeuden. Und sich dabei Wissen anzusammeln. 48 
Synergieeffekte dabei zu nutzen. Wer sein Glück mit Füßen treten will und auf sein Glück 
verzichten will, ist ein völliger Schwachkopf oder ein völliger Vollidiot. Allerdings gibt es 
ziemlich viele völlige Vollidioten und völlige Schwachköpfe. Mehr als man glaubt. Es gibt 
auch viele mit einer selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung oder geistige Zwerge, 
geistig Durchgeknallte, Hohlköpfe, Knallköpfe, geistig Unterentwickelte, geistig 
Verwahrloste, geistig Verblendete, geistig Verkümmerte, geistig Rückständige, geistig 
Zurückgebliebene, die Vollidioten, die Totschweiger, die Verrückten, die Wahnsinnigen, die 
Geisteskranken, u. v. v. m. Hier zu viel. Aber ich denke Sie wissen von wem ich hier schreibe. 
Vieles dreht sich um Sie. Ja, Sie. Könnten Sie eine Selbstreflexion machen zum Thema: Wer 
bin ich? Was will ich? Und mit die diesbezüglichen Ergebnisse schriftlich per E-Mail 
zukommen lassen unter dem Kennwort: „ICH“ und erklären mir was Sie ergründen konnten. 
So wie immer werde ich Ihnen umgehend antworten und Ihnen meine Ansicht übermitteln und 
mitteilen. Sie haben doch keine Angst von mir eine E-Mail zu erhalten? Oder doch? Ja, 
wirklich? Sie haben die Psychiatrie wirklich dringend notwendig. Das können Sie mir ruhig 
glauben. Eigentlich wollte ich, dass Sie aufwachen. Aber wenn Sie jetzt auf Psychopharmaka 
gesetzt werden, könnte das genaue Gegenteil eintreten und Sie werden geistig völlig matt und 
bekommen gar nicht mehr viel, oder gar nichts mehr mit. Das ist Ihnen schon klar? Falls Sie 
eine Matschbirne sind, könnten Ihnen auch so einiges völlig unklar sein. Wenn Sie eine trübe 
Tasse sind, dann könnte auch vieles völlig unklar für Sie sein. Da ich ja nicht weiß, welche 
geistige Ausprägung Sie haben, kann ich das natürlich nicht beurteilen. Ich kann nur 
Rückschlüsse aus Ihrem Totschweigerverhalten ziehen und davon Ableitungen machen und 
logische Schlüsse ergründen. Indem ich Motivvergleiche anstelle, kann man auf das Motiv 
kommen, dass am ehesten und am meisten vermutet oder zugeschrieben werden kann. Wenn 
ich der Spur des Geldes folge, kann man feststellen wie viel Geld hier im Totschweigerspiel 
ist und wer diese Gelder für was vergibt bzw. verschwendet und veruntreut. Man kann sich 
auch über alle Akteure ein Bild machen und man kann alle Akteure schriftlich anschreiben. 
Ich habe das gemacht. Ich habe alle angeschrieben die Ihre Finger mit im Spiel haben und 
Verantwortungen übernommen haben. Alle wissen ganz genau Bescheid. Ich habe weit über 
1.000 schriftliche Beweise die alles belegen. Daher kann ich mir ein wenig mehr erlauben, als 
andere die einen kritischen Artikel schreiben und dann wegen „Majestätsbeleidigung“ einen 
Prozess umgehängt erhalten. Ja, unser grüner Bundespräsident hat einen 
Mainstreamjournalisten verklagt. Oh, du mein Österreich bist zu Absurdistan mutiert, dass 
von Amtsmissbräuchen, Machtmissbräuchen und zahlreichen unaufgedeckten Skandalen 
geplagt wird und sich als neutrales Land seit zweiundzwanzig Jahren aktiv am Drohnenmord 
beteiligt und alle Hofberichterstattertotschweiger das alle VERTUSCHEN & 
TOTSCHWEIGEN, BRANCHENWEIT, KONSEQUENT, VÖLLIG, SYSTEMATISCH & 
GEZIELT TOTSCHWEIGEN! Zur Erinnerung um was es hier im Toschweigerpapierkrieg 
geht. Sie finden jetzt ich habe mir den Titel: Mr. Widerstand wirklich sehr redlich verdient? 
OK. Da könnten Sie recht haben. Ich werde es zur Kenntnis nehmen, allerdings habe ich 
keinen Platz für irgendwelche Urkunden oder Pokale, die können Sie sich sparen. Sie würden 
mir auch einen Ausweis zukommen lassen, im Scheckkartenformat mit Bild und Sie könnten 
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sich vorstellen, mit diesem Ausweis bekommt man dann in vielen Geschäften Rabatt? Mr. 
Widerstand hat schon was. OK. Wenn Sie meinen, eine Scheckkarte könnte ich noch Platz 
haben. Wenn nicht, dann würde ich Ihnen die Scheckkarte einfach zurücksenden und Sie 
können diese dann schreddern. Also ich denke mir, dass wenn man seine eigene 
Totschweigerscheiße frisst, dass diese Totschweigerscheiße einen krank machen kann. Seine 
eigene Totschweigerscheiße zu fressen ist völlig krank und macht einem noch kränker. Das 
ist einfach völlig kranker Scheiß, seine eigene Totschweigerscheiße zu fressen. Nur dass das 
einmal klar und deutlich geschrieben wurde und alle Totschweiger die ihre eigene 
Totschweigerscheiße fressen Bescheid wissen, was man von Totschweigern denkt, die Ihre 
eigene Totschweigerscheiße fressen. Völlig kranke Totschweiger, geisteskrank, abartig völlig 
geisteskrank. Wer seine eigene Scheiße frisst, ist Scheiße und verhält sich Scheiße. Merke: 
Scheiße frisst man nicht. Das ist ganz einfach zu verstehen und zu begreifen. Könnte es sein, 
dass die Totschweiger einen unsichtbaren bzw. sehr schwer sehbaren Maulkorb tragen? Einen 
Totschweigermaulkorb zudem tragen Sie Totschweigerhandschellen, damit Sie nichts 
schreiben können, allerdings tragen Sie diese hinter dem Rücken, weil sonst könnten Sie ja 
schreiben. Das könnte allerdings auch nur ein Gerücht sein, um die Öffentlichkeit zu 
verwirren. Wie sieht denn überhaupt ein schwer sichtbarer Totschweigermaulkorb aus? Hat 
der Hautfarbe? Wenn die Totschweiger die Gerüchteküche in Betrieb nehmen und ein Gerücht 
nach dem anderen verbreiten um alle abzulenken und in die Irre zu führen, dann sollte man 
sich in Acht nehmen, um nicht auf die falsche Fährte geführt zu werden oder auf einen 
Holzweg gelenkt wird, oder hinters Licht geführt wird und in die Irre gerät oder auf einem 
Irrweg herumirrt. Das sollte man sich ersparen. Den Totschweigern darf man keinerlei geistige 
Angriffsfläche bieten. Geistige Schutzschilder sollten längst ausgefahren sein, um sich vor der 
Totschweigerei und den Totschweigerlügen zu schützen und nicht auf die Totschweigerlügen 
reinzufallen. Merke: Hüte dich vor der Totschweigergerüchteküche und deren Gerüchte. Das 
sind allesamt Lügengerüchte, das ist gewiss. Nicht Mal eine Halbwahrheit wird vermittelt, 
alles völlige glatte Lügen. Ein Totschweigerlügenkonstrukt ungeheuren Ausmaßes. Ein 
Totschweigerlügenhochhaus. Ein gigantisches Totschweigerlügenhochhaus. Wäre es nur ein 
Totschweigerlügenkartenhaus könnte man das leicht zum Einstürzen bringen, aber ein 
gigantisches Totschweigerlügenhochhau aus Stahlbeton mit einer Bauweise, wo mehrere 
größte Flugzeuge der Welt mit voller Geschwindigkeit reinfliegen könnte und das 
Totschweigerlügenhochhaus hat damit überhaupt kein Problem. Es sein denn, dass sowie am 
09/11 die WTC-Hochhäuser zuvor mit Sprengladungen einsturzbereit gemacht werden, dann 
könnte man auch das Totschweigerlügenhochhaus zum Einsturz bringen. Aber ohne massive 
Sprengladungen wird das nicht funktionieren. Die Totschweigerlügenhochhausarchitekten 
und die Totschweigerlügenhochhausbaumeister waren nicht blöde, die haben von Statik eine 
Ahnung. Wenn wir das Totschweigerlügenhochhaus zum Einsturz bringen wollen, dann mit 
Sprengung. Das Totschweigerlügenhochhaus muss gesprengt werden, damit wir es vernichten. 
Das Pentagon und das NATO-Hauptquartier sind zwei weitere Lügengebäude und 
Lügenzentren die fachmännisch gezielt und super sauber gesprengt werden sollte. Natürlich 
werden zuvor alle Menschen evakuiert. Auch die ganz bösen. Keiner wird gesprengt. Das 
machen die CIA-Drohnenmörder, dass Sie mit Hellfire-Raketen Menschen in die Luft 
sprengen und haschieren, also in ganz kleine verbrannte Teilchen zerstückeln. 
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HÖLLENFEUER-RAKETEN erzeugen ein HÖLLENFEUER, als ob 1.500 Handgranaten 
zugleich explodieren. Ein Tötungsradios oder eine Tötungszone von 20 Meter im Umkreises 
des Einschlagortes. 280 Millibar Druckunterschied werden dabei erzeugt. Ab 50-60 Millibar 
Druckunterschied erleiden Menschen tödliche Verletzungen. 280 Millibar zerfetzt sie in kleine 
verbrannte Stücke. Gezielte Tötungen, sind gezielte Pentagon Lügen, die gezielt von allen 
gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner verbreitet werden. 5 
Minuten Recherche und man weiß, dass 9 Kilogramm militärischer Splittergrantensprengstoff 
eine Tötungszone von 20 Metern aufweisen. Das sollte ein Journalist draufhaben. Allerdings 
habe alle Journalisten weltweit es in 22 Jahren nicht geistig zu Wege oder zu Stande gebracht, 
die Pentagonlüge über gezielte supersaubere Tötungen auffliegen zu lassen und gezielte 
Tötungen NICHT stimmt und eben eine LÜGE ist. Aber Pustekuchen. Inkompetenz. 
Hofberichterstatter-Totschweiger fürchten die Wahrheit, wie der Teufel das Weihwasser. Die 
Hofberichterstatter-Totschweiger scheißen sich öfters in die Hosen wie kleine Kinder. Viel 
öfter. Die sind wahre Angstbündel. Sie fürchten Klaus Schreiner. Sie fürchten viele 
Wahrheiten. Sie fürchten aufzufliegen. Sie fürchten lebenslang eingesperrt zu werden. Sie 
fürchten Ihr gesamtes Totschweigerblutgeldvermögen zu verlieren. Viele fürchten auch, dass 
Ihnen der Schwanz und die Eier abgehackt werden und Sie als Knastnutten Ihr restliches Leben 
verbringen werden. Jeder hat so seine eigenen Ängste und Befürchtungen seine Panik und 
seinen Horror. Klar ist, dass die Befürchtungen der Totschweiger alle sehr berechtigt sind. 
Unklar ist, warum Sie keine Gegenmaßnahmen ergreifen. Die Totschweiger sind sehr große 
ängstliche und sehr feige Hosenscheißer und haben kein Rückgrat mehr. Seit die Totschweiger 
auch von Panik & Horror geplagt sind, ist es ganz schlimm mit der Hosenscheißerei. Keinerlei 
Kontrolle mehr über den Schließmuskel zu haben, geht in die Hose. Das ist so klar, wie das 
Amen in der Kirche. Es ist auch logisch. Wem die Kontrolle über seinen Schließmuskel fehlt, 
dem geht alles in die Hose, bzw. in die Windel, manchmal in beides. Allerdings da auf der 
Psychiatrie Psychopharmaka, die da helfend & heilend Erfolge bringen und die 
Hosescheißereien stark mindern können, was man so hört. Daher ist es mir unverständlich, 
warum die vielen Totschweigerhosenscheißer sich nicht fachärztlich helfen lassen. Also mir 
wäre das sehr unangenehm, wenn ich mich immer anscheißen würde. Seine Eier und seinen 
Schwanz ständig in Scheiße zu baden stelle ich mir auch überhaupt nicht schön vor, aber auch 
wenn man Windeln anhat, wird das passieren. Das geht gar nicht anders. Daher ist es 
Erwachsenenwindelträger immer anzuraten, sofort nach dem Scheißen die Windel zu 
wechseln und alles schön sauber halten. Wer hier immer wieder zu faul ist sofort zu reagieren 
und sich mit der warmen Scheiße anfreundet und ein warmes Gefühl in der Hose jetzt gar nicht 
so schlimm findet, dem sei gesagt, dass die Eier und der Schwanz in der Scheiße baden und 
der Scheißgeruch in die Haut des Schwanzes und des Sackes eindringt und diese Teile dann 
nach Scheiße riechen und man das nicht abwaschen kann. Die Scheiße ist in die Haut rein und 
stinkt raus. Das ist sehr Scheiße. Man riecht nach Scheiße. Also merke: Wenn Scheiße in der 
Windel, sofort aufs Klo, die Windel weg, alles gut säubern, die neue Windel drauf, alles fein. 
Hände waschen. Ganz einfach. Überlegung ob man nicht doch in die Psychiatrie geht. Wenn 
Totschweiger auch Angst vor helfenden Ärzten haben, dann haben Sie ganz schön einen 
abbekommen. Hören Sie auf mich! Hören Sie mit dem Totschweigen auf und schreiben einen 
Artikel über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation 
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Königswarte und dem Heeresnachrichtenamtes. Das ist nicht schwer. Also kommen Sie schon. 
Nutzen Sie Ihre Chance und bietende Möglichkeit einmal etwas Richtiges zu machen. Sie 
werden sehen, das gibt einem ein gutes Gefühl, macht einem stolz. Haben Sie keine Angst 
einmal etwas Richtiges zu tun. Das tut gar nicht weh. Probieren geht über studieren. Machen 
Sie es jetzt. Jetzt gleich. Umso eher, umso besser. Nutzen Sie das JETZT. Im jetzt verändert 
man die Welt. Im jetzt wird gelebt. Im jetzt wird die Tat vollführt. Das können Sie mir jetzt 
glauben. Starten Sie im jetzt die geistige Meisterschaft und begeben Sie sich auf den Weg in 
die Glückseligkeit. Erschaffe Dir Dein Paradies auf Erden. Schöpfe Dir Dein Paradies & 
Deinen Himmel. Wechsele in die Genialität. Nutze dein geistiges Potenzial optimal und 
vergeude nichts. Sei kein totschweigender Vollidiot der schwachsinnig ist, nein, beende dein 
Totschweigen und beginne die geistige Meisterschaft. Vernünftige nutzen Ratschläge, 
Vollidioten und Schwachköpfe nicht. Finde den Unterschied. Wem die Intelligenz fehlt, 
einfache Erkenntnisse zu erhalten, der ist überreif die geistige Meisterschaft anzutreten. So 
überreif, wie es nur geht. Wirklich sehr, sehr überreif. Das und vieles mehr, sollte bei der 
Entscheidungsfindung bedacht werden. Wer wirklich so große Erkenntnisschwächen aufweist, 
kann mir ja eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Erkenntnisschwäche“ und mir 
schriftlich ausführen wo überall seine Erkenntnisschwächen auftreten und zu welchen 
Erkenntnissen er überhaupt noch fähig ist zu gelangen und zu erhalten. Wenn Sie aus der Reihe 
tanzen wollen, sich das zuvor gut überlegt haben, dann kann es gut sein, dass wenn Sie gerade 
aus der Reihe tanzen ich Sie zur Rede stellen werde und Sie frage: Was ist mit Ihnen los, 
warum tanzen Sie aus der Reihe? Oder ich sage: Sind Sie verrückt, Sie tanzen aus der Reihe. 
Oder ich sage: Sie trauen sich was aus der Reihe zu tanzen. Oder ich sage: Bravo, Sie sind ein 
Vorbild aus der Reihe zu tanzen, weiter so. Tanzen Sie ordentlich aus der Reihe und fordern 
alle anderen dazu auf, auch aus der Reihe zu tanzen. Lasst uns alle aus der Reihe tanzen. 
Jucheeee. Es wird aus der Reihe getanzt. Wir haben lange genug in der Reihe herumgestanden. 
Wir brechen jetzt alle aus und tanzen alle aus der Reihe. Wir lassen uns nicht aufhalten, wenn 
wir aus der Reihe tanzen wollen, dann werden wir aus der Reihe tanzen. Das haben wir schon 
immer so gemacht, das machen wir auch heiter weiter so. Wer nicht aus der Reihe tanzt, ist 
ein Feigling, ein Angsthase, ein Hosenscheißer. Gut, Sie wissen Bescheid, es ist jetzt Zeit aus 
der Totschweigerreihe zu tanzen und einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu 
veröffentlichen. Das sollten Sie jetzt wirklich machen. Das ist Ihnen anzuraten. Nutzen Sie 
diese Gelegenheit, bevor es zu spät ist. Wenn die Handschellen der Kriminalpolizei klicken, 
dann können Sie keinen Artikel mehr veröffentlichen. Dann haben Sie keinerlei entlastende 
Beweise. Dann erhalten Sie Lebenslang. Daher ist es sehr ratsam jetzt zu berichten. Wenn Sie 
das nicht begreifen, leiden Sie unter Erkenntnisschwäche. Das ist eigentlich alles ganz leicht 
zu begreifen, nur wenn man ein Vollidioten oder ein völliger Schwachkopf ist, dann checkt 
man nicht, dass man nichts checkt. Also stellte sich hier die Frage: Sind Sie ein völliger 
Vollidiot oder ein völliger Schwachkopf oder gar ein schwachsinniger völliger Vollidiot? Sind 
Sie in der geistige Verfassung einfache Fragen zu beantworten oder benötigen Sie einen 
Vormund oder Psychiater? Sie können mit Vielschreiberei noch nicht so wirklich gut 
umgehen? Dann gebe ich Ihnen einen Tipp. Entweder Sie gewöhnen sich um, oder Sie können 
weiterhin nicht gut damit umgehen. Daher, gewöhnen Sie sich dran. Ist ja halb so schlimm. 
Stellen Sie sich vor, ich verwende die KI um Ihnen sehr viele lange Texte zusammenschreiben 
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zu lassen. Das wäre viel schlimmer, als meine paar Seiten. Und bei mir können Sie sich sicher 
sein, dass das Ganze von einem Menschen kommt, der allerdings einige geistige Verbündete 
hat, also man doch nicht ganz genau sagen kann, wo das alles herkommt. Ich an Ihrer Stelle 
würde einfach der Erzählung/Berichterstattung/Geschichte glauben und schauen was man sich 
alles abschauen kann und für sein Leben nutzen kann. Da sind ja immer wieder ein paar Sachen 
dabei, die sehr nützlich sind. Das kann man nicht abstreiten. Daher nutzte alles optimal und 
versuche nicht allzu viel zu vergessen, sondern zu nutzen. Sonst wäre es ja vielfach ein Perlen 
vor die Säue werfen. Und wer wirft schon gerne Perlen vor die Säue. Kennen Sie da jemanden? 
Nein? Da auch mir niemand einfällt, der gerne Perlen vor die Säue wirft, können wir davon 
ausgehen, dass es nicht viele gibt, die gerne Perlen vor die Säue wirft. Ist ja irgendwie 
unlogisch. Das ist in etwa so, wie wenn jemand sein geistiges Potenzial vergeudet. So was tut 
man doch nicht. Das wäre pure Verschwendung. Man schadet sich selbst. Man steht seinem 
eigenen Glück im Weg. Man verdirbt sein Leben. Man ist ein Totalversager. Ein Verlierer. 
Jemand dem das Leben strafen wird. Wie ist es, wenn man ständig die falschen 
Entscheidungen trifft? Könnte es sein, dass Sie sich mit Ihrer Dummheit angefreundet haben 
und Sie es überhaupt nicht checken, wie dumm Sie sind? Stehen Sie auf dem Schlauch? Stehen 
Sie auf der Leitung? Sind Ihnen ein paar Sicherungen durchgebrannt? Sind Sie durchgeknallt? 
Sie fragen sich die ganze Zeit, was der denn will? Sinnerfassendes Lesen ist überhaupt nicht 
Ihr Ding. Komplexe Sätze hassen Sie wie die Pest? Verschachtelte Sätze auch? Alles was zu 
weit geht, geht Ihnen zu weit? Alles was Ihnen zu blöde ist, ist Ihnen zu blöde. Sie haben 
überhaupt keinen Bock darauf, immer einen Bock darauf haben zu müssen? Sie könnten es 
sich auch gut vorstellen, sich einmal was vorzustellen? Wenn Sie denken, denken Sie, dass 
Sie denken und denken das denken nicht viel bringt? Ratsam ist es einen Rat zu durchdenken. 
Wer beratungsresistent ist, und nicht auf Ratschläge & Tipps anderer hört, der schadet sich 
allermeist selbst. Die Geschichte lehrt ja, dass die Menschen nichts aus der Geschichte lernen. 
Das ist zwar sehr traurig und man kann es kaum glauben, dass es so ist, aber die Realität 
beweist uns, dass das der Realität entspricht, also traurig aber wahr ist. Aber wir könnten uns 
verändern. Ratsam ist es die geistige Meisterschaft zu unternehmen. Die kann jeder für sich 
unternehmen. Und glauben Sie mir, die ist gar nicht so schwer wie es sich manche vorstellen. 
Sogar ich habe die geschafft. Also, wenn sogar ich die geistige Meisterschaft schaffe, dann 
schaffen Sie es doch mit Links. Oder schätze ich Sie jetzt hier geistig viel zu hoch ein? Sie 
zweifeln eigentlich schon lange an Ihrer geistigen Zurechnungsfähigkeit? Sie haben geistig 
erheblich abgebaut? Mit 25 Jahren hat es angefangen und von dort an ging es mit Ihnen geistig 
bergab? Ja, das sagt auch die Wissenschaft, dass man ab 25 Jahren geistig wieder abbaut. Klar 
ist, wenn man sich geistig betätigt, dass man hier dagegen arbeiten kann und den geistigen 
Abbau durch geistige Erweiterung ausgleicht und sogar übertrifft. Grundvoraussetzung geistig 
Fitness durch geistiges Training. Die geistige Meisterschaft durch Übung erlangen, sich zu 
einem geistigen Meister machen. Sich seine Genialität erarbeiten. Sich den Himmel auf Erden 
bereiten und in vollkommener Glückseligkeit baden. Sich zum Teil der Lösung zu machen 
und kein Teil des Problems zu sein. Seinen Leben einen Sinn zu verleihen und auf der richtigen 
Seite zu stehen und zu leben. Als Vorbild durch das Leben schreiten. Seine geistigen 
Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und zu trainieren. Das ist sehr wichtig im Leben eines jeden 
Menschen. Aber ich denke, das habe ich Ihnen schon das eine oder andere Mal mitgeteilt. Jetzt 
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fällt mir gerade wieder ein, wenn Totschweiger die Ihre eigene Scheiße fressen eine 
Totschweigerdünnpfiffsuppe schlürfen und dabei einen zufriedenen Eindruck erwecken, 
immer wieder an Ihrem Totschweigerscheißpissgetränk nippen totenstill dabei vor sich 
totschweigen und sich über den Geschmack Ihrer Totschweigerdünnpfiffsuppe erfreuen und 
gar nicht mehr davon genug bekommen können und Ihnen aus den Mundwinkeln schon der 
Totschweigerdünnpfiff rinnt und von Ihrem Gesicht auf ihre Hosen runtertropft, dann weiß 
man was es geschlagen hat. Also wirklich, gestern hätte ich mir gar nicht vorstellen können, 
dass auch nur irgendjemand seine eigene Scheiße frisst, und seit ich heute in der Früh das in 
Erfahrung gebracht habe, dass sogar ein großer Anteil der Totschweiger ihre eigene Scheiße 
fressen, habe ich es anfangs gar nicht glauben können, war aber gleichzeitig sehr schockiert 
darüber. Das ist völlige Abartigkeit in Reinform und Vollkommenheit. Aber das erklärt die 
Totschweigerscheiße ein wenig näher. Scheiße im Kopf. Scheiße in den Hosen. Scheiße auf 
dem Teller. Scheiße im Mund, Scheiße im Hals, Scheiße im Magen, Scheiße im Darm. Scheiße 
überall. Totschweigen ist Scheiße. Alle Totschweiger sind Scheiße. Das kann man nicht 
schönreden. Also wenn Sie alles gelesen haben und sinnerfassend lesen können über ein gutes 
Erinnerungsvermögen verfügen dann habe ich Ihnen jetzt jede Menge mitgeteilt, dass Sie jetzt 
nutz voll einsetzen können. Sind Sie geistig dazu in der Lage nutzvolle Informationen nutz 
voll und gewinnbringend einzusetzen? Das ist eine zentrale Frage. Sie wissen sicherlich: 
Wissen muss angewendet werden. Wissen anzuhäufen und zu verbergen, ist keine sinnvolle 
Nutzung von Wissen. Wissen erlegt dem Wissenden die Verpflichtung auf, das Wissen für die 
Gemeinschaft einzusetzen und das Wissen mit allen zu teilen und dadurch zu vermehren. 
Vermehrung durch Teilung. Klingt paradox, ist es aber nicht. In der Natur ist das üblich. Der 
Mann teilt seinen Samen mit der Eizelle der Frau in der fruchtbaren Periode um den Eisprung 
herum und das Wunder der Vermehrung passiert, der Lebensvermehrung. Eine 
Genvereinigung. Ein Weiterentwicklungsversuch des Lebens. Getrieben von der sexuellen 
Triebkraft schreitet das Leben voran und vermehrt sich und breitet sich aus. Ein Lebensnetz 
welches sich ausbreitet, sich neu verbindet und sich vernetzt aber sich auch vermehrt und 
ausbreitet. Wissenswert wäre, haben Sie auch das was zwischen den Zeilen in den letzten zehn 
Seiten mitgeteilt wurde geistig erfassen können? Wenn Sie nämlich völlig unfähig sind auch 
zwischen den Zeilen zu lesen, dann muss ich mir die Frage stellen, macht es überhaupt Sinn, 
Ihnen auch zwischen den Zeilen Botschaften zu vermitteln, die Sie gar nicht geistig erfassen 
können, da Sie geistig minderbemittelt sind. Hier könnten Sie auch zwischen den Zeilen etwas 
erfassen können, was ich mit dem Text gleichzeitig kommuniziert habe. Wenn Sie den Text 
mehrmals lesen könnten Sie mehr mitbekommen ist zumindest zu erwarten, wenn Sie nicht 
völlig geistig versagen. Wenn Sie eher der Ansicht sind, heute geistig nicht wirklich auf der 
Höhe zu sein und schon wieder längere Zeit nur kurze Ausschnitte halbwegs mitbekommen 
aber sehr viele geistige Lücken aufweisen, da Sie schon länger unter geistigen Aussetzern 
leiden und geistige Blackouts haben, dann ist es ja nicht verwunderlich, dass Sie nicht wirklich 
viel mitbekommen. Klar stellt sich auch hier die Frage, wäre es für Sie nicht viel besser, Sie 
gehen in die Psychiatrie und ersuchen um Hilfe? Ich bin mir sicher, man wird Sie nicht 
abweisen, sondern bringt Sie in die Geschlossene und sediert Sie zu, damit Sie sich einmal so 
richtig ausschlafen können und Sie sich geistig erholen können. Wenn man einen 
Totschweigerwahnsinn verfallen ist und nicht mehr viel geistig checkt, dann bekommt man 
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auch allermeist gar nicht mit, wie wahnhaft man am Weg ist. Ein wahnhafter Garnichts 
Checker der herumirrt und eigentlich gar nichts mehr checkt. Ich kann es nicht mehr glauben 
mit Ihnen, Sie wollen jetzt tatsächlich dahergelaufen kommen und werfen mir vor ein 
Schwurbel-Schwurbler zu sein. Sie denken, ich schwurbel-schwurble so vor mich hin und 
klopfe irgendwelche Text auf die Seite und denke mir dabei nicht viel und schwurble-
schwurble so vor mich hin? Haben Sie einen Schwurbel-Schwurbler-Anfall? Sind Sie völlig 
durchgeschwurbelt? Ist etwa Ihr Gehirn aufgeschwurbelt? Können Sie überhaupt noch was 
mitbekommen? Also, ich zweifle Ihre geistige Zurechnungsfähigkeit zu Recht gehörig an. 
Also wirklich, mir so daherzukommen, geht gar nicht. Das beleidigt mich ziemlich. Wollen 
Sie sich vielleicht entschuldigen? Das wäre nämlich jetzt wirklich sehr angebracht. Sie wollen 
weiterhin Ihr Arschlochverhalten raushängen lassen und allen den Mittelfinger zeigen? Sie 
wollen provozieren? Sie wollen abgewatscht werden? Sie verhalten sich nämlich so. Wenn 
Sie sich nicht aufpassen, dann fangen Sie sich schneller eine ein, als Sie annehmen und 
glauben können. Das sollten Sie nicht außer Acht lassen, da dass Sie betrifft. Wenn Sie 
glauben, Sie könnten sich alles mit allen erlauben, dann sind Sie fehlgewickelt. Geistig 
fehlgewickelt. Ein Tipp von meiner Seite: Denken Sie nochmals darüber nach. OK? OK, dann 
wäre auch das geklärt. Kommunikation dient ja dazu ungeklärte Punkte abzuklären damit es 
zu keinen Missverständnissen kommt, die unnötig viel Zeit, Energie und Nerven kosten und 
aufhalten. Daher Merke: Gelungene Kommunikation erzeugt Win-Win-Winner. Win-Win-
Winner sind klar bevorteilt gegenüber losern. Loser sind Besiegte. Alle Besiegten sind 
Verlierer. Natürlich können Verlierer oder Besiegte wieder zu Gewinnern werden. Aber das 
dauert meist eine längere Zeit und kommt gar nicht so häufig vor. Daher kann man es 
eigentlich vernachlässigen und bräuchte es gar nicht zu berücksichtigen. Falls Sie hier oder 
dort eine andere Meinung haben sollten, was ja vorkommen könnte, dann können Sie mir wie 
üblich eine E-Mail mit dem Kennwort: „Andermeinung“ schreiben und mir schriftlich 
ausführen, was Sie glauben einer anderen Meinung zu sein. Eh klar. Sie werden staunen, wie 
schnell ich Ihnen eine Beantwortung in Ihr E-Mail-Postfach senden werde. OK, wenn Sie noch 
mehr geistigen Stoff abbekommen haben wollen, werde ich Ihnen weiteren geistigen Stoff 
abgeben. An mir soll es nicht liegen. Nicht dass ich ein mitteilungsbedürftigter Mensch wäre, 
nein, ich bin ein veränderungsbedürftigter Mensch. Da bestehen grobe Unterschiede. Ich liebe 
mein Alleinsein und bin dadurch überhaupt nicht mitteilungsbedürftig. Ich nicht. Vielleicht 
andere, aber nicht ich. Das ist wichtig zu wissen. Ich strebe Verbesserungen für alle an. Also 
bin ich ein Reformer. Jemand der durch Veränderungen Verbesserungen erreichen möchte. 
Das ist gar nicht schwer zu verstehen. Wenn Sie das geistig nicht begreifen können, dann 
können wir davon ausgehen, dass Sie unter Erkenntnisschwäche leiden. Falls Sie nicht mehr 
viel mitbekommen, weil Sie geistig völlig unterentwickelt sind, dann kann es gut sein, dass 
jedwede Kommunikation mit Ihnen nahezu sinnbefreit, also sinnlos ist. Wenn der Empfänger 
der Botschaften nicht geistig dazu in der Lage ist, die Botschaften zu verstehen, dann sind die 
Botschaften völlig sinnlos, also eine Zeitverschwendung, Energieverschwendung und 
Nervenverschwendung. Daher stellt sich hier die Frage: Ist es sinnlos Ihnen Botschaften zu 
senden? Wieder eine leicht zu beantwortende Frage. Wenn Sie auch hier geistig völlig 
überfordert sind, so wie so oft in Ihrem Leben, dann geben Sie mir Bescheid und ich kann mir 
eine bessere Einschätzung dieser abartigen Totschweiger-Scheißefresserlage machen. Wenn 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Sie annehmen, dass es eh keinen Sinn mehr hat und Sie vor dem Totschweigerabgrund stehen, 
auch dann, können Sie mir das gerne mitteilen indem Sie mir eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Sinnlos“ und mir ausführlich argumentieren warum Sie alles als sinnlos 
einschätzen. Könnte ja gut sein, dass Sie hier oder dort irgendwas übersehen und deshalb die 
Lage falsch einschätzen. Wenn Sie über sämtliche Informationen verfügen würden Sie alles 
ganz anders einschätzen würden. Sie werden lachen, aber das ist der Normalfall. Die 
allermeisten Fehlentscheidungen basieren auf unzureichenden Informationen und Wissen. Die 
Totschweiger sind ein typisches Beispiel dafür. Es wurde die Dummheit aller Totschweiger 
ausgenutzt und alle wurden missbraucht. Das Risiko tragen die Totschweiger. Ihre Freiheit 
steht am Spiel. Auch wenn es die allermeisten Totschweiger immer noch nicht checken. Die 
Schlinge um den Hals zieht sich zu. Die Zeit geht dem Ende der Totschweiger entgegen. Das 
kann man sich nicht mehr schönreden. Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Was 
ist los bei Ihnen allen? Ja, das ist eine ernstgemeinte Frage an Sie alle. Was ist nur los bei 
Ihnen? Eine leichte Frage. Die sollte jeder beantworten können. Also, nochmals: Was ist nur 
los, bei Ihnen? Wollen Sie wirklich alle verarschen? Wollen Sie alles verlieren? Wollen Sie 
allen Ihre Mittelfinger zeigen und alle damit erzürnen. Wollen Sie sich erfrechen uns alle für 
dumm und dämlich verkaufen zu wollen? Sie erfrechen sich noch einen oben drauf und 
verarschen auch noch alle? Zum Überdruss verarschen Sie auch noch alle. Sie belügen alle 
und haben es mitzuverantworten, dass alle finanziell benachteiligt werden? Volltreffer, völlig 
auf den Punkt gebracht. Ich an Ihrer Stelle würde mich in den Grund und Boden schämen und 
mir alle möglichen Selbstvorwürfe machen. Möglicherweise würde ich mir auch die Kugel 
geben, da ich als Totschweigerarschloch nicht weiterleben könnte/möchte/will. Sie hingegen 
sind so grindig, wie ein völliger Abschaum sein kann und stinken wie der absolute Gestank. 
Es kann nicht sein, dass Sie das nicht selbst gerochen haben, wie erbärmlich Sie stinken. Das 
kann man sich einfach nicht vorstellen. Wer so einen extrem widerlichen Gestank wie Sie 
verbreiten, den kennen alle Menschen und machen Umwege um diesem extrem widerlichen 
Gestank nicht ausgesetzt sein zu müssen. Das dürfte Ihnen bekannt sein, dass alle die Sie 
gerochen haben oder kennen Sie so oft es möglich ist meiden um nicht speiben zu müssen. Sie 
wissen sicherlich, wer Sie riecht, speibt sich unweigerlich an, und zwar alles was speibbar ist, 
wird ausgespienen. Ohne Ausnahme. Man speibt sich vollkommen und völlig aus. Sie sind ein 
Brechmittel. Stellen Sie sich vor, Sie erhalten plötzlich eine umfassende Erkenntnis und Ihnen 
wird klar, was Sie alles mit Ihrem Totschweigen anrichten. Sie fangen sich an für sich zu 
schämen und versprechen sich gegenüber ab sofort alles besser zu machen. Das könnte der 
Beginn einer Totschweigerzeitenwende bei Ihnen einläuten was sehr zu begrüßen wäre. Sie 
könnten Ihr Totschweigerleben beenden und wieder völlig normal werden. Stellen Sie sich 
vor, dass Sie sich dann wieder gut fühlen und glücklich fühlen können und wieder eine 
Selbstachtung erreichen könnten. Irgendwann könnten Sie sich wieder in den Spiegel sehen 
und irgendwann später könnten Sie sich auch wieder in Ihre Augen sehen. Sie wissen, alles ist 
erreichbar, wenn man will. Es benötigt zuerst die Erkenntnis, dass Totschweigen Scheiße ist. 
Dann sollte man akzeptieren, dass man es bisher völlig falsch gemacht hat. Dann macht man 
sich Gedanken wie man es besser und richtig machen kann. Und dann fängt man an sich richtig 
zu verhalten. Es wird einige Zeit benötigen, bis man sich die neue Verhaltensweise angeeignet 
hat. Aber um eine Verhaltensänderung erfolgreich durchzuführen. Um eine 
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nachhaltige Verhaltensänderung zu erreichen, musst du verschiedene Stufen durchlaufen. Wie 
beispielsweise die Phase der Absichtsbildung, der Vorbereitung und der Handlung. Erst wenn 
du alle Phasen überwunden und keine übersprungen hast, wirst du ein neues Verhalten 
langfristig beibehalten.   Das Transtheoretische Modell der Verhaltensänderung. Das TTM 
beschreibt ein zyklisches Durchleben verschiedener Phasen der Veränderung. Beginnend bei 
der Stufe der Absichtslosigkeit, über die Stufe Absichtsbildung, die Stufe der Vorbereitung, 
und die Stufe der Handlung, bis hin zur Stufe der Aufrechterhaltung. Klar ist, dass jede Stufe 
ein paar Wochen benötigt, bis wir sie uns angeeignet haben. Daher kann es ein paar Monate 
dauern, das Totschweigen völlig zu überwinden. Aber so viel Zeit sollte man in diese absolut 
notwendige Verhaltensänderung investieren. Wenn Sie heute damit beginnen könnten Sie im 
Juli ein neuer Mensch sein. Wer ein Arschloch bleiben will, ist ein Arschloch und wird ein 
Arschloch bleiben. Wer ein Totschweigerarschloch bleiben will, hat sie nicht mehr alle. 
Machen Sie eine Selbstreflexion. Oder mehrere. Bis Sie zu einem Ergebnis kommen, dass 
nicht nur für Sie in Ordnung ist, sondern auch für die Gesellschaft. Sie können natürlich auch 
mit mehreren Totschweigern gemeinsam eine Gruppenselbstreflexion durchführen. Jeder hat 
ein Blatt Papier und was zum Schreiben und macht sich seine Notizen. Am Ende der 
Gruppenselbstreflexion kann man noch die Notizen im Kreis durchreichen und sich vielleicht 
noch Notizen von anderen Gruppenteilnehmern sich auf sein Selbstreflexions-Papier notieren. 
Ich unternehme Selbstreflexionen lieber allein in aller Stille und Abgeschiedenheit. Ich mache 
es mir gemütlich und zünde eine Kerze an und setze mich auf einen angenehmen Untergrund. 
Ich bereite die Fragen zuvor kurz vor und notiere Sie mir auf ein Blatt Papier und lasse 
genügend Freiraum zwischen den verschiedenen Fragen, um mir dann auch diesbezügliche 
Notizen machen zu können. Ich habe mir einen eigenen Ordner angelegt, wo ich sämtlich 
Notizblätter aller Selbstreflexionen zusammensammle. Ich mache ja zu den verschiedensten 
Fragen Selbstreflexionen. Und von Zeit zu Zeit gehe ich die Notizblätter nochmals durch. 
Wenn man über einen längeren Zeitraum Selbstreflexionen macht, erkennt man an den 
Notizen wie es geistig aufwärts geht. Die geistige Klarheit nimmt immer weiter zu. Man wird 
sich immer bewusster. Alle die keine Selbstreflexionen durchführe tuen mir sehr leid. Die 
vergeuden diese wunderbare Möglichkeit sich bewusster zu werden. Wenn man unbewusst 
durchs Leben geht, dann geht man unbewusst durchs Leben. Ich liebe meine Bewusstheit und 
erweitere ständig meine Bewusstheit. Das ist das gleiche wie mit den geistigen Fähigkeiten. 
Die kann man auch erweitern. Genau die Erweiterung der geistigen Fähigkeiten ist die 
Ausbildung der geistigen Fähigkeiten. Wenn man keine erweiternde geistigen Fähigkeiten hat, 
hat man unterentwickelte unausgebildete geistige Fähigkeiten, verkümmerte geistige 
Fähigkeiten die nicht voll einsatzbereit sind. Wenn man nur 10 % seiner geistigen Fähigkeiten 
nutzen kann, dann ist man ein geistig Unterentwickelter. Allerdings sind meiner Einschätzung 
nach ca. 99,999999999 % aller Menschen die heute leben geistig unterentwickelt, da niemand 
seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und trainiert. Daher lebe ich in einer Welt 
bzw. Gesellschaft mit 99,99999999999 % geistig unterentwickelten Menschen und es ist sehr 
schwer jemanden zu treffen der geistig entwickelt ist. Sehr schwer. Wenn ich Pech habe, dann 
werde ich mein ganzes Leben keinen geistig entwickelten Menschen antreffen. Es wäre aber 
sehr schön, wenn ich viele geistig entwickelte Menschen treffen könnte. Da könnte ich dann 
geistreiche Kommunikationen durchführen wo man sich gegenseitig geistig weiterentwickeln 
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kann, also voneinander lernen kann und sich gegenseitig geistig bereichert. Wenn man ein 
geistiger Sonderfall ist, wenn man sich selbstständig geistig entwickelt, ausgebildet und 
trainiert hat, dann zeigt das den geistigen Verwahrlosungszustand oder geistigen 
Unterentwickelten Zustand der Menschheit auf. Daher ist es enorm wichtig, dass die 
Menschheit erkennt, dass wir alle unser geistiges Potenzial vergeuden und nicht nutzen und 
wir dringend unsere Hausaufgaben machen sollten und mit der geistigen Weiterentwicklung 
zu beginnen indem wir die geistige Meisterschaft unternehmen und uns geistig entwickeln. 
Wir benötigen eine geistige Revolution. Eine geistige Zeitenwende. Die geistige Meisterschaft 
ist ein Gamechanger. Umso geistig entwickelter die Menschheit wird, umso schneller können 
wir alle kranken, kriegerischen, ausbeuterischen, unfairen und umweltzerstörenden 
Handlungsweisen beenden und uns eine NEUE WELT kreieren, die nachhaltig, sauber, 
friedlich & fair ist. Derzeit zerstören wir unseren Lebensraum unser Habitat nachhaltig. Wenn 
ich mir nur den Ökozid durch Ausrottungsuranbombenwaffen anschaue, muss ich feststellen, 
dass die Menschheit unter akuter Dummheit leidet. Keinerlei Aufschreie zeigen auf, wie 
geistig dumm wir alle sind. 4,5 Milliarden Jahre den Lebensraum zu verseuchen, ist an 
Dummheit nicht zu übertreffen. Das Totschweigen der gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufer-Kriegspartnermedien über diesen Ökozid zeigt die so miese, so schändliche 
und so unzumutbare Mediensituation, die ein großer Skandal und eine völlige Zumutung ist, 
auf. Wir bilden uns ein eine aufgeklärte, gebildete und informierte Gesellschaft zu sein. Das 
kann ich allerdings nicht erkennen. An den Taten gemessen sind wir das nicht. Wie gebildet 
ist man, wenn man tatenlos schweigend zusieht, wie die USA zahlreiche Staaten zerstört, 
enorm viele Flüchtlinge produziert und überall Regime Changes und illegale Kriege führt, 
zahlreiche Foltergefängnisse führt, überall Uranmunition einsetzt, einen dritten Weltkrieg 
auslösen möchte und das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte führt. Die Menschheit schaut dem kriegerischen gewalttätigen Treiben 
der USA seit vielen Jahrzehnten zu. Die gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner verbreiten eine transatlantisch gerechte kriegsdienliche US-NATO-
Matrix die allen im Dauerfeuer ins Gehirn gehämmert wird. Seit Jahrzehnten unternehmen die 
USA diese Manipulation der öffentlichen Meinung und kaufen sich die Totschweiger und 
Propagandaanstalten. Wer zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert. Kann 
man überall erkennen. Gekaufte Politik. Gekaufte Medien. Gekaufte Wissenschaft. Das kann 
man nicht schönreden. Wir sind Zeitzeugen der Geld schmiert & regiert Dynastie. Überall 
haben sich die Mächtigen intransparente Freunderlwirtschaftssysteme eingerichtet um sich 
kaufen lassen zu können. Die Zivilgesellschaften schauen diesem bunten Treiben tatenlos 
schweigend zu. Es ist wirklich traurig, wie dumm wir alle sind. Wir müssten längst 
Aufschreien und Barrikaden errichten und Forderungen stellen und uns vereinigen und diesem 
Treiben einen Schlussstrich entgegensetzen und aufräumen. Alle offenkundig 
vorherrschenden Missstände und staatlichen Ungerechtigkeiten ausräumen und dem 
Machteinfluss der Konzerne und Vermögenden durch völlige staatliche Transparenz und 
unabhängiger Kontrolle einen Riegel vorschieben. Was machen wir? Wir schauen uns das 
viele Jahrzehnte an und rühren keinen Finger und verlieren darüber kein einziges Wort. Das 
sind völlig unvernünftige Verhaltensweisen. Wir schaden uns dadurch selbst. Wer sich nicht 
wehrt, lebt verkehrt. Wer nicht kämpft, hat bereits verloren. Was ist nur los mit der 
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Menschheit. Es sollten doch zumindest ein paar kluge Köpfe den Mund aufmachen und 
Tacheles reden. Wir benötigen einen neuen Anführer, der wissend, klug, kompetent und 
gemeinwohlorientiert ist. Genauso einen benötigen die Zivilgesellschaften in jedem Land. Wir 
müssen das System neugestalten. Wir sollten es völlig transparent, fair, korruptionsdicht 
machen wo der Machteinfluss der Konzerne und der Vermögenden der Vergangenheit 
angehört. Genug der Oligarchie, genug des Geld schmiert & regiert Systems. Das kann doch 
nicht sein, dass niemand einen Überblick hat. Wir leben in einem Saustall, staatlich gesehen. 
Wir haben eine Scheindemokratie, die eine korrupte intransparente Freunderlwirtschaft ist, 
also eine Oligarchie entspricht. Das sollte in allen Hofberichterstattertotschweigermedien auf 
der Titelseite stehen. Tut es aber nicht. Das hängt mit unserer so abartigen völlig abhängig 
machenden staatlichen Hofbrichterstattertotschweigerfinanzierung zusammen. Unsere 
Steuergelder werden dafür verschwendet und veruntreut, dass die 
Hofberichterstattertotschweiger zahlreiches totschweigen, sich politisch-korrekt, willfährig 
und wohlwollend verhalten und ein Hofberichterstattertotschweigerberichterstattung machen 
die unsere so miese, so schändlich und so unzumutbare Mediensituation erzeugt. Sind alle 
völlig blind? Das kann doch jeder einfach erkennen. So dumm kann man doch gar nicht sein, 
dass man das nicht erkennen kann. Wie kann es dann sein, dass das noch immer so ist, wie es 
ist? Weil es totgeschwiegen wird und dadurch ein Empörungsmanagement durch die 
Hofberichterstattertotschweiger unternommen wird. Auch für das werden die 
Hofberichterstattertotschweiger mit unseren Steuergeldern angefüttert und erzogen sowie 
gefügig gemacht. Es hat eine Verbrüderung der Machteliten aus Politik, Medien und 
Wirtschaft stattgefunden. Die geldgierigen und machtgierigen Akteure dieses Netzwerk 
plündert unseren Staat aus und freut sich über unsere Steuern. Zudem totschweigen die vom 
Steuergeld völlig abhängigen, süchtigen und gierigen Hofberichterstattertotschweiger unsere 
zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und 
unser Heeresnachrichtenamt branchenweit, systematisch, völlig und gezielt. Es ist eine große 
Schande, eine große Beleidigung, ein großer Skandal, eine große Zumutung was die 
Hofberichterstattertotschweiger da unternehmen. Wir leben in einem Totschweigerland wo 
die Menschen zahlreiches nicht wissen. Die Menschen werden verdummt und für dumm und 
dämlich verkauft und völlig verarscht sowie zahlreich finanziell benachteiligt und geschädigt. 
Informelle Schädigung, finanzielle Schädigung und gesundheitliche Schädigung entsteht 
aufgrund dem gezielten Totschweigen der 
Hofberichterstattertotschweigerverschwörungsbranche. Ich fordere erneut alle Totschweiger 
auf, SOFORT damit aufzuhören unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung 
totzuschweigen. Die Öffentlichkeit hat ein Anrecht darauf dies endlich zu erfahren. Das 
Totschweigen vermindert die menschliche Würde. Angelegenheiten von öffentlichen 
Interessen MÜSSEN der Öffentlichkeit berichtet werden. Das ist die Aufgabe und 
Verantwortung sowie der Auftrag den die Medien erfüllen müssen. Auch Machtkontrolle. 
Allerdings aufgrund der finanziellen Abhängigkeiten und finanziellen Interessenskonflikte 
kommen alle Hofberichterstattertotschweiger ihren Aufgaben, Aufträgen und 
Verantwortungen nicht nach. Die Medien müssten sich gesetzlich auch für den Frieden aktiv 
einsetzen, tun sie aber nicht. Sondern im Gegenteil. Sie setzen sich für die Verlängerung des 
größten Terrormordprogramms sowie unsere aktive Kriegsbeteiligung daran ein. Das ist 
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unglaublich was in diesem Bereich vor sich geht. Alle Hofberichterstattertotschweiger sind 
aktive Partner der Drohnenatttentatsterrormordgemeinschaft. Alle 
Hofberichterstattertotschweiger sind somit Massenmordbeteiligte, Kriegsbeteiligte, 
Terrorbeteiligte. Das kann man nicht schönreden. Somit müssen wir alle 
Hofberichterstattertotschweiger anklagen und Ihnen einen Mordbeteiligtenprozess machen. 
Zudem machen die Hofberichterstattertotschweiger das gewerblich und sind 
Bandenmitglieder einer Mörderbande. Also muss der Mafiapragraf zur Anwendung kommen. 
Alle lügen & täuschen die Öffentlichkeit und schädigen die Öffentlichkeit. 
Schadenersatzsammelklagen müssen auf den Weg gebracht werden. Die Medien sind zudem 
Hochverräter, da Sie mit einer fremden Macht, die ständig Kriege führt gemeinsame Sache 
machen, also mit dem „Feind“ kollaborieren. Das kann man nicht schönreden, nur abstreiten 
oder schönlügen. Allerdings zeigen die Tatsachen und Fakten genau auf, dass es so ist, wie 
ich hier schreibe. Das wissen Sie, dass weiß die Kriminalpolizei und jetzt sollte es noch die 
Öffentlichkeit sein, die das erfährt. Das wäre Ihre Aufgabe darüber berichterstatten. Sie 
Totschweigen aber Ihre Totschweigerverbrechen gezielt, systematisch, branchenweit, völlig 
und jahrzehntelang. Eine Lizenz zum Morden auszuüben und anzunehmen über dem Gesetz 
zu stehen und unerreichbar zu sein, wird bald der Vergangenheit angehören. Wir werden für 
ausgleichende Gerechtigkeit und für einen Rechtsstaat sorgen, der es verdient als Rechtsstaat 
bezeichnet zu werden. Weisungsgebundene Staatsanwaltschaften werden der Vergangenheit 
angehören. Dass die Hofberichterstattertotschweiger das völlig unzureichend thematisieren 
und kritisieren ist ein weiters Zeichen dafür, wie die nicht stattfindende Machtkontrolle nicht 
existent ist. Sie wissen der europäische Gerichtshof hat das schon Jahren öffentlich mitgeteilt, 
dass weisungsgebundene Staatsanwaltschaften falsch sind. Alle Hofberichterstattertotscheiger 
agieren als Handlanger und Erfüllungsgehilfen der politisch Mächtigen, als Handlager und 
Erfüllungsgehilfen der CIA-Drohnenmörder, als Handlanger und Erfüllungsgehilfen der 
Konzernbosse und Vermögenden. An den Taten erkennt man das klar & deutlich. Das kann 
man nicht übersehen. Das ist augenscheinlich. Wenn man einer kriminellen Vereinigung 
angehört, sollte man sofort die Lizenz verlieren, ist hier anzumerken. Somit sind alle 
Hofberichterstattertotschweiger von Ihren Lizenzen zu befreien und die Unternehmen 
abzuwickeln. Es kann doch nicht sein, dass wir „Medienunternehmen“ also mutierte 
Hofberichterstattertotschweiger die als aktive Mordbeteiligte Partner bei der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft als Totschweiger agieren, dass wir die weiterhin am 
Markt belassen. Das wäre dumm & falsch. Ich bin dafür, dass sämtliche 
Hofberichterstattertotschweigerunternehmen abgewickelt und geschlossen werden. Allen 
Totschweiger muss zudem der Mordbeteiligtenterrorprozess gemacht werden und alle müssen 
Ihre gerechte Haftstrafe erhalten und diese verbüßen. Das ist völlig normal in einem 
Rechtsstaat. Wenn dem nicht so ist, dann haben wir keinen Rechtsstaat. Eine Lizenz zum 
Morden über zweiundzwanzig Jahre auszuüben und dafür unsere Steuergelder abzugreifen, 
muss ein Ende finden. Es muss juristisch und kriminologisch aufgearbeitet werden und 
öffentlich bekannt werden. Alle Österreicher haben ein Anrecht zu erfahren, was hier 
verbrochen wurde und wird und für was unsere Steuergelder missbraucht, veruntreut und 
verschwendet werden. Ja, alle Österreicher haben ein Anrecht darauf, dass in aller 
Ausführlichkeit zu erfahren. Ich denke da werden Sie mir, wenn Sie es sachlich und objektiv 
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betrachte mir sicher recht geben, dass dem so ist. Also, auch darüber sollten Sie berichten. 
Gestehen Sie der Öffentlichkeit ihr Totschweigen ein. Ein öffentliches Geständnis und eine 
Entschuldigung könnte der Anfang sein. Wenn Sie das nicht machen, wird das noch 
erheblichere Auswirkungen auf sie haben. Fragen Sie einen Risikomanager. Sie haben ja von 
Risikomanagement wahrscheinlich wenig bis keine Ahnung. Also lassen Sie sich von 
Experten beraten die da eine Ahnung haben. Zufälligerweise habe ich ein wenig Ahnung über 
Risikomanagement. Wenn Sie Fragen haben sollten, was in Ihrer Situation sicher der Fall ist, 
dann können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Risikomanagementanfrage“ und argumentieren mir ihre Frage/Fragen. Sie können mit einer 
umgehenden Antwort rechnen, da das für Sie ja eine sehr prioritäre Angelegenheit ist, mit der 
man sorgsam und bewusst umgehen sollte und keine Fehler machen sollte. Knowhow im 
Risikomanagement sollte man sich wie Medienkompetenz aneignen. Es ist nie ein Fehler über 
Know-how zu verfügen. Umso mehr Knowhow, umso besser. Fehlt einem das notwendige 
Know-how, dann ist es vernünftig, wenn man sich einen Berater leistet, der über das 
erforderliche Knowhow verfügt. Hier ein Tipp zwischendurch: Es ist immer vernünftig alle 
auf einem zukommenden Angelegenheiten ganzheitlich zu betrachten. Ja, dass sollte man. 
Wer das nicht macht läuft Gefahr falsche Einschätzungen und falsche Entscheidungen zu 
treffen. Wenn man falsche Einschätzungen und falsche Entscheidungen trifft, wirkt sich das 
allermeist negativ auf einen aus. Daher ist es klug, keine falschen Einschätzungen und falschen 
Entscheidungen zu treffen und daher sollte man immer alle Angelegenheiten ganzheitlich 
betrachten. Wenn Sie bisher noch nicht alle Angelegenheiten ganzheitlich betrachtet haben, 
könnte das ein Grund dafür sein, dass Sie vieles falsch Einschätzen und eklatante 
Fehlentscheidungen treffen. Siehe Ihr Totschweigen. Ihr Totschweigen ist eine sehr falsche 
Entscheidung die Ihre Freiheit kosten wird. Das ist so sicher wie das Amen in der Kirche. Falls 
Sie in völliger Überheblichkeit & Abgehobenheit anderer Ansicht sind, können Sie mir gerne 
eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Überheblich“ und argumentieren mir Ihre 
Überheblichkeit in aller Ausführlichkeit. Sie können sich darauf verlassen, dass es nicht lange 
auf sich warten lässt und Sie haben eine neue E-Mail in Ihrem E-Mailpostfach. Ja, von mir. 
Ich werde Ihnen dann in aller Ausführlichkeit Ihnen meine Ansicht zu Ihren Darlegungen über 
Ihre Überheblichkeit ausführen und Ihnen die Leviten lesen indem ich Ihnen eine 
Totschweigerstandpauke halte und Ihnen in Ihr Totschweigergewissen reden werde. Ich werde 
meine ganze Überzeugungskraft einsetzen und mit aller Kraft versuchen Sie zu überzeugen. 
Aber ich werde nicht nur meine ganze Überzeugungskraft einsetzen, nein, ich werde auch 
Überredungskünste gezielt zum Einsatz bringen. Zudem werde ich Argumentationsketten 
einsetzen und Vorteilsaufzählungen anbringen. Dann werde ich, dass mit Risiken 
Aufzählungen das untermauern. Dann werde ich Ihnen in aller Ausführlichkeit Ihnen schildern 
wie Sie von der Öffentlichkeit wahrgenommen werden & gehasst werden. Dann werde ich Sie 
juristisch darüber aufklären, welche Strafgesetze Sie brechen und mit welchen Strafmaß diese 
Strafgesetze geahndet werden. Dann fange ich an Ihnen ein Moralpredigt zu halten die ich mit 
einer Gehirnwäsche kombiniere. Anhand der vielen Versuche Ihnen zu helfen, können Sie 
erkennen wie wichtig es mir ist, Sie vom Totschweigen zu befreien & zu heilen. Ja, ich habe 
ein Helfersyndrom, komme aber ganz gut damit zurecht. Sie können sich sicher sein, ich 
schaue immer zuvor auf mich, dass es mir gut geht. Da es mir immer gut geht, weil ich ein 
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authentisches Leben führe und mir alles so gerichtet habe, wie ich es für sinnvoll halte, können 
Sie davon ausgehen, dass es mir eigentlich immer gut geht, und ich daher Ihnen und anderen 
immer helfen kann. Jemanden der ein Helfersyndrom hat, der die Welt in den Weltfrieden 
führen möchte, der die Welt reformieren möchte, der die Welt zu einer besseren, friedlicheren 
und faireren machen will, damit alle Menschen Vorteile haben, der die geistige 
Weiterentwicklung der Menschheit anstoßen möchte, damit die Menschheit eine geistige 
Entwicklung erleben kann und das Glück auf der Welt stark erhöht werden kann, der Krieg 
ein für alle Mal von der Erdoberfläche gefegt wird, der Frieden durch Recht den Frieden 
aufrecht erhalten wird, überall Demokratien entstehen, die diese Bezeichnung zu recht 
verdienen, überall moderne, schlanke, effiziente, transparente und korruptionsdichte Staaten 
entstehen, mit imperativen Mandaten und ziviler Haftung in denen das Recht wirklich und 
gewiss vom Volk, vom Souverän ausgeht. Meine Vision hat große Überzeugungskraft, da alle 
davon profitieren. Die Verhinderung und Verzögerung aller Hofberichterstattertotschweiger 
von zahlreichen Verbesserungen zeigt unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation auf, die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. Ja, ich bin ein 
Systemkritiker & Medienkritiker. Aber mich über elf Jahre branchenweit, systematisch, völlig 
und gezielt zu ZENSIEREN, TOTZUSCHWEIGEN und zu VERTUSCHEN um zahlreiche 
VERBESSERUNGEN zu VERHINDERN und die ganze BEVÖLKERUNG dadurch zu 
SCHÄDIGEN muss öffentlich diskutiert werden. Da werden Sie mir sicher recht geben, dass 
das das Beste & vernünftigste ist. Falls Sie völlig durchgeknallt sind, können Sie mir gerne 
hierzu eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „durchgeknallt“ und können mir ausführlich 
darlegen wie völlig durchgeknallt Sie sind. Beantwortung wird prompt erfolgen und Sie 
können sich auf etwas gespannt machen. Ich will Ihnen ja nicht auf den Geist gehen, aber 
möchte nochmals kurz nachfragen, haben Sie mit ihrer geistigen Meisterschaft schon Erfolge 
einfahren können? Je, nachdem wie lange Sie die geistige Meisterschaft schon machen, 
werden sich kleinere und größere geistige Verbesserungen einstellen. Das geht gar nicht 
anders. Wie viele geistige Defizite haben Sie auf Ihrer Liste schon durchstreichen können, da 
es Ihnen gelungen ist, diese auszuräumen? Konnten Sie sich auch schon über Ihre Illusionen 
bewusstwerden und vielleicht die eine und andere ausräumen und von Ihrer Liste streichen? 
Ich kann mich noch gut erinnern wie meine Liste vollgeschrieben war und ich nach und nach 
alle angeführten Defizite und Illusionen von der Liste habe streichen können. Zum Schluss 
habe ich die Liste genommen, habe gelächelt und habe Sie angezündet. Ich habe mir zwar 
zwei neue Blätter hergerichtet um weiter machen zu können, habe aber bisher keine neuen 
geistigen Fehler entdecken können. Sollte Ihnen irgendwas an meiner Geistigkeit aufgefallen 
sein, welches ich vielleicht nicht wahrnehmen kann, weil ich geistig betriebsblind bin, dann 
wäre ich Ihnen sehr, sehr dankbar, wenn Sie mir eine kurze E-Mail mit dem Kennwort: 
„Missstand“ schreiben und mir beschreiben, wo ich nach Ihrer Ansicht nach einen geistigen 
Missstand habe. Ich werde mir, dass dann ganz genau anschauen und mir eine zweite Meinung 
einholen und werde Ihnen dann entweder eine Dankes E-Mail schreiben oder eine 
Beantwortung Ihrer Einschätzung vornehmen. Je nach dem, was die zweite Meinung meint. 
Sollten Sie überhaupt kein einziges geistigen Fehle, Defizit, Missstand an mir ausgemacht 
haben, dann können Sie wie üblich mir mit Ihrer stillen Zustimmung Zustimmung ausdrücken 
und ich weiß Bescheid, dass Sie keinerlei geistigen Verbesserungsbedarf an mir feststellen 
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konnten. Sie können ja gerne nochmals den gesamten offene Briefe Totschweiger-
Papierkriegskonflikt durchlesen, vielleicht finden Sie ja dann irgendwas was Sie an meinem 
Geist beanstanden können. Ich liebe ja konstruktive sachliche Kritik, da diese einem die Augen 
öffnen kann und einem geistig weiterbringen kann. Ich bin auf jeden Fall für jedwede sachliche 
konstruktive angebrachte Kritik sehr dankbar, und bedanke mich im Voraus, also präventiv, 
für Ihre aufgewendete Zeit sich darüber Gedanken zu machen und mir Ihre sachliche, 
konstruktive und angebrachte Kritik an mir vorzubringen. Natürlich werde ich mich auch 
nochmals persönlich schriftlich bei Ihnen bedanken. Es ist wirklich sehr nett von Ihnen, dass 
Sie mit sachlicher konstruktiver und angebrachter Kritik mir helfen wollen geistig 
voranzukommen. Natürlich können Sie auch mehrere Sachen beanstanden, ganz wie Sie 
wollen. Sie können auch eine lange Liste mit Kritikpunkten aufstellen und sachlich 
argumentieren, warum Sie annehmen, dass ich hier oder dort ein Verbesserungspotenzial 
aufweise. Wenn Sie sich wirklich die Mühe machen mir eine lange Liste mit 
Verbesserungspotenzial zusammenstellen, dann lade ich Sie zum Essen ein. Ich verneige mich 
vor Ihnen und bin Ihnen wirklich sehr dankbar. Gut, dass ich einmal schriftlich angefragt habe, 
um darüber informiert zu werden, wie ich von außerhalb angesehen werde. Das wird zu meiner 
geistigen Aufklärung erheblich beitragen. Ich freue mich schon auf Ihre kritischen 
Beanstandungen und verspreche mich so gut es geht und so schnell es möglich ist, mich zu 
verbessern. Klar ist, dass ich alles berücksichtigen werde um mich völlig zu optimieren. Sie 
wissen, zwei Augen sehen, vier Augen sehen mehr, sechs Augen sehen noch mehr, acht Augen 
sehen noch viel mehr und zehn Augen sehen mehr als die acht Augen. In dieser 
Betrachtungsweise, ist es klar, dass 100 Milliarden Gehirnzellen vieles erkennen können, dass 
200 Milliarden Gehirnzellen noch mehr erkennen können, dass 300 Milliarden Gehirnzellen 
noch viel mehr erkennen können und dass 400 Milliarden Gehirnzellen noch viel, viel mehr 
erkennen können und umso mehr Gehirnzellen sich zusammenschließen und über die gleichen 
Angelegenheiten ein Brainstorming machen, umso mehr Gehirnzellen daran beteiligt sind, um 
so höhere Wahrscheinlichkeit für Findung von guten Lösungen stattfinden werden. Das ist 
logisch. Ein logischer Schluss. Daher ist Ihnen und mir klar, dass WIR gemeinsam mehr 
erreichen können. Gemeinsam ist man stark. Das lernt man in der Gewerkschaft. Wenn Sie 
also wirklich sich für das Böse entschieden haben und Ihre Seele dem Bösen, den CIA-
Drohnenmörder und dem Teufel verkauft haben und Ihrer Geldgier frönen und zahlreiche 
unschuldige Menschen dafür über die Klinge springen lassen und die gesamte Öffentlichkeit 
anlügen und für dumm und dämlich verkaufen und verarschen, dann wird es mit Ihnen kein 
schönes Ende haben, sondern im Gegenteil. Ein sehr grausames Ende ist zu erwarten, aller 
Wahrscheinlichkeit nach. Daher kann, dass mit der Knasthure leicht eintreten. Das ist ein 
grausames aber ausgleichend gerechtes Ende. Sie sollen ja das bekommen, was Sie sich redlich 
verdient haben. Lebenslang eingesperrt als Knasthure klingt ausgleichend gerecht. Für Sie ist 
das vielleicht nicht ganz so angenehm, aber für uns waren Ihre Verarschungen auch nicht 
angenehm und für die zahlreichen Drohnenmordopfer und zerfetzten Menschen war Ihre 
Komplizenschaft mit den CIA-Drohnenmördern auch nicht angenehm. Ganz und gar nicht 
angenehm, vielfach tödlich oder man wurde verkrüppelt. Sie haben reichlich unschuldiges 
Blut an Ihren Totschweigerhänden. Das können Sie mir glauben. Sie sind böse und skrupellos 
unmenschlich und verhalten sich wie der letzte Psychopath. Ein langjähriger Mordbeteiligter 
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an einem Massenverbrechen, welches ein Verbrechen gegen die Menschheit ist und 
AUSSERGERICHTLICH ILLEGAL von CIA-Drohnenmördern unter freundlicher staatlicher 
Unterstützung aller NATO-Staaten, der Schweiz, Österreich und Schweden vor sich geht. Eine 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft die eine Lizenz zum Morden ausübt und eine 
unstillbaren Blutrausch hat und seit zweiundzwanzig Jahren Massenmord begeht. 
Totgeschwiegen von allen gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedien-
totschweigerpartnern. Eine mafiöse Mörderterrorgemeinschaft die ihr Unwesen in den US-
NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedientotschweigerpartnerredaktionen und in 
beinahe fünfzig afrikanischen Staaten, in Pakistan, in Afghanistan, im Irak, in Syrien, im 
Jemen, im Libanon und in Libyen Massenmorden mit Killerdrohnen und Hellfire-Raketen. 
Also in einem Schattenkriegsgebiet der US-NATO-Drohnenmörderbande das die Größe der 
Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien zusammen hat. Der größte blinde 
Wahrnehmungsfleck in der gesamten Menschheitsgeschichte erzeugt durch die gekauften US-
NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedientotschweigerpartner, die eine US-NATO-
konforme kriegsdienliche Matrix aus Propaganda, Narrativen, Feindbilder, Verzerrungen, 
Totschweigen, Verkürzung und aus dem Kontext stellen erzeugt und per Dauerfeuer von allen 
Seiten in die Gehirne der Menschen feuert, damit die Lügen von allen geglaubt werden. Eine 
US-NATO-Verschwörung gegen die Zivilgesellschaften aller beteiligten Länder. Dieses Spiel 
geht doch schon viele Jahrzehnte. Dass sollten doch längst alle mitbekommen haben. Das ist 
doch etwas Offensichtliches, offenkundiges, leicht erkennbares, was da überall seit langer Zeit 
vor sich geht. Die Arroganz der Macht ist doch überall erkennbar. Es kann doch nicht sein, 
dass alle zu geistig unterbemittelt sind, dass sie das nicht erkennen können. Das kann doch 
nicht sein. Wie geistig beschränkt muss man sein, wenn man offensichtliches nicht 
wahrnehmen kann? Langsam denke ich mir, im falschen Film zu sein. Wenn man klar und 
deutlich die Realität wahrnehme kann, dann muss man sich oftmals fragen, kann das jetzt 
wirklich sein? Wie kann es sein, dass die europäischen Hofberichterstattertotschweiger-
Schreiberlinge den Terroranschlag der USA und Norwegens auf ein NATO-Mitgliedland, das 
von der USA und England besetzt ist, also auf Deutschland so ignorant behandeln? Der 
Schurkenstaat, Folterstaat, Kriegsstaat, Regime-Changestaat und Terrorstaat USA verübt eine 
Terroranschlag auf die Energieversorgung Deutschlands, Frankreichs, Niederlande, Schweiz 
und Österreichs und die Totschweigerhofbrichterstatter die als US-Vasall-Kriegsverkäufer 
dienlich sind und tief im Arsch der CIA und des Pentagons sich befinden halten die Schnauze 
und thematisieren den größte Terroranschlag in Europa den es jemals gegeben hat, kaum und 
völlig unzureichend. Unglaublich. Denen gefällt es im Arsch der CIA & des Pentagon, so wie 
die sich verhalten. Poporopper. Arschkriecher. Bücklinge. Untertänige. Würdelose. 
Unterwürfige. Tributpflichtige. Höflinge. Diener. Sklaven. Skrupellose. Schamlose. 
Gewissenlose. Verräter. Feiglinge. Angsthasen. Um das klar und deutlich angesprochen und 
ausgesprochen zu haben. Die Wahrheit in ihrer Vollkommenheit und ganzen Nacktheit kann 
unangenehm sein, doch Tatsachen und Fakten lassen sich nicht abstreiten und müssen klar und 
deutlich ausgesprochen werden. Alles auf den Tisch. Alles was unter dem Teppich gekehrt 
wurde kommt jetzt auf den Tisch. Wir werden tabula rasa veranstalten und einen reinen Tisch 
der Öffentlichkeit bereiten. Auch Sie wird das erleichtern. Sie werden sehen. Wenn alle wissen 
was Sie gemacht haben und aktuell machen, dann wissen alle über Sie Bescheid und niemand 
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glaubt Ihnen auch irgendwas mehr und alle werden sich von Ihnen abkehren und abwenden. 
Sie haben „ausgedient“. Sie sind entbehrlich. Sie sind Scheiße. Sie sind ein Verräter. Sie sind 
ein innerer Feind. Sie sind ein Lügner. Sie sind ein Totschweiger. Wissen Sie was tragisch ist? 
Das jedes Wort von mir stimmig ist. Das ist die Tragik. Sie können überhaupt nichts gegen 
mich vorbringen, weil alles so ist, wie ich es Ihnen schreibe. Tatsachen und Fakten sowie 
Missstände und Ungerechtigkeiten sind Tatsachen und Fakten sowie Missstände und 
Ungerechtigkeit. Es ist, wie es ist. Die Realität ist real. Als jemand der Augen hat um zu sehen, 
Ohren hat um zu hören, Intention, Intelligenz, Genialität, Kreativität, Inspiration, Fantasie und 
zahlreiche weitere geistige Fähigkeiten besitzt die alle gut im Schuss sind und voll einsatzfähig 
aktiv sich betätigen, dem umfangreiches Wissen zur Verfügung steht, der macht, was er meint 
machen zu müssen und versucht auf vielen Wegen zum Ziel zu gelangen. Nicht mehr, nicht 
weniger. So einen Besuch bei meiner Mutter und Einkauf in der Apotheke später, kann ich ja 
weitermachen wo ich zuvor aufgehört habe. Ich habe mir auch ein veganes Essen gegönnt und 
habe daher ein warmes Gefühl im Bauch. Bin 2,25 Stunden unterwegs gewesen, davon 1,25 
Stunden Fußweg und habe 5,60 Kilometer hinter mir. Besser wie nichts. Ich muss ja heute 
nochmals raus, daher werde ich noch ein paar weitere Schritte schaffen. Fürs Abendessen ist 
auch schon gesorgt, da ich allermeist nur die Hälfte vom veganen Essen schaffe. Auf jeden 
Fall hat es sehr gut geschmeckt und ist schön scharf. Vegan, frisch, gut & scharf, liebe ich. 
Zurück zu Ihnen. Was sollen wir mit Ihnen bloß machen? Klar ist, dass wir Ihnen das 
Handwerk legen müssen. Klar ist, dass wir Ihnen den Prozess machen müssen. Klar ist, dass 
wir Sie enteignen müssen. Klar ist, dass Sie psychiatrische Hilfe notwendig haben. Klar ist, 
dass Sie für das was Sie angestellt haben die volle Verantwortung übernehmen müssen. Klar 
ist, dass Sie mit lebenslanger Haftstrafe rechnen sollten. Wenn man der Abschaum der 
Gesellschaft ist, zu den Allerletzten der Allerletzten gehört, dann hat man in seinem Leben 
vieles falsch gemacht. Wenn man böse ist und skrupellos und die Öffentlichkeit belügt, 
betrügt, für dumm und dämlich verkauft und verarscht, dann hat man es verdient, dass das 
ausgeglichen wird. Machen Sie einmal einen gedanklichen Rollenwechsel. Sie als 
Totschweiger versetzen sich in die Lage ihrer Totschweigeropfer und fühlen mal so rein, wie 
es ist, wenn man für dumm und dämlich verkauft wird. Dann fühlen Sie sich in die Lage von 
Menschen die jahrzehntelang nach Strich und Faden belogen werden. Und dann können Sie 
sich noch in die Lage von Menschen versetzen die verarscht werden. Wenn Sie diese 
Gefühllagen alle gespiegelt haben, dann können Sie sich eine Meinung machen, wie es ist, 
wenn man für dumm und dämlich verkauft, belogen und verarscht wird. Das fühlt sich gar 
nicht gut an. Stimmts? Checken Sie jetzt, was Sie mit der Öffentlichkeit anstellen? Versetzen 
Sie sich öfters in die Lage von Menschen die von Ihnen verarscht werden. Dann bekommen 
Sie ein Gefühl dafür, wie man Sie hasst. Alle hassen Sie. Niemand bei klarem Verstand kann 
Sie mögen oder leiden. Überhaupt gar niemand. Allerdings denke ich, dass Sie das bereits 
wissen und immer wieder zu spüren bekommen. Es ist ja auch anzunehmen, dass auch Ihre 
Mutter Sie nicht leiden hat können. Als ungeliebtes Kind, hat man es nicht immer leicht. Man 
kompensiert fehlende Liebe. Manche entwickeln traumatische Störungen, andere Psychosen, 
andere Geisteskrankheiten, Sie haben einen Totschweigerwahnsinn ausgebildet. Gehen Sie 
doch endlich dorthin, wo man Ihnen helfen kann und Sie heilen kann, in die Psychiatrie. Die 
Psychiatrie ist eine Heilanstalt, keine Irrenanstalt. Wenn Sie Psychiatrie negativ belegt haben, 
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kann Sie das von einer geistigen Heilbehandlung abhalten, die Sie dringend notwendig haben. 
Hören Sie auf, die Psychiatrie mit einer Irrenanstalt gleichzusetzen und verbinden geistig 
Psychiatrie mit einer Heilanstalt. Dann könnten Sie zu der Entscheidung kommen in die 
geistige Heilanstalt zu gehen und sich von Ihrem Hosenscheißen, ihren zahlreichen Ängsten, 
Ihrem Fehlverhalten dem Totschweigen und wenn Sie einer von den 
Totschweigerscheißefresser sind, auch vom Scheißefressen heilen lassen. Wichtig ist, dass Sie 
reinen Tisch machen und den Ärzten reinen Wein einschenken. Wenn Sie den Wein mit Lügen 
punkten wollen, schaden Sie dem Heilerfolg und Ihrer Heilbehandlung und sich selbst. Davon 
rate ich Ihnen dringend ab. Belügen Sie nicht auch noch Ihre Ärzte und sich selbst. Damit 
sollten Sie aufhören. Erzählen Sie Ihrem Psychiater, dass Sie ein notorischer Lügner sind, 
damit er Sie gleich richtig einschätzen kann und ein wenig aufpasst bei dem was Sie Ihm 
auftischen und was Sie ihm totschweigen. Wenn Sie sich besser darstellen als es Ihnen geht, 
dann handeln Sie gegen Ihren Wunsch, geheilt zu werden und schaden sich selbst. Das sollten 
Sie nicht vergessen und nicht außer Acht lassen. Merke: Bei jeder geistigen Heilbehandlung 
ist es wichtig nicht zu lügen und alles zu berichten sowie nichts totzuschweigen. Es sein denn, 
man möchte sich selbst schaden und sich selbst im Wege stehen und sich selbst 
Schwierigkeiten bereiten. Wenn man so drauf wäre, dann hätte man ein sehr großes Problem, 
da man dann selbst gegen einen arbeitet. Da ist man sozusagen auf einen 
Selbstzerstörungskurs. Das ist vergleichbar, wenn man sein Glück mit Füßen tritt oder wenn 
man sein geistiges Potenzial vergeudet, man schadet sich selbst. Und zwar nicht nur ein wenig, 
sondern sehr erheblich. Jeder bei klarem Verstand und mit Vernunft würde so eine 
Verhaltensweise als völlig falsch, selbstgefährdend und unmündig, also verrückt bewerten 
Wer sich so verhält, hat einen Vormund notwendig und sollte sich in der Psychiatrie gründlich 
untersuchen lassen. Wenn man nicht mehr dazu in der Lage ist vernünftige Entscheidungen 
zu treffen, ist es höchst an der Zeit einen Vormund zur Verfügung zu haben, der die wichtigen 
Entscheidungen dann für einen unmündigen Menschen trifft. Dass ist immer noch besser, als 
man völlig verrückte Entscheidungen trifft. Wenn man sich wie ein Vollidiot oder wie ein 
völliger Schwachkopf verhält, dann erkennen das andere Menschen und wenn Menschen 
darunter sind die eine kriminelle Energie haben, dann versuchen diese Menschen mit 
krimineller Energie Ihre Schwachsinnigkeit oder Ihr Vollidiotendasein auszunutzen und Ihnen 
Geld abzuknöpfen. Das ist Ihnen schon mehrmals passiert, dass man Ihren Schwachsinn 
und/oder Ihr Vollidiotendasein ausgenutzt hat und Ihnen Geld abgeknöpft hat? Ja, schon 
wieder ein Volltreffer? Wie gesagt, wenn Menschen mit krimineller Energie erkennen wie 
völlig schwachsinnig oder wie völlig vollidiotisch Sie sich verhalten, dann wird man als 
Vollidiot oder als Schwachkopf Opfer von krimineller Energie. Das kann schneller gehen als 
Schwachköpfe oder Vollidioten das annehmen können. Da denkt man einmal zu wenig, was 
bei Schwachköpfen und Vollidioten sehr, sehr häufig vorkommt und schon hat jemand mit 
krimineller Energie Ihnen Ihre ganze Totschweigerkohle abgeluchst und lächelt Sie dabei an. 
Sie können gar nicht glauben was gerade vor sich geht, sind aber nicht in der geistigen Lagen 
etwas dagegen zu tun. Wenn jemand zu Ihnen sagt, er möchte sich einmal Ihre Geldtasche 
genauer ansehen, sollten Alarmglocken bei Ihnen angehen und Sie sollten nicht sorglos 
jemanden Ihnen Unbekannten Ihre Geldtasche geben. Das ist vollidiotisch und völlig 
schwachsinnig sich so zu verhalten. Auch wenn Sie jemand nach Ihren Wohnungsschlüssel 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
und nach Ihrer Adresse fragt, sollten Sie dem nicht nachkommen. Wenn Sie jemand nach Ihrer 
Bankomatkarte und Ihren Code fragt, auch dann sollten bei Ihnen die Alarmglocken losgehen. 
Wenn Sie so vollidiotisch sind und geben einen Ihnen völlig Unbekannten Ihren Geheimcode 
und Ihre Bankomatkarte, dann können Sie sicher sein, dass alles Geld was möglich ist, 
abzuheben abgehoben werden wird. Ich denke zwar, dass Sie schon längst nicht mehr fähig 
sind ein Auto oder sonstiges Verkehrsmittel zu steuern, aber falls Sie immer noch ein Auto 
haben sollten und Sie jemand nach den Autoschlüssel fragt, dann sollten Sie dem nicht Ihre 
Autoschlüssel geben. Das sind doch alles Angelegenheiten die einem völlig klar sein sollten. 
Wenn man wirklich so ein völliger Schwachkopf ist oder ein so völliger Vollidiot dann kann 
natürlich die Lage eine ganz andere sein, nämlich die eines Schwachkopfes oder eines 
Vollidioten. Da kommt es vor, dass hier überhaupt nichts Vernünftiges gemacht wird, sondern 
im Gegenteil. Man beweist der ganzen Welt was für ein völliger Vollidiot man ist oder was 
für ein völliger Schwachkopf man ist und verliert Geld aus der Brieftasche und vom Konto, 
jemand bricht zu Hause ein und räumt die Wohnung aus oder jemand klaut das Auto, 
Motorrad, Moped, Fahrrad, Dreirad, Roller oder Rollator. Je nachdem. Wenn Sie jetzt 
daherkommen wollen und annehmen, dass ich mir einen Scherz mit Ihnen erlaube, dann 
begründen Sie das bitte näher, warum Sie das annehmen. Einfach frei zu behaupten, dass Ihnen 
vorkommt, dass das so wäre, ist ungenügend und kann nicht als ernst genommen werden. Jeder 
der zuvor denkt, hätte das gewusst. Was ist also mit Ihnen los? Sie halten sich nicht an unsere 
vereinbarte Ausmachung, dass man immer zuerst denkt bevor man was sagt, schreibt oder 
handelt? Warum machen Sie das? Sind Sie nicht dazu geistig in der Lage zu denken? Wenn 
Sie sich so verhalten wie jemand der den Anschein erweckt nicht gedacht zu haben, dann 
müssen Sie sich solche Fragen gefallen lassen und mit Ihnen rechnen, dass solche Fragen 
gestellt werden. Sie können doch nicht davon ausgehen und annehmen, dass niemand denkt 
und Sie machen können was Sie wollen, weil es eh niemand begreift oder es keinem 
interessiert. Da liegen Sie aber dann völlig falsch. Immer wenn ich mit im Spiel bin, wird 
gedacht. Davon können Sie ausgehen. Können Sie das begreifen und in Erinnerung halten? 
Wenn Sie darauf aus sind nur zu pöbeln und andere zu nerven, dann sind Sie hier an der 
falschen Adresse. Wir wollen keine Pöbler oder Nervensägen. Nein, solche Akteure sind hier 
unbeliebt und die wollen wir nicht haben. Also hören Sie sofort damit auf hier rumzupöbeln 
und herumzunerven. Sollten Sie dies nochmals unternehmen, dann können Sie mit einem 
Ausschluss, also mit einer roten Karte rechnen. Dann sind Sie raus. Die Mehrheit bestimmt 
dann einfach, dass Sie einen Abgang machen und Geschichte sind. Dass wir uns nicht mehr 
mit Ihnen abgeben. Wir müssen uns ja nicht alles zumuten. Wenn Sie sich dann unfair 
behandelt fühlen können Sie ja beim Totschweigerschiedsgericht Einspruch erheben. Dann 
klären wir das auf juristischen Weg. Kein Problem. Wie Sie es haben möchten. Allerdings 
werden wir Sie juristisch in der Luft zerfetzen und Sie finanziell ausbluten lassen. Das wäre 
ja noch schöner, wenn hier irgendjemand dahergelaufen kommt, herumpöbelt und herumnervt 
und dann noch Probleme verursachen möchte. Da werden wir dazwischenfahren und abfahren. 
Das werden wir uns nicht bieten lassen. Wir werden Ihnen zeigen, wo der Hammer hängt. Sie 
können davon ausgehen völlig juristisch fix & fertig gemacht zu werden und viel dafür 
finanziell abdrücken zu müssen es gewagt zu haben uns ans Bein zu pissen. Sicher nicht mit 
uns. Das können Sie völlig vergessen, das kommt nicht in den Hut und nicht in die Tüte. 
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Glauben Sie mir. Das wird nicht sein. Auf keinen Fall, wird das so sein, davon können Sie 
ausgehen und sich darauf verlassen. Wir sind ja nicht blöde. Wir werden es Ihnen zeigen und 
Sie werden verlieren. Ich bin mir sicher, wenn wir Sie juristisch fix und fertig gemacht haben, 
werden Sie künftig leiser treten und nicht mehr Ihr Maul soweit aufreißen. Nein, das werden 
Sie unterlassen und nicht mehr machen. Wir gewöhnen Ihnen das jetzt ab. Sie erhalten quasi 
eine juristische Ohrfeige und Bußgeld aufgebrummt. Dann werden Sie schon sehen, was Sie 
davon gehabt haben uns ans Bein pinkeln zu wollen. Sowas tut man nicht. Das ist unanständig, 
geschmacklos und unhygienisch, frech, beleidigend und unklug, also dumm. Aber mancher 
kann ja nur aus Fehlern lernen. Wenn Sie ständig Fehler machen müssen, damit Sie was lernen, 
dann gebe ich Ihnen jetzt einen Tipp. Sie können mir glauben, man kann auch aus Fehlern 
anderer lernen ohne diese Fehler machen zu müssen. Das ist eine intellektuelle Möglichkeit, 
keine Fehler machen zu müssen, um trotzdem aus Fehlern zu lernen. Wenn Sie das begreifen 
können, dann können Sie künftig auch aus Fehlern anderer lernen, ohne selbst die Fehler 
machen zu müssen. Stellen Sie sich vor, was für ein enormer Vorteil das ist, nicht alle Fehler 
machen zu müssen, um daraus zu lernen und Erkenntnisse zu erlangen. Wenn man begriffen 
hat, dass es also möglich ist, aus den Fehlern anderer zu lernen, ohne diese Fehler machen zu 
müssen und man klug ist, dann nimmt man sich die Zeit einige Bücher zu lesen über Fehler 
die andere gemacht haben um diese Fehler nicht nachzumachen. Wenn man Fachbücher liest, 
dann erhält man kompakte Informationen. Wenn man Fachbücher über Themen liest, die 
einem interessieren und kompakte Informationen erhält, dann ist das so als ob man einem 
Erkenntnisgewitter mit Geistesblitzen ausgesetzt ist und jede erkenntnisreiche Information 
erhöht die Erkenntnisdichte im Gehirn und wenn man ein Erkenntnisgwitter abbekommt, dann 
hat man großes Glück und wird in kurzer Zeit erkenntnisreicher als zuvor. Eine Erkenntnis 
nach der anderen reiht sich geistig ein und beglückt die Bewusstheit mit Erkenntnissen. Stellen 
Sie sich vor, Sie nehmen sich die Zeit und lesen ein umfangreiches Lexikon. Wissen Sie wie 
Sie dann mit Erkenntnissen bombardiert werden? Das ist wie eine flächendeckende 
Bombardierung mit Wissen & Information des Gehirns. Wer noch kein Lexikon gelesen hat, 
dem fehlen derart viele Erkenntnisse, dass man von erheblichen Erkenntisrückständen 
sprechen muss. Also, wie viele Lexikons haben Sie schon gelesen? Ja, das ist eine wichtige 
Frage, der man nicht ausweichen sollte. Wenn Sie nicht ein, zwei oder drei Lexikons gelesen 
haben, dann können Sie davon ausgehen, dass Ihr Erkenntnisstand sehr nieder ist. Wenn man 
einen jämmerlichen armseligen bemitleidenswerten Erkenntnisstand hat, dann ist man 
allermeist geistig im Nachteil, da man über enorme Wissenslücken, eklatante Wissensdefizite 
aber auch über grobe Wissensrückstände leidet, aber auch über fehlende Informationen 
verfügt, da man Informationsrückstände, Informationsdefizite und Informationslücken 
verfügt. Das ist schon klar, oder? Haben Sie etwa überhaupt keinerlei Wissbegier? Keinerlei 
Lesehunger? Wenn dem so ist, tun sie mir so richtig leid. Was stimmt mit Ihnen nicht, dass 
Sie keine Wissbegier und keinen Lesehunger haben? Sind Sie etwa ein geistig 
Unterentwickelter der der Illusion erliegt, geistig entwickelt zu sein? Volltreffer völlig auf den 
Punkt gebracht? OK, das habe ich mir fast gedacht, eigentlich habe ich es mir gedacht. Sie 
sind somit auch eine traurige Gestalt und Kreatur. Schade, dass Sie den Anschein erwecken 
auch ein geistiger Totalversager zu sein. Wenn es keinen einzige hinter den 100 
Hofberichterstattertotschweigeremailadressen gibt, der es geistig drauf hat zu kommunizieren, 
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dann zeigt das die so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Hofberichterstattertotschweigersituation auf, die ein großer Skandal und ein völlige Zumutung 
ist. Allerdings denke ich, dass ich Ihnen das schon schriftlich mitgeteilt habe. Aber Sie wissen, 
die Wiederholung prägt es ein. Alle Hofberichterstattertotschweiger arbeiten in einem völlig 
würdelosen Milieu. Sie verkaufen Ihre Seelen und Ihre Herzen und wenden sich dem Bösen 
zu. Sie finden es nicht in Ordnung, dass ich überhaupt keine Fotos mehr in die Textwurscht 
einwebe? Ich habe mir gedacht, wenn ich einen längeren Text schreibe, dann kann ich mir 
bessere Durchschnittswerte ermitteln, wenn keinerlei Bilder in der Textwurscht enthalten sind. 
Heute kommt mir vor, bin ich ein wenig schneller am Weg als gestern. Ich habe also 
verschiedene Tagesverfassungen beim Schreiben. Jeden Tag ein wenig anders. Allerdings 
wenn ich mir so ansehe, was ich Ihnen in den letzten 54 Seiten alles so geschrieben haben, 
dann muss ich schon sagen, ich weiß nicht wo das alles daherkommt und kann mir das 
eigentlich überhaupt nicht mehr erklären. Ich bin ja normalerweise ein sehr stiller Menschen, 
der sich über seine innere Stille erfreut und seine Gelassenheit genießt, die Natur genießt, das 
Leben genießt, sein Lebensglück genießt und dann plötzlich, wenn ich auf die Totschweiger-
Papierkriegsebene wechsle Textstränge sich ausbilden und lange Texte aus mir herausströmen, 
heraussprudeln, herausquellen, dann weiß ich wirklich nicht, woher das wirklich kommt. 
Dieser Text fließt durch mich hindurch. Ich bin ein Medium das die empfangene Botschaft in 
Schriftform umwandelt und weiterverbreitet. Das dieser ganze Text von mir alleine kommt, 
das kann ich nicht für möglich halten. Daher gehe ich davon aus, dass dieser ganze Text aus 
meiner geistigen Brüderschaft, von meinen geistigen Verbündeten und von mir kommt. Wer 
wäre ich, wenn ich alleine für die letzten 6.000 Seiten in acht Monaten geistig verantwortlich 
zeichnen würde? Eine geistige Kapazunda, eine geistige Koryphäe oder eine geistige 
Kapazität, ein geistiger Ausnahmefall, ein geistiger Sonderfall? Wenn Sie das alles als 
vollkommen normal einschätzen können Sie mir gerne eine E-Mail senden mit dem Kennwort: 
„Normal“ und argumentieren mir ausführlich warum Sie alles als völlig normal einstufen, was 
hier im Totschweiger-Papierkrieg so alles abgeht. Ich bin schon gespannt auf Ihre 
Ausführungen und Sie können sich darauf verlassen, dass Sie in absehbarer Zeit eine 
diesbezüglich Benachrichtigung von mir erhalten werden. Falls ich einmal wirklich eine E-
Mail übersehen sollte, können Sie mir auf jeden Fall eine weitere E-Mail mit dem Kennwort: 
„Urgenz“ zukommen lassen und senden mir am besten den Text des ersten E-Mails gleich mit. 
Dass ich etwas zweimal übersehe, kommt praktisch nie vor. Zumindest ist es bisher noch nie 
vorgekommen. Dass Sie weit über 1.300 E-Mailanfragen übersehen, ist überhaupt nicht 
glaubhaft.  Das ist Ihnen schon klar, oder? Falls Ihnen irgendwas unklar ist und Sie geistig 
nicht begreifen können, dann können Sie mir jederzeit, also zu jeder Tages- und Nachtzeit eine 
E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „unklar“ und argumentieren mir in aller Ausführlichkeit, 
was Ihnen unklar ist. Gerne werde ich in meiner Beantwortung Ihres E-Mails versuchen alles 
klar und deutlich zu machen, darauf können Sie sich verlassen. Natürlich könnte es auch 
vorkommen, dass Sie in einen geistigen Zustand geraten, oder abrutschen, indem Sie 
überhaupt nichts mehr begreifen, sollten Sie aber dennoch irgendwie dazu in der Lage sein, 
mir eine Email schreiben zu können dann vereinbaren wir das Kennwort: „Hilfe“ falls Sie 
noch dazu in der Lage sein sollten mir schriftlich auszuführen, was Ihre Hilfslage ausmacht, 
wäre das sehr behilflich, wenn nicht werde ich Ihnen die Rettung schicken. Wenn Sie also 
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geistig völlig abstürzen, was bei Totschweigern immer wieder vorkommen kann, vor allem 
bei den Totschweigern die Ihre eigene Totschweigerscheiße fressen, dann wissen Sie, dass Sie 
hier eine weitere Möglichkeit haben Hilfe anzufordern. Ich werde niemanden im Stich lassen, 
da bin ich ja ganz anders als Sie alle. Sie waren einmal ein menschliches Wesen, dass 
allerdings auf die schiefe Bahn geraten ist und völlig unmenschlich geworden ist. Ein 
Unmenschlicher oder ein Entmenschlichter. Wenn man einer der Allerletzten der Allerletzten, 
also ein unmenschliches skrupelloses Totschweigerarschloch ist, sich völlig entmenschlicht 
hat, alle verratet und belügt aber auch alle für dumm und dämlich verkauft, dann ist man, was 
man ist. Das kann man nicht schönreden, nur abstreiten oder schönlügen. Es ist wirklich sehr 
traurig, dass manche Menschen dazu im Stande sind so niederträchtig zu sein, wie es die 
Totschweiger sind. Die Totschweiger sind somit auch die Niederträchtigkeit in Person. Die 
Verwirklichung der Niederträchtigkeit in völliger Vollkommenheit. Die Totschweiger-
niedertracht. Totschweiger die Teufelsanbeter sind Ihr Herz und Ihre Seele an das Böse, an 
Ihre Geldgier, an den Teufel und an die CIA-Drohnenmörder aber auch an viele Konzernbosse 
aus allen Sparten verkauft haben und als Totschweigernutte Ihre Kohle verdienen, sind die 
Allerletzten der Allerletzten. Ja, das steht hier schwarz auf weiß. Und es entspricht der Realität, 
der Wirklichkeit, der Wahrheit, den Fakten und den Tatsachen sowie den Umständen und 
Missständen. Wer totschweigerblind ist, tut mir leid, der leidet unter erheblicher 
Erkenntnisschwäche. Das kann man nicht abstreiten. Falls Sie hier anderer Ansicht sind, 
können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Erkenntnisschwäche“ und 
können mir Ihre Erkenntnisschwäche in aller Ausführlichkeit näherbringen und mir auch 
gleich begründen, warum Sie geistig nicht dazu in der Lage sind selbstständig diesen 
Missstand auszuräumen und mir mitteilen, was Sie denken, was bei Ihnen nicht alles stimmt. 
So wie Sie mich kennen, wird es nicht lange Zeit in Anspruch nehmen und Sie erhalten eine 
E-Mail auf Ihre E-Mail und ich versuche in dieser E-Mail Ihnen klar zu machen, was ich mir 
über diese spezielle Angelegenheit denke und davon halte sowie meine diesbezüglichen 
Einschätzungen, Argumente, Fakten, Tatsachen sind. Wenn Sie jetzt zu der irrigen Ansicht 
kommen, der Schreiber dieser Zeilen hat sie nicht mehr alle, dann können Sie mir gerne eine 
diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Irrer“ schreiben und begründen mir in aller 
Ausführlichkeit Ihre Ansicht und belegen diese mit Fakten und Tatsachen. Wenn Sie einer von 
denen sind, die sich erfrechen mir eine E-Mail mit dem Kennwort: „Irrer“ zusenden wollen, 
dann können Sie sich vielleicht ausmalen, was Sie erwarten wird? Wenn nicht, dann lassen 
Sie sich von mir überraschen. Ich werde mir was ganz Spezielles für Sie einfallen lassen und 
Sie überraschen. Mich als Irrer zu bezeichnen, geht gar nicht. Haben Sie dafür irgendwelche 
Beweise und Tatsachen oder zumindest Anhaltszeichen? Wenn nicht, dann machen Sie sich 
auf eine Antwort gefasst, die es in sich hat und Ihnen Mal gehörig auf den Zahn fühlt. Ja, auf 
das können Sie sich verlassen, dass ich mir das nicht gefallen lasse. Ich werde es Ihnen schon 
zeigen. Warten Sie ab. Sie werden schon sehen, was Sie sich damit einbrocken. Danach daher 
zu kommen, ich sei schuld, ohne die Ursache zu benennen, können Sie sich jetzt schon 
abschminken, das wird nicht passieren. Glauben Sie es mit jemanden zu tun zu haben, der über 
wenig Praxis, wenig Knowhow und wenig Wissen verfügt? Da werden Sie sich aber gehörig 
in die Finger schneiden und sich ins Knie schießen. Wenn man so wie Sie von unter völligen 
Fehleinschätzungen, Fehlurteilen und vielen weiteren Fehlern leidet, dann hat man es sicher 
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nicht leicht. Dann sollte man aber seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und 
trainieren. Wenn man das nicht schnallt, dann schnallt man wenig oder gar nichts. Also, auf 
zur geistigen Meisterschaft. Heute ist der richtige Tag um anzufangen sich geistig in Schuss 
zu bringen bis man geistig auf Vordermann ist und sich seine selbsterarbeitete Genialität 
erreicht hat. OK, wurde das begriffen, also verstanden, alles kapiert und klar? Wenn nicht, 
können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Unbegreiflich“ und können 
versuchen mir darzulegen, was Ihnen unbegreiflich ist. Bla, bla, bla schnelle Antwort. Sie 
wissen daher umfassend Bescheid, was hier läuft, was hier abgeht und was Sie machen sollten. 
Wenn nicht, dann können Sie mir wie gewohnt gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: 
„Unwissenheit“ schreiben und erklären mir so ausführlich wie Sie können, was Sie nicht 
begreifen können und Sie werden es nicht glauben können wie schnell Sie eine diesbezügliche 
klärende E-Mail Sie erhalten werden. Sie können sich schon jetzt darüber glücklich fühlen und 
sich Ihrer Vorfreude hingeben. Genießen Sie Ihr Glück in vollen Zügen und wenn die 
Kriminalpolizei Ihre Totschweigerredaktion stürmt, dann ist es zu spät. Sie haben jetzt noch 
die Gelegenheit sofort über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die 
Abhörstation Königswarte zu berichten, wenn die Razzia der Kriminalpolizei, der Wega, der 
Cobra und der Polizei stattfindet, dann nicht mehr. Dann ist es zu spät und Sie haben überhaupt 
keine Möglichkeit mehr, entlastende Beweise durch Berichterstattung dem 
Totschweigergericht zu belegen. Wenn Sie mich fragen, sieht es gar nicht gut für Sie aus. Das 
völlige Gegenteil ist festzustellen. Sie werden lebenslang in den Knast wandern. Das wird der 
Fall bzw. das Urteil sein. Wenn Sie leichtgläubig vollidiotisch glauben oder annehmen 
ungeschoren davonzukommen, dann haben Sie überhaupt nichts kapiert. Sie stehen nicht über 
dem Gesetz. Niemand hat eine Lizenz zum Morden. Niemand hat eine Lizenz zum 
Totschweigen. Das ist ganz leicht zu verstehen. Wenn Sie arrogant wie Sie sind annehmen 
unerreichbar zu sein, dann werden Sie erkennen können wie dumm Sie waren und sind und 
dass das nicht zutreffen wird. Dass völlige Gegenteil wird eintreten und Ihr Leben zur Hölle 
machen. Sie gehen für Lebenslang einwandern und werden eine Knasthure aller anderen. 
Wenn Sie glauben irgendwie davon zu kommen, werden wir Sie eines Besseren belehren. 
Niemand wird als Totschweiger davonkommen. Gar niemand. Ohne Ausnahme knöpfen wir 
uns alle vor. Warum sollten wir auch nur einen einzige Totschweiger auskommen oder 
durchkommen lassen? Dafür gibt es überhaupt keinerlei Gründe. Daher können alle 
Totschweiger sich das gründlich abschminken, überheblich anzunehmen ungeschoren davon 
zu kommen. Das wird es nicht spielen und das wird nicht vorkommen oder sein. Das wäre ja 
schöner, wenn jemand das was er sich redlich verdient hat, nicht abbekommt. Das geht ja gar 
nicht. Jeder sollte das abbekommen, was er sich verdient hat. Jeder. Auch das Allerletzte der 
Allerletzten Totschweigerarschlöcher sollte das abbekommen, was er sich redlich verdient hat. 
Wenn er das nämlich nicht abbekommt, dann wäre das ja nicht ausgleichend gerecht. Alle sind 
für ausgleichende Gerechtigkeit. Daher sollte ja auch alles ausgleichend gerecht ablaufen. Sie 
können sich gar nicht vorstellen, was ich Ihnen noch alles hier schreiben werde? Dann geht es 
Ihnen wir mir. Auch mir ist jetzt nicht klar, was alles ich Ihnen noch schreibe werde. Daher 
verfügen wir auch hier um den gleichen Zustand, dass wir nicht wissen was alles noch auf uns 
zukommt. Alles ist möglich, nichts ist fix. Daher ist alles offen nach allen Seiten offen. Daher 
kann alles Mögliche passieren. Was genau schlussendlich passieren wird, wird die Zukunft 
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weisen. Allerdings kann man Schlüsse ziehen, um zu erahnen was die Zukunft bringen wird. 
Über mehr Informationen, Wissen und Erkenntnisse, Überblick und Einblicke man verfügt, 
umso genauer können diese Blicke/Vorausschau in die Zukunft sein. Allerdings wenn man die 
menschlichen Handlungsweisen man dieser Vorausschau hinzugibt, dann lässt das nichts 
Gutes erahnen, sondern man sollte vom Gegenteil ausgehen. Siehe dir unsere kranke, 
kriegerische, ausbeuterische und unfaire Welt nur an. Dass das von alleine besser wird, das ist 
nicht zu erwarten. Es wird sich eher noch in Schlechtere drehen und wenden. Davon ist 
auszugehen. Und so wie es derzeit aussieht, sieht es ganz schlecht für die Menschheit aus. 
Dunkle Zeiten kommen auf uns zu. Krieg und Zerstörung. Alle Vorboten sind da. Die Reiter 
der Apokalypse sind unterwegs. Die Menschheit stolpert in einen neuen Weltkrieg. Die USA 
hat mit Norwegen die Energieversorgung Deutschlands, Österreichs, der Schweiz, Frankreichs 
und der Niederlande mit einem Terroranschlag zerstört. Alle gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner verraten alle Europäer und belügen alle. Das ist 
offensichtlich und offenkundig. Wir werden alle völlig verraten und belogen sowie verarscht 
aber auch für völlig dumm und dämlich verkauft und wollen es uns nicht eingestehen. Nein, 
wir verhalten uns gar nicht normal oder vernünftig, sondern das völlige Gegenteil ist der Fall. 
Wir verhalten uns völlig abnormal und unvernünftig. Das kann man nicht Schönreden oder 
abstreiten. Wir beweisen uns unsere Unvernunft jeden Tag. Jeden Tag von Neuem. Unsere 
Verhaltensweise ist völlig unglaublich und abnormal. Wir lassen uns von den Amis ficken und 
schweigen dazu tatenlos schweigend. Checkt keiner mehr was? Keiner hat mehr ein Rückgrat? 
Keiner verfügt über genügend Intelligenz, etwas dagegen zu machen? Alles US-Vasallen die 
ganz tief im Arsch der CIA stecken und völlige Hohlköpfe, Schwachköpfe und Vollidioten 
sind? Falls Sie wirklich irgendwo anderer Meinung sind, dann können Sie mir gerne eine E-
Mail schreiben mit dem Kennwort: „Meinungsverschiedenheit“ und argumentieren mir 
faktenbasiert und sehr ausführlich was Sie annehmen, was anders ist, als ich Ihnen hier 
darlege. Natürlich können Sie anderer Meinung sein, aber dies sollte dann schon sehr 
stichhaltig sein und faktenbasiert. Wenn nicht, dann halten Sie nur alles unnötig auf und 
verzögern die notwendigen Verbesserungen. Wenn Sie sich so wie die allermeisten im 
Totschweigen verrennt haben und jetzt keinen Ausweg mehr sehen, dann muss ich Ihnen 
mitteilen, dass Sie richtig liegen und Sie vor großen Veränderungen stehen, einschneidenden 
Veränderungen. Stellen Sie sich vor, Ihre ganze Totschweigerwelt wird völlig 
zusammenbrechen und alles wird sich völlig verändern. Sie werden angeklagt, verurteilt und 
gehen lebenslang in den Knast, ohne Haftvergünstigung. Sie werden eine von vielen 
Totschweigerknasthuren, Totschweigerknastschlampen, Totschweigerprostituierten. Ihnen 
bleibt nichts anders übrig sich auf Ihre neue Stellung einzustellen und allen die Schwänze zu 
lutschen und sich in den Arsch ficken zu lassen. Das restliche Leben lang diese Stellung inne 
zu haben ist jetzt nicht gerade erfreulich, aber was man sich verdient hat, hat man sich verdient. 
Eh klar. Wenn Sie jetzt daherkomme wollen und argumentieren, dass keine einzige Knasthure 
es sich verdient hat lebenslang gefickt zu werden, dann ist das eine Einzelmeinung. Sicherlich 
können Sie dieser Ansicht sein, dann sollten Sie diese Ansicht aber mit zahlreichen Fakten, 
Tatsachen und Argumenten belegen und nicht nur eine freie Behauptung tätigen. Das ist 
stümperhaftes Vorgehen. Ja, das ist wirklich stümperhaft. Mit Ihnen möchte ich nicht in den 
Krieg ziehen müssen und mich auf Sie verlassen müssen, dann wäre ich nämlich verlassen. 
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Sie scheinen eine der größten Pfeifen zu sein, die derzeit leben. Wenn Sie annehmen irgendwas 
drauf zu haben, dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Draufhaben“ und erklären mir ganz genau und sehr ausführlich was Sie glauben 
wo Sie irgendwas drauf zu haben. Sie werden verblüfft sein, wie schnell Sie eine 
diesbezügliche Antwort erhalten werden. Glauben Sie mir. Wie aus einem Gewehr geschossen 
wird die Antwort kommen. Ich werde Sie mit Ansichten konfrontieren, die Ihnen nie in den 
Sinn gekommen wären. Eine völlige Verblüffung kann einen ganz schön verblüffen. Wenn 
Sie annehmen, oder gar denken, Sie sind oberschlau, dann fordere ich Sie hiermit auf uns allen 
das zu beweisen. Einfach frei zu behaupten man nehme an oberschlau zu sein, ist nicht 
tolerabel ohne diesbezügliche Fakten, Beweise und Tatsachen zu liefern. Ohne Fakten, 
Beweise und Tatsachen kann man das gleich vergessen. Der Schuss wird nach hinten losgehen, 
weil man damit nicht durchkommen wird. Man wird auffliegen, da hier zumindest einer ist, 
der Schreiner, der mitdenkt und sich nicht für dumm und dämlich verkaufen lässt und sich 
auch nicht verarschen lässt. Wem das immer noch nicht ganz glasklar ist, der checkt wenig 
oder gar nichts. Einen Klaus Schreiner kann man nicht für dumm und dämlich verkaufen oder 
überhaupt verarschen. Das geht nicht und wird auf künftig nicht funktionieren. Daher sind die 
Hofberichterstattertotschweiger am Ende Ihres Latein angekommen und wissen nicht mehr 
weiter. Das es zu dieser Situation kommen wird, war von Anfang an klar. Wenn man am Ende 
seines Lateins ist, dann ist man am Ende. Man steht vor dem Aus, vor dem Untergang. Das 
kann man nicht Schönreden oder beschönigen. Nur abstreiten und schönlügen. Sie erfrechen 
sich jetzt und nehmen jetzt an, ich bin zwar keine Plaudertasche wie mein Vater, aber ich bin 
eine sehr ausgeprägte Schreibtasche, die schreibt und schreibt und schreibt und schreibt und 
nicht mehr aufhört zu schreiben, dann darf ich Sie fragen, warum Sie davon ausgehen, dass es 
so ist wie Sie hier frei behaupten. Übrigens finde ich es als eine wirkliche Beleidigung meinen 
kürzlich verstorbenen Vater als Plaudertasche zu bezichtigen. Das ist ein wirklich 
niederträchtiger Versuch meinen verstorbenen Vater zu diffamieren und schlecht zu reden. Sie 
treten damit einem Toten nach und zeigen allen Ihre hässliche Fratze und Ihren Charakter. Sie 
sind wirklich widerlich, abscheulich, verabscheuungswürdig, widerwärtig und verhalten sich 
wie die Allerletzten der Allerletzten wie das größte Arschloch auf Erden. Wenn Sie nicht mehr 
erfassen können wie Sie sich verhalten, dann schreiben Sie mir eine E-Mail mit dem 
Kennwort: „Arschloch“ und begründen mir ausführlich warum Sie sich so verhalten wie Sie 
sich verhalten. Was glauben Sie wie rasch Sie eine Antwort erhalten werden? Ja, sehr rasch. 
Schneller als Sie annehmen. Ich überrasche alle gerne. Wenn man viel schneller ist, als alle 
glauben, dann überrascht man mit Schnelligkeit. Mit Schnelligkeit zu überraschen erfordert 
nur Schnelligkeit und einen wachen aktiven Geist. Wenn man geistig unterentwickelt ist, dann 
hat man gegen einen entwickelten, ausgebildeten und trainierten Geist überhaupt keinerlei 
Chance. Man ist quasi chancenlos verloren und unterlegen. Das sollte man nicht verdrängen 
Es ist wie es ist. Wenn man chancenlos ist, weil man geistig unterentwickelt ist, dann ist man 
chancenlos, weil man geistig unterentwickelt ist. Man kann nicht erwarten, wenn man geistig 
unterentwickelt ist, dass man jemanden der geistig entwickelt ist, es geistig ist. Das wäre ja 
vollkommen vollidiotisch oder schwachsinnig oder vollkommen überheblich, abgehoben, 
arrogant und dumm. Saudumm. Völlig dumm. Vollkommen dumm. Unglaublich dumm. Also 
normalerweise können mir alle geistig folgen. Falls Sie hier eine Ausnahme sein sollten und 
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mir geistig nicht folgen können, dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail mit dem 
Kennwort: „Verirrter“ schreiben und mir so gut Sie können erklären, wo überall Sie sich 
geistig verirrt haben, dann kann ich Ihnen eine diesbezügliche Antwort übersenden. Also 
wirklich, ich kann Ihnen wirklich nicht mitteilen, woher das ganze Geschreibsel herkommt. 
Das kommt aus meinem Geist, eh klar, aber wie es in meinen Geist reingekommen ist, das ist 
völlig unklar. Das kann wirklich sehr viele verschiedene Ursachen haben. Ich getraue mich 
hier nicht eine abschließende Ansicht/Meinung abzugeben. Mir ist das wirklich nicht klar, 
dass möchte ich an dieser Stelle mitteilen. Wer mehr weiß, wie ich, der kann sich gerne bei 
mir melden und mir eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Mehrwissen“. 
Kurzer Frontbericht: Wenn man in aller Herrgottsfrüh seinen Aktivistenkampfplatz einnimmt, 
kommt man sich ein wenig vor, wie ein Drohnenmordpilot der seinen Kampfplatz vor den 
Bildschirmen einnimmt. Allerdings meine Munition sind nicht Hellfire-Raketen, sondern 
Wörter. Mit gezielten Wortformulierungen die mitten in die Totschweigerziele abgefeuert 
werden wird versucht auf das Bewusstsein der Totschweiger einzuwirken und Vernunft 
herzustellen. Die Wörter sind die Munition die verfeuert wird. Es handelt sich ja um einen 
unblutigen Angriff im Totschweiger-Papierkrieg. Der Totschweiger-Papierkrieg beabsichtigt 
ja keine Gewalt auszuüben, sondern ist darauf ausgelegt mittels durchgeführter 
Kommunikation das Ziel, die Beendigung des Totschweigens zu erreichen. Also eine völlig 
friedliches Angelegenheit und das friedlichste Mittel das zum Einsatz kommt. 
Kommunikationsversuche. Dialoge bzw. Dialogversuche. Friedlicher kann man das nicht 
machen. Nur dass auch das einmal klar angesprochen und hier geschrieben wurde. 
Friedensaktivisten können ja nicht anders als friedlich ohne jegliche Gewalt zu versuchen die 
Lage zu verbessern. Ich denke ja, das ist Ihnen bewusst und Sie konnten die ganze Zeit, also 
die letzten acht Monate sich davon überzeugen. Der Totschweiger-Papierkrieg ist ein völlig 
friedlicher Akt, eine notwendige angebrachte Unternehmung um Missstände auszuräumen und 
Verbesserungen zu bewirken. Jeder der etwas anderes behauptet, lügt oder schätzt die 
Angelegenheit völlig falsch ein. Falls Sie hier einer anderen Meinung sind, dann könne Sie 
mir wie üblich gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Totschweiger-Papierkrieg“ 
und mir Ihre diesbezügliche Meinung mitteilen. Sie werden eine prompte Antwort meinerseits 
erhalten, darauf können Sie sich wie immer verlassen. Ich bin ja jemand, auf den man sich 
verlassen kann und dem man vertrauen kann. Ganz anders bei Ihnen. Sie sind völlig 
unglaubwürdig, man kann Ihnen überhaupt nicht vertrauen und man kann sich auch nicht auf 
Sie verlassen. Außer: Auf Ihr Totschweigen kann man sich verlassen. Und: Auf Ihre Arroganz, 
Ignoranz, Respektlosigkeit und Anstandslosigkeit, also auf Ihr Arschlochverhalten kann man 
sich verlassen. Das muss ich zugeben bzw. das haben Sie jetzt bereits über elf Jahre tatkräftig 
unter Beweis gestellt. Branchenweites, völliges, systematischen, konsequentes und gezieltes 
Totschweigen das von Arroganz, Ignoranz, Respektlosigkeit und Anstandslosigkeit begleitet 
wird. Ja, wir haben wirklich eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation, die ein großer Skandal und eine völlige Zumutung ist. Wenn man ein 
hartgesottener Totschweiger ist der überhaupt keinerlei Skrupel, kein Gewissen, keine Moral, 
keinen Anstand, keine Empathie, kein Mitgefühl hat, ist, dann ist man was man ist. Einer der 
Allerletzten der Allerletzten, ein großes Arschloch das totschweigt, nicht mehr, nicht weniger. 
Vielleicht doch ein wenig mehr. Vielleicht auch noch viel mehr. Aber was alles mehr, das 
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habe ich Ihnen bereits mehrmals mitgeteilt und möchte ich jetzt hier uns ersparen. Lesen Sie 
den Schriftverkehr einfach nochmals. Wenn Sie sich eine Auflistung machen, was alles Sie 
sind, dann kommt ja wirklich eine sehr lange Liste zusammen. Und zwar eine sehr lange Liste 
mit negativen Bezeichnungen und Charaktereigenschaften. Da ich ja zu denen gehöre die sich 
kein Blatt vor den Mund halten und alles offen und klar und deutlich direkt anspreche, habe 
ich Ihnen ja, alles klar und deutlich offen und direkt mitgeteilt, was es für einen wahrhaftigen 
Menschen von Bedeutung ist. Also alles was ein wahrhaftiger Mensch erkennen kann, wird 
mitgeteilt. Das machen alle wahrhaftigen Menschen so. Das ist ganz normal, wenn man 
wahrhaftig ist, dass man alles anspricht, was man erkannt hat, also festgestellt hat. Sie können 
also davon ausgehen, alles was ich Ihnen schriftlich mitgeteilt habe, entspricht dem, was ich 
wahrnehmen kann und festgestellt habe. Alle Missstände, alle Ungerechtigkeiten, einfach 
alles. Das ist für mich völlig normal, dass ich das mitteile, was ich erkenne. Wenn Sie das 
anders machen, dann ist das nicht effizient und nicht wirklich zielführend. Alles was nicht 
effizient ist, ist Zeitverschwendung und Energieverschwendung und sollte unterlassen werden. 
Effizienz ist immer anzustreben. Wer es unterlässt die höchstmögliche Effizienz zu erreichen 
und zu leben, der lebt ineffizient und verschwendet seine Ressourcen, seine Zeit und seine 
Energie, vielleicht auch seine Nerven. Daher ist es ratsam, der Effizienz in seinem Leben einen 
zentralen Platz einzuräumen. Es sollte eigentlich jeder Mensch sein eigener Effizienzexperte, 
ein Effizienzfachmann sein. Überall Effizienzverluste mit ansehen zu müssen, ist für einen 
Menschen dem Effizienz am Herzen liegt, nicht angenehm. Ich muss so oft meinen Kopf 
schütteln, bei allen ineffizienten Angelegenheiten, allen Missständen und allen 
Ungerechtigkeiten, das können Sie sich gar nicht vorstellen. Das Kopfschütteln ist mir schon 
zu eigen geworden. Ich muss so oft den Kopf schütteln, das können Sie mir glauben. Also, 
wenn einmal bei Ihnen ein Mensch vorbei geht, der den Kopf schüttelt, dann könnte es gut 
sein, dass ich gerade bei Ihnen vorbei gehe. Natürlich schütteln noch sehr viele andere 
Menschen auch immer wieder Ihren Kopf, eh klar, aber ich schüttle so oft meinen Kopf, dass 
ich mir schon Gedanken darüber gemacht habe, ob ich mir dadurch vielleicht ein 
Kopfschütteltrauma einfange. Ohne Scheiß. Ich mache mir über mehr Gedanken, wie Sie sich 
jetzt vielleicht vorstellen können. Wenn Sie sich vorstellen könnten über was alles ich mir 
Gedanken mache, dann würden Sie es nicht mehr glaube können. Sie würden sich denke, das 
ist doch nicht möglich über was alles sich der Schreiner Gedanken macht. Das ist ja 
unglaublich. Ja, so würden Sie denken, wenn Sie mir in meinen Kopf hineinsehen könnten 
und meine Gedankengänge wahrnehmen könnten. Sie könnten dabei allerdings einiges lernen, 
da bin ich mir sicher. Wenn Sie ein lateraler Denker wären, dann wüssten Sie wie man 
ganzheitlich denkt. Dann würden Sie sich vielleicht auch über viel mehr Angelegenheiten 
einen Kopf machen, also Gedanken machen als jetzt und früher. Hier ein paar Ausführungen 
zum lateralen Denken. (nicht von mir)   

Was laterales Denken ist und dies gefördert wird. Was immer der Job von Ihnen verlangt: 
Meetings halten, Innovationen hervorbringen und Probleme lösen – die Wahrscheinlichkeit ist 
groß, dass die meisten Menschen mit denen Sie dabei in Kontakt kommen, aus der linken 
Gehirnhälfte heraus agieren – analytisch und logisch. Diese Menschen sind sich an „Einbahn-
Denken“ gewohnt und fühlen sich in ihrer Komfortzone zuhause. Es graut ihnen davor, dass 
in der rechten Hälfte ihres Gehirns ein Berg an kreativem Potenzial auf Arbeit warten könnte. 
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Gerade heutzutage sind Kreativ-Denker in Unternehmen mehr denn je gefragt. Wer seine 
rechte Gehirnhälfte zu nutzen weiß, mutiert zum Alchimisten. 

Was laterales Denken ist und dies gefördert wird: 

Linke Gehirnhälfte für logisches Denken 

Wie Kreativität im Gehirn entsteht 

Verloren im Dschungel des Denkens 

Mehr als eine Denkweise im Gehirn abrufbar 

Jeder kann sich das laterale Denken aneignen 

Sechs Hüte des Denkens für bessere Lösungen 

Und zum Schluss noch dies 

Linke Gehirnhälfte für logisches Denken. Bei den meisten Menschen ist die linke Gehirnhälfte 
dominant. Die linke Hemisphäre des Menschengehirns ist charakterisiert durch eine logische, 
rationale, analytische, kontrollierte und strukturierte Denkweise. Alles muss fass- und 
begreifbar sein. Sie denken meist „Schwarz-Weiß“ und handeln streng nach Schema 
„Entweder-Oder“. Alles andere erscheint ihnen oft diffus, macht sie ungeduldig, unsicher und 
ablehnend gegenüber Neuem. 

Bei einem Meeting, einer Ideenfindungsphase oder einer Problemlösungsbesprechung erkennt 
man schnell, wer gerade aus der linken Gehirnhälfte heraus agiert. „Früher war dies auch nicht 
möglich, dann geht es auch heute nicht“ oder „Wir bleiben lieber beim Alten, dann sind wir 
auf der sicheren Seite“ sind Denkmuster, die in der linken Gehirnhälfte als logisch erscheinen, 
im kreativen Schlaraffenland der rechten Gehirnhälfte aber als Konstrukt durchschaut werden. 

Wie Kreativität im Gehirn entsteht. Im Gegensatz zum linken Gehirn arbeitet die rechte Hälfte 
intuitiv, ganzheitlich, einfallsreich, konzeptionell und emotional. Wo Kreativität gefragt ist, 
müssen neue Bahnen ins rechte Gehirn geknüpft werden. Bei jedem Geistesblitz entstehen 
chemische Botenstoffe, die den Austausch zwischen den beiden Hemisphären beflügeln. 
Dopamin übermittelt die Befehle des Nervensystems an die Muskulatur, macht uns euphorisch 
und verstärkt unsere Assoziationskraft – wir sind kreativ! Einige Hirnforscher gehen heute 
davon aus, dass die Ausschüttung von Dopamin abhängig vom Umfeld ist. Danach ist der 
Schreibtisch für kreative Gedanken ungeeignet; mit ihm wird Arbeit, Stress und Druck 
assoziiert, was hemmend auf unsere Kreativität wirkt. Durch Verlassen eingefahrener Denk- 
und Verhaltensmuster lässt sich Kreativität bewusst fördern. Das mag auch nur mal durch das 
Umstellen des Schreibtisches oder die Wahl eines anderen Weges zur Arbeit geschehen. 

Verloren im Dschungel des Denkens. „Cogito ergo sum – Ich denke, also bin ich“ 
philosophierte René Descartes im Jahre 1641. Im 21. Jahrhundert stellt sich immer mehr die 
Frage: „Mensch, wie denke ich eigentlich?“ Es gibt dazu eine Reihe von Fachbegriffen, wie 
etwa lineares und nonlineares Denken, konvergentes und divergentes Denken oder vertikales 
und laterales Denken. Alle diese Begriffe zeigen das gleiche Prinzip. Im Gegensatz zum 
linearen, konvergenten bzw. vertikalen Denken, das Schritt für Schritt kontinuierlich verläuft 
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und auf eingeübten Mustern beruht, ist das nonlineare, divergente bzw. laterale Denken offen 
für eine nicht-analytische Wahrnehmung von Informationen. 

Bei einer lateralen Denkweise arbeitet die Intuition der rechten Gehirnhälfte mit, gedankliche 
Sprünge und Assoziationen sind nicht mehr verboten. „Entweder-Oder“-Entscheidungen 
werden vermieden. Nicht durchführbare Lösungen können durchaus auch einen Schritt zum 
besseren Verständnis des Problems sein. Dabei werden konventionelle Denkmuster radikal in 
Frage gestellt, in dem zum Beispiel nach der unwahrscheinlichsten Lösung gesucht wird, 
wobei die Ausgangslage und Rahmenbedingungen nicht von vornherein als unveränderbar 
hingenommen werden. 

Mehr als eine Denkweise im Gehirn abrufbar. Ein Problem wird von den meisten Menschen 
mit der linken Gehirnhälfte in analytischer Denkweise gelöst, wobei die rechte Hälfte inaktiv 
bleibt. Ein Beispiel: „Wie viele Spiele müssen bei einem nach K.O.-System ausgetragenen 
Turnier mit 111 Teilnehmern stattfinden, um den Sieger zu ermitteln?“ Mit linearem, 
analytischem Denken gelöst: 1. Runde 55 Spiele (1 Freilos = 1 zufällig ausgeloste Mannschaft 
muss nicht spielen, da Teilnehmerzahl ungerade), 2. Runde 28 Spiele, 3. Runde 14 Spiele, 4. 
Runde 7 Spiele, 5. Runde 3 Spiele (1 Freilos), 6. Runde 2 Spiel, 7. Runde 1 Spiel. Diese Zahlen 
werden schrittweise ermittelt und dann addiert. Wenn die rechte Hirnhälfte aktiv ist, 
ermöglicht laterales Denken einen einfacheren Lösungsweg: Wenn es einen Sieger gibt, muss 
es 110 Verlierer geben. Jeder von ihnen verliert im K.O.-System nur ein Mal, also werden 
entsprechend viele Spiele ausgetragen. 

Jeder kann sich das laterale Denken aneignen. Die meisten Menschen denken nicht so gut, wie 
sie glauben. Statt möglichst optimale Lösungen zu finden, denken viele von uns in gewohnten 
Mustern und sind überzeugt davon, dass Genies wie Einstein, Picasso oder Mozart so geboren 
wurden. Was aber wäre, wenn diese Annahme falsch ist? Tatsache ist, alle genialen Denker 
nutzen auch ihre rechte Gehirnhälfte! Erst mit einer lateralen Denkweise werden völlig neue 
Sichtweisen und ungeahnte Perspektiven in den verschiedensten Bereichen überhaupt 
möglich. Wie die Fähigkeit Fahrrad zu fahren oder ein Instrument zu spielen, kann laterales 
Denken erlernt werden! Was nicht partout mit Intelligenz gleichzusetzen ist, sondern einer 
Fähigkeit, die jeder Mensch mit gezielten Techniken optimieren kann. 

Sechs Hüte des Denkens für bessere Lösungen. Zum Beispiel mit Edward De Bono’s 
Methode ‚der Sechs Hüte’. Sie ist einfach einsetzbar und wohl auch am bekanntesten. Sechs 
verschiedenfarbige Hüte repräsentieren sechs verschiedene Denkverhalten. Wer den gelben 
Hut trägt, soll die Realisierbarkeit und den Wert einer Idee herausfiltern. Der mit dem 
schwarzen Hut wird vor möglichen Gefahren warnen. Wer den weissen Hut auf hat, liefert 
Daten. Die Person mit dem grünen Hut sucht nach Alternativen et cetera. Da die Hüte ständig 
gewechselt werden, trennt man zwischen Person und Denkleistung sehr effektiv und beugt so 
stundenlangen sinnlosen Debatten und persönlichen Konfrontationen vor. Die Methode 
der Sechs Denkhüte kann in allen Prozessen eingesetzt und Teil der Unternehmenskultur 
werden. 

Und zum Schluss noch dies. Ein Mann kauft Kokusnüsse im Dutzend für 12 Franken, 
anschliessend verkauft er sie im Dutzend für 9 Franken. Infolge dieser Transaktion wird dieser 
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Mann zum Millionär. Wie kann das sein? Unser herkömmliches Denkmuster lässt uns nur in 
eine Richtung denken – nach oben! Dass ein reicher Mann verarmen kann, ist für einen 
“Normal-Linksdenker” kaum vorstellbar. Der Milliardär wurde zum Millionär! 

Das war ein kleiner Ausflug zum lateralen Denken. Zurück zu uns. Eine Zwischenfrage ist: 
Haben Sie schon mit Ihrer geistigen Meisterschaft begonnen. Eine weitere Zwischenfrage ist: 
Haben Sie schon einen Artikel über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung 
in Arbeit oder bereits veröffentlicht? Wenn ja, dann ersuche ich Sie um einen Link zum Artikel 
und bedanke mich im Voraus für die Zusendung. Natürlich werden Sie von mir auch ein 
Belobigungsemail erhalten, eh klar. Ich werde Sie mit Lob überschütten und mich recht 
herzlich bei Ihnen bedanken auf das können Sie sich verlassen. Als Stimme der 
Drohnenmordopfer werde ich Ihnen auch gerne eine Urkunde ausstellen, eine Dankesurkunde 
und diese Ihnen postalisch zukommen lassen. Dankesurkunden verschicke ich am liebsten. 
Natürlich können Sie dann auch mehrere Dankesurkunden von mir bekommen. Ich kann Ihnen 
dann auch noch eine Dankesurkunde als Stimme des Volkes und als Stimme Gottes 
übermitteln. Dann bekommen Sie ein kleines Urkundenpaket und gerne werde ich Ihnen 
meinen letzten Oskar mit dem Schriftzug: Investigativer Journalist der Superlative 
übermitteln. Wenn Sie möchten dann lade ich Sie auch gerne zum Essen ein und wir können 
uns über dies oder das näher unterhalten, allerdings müssten wir ein Restaurant auswählen, wo 
man auch eine vegane Speise erhält. Wenn Sie mich persönlich kennen lernen, werden Sie 
feststellen können, dass ich eigentlich völlig normal bin, allerdings recht viel weiß und ein 
recht sympathischer Typ bin, der auch Späße und selten aber doch auch Unsinn macht. Gut. 
Dann freue ich mich über die Zusendung des Links. Alles weitere wie besprochen. Wenn Sie 
auch bereits die geistige Meisterschaft begonnen haben, dann kann ich Ihnen gerne auch eine 
diesbezügliche Urkunde ausstellen. Es gibt Menschen die nennen mich: Einen Wegbereiter. 
Somit bin ich quasi im geistigen Straßenbau, im Wegebau tätig. Ich ebne geistige Wege. Ich 
mache geistige Wege frei zugänglich. Ich zeige geistige Wege auf. Ich erkunde geistige Wege. 
Daher kann man zurecht sagen, dass ich ein geistiger Wegbereiter bin. Ich stoße die 
Menschheit an, die geistige Meisterschaft zu starten und sich auf den Pfad, den Weg der 
geistigen Meisterschaft und der geistigen Weiterentwicklung zu machen. Ein Wegbereiter in 
die Glückseligkeit. Ein Wegbereiter in die Geistigkeit. Ein Wegbereiter in die geistige 
Entwicklung. Die Reformierung des menschlichen Geistes durch Entwicklung, Ausbildung 
und Training sowie Bereinigung, Evaluierung & Optimierung, um es kurz auf den Punkt zu 
bringen und zusammen zu fassen. Aber auch den Weltfriedensintensionsplan auszubreiten und 
den Weg zum Frieden frei zu machen. Also auch ein Friedensstifter und ein 
Friedenswegbereiter. Da ich ja auch noch die Weltreform anstoßen werde, bin ich auch ein 
Wegbereiter für wahre Demokratien, in Form moderne, schlanke, effiziente, transparente und 
korruptionsdichte Staaten, mit imperativen Mandaten, ziviler Haftung und Mitbestimmung 
des Souveräns. Ja, ich bin ein elfjährig völlig totgeschwiegener vielfacher Wegbereiter der mit 
allen Totschweigemitteln verzögert & verhindert sowie zensiert und totgeschwiegen wird. 
Man schädigt damit die Menschheit, man verratet dadurch die Menschheit, man blockiert 
Verbesserungen in allen Bereichen. Einen Reformator totzuschweigen ist ein Verbrechen an 
der Menschheit. Jemanden der von Gott beauftragt wurde die Stimme Gottes und die Hände 
Gottes zu sein branchenweit totzuschweigen ist ebenfalls ein Verbrechen gegen die 
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Menschheit. Das größte Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte und 
unsere aktive Kriegsbeteiligung totzuschweigen ist ebenfalls ein Verbrechen gegen die 
Menschheit. Die schwergiftigen und radioaktiven Ursachen für Krebs und Leukämie durch 
die Uranbomben der USA und Englands systematisch totzuschweigen die 4,5 Milliarden Jahre 
gesundheitsschädliche Auswirkungen haben ist ebenfalls ein Verbrechen gegen die 
Menschheit. Die gekauften und geldgierigen Hofberichterstattertotschweiger sind demnach 
eindeutig Verbrecher & Verräter gegen die Menschheit. Die Allerletzten der Allerletzten 
beweisen uns die ganze Zeit, dass Sie zurecht die Allerletzten der Allerletzten genannt werden 
müssen. Haben Sie das verstanden? Falls nicht, können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben 
mit dem Kennwort: „Unverständnis“ und versuchen mir ausführlich zu erklären, was Sie nicht 
begreifen können und ich werde dann versuchen es Ihnen begreiflich zu machen. Wenn Sie 
allerdings eine ausgeprägte Erkenntnisschwäche besitzen, bitte schreiben Sie mir dies in Ihre 
Anfrage rein, damit ich dann versuche es den allerletzten Dummkopf zu erklären. Manchmal 
benötigt es gar nicht viel, damit man das alles begreift. Ein heller Moment im Geist kann 
ausreichen um ausreichend mitzubekommen was läuft und was schiefläuft. Ich wünsche Ihnen 
somit ausreichend helle geistige Momente zu haben um alles begreifen zu können. Sie könnten 
es auch einmal mit einem Mittel aus der Apotheke versuchen, dass Ihren Geist anregt. Da gibt 
es ja ganz verschiedene Mittel am pharmazeutischen Markt. Es gibt auch viele ganz natürliche 
Heilmittel die den Geist anregen können. Wenn Sie geistige Schwierigkeiten haben, da Sie 
völlig geistig unterentwickelt, unausgebildet und untrainiert sind und über eine ausgeprägte 
Denkschwäche verfügen, dann sollten Sie unbedingt alles Mögliche wahrnehmen um Ihre 
geistige Rückständigkeit zumindest ein wenig verbessern. Sogar meine Mutter, mit 80 Jahren 
hat sich für ein geistiges Heilmittel entschieden, dass Ihren Geist beflügelt. Seien Sie nicht 
dumm und greifen Sie zu natürlichen Heilmitteln aus der Natur und lassen Sie sich ausgiebig 
vom Apotheker beraten und probieren Sie die am Markt verfügbaren Mitteln durch um 
zumindest ein wenig geistig voranzuschreiten. Solche natürlichen Heilmitteln können Ihren 
Geist besser als Red Bull beflügeln und Sie möglicherweise geistig soweit voranbringen, dass 
Sie wieder geistig dazu im Stande sind richtige Entscheidungen zu treffen. Seien wir uns 
ehrlich Ihr Problem ist es falsche Entscheidungen zu treffen. Sie verfügen demnach über zu 
wenig Grips. Zuwenig Verstand. Zuwenig Intelligenz. Keine Vernunft. Das sind ihre geistigen 
Hauptprobleme. Meine Versuchen zielen darauf ab, Sie durch die geistige Meisterschaft auf 
einen geistigen Stand (Zustand) zu bringen, der es Ihnen selbstständig ermöglicht richtige 
geistige Entscheidungen zu treffen, die mit Vernunft, Verstand, Intelligenz übereinstimmen. 
Dieses Ziel gilt es zu erreichen, um Sie vom Totschweigen wegzubringen. Das habe ich Ihnen 
bisher nicht klar und deutlich formuliert, kann man aber überall selbstständig erkennen, wenn 
man über Erkenntnisfähigkeit verfügt. Verfügen Sie über ausreichend Erkenntnisfähigkeit? 
Oder sind Sie da eher auch völlig rückständig und unausgebildet und völlig geistig 
unterentwickelt? Könnte ich mir ja gut vorstellen, dass dem so ist. Sie kennen die Illusion 
anzunehmen, dass man schon geistig entwickelt ist? Machen Sie einmal am besten heute oder 
gleich eine Selbstreflexion zum Thema. Dann könnten Sie es tiefgründig ergründen, was bei 
Ihnen falsch läuft und welcher Illusion Sie schon wieder hier erliegen. Wenn Ihnen das nicht 
bewusst ist, dann ist es Ihnen nicht bewusst. Es ist aber notwendig, dass einem seine geistigen 
Missstände, Defizite, Fehler, Illusionen bewusst sind, damit man diese ausräumen kann. Sie 
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sollten sich jetzt wirklich einmal Zeit für Ihre geistige Verfassung nehmen. Ausreichend Zeit. 
Nehmen Sie ein Blatt Papier und Schreiben Sie alle Ihre geistigen Makel auf, alle Defizite auf, 
alle Minderwertigkeiten, alle Missstände, alle Illusionen und werden Sie sich endlich darüber 
bewusst in welchem geistigen Zustand Sie sich befinden. Wenn ein Blatt Papier nicht 
ausreichen sollte, dann nehmen Sie einfach ein oder zwei weitere Blätter Papier, oder 
schreiben Sie kleiner. Wenn sie dann die Erkenntnis erlangt haben, was alles bei Ihnen geistig 
zu verbessern ist, dann haben Sie die Gelegenheit dies auch zu tun. Dann sollten Sie diese 
Gelegenheiten am Schopf packen und wahrnehmen. Schön blöde wären Sie, wenn sie das nicht 
machen. Schon klar, oder? Wenn Ihnen nämlich nicht einmal das klar ist, dann muss ich Ihnen 
mitteilen, dass es bei Ihnen gröber geistig fehlt und Sie sich wirklich überlegen sollten 
professionelle Hilfe in Anspruch zu nehmen und in eine geistige Heilanstalt gehen, also in 
eine Psychiatrie und sich dort helfen lassen. Das sind die Spezialisten für geistige Probleme. 
Vertrauen Sie den Psychiatern und machen das was die einem anraten. Sie wollen doch geheilt 
werden? Oder wollen Sie geistig verwahrlosen und verkümmern sowie sich eine 
selbstverschuldetet Bequemlichkeitsverblödung einhandeln? Ja, Sie befinden sich auf 
geistigen Selbstzerstörungskurs? Ein geistiger Kamikaze? Jemand der geistigen Harakiri 
machen möchte? Jemand der auf einem geistigen Himmelfahrtskommando sich befindet? Sie 
wollen wirklich geistigen Selbstmord machen? WARUM sind Sie denn so drauf? Könnte das 
Totschweigen der Grund, die Ursache dafür sein? Das Totschweigen zieht Sie geistig völlig 
runter. Es macht Sie völlig unglücklich und Sie können sich nicht mehr gut fühlen, da Sie ja 
ein verhasster Totschweiger sind? Hören Sie: Es ist ganz einfach sich wieder besser zu fühlen. 
Hören Sie einfach sofort mit dem Totschweigen auf. Sie werden erkennen, dass wenn Sie 
einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung veröffentliche Sie sofort geistige 
Verbesserungen wahrnehmen können. Wenn Sie es mir nicht glauben können, probieren Sie 
es einfach aus. Probieren geht über studieren. Der Versuch zahlt sich aus. Ich bin überzeugt 
davon, dass Sie sich ab Veröffentlichung eines diesbezüglichen Artikels über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung sich gleich viel besser fühlen und sogar ein wenig stolz auf sich sein können. 
Berechtigterweise. OK. Ich komme mir gerade wie ein Wort- & Textschöpfungszentrum vor. 
Nach wie vor, kann ich nicht begreifen woher diese ganzen Wörter und Texte kommen. Klar 
ist, dass Sie von irgendwoher kommen müssen. Bei mir entstehen Sie aus dem Nichts am Blatt 
in Form von Wörtern und Texten. Aus dem Nichts tauchen diese Wörter am Bildschirm auf. 
Eines nach dem anderen. In diesem offenen Brief sind schon 38.492 Wörter aus dem Nichts 
auf das Blatt Papier gekommen und vor meinen Augen aufgetaucht. Wenn ich so auf das 
Nichts am Blatt Papier schaue tauchen ständig Worte in Textform auf und ich kann mir aber 
überhaupt nicht vorstellen woher die kommen. Nicht dass Sie jetzt annehmen, ich will mich 
aus der Verantwortung nehmen, nein, das will ich nicht. Ich will einfach ergründen woher 
diese ganzen Wörter und Texte stammen die hier vor mir auf dem Blatt Papier erscheinen um 
das Mysterium der Wortschöpfung aufzuklären. Klar ist mir, dass ich mir eigentlich die Wörter 
die hier am Papier erscheinen ich mir nicht davor gedanklich denke und sie dann aufschreibe. 
Dieser Wortschöpfungsprozess passiert im Jetzt. Die Gedanken formen sich am Blatt Papier 
zu einem Text. Ein Wort macht den Anfang und andere Worte gesellen sich zu dem ersten 
Wort. Wörter die zusammenpassen und einen Sinn ergeben. Nicht denken und frei schreiben 
hat was. Da purzeln die Worte irgendwoher raus und erscheinen am Bildschirm vor den Augen 
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des Betrachters bzw. Schöpfers der Worte, der nicht checkt woher die Worte kommen. Aus 
dem Nichts, ist die derzeitige Ansicht des Schreibers. Die Worte kommen alle aus dem Nichts. 
Zuvor waren keine Worte, dann plötzlich tauchen die Worte am Bildschirm auf, ohne zuvor 
gedacht worden zu sein. Das Schreiben ist ein Schöpfungsprozess der im Jetzt stattfindet und 
so schnell vor sich geht, dass das Gehirn gar nicht mitbekommt woher die Worte kommen. 
Daher kommt es dem Bewusstsein so vor, dass die Worte aus dem Nichts einfach am Blatt 
auftauchen und sich immer mehr Worte zu den anderen Worten gesellen und das in einer 
Geschwindigkeit die fast schneller als sprechen ist. Das Schreiben verlangsamt ja das Denken. 
Vielleicht ist es mir deswegen nicht möglich, die Herkunft der Worte zu ermitteln? Da das 
Schreiben das Denken soweit verlangsamt, dass das Denken nicht dazu in der Lage ist zu 
erkennen, woher die Gedanken/Worte kommen. Ich bin derzeit davon überzeugt, dass die 
Gedanken aus dem Nichts, also aus dem Unterbewusstsein kommen. Ich werde das aber noch 
länger beobachten um das noch tiefgründiger zu ergründen. Mir ist es schon wichtig zu 
erfahren, wie das wirklich in mir abgeht und wo das alles herkommt. An dieser Stelle möchte 
ich betonen, dass ich hinter jedem von mir geschriebenen Wort stehe. Hinter jedem einzelnen. 
Ich weiß ja was ich schreibe, weiß aber noch nicht genau, wo das herkommt. Es könnte ja auch 
gut sein, dass ich eine Empfänger-Sender-Einheit bin und die Gedanken, Worte und Texte von 
außerhalb von mir kommen und ich Sie nur der Öffentlichkeit und der Menschheit übermittle. 
Also ich ein Medium bin, eine Übertragungseinheit, ein Übermittler von Botschaften, ein 
Durchreicher von Informationen. Dann wäre ich nicht der Schöpfer der Texte, sondern der 
Überbringer. So oder so, ich werde das sehr genau beobachten und wenn ich mehr darüber 
weiß, werde ich es Ihnen selbstverständlich mitteilen. Falls Sie hier näherer Erkenntnisse 
haben dann können Sie mir diese sehr gerne mitteilen und ich bitte Sie mir dann eine 
diesbezügliche E-Mail zu schreiben mit dem Kennwort: „Wortursprung“ und erklären mir in 
aller Ausführlichkeit was Sie darüber wissen. Ich möchte mich im Voraus dafür bedanken. 
Wenn Sie sich noch nie darüber Gedanken gemacht haben, woher Ihre Gedanken tatsächlich 
stammen, dann nehmen Sie an, dass diese Gedanken von Ihnen sind. Ich hingegen gehe davon 
aus, dass sehr viele Gedanken aus dem Unterbewusstsein in unser Bewusstsein strömen. Dann 
sind es allerdings nicht unsere Gedanken, sondern diese Gedanken stammen vom 
Unterbewusstsein und kommen sozusagen aus dem Nichts. Wir nehmen diese Gedanken dann 
bewusst wahr. In uns ist Bewusstheit. Wir sind diese Bewusstheit. Und wir haben einen Geist. 
Das Denkzentrum. Unser Geist denkt und unsere Bewusstheit ist unser 
Wahrnehmungszentrum. Der Geist ist ein Instrument, ein Hilfsmittel, ein Werkzeug. Wir sind 
fähig zu denken. Aber wir sind nicht unsere Gedanken wir sind die Bewusstheit die in einem 
menschlichen Körper steckt und einen Geist zur Verfügung hat. Wir sind reine Wahrnehmung. 
Da wir geistige Wesen sind, sollten wir unsere geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden 
und trainieren. Wir sind völlig unterentwickelte geistige Wesen die über eine Einbildung 
verfügen, geistig gebildet zu sein, aufgeklärt zu sein und gut informiert zu sein. Das ist zu 
hinterfragen und anzuzweifeln. Machen Sie einmal eine Selbstreflexion über diese Themen. 
Wenn jemand der über eklatante Wissenslücken, erhebliche Wissensdefizite grobe 
Wissensrückstände verfügt, dass gleiche bei Informationen und Erkenntnissen, wie gebildet, 
aufgeklärt und gut informiert ist dann dieser jemand? Wenn man sich nicht eingesteht, dass 
man völlig geistig unterentwickelt ist, dann wird man sich nicht geistig entwickeln. Es muss 
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einem bewusst sein, dass das so ist. Sonst blockiert man seine geistige Weiterentwicklung. 
Wer sein geistiges Potenzial vergeudet ist ein Hohlkopf, ein Dummkopf, ein geistiger Zwerg, 
ein Schwachkopf, ein Vollidiot. Die Ausprägung ist je nachdem. Wie ignorant schätzen Sie 
sich geistig ein? Wie illusioniert? Was blenden Sie alles aus? Wo machen Sie sich überall 
etwas vor? Wo belügen Sie sich schon seit langer Zeit? Ja, das sind Fragen, die man sich 
stellen sollte, um geistige Erkenntnisse zu erhalten und sich optimieren zu können. Es geht um 
die geistige Optimierung. Wer sich der geistigen Weiterentwicklung widmet und die geistige 
Meisterschaft unternimmt investiert die Zeit sehr gut und vorteilhaft sowie sinnvoll. Sollte 
man geistig beschränkt sein und nicht erkennen können, dass es unbedingt notwendig ist, die 
geistige Meisterschaft zu unternehmen, dann ist genau diese geistige Beschränktheit, die 
Blockade die die Verbesserung und Ausräumung der geistigen Beschränktheit verhindert. Die 
geistige Beschränktheit schützt somit Ihr geistiges Dasein, dass Sie sie geistig beschränkt. Die 
geistige Beschränktheit kämpft also um ihr Überleben. Die geistige Beschränktheit will 
überleben. Wenn Sie so geistig beschränkt sind, dass Sie nicht sinnerfassend lesen können, 
dann können Sie den gerade mitgeteilten Sachverhalt über die geistige Beschränkung 
höchstwahrscheinlich nicht geistig begreifen und nicht erkennen. Sie leiden also auch an 
Erkenntnisschwäche. Jeder einzelne Vollidiot, ist ein Vollidiot zu viel. Jeder völliger 
Schwachkopf, ist ein völliger Schwachkopf zu viel. Jeder einzelne Totschweigerdummkopf, 
ist ein Totschweigerdummkopf zu viel. Seien Sie froh, dass sich jemand die Zeit nimmt, Ihnen 
ins Gewissen zu schreiben und Sie zu überzeugen, dass das was Sie machen ein Verbrechen 
ist. Wenn es mich nicht geben würde, dann würden Sie sich mutmaßlich über nicht viel 
bewusst sein. Kritische Stimmen braucht es. Kritische Stimmen sind sehr wichtig für die 
Gesellschaft. Kritische Stimme machen das, was die Hofberichterstattertotschweiger NICHT 
machen, Kritik üben. Kritische Stimmen gleichen Lücken aus. Kritische Stimmen erhöhen die 
Meinungsvielfalt. Kartätsche Stimmen machen vor, was gemacht werden muss. Wir können 
uns glücklich schätzen, dass es noch ein paar kritische Stimmen gibt. Die Angepasstheit, die 
Konformität, die Unterwürfigkeit, die Untertänigkeit, das US-Vasallentum, die 
Würdelosigkeit der Hofberichterstattertotschweiger ist offenkundig offensichtlich. Ich würde 
mich in Grund und Boden schämen, wäre ich ein Hofberichterstattertotschweiger und steckte 
tief im Arsch der politisch Mächtigen, der Konzernbosse, der CIA-Drohnenmörder, des 
Pentagons, der NATO. Mir ist völlig unverständlich wie man nur so tief sinken kann. Wenn 
man das Ganze näher betrachtet, kann man nur mit dem Kopf schütteln. Das „Medienvertreter“ 
das mit sich und ihrem Arbeitsplatz machen lassen, kann ich einfach nicht geistig 
nachvollziehen. Da müssten doch längst alle auf die Barrikaden und lautstark würdevolle 
Arbeitsbedingungen einfordern? Warum macht das niemand? Konformisten, die sich überall 
anpassen und als Hofbrichterstatterttoschweigernutten arbeiten. Ich könnte mir nicht mehr in 
den Spiegel schauen und würde mir schwere Selbstvorwürfe machen. Ich hätte überhaupt 
keine Selbstachtung mehr vor mir. In diesem Falle könnte es gut sein, dass man mit seinem 
jämmerlichen, armseligen und völlig würdelosen Leben abschließen möchte und sich die 
Kugel geben möchte. Wenn Sie sich solche Gedanken machen, dann rate ich Ihnen dringend 
die Seelsorgenotrufnummer zu wählen und Ihr Herz ausschütten oder gleich in die geistige 
Heilanstalt, die Psychiatrie fahren oder sich abholen lassen. Für geistig abnorme Geisteskranke 
bietet die Psychiatrie verschiedene Transfermöglichkeiten an. Entweder in der Zwangsjacke, 
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oder man sediert Sie bei Ihnen zu Hause an Ort und Stelle und Sie werden dann in einer Bahre 
narkotiert in die Heilanstalt eingeliefert. Sie können eine Blausirenenfahrt wählen, oder ganz 
still und leise, also totenstill in die Psychiatrie gebracht werden. Es gibt auch die Möglichkeit, 
dass man sich auf einer Krankenbahre festzurrt und im wachen Zustand die Fahrt in die 
Heilanstalt mitbekommen kann. So wie Sie es sich vorstellen, Sie können sich alles so 
bestellen, wie Sie es gerne haben möchten. Wenn Sie lieber mit dem Taxi in die Psychiatrie 
fahren wollen, können Sie das natürlich auch tun, eh klar. Sie können auch in die Psychiatrie 
spazieren. Natürlich können Sie auch einen Jogginganzug und Turnschuhe anziehen und in 
die geistige Irrenanstalt laufen oder joggen, wie Sie möchten. Sie können sogar in die 
Psychiatrie kriechen, ja am Boden in die Psychiatrie kriechen. Wenn Sie ein wirklich schräger 
Vogel sind, können Sie auch im Handstand in die Psychiatrie laufen oder im Rückwärtsgang. 
Ihnen stehen also sehr viele verschiedene Möglichkeiten zur Verfügung dorthin zu kommen 
wo man Ihnen geistig weiterhilft und Sie heilen kann. Wenn Sie lieber auf einem Roller, auf 
dem Fahrrad, auf dem Moped oder auf dem Motorrad in die Psychiatrie kommen wollen, dann 
können Sie natürlich auch so in die Psychiatrie fahren. Sie können natürlich auch das 
Skateboard nehmen, die Rollschuhe, oder ein Hüpfboard. Wenn Sie über eine Flugausrüstung 
verfügen können Sie ja auch in die Psychiatrie fliegen, wenn Sie ein Falschschirmspringer 
sind, können Sie einen Falschschirmsprung in die Psychiatrie unternehmen. Wenn Sie ein 
Paragleiter oder ein Segelflieger sind, dann wissen Sie ja, was Sie auch noch verwenden 
können um geistig geheilt zu werden. Es gibt also praktisch Möglichkeiten fast ohne Ende. 
Wenn Sie jetzt daherkommen und mir erzählen wollen, ja es gibt eh recht viel, aber das 
Richtige ist für Sie nicht dabei, dann möchte ich Ihnen mittteilen, dass Sie hier eine Ausrede 
anwenden um Ihre Angst vor Ärzten nicht öffentlich zugeben zu müssen und Ihre irrsinnige 
Verhaltensweise nicht in die Psychiatrie gehen zu wollen, hier verdecken wollen. Sie können 
mir und allen anderen nichts vormachen, vergessen Sie das. Sie sind längt reif für die 
Irrenanstalt und wollen sich das nicht eingestehen und schaden damit sich und allen. Wären 
Sie geistig mehr im Schuss und nicht so geistig unterentwickelt wie Sie, dann würden auch 
Sie das erkennen können, dass das so ist. Sie nutzen Ihre geistige Unterenwickeltheit aus. Ja, 
das tun sie. Sie machen einen auf: „Ich bin dumm und kann nichts dafür.“ Das wird nicht 
funktionieren. Sie haben es nicht mit Schwachköpfen zu tun die Ihnen jeden Lügenscheiß 
glauben. Also reißen Sie sich am Riemen und nehmen sich zusammen. Auch Sie sind in der 
Lage dazu, einmal das Richtige zu machen und in die Psychiatrie, auf welchem Weg und auf 
welche Art auch immer, zu gelangen und sich geistig helfen zu lassen. Das können wir von 
Ihnen verlangen und das sind Sie uns schuldig. Das können Sie mir glauben. Das ist so. Wenn 
Sie nicht bald in die Psychiatrie gehen, könnte es sein, dass man Ihnen nicht mehr helfen kann. 
Ich habe gehört, dass manche Psychiatrien in solchen Fällen Geisteskranke die man der 
Öffentlichkeit nicht zumuten kann, dass diese Patienten professionell sediert werden und in 
einen Dämmerschlaf versetzt werden. Solche Patienten gehen dann auf einen abschließenden 
Traum. Sie träumen bis zum Ende. Nein, das sind keine Albträume. Das sind angenehme 
Träume. Träumen bis zum Ende ist ein schöner Tod, allerdings kein erlebnisreiches Leben. 
Aber man kann ja nicht immer alles haben. Ob das mit den Menschenrechten übereingeht, 
wenn jemand austherapiert ist, auf Dämmerschlaf geschickt wird, wirft allerdings auch die 
Frage auf, wie weit ist ein Unmensch überhaupt noch ein Mensch und gelten für Unmenschen 
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die Menschenrechte, obwohl Sie keine Menschen mehr sind, da Sie ja böse mordende 
Unmenschen sind? Das sind alles Fragen die es noch öffentlich zu diskutieren gilt und ein 
menschliche juristisch korrekte Antwort darauf gefunden werden kann und sollte. Wir sollten 
ja nicht nur nicht geistig verwahrlosen, wir sollten auch nicht menschlich verwahrlosen und 
wir sollten auch nicht kulturell verwahrlosen. Verwahrlosung ist immer negativ behaftet. Es 
gibt keine positive Verwahrlosung, am Rande bemerkt. Gut, nachdem auch das angesprochen 
wurde können wir ja heiter weiter machen. Freies Schreiben ohne zu denken ist freies 
Schreiben ohne zu denken. Man schaut einfach was die Finger die sich mit dem Geist 
synchronisiert haben so alles schreiben und auf das Blatt Papier zaubern aus dem Nichts. 
Vorher war nichts, plötzlich tauchen aus diesem Nichts Buchstaben die sich zu Worten und 
ganzen Sätzen und Texten zusammenordnen auf und bevölkern das Papier hier. Wenn man 
zuvor nicht weiß, was man gleich schreiben wird, dann ist man oftmals wirklich überrascht 
was man dann plötzlich so schreibt. Nachdem ich Sie ja darüber informiert habe, dass es mir 
völlig unerklärlich ist, woher die ganzen Buchstaben, Worte, Sätze, Texte herkommen und ich 
denke, dass Sie aus dem Nichts, aus dem Unterbewusstsein kommen, kommen sie, wenn wir 
genau sind, eigentlich nicht von mir. Mein Unterbewusstes kommuniziert mit Ihnen. Nicht 
mein Bewusstsein, nein, mein Unterbewusstsein. Natürlich bekommt mein Bewusstsein beim 
Schreiben mit was so geschrieben wird, da mein Bewusstsein über eine sehr gute Leseeinheit 
verfügt und sinnerfassend lesen kann, was hier am Papier so geschrieben steht. Und jetzt 
kommt es. Mein Bewusstsein stimmt mit meinem Unterbewusstsein völlig überein. Ja, das tut 
es. Daher lässt mein Bewusstsein es zu, dass das alles geschrieben wird und an 100 
Hofberichterstattertotschweigeremailadressen versendet wird und am Blog 
www.aktivist4you.at veröffentlich wird. Mein Bewusstsein ist also in vollkommener 
Übereinstimmung mit meinem Unterbewusstsein. Daher stellt sich hier die Frage. Kooperiert 
mein Bewusstsein mit meinem Unterbewusstsein? Ist das also eine Arbeitsgemeinschaft, oder 
eine Interessensgemeinschaft? Eine andere Frage die sich stellt, ist: Warum macht eigentlich 
nicht meine Bewusstheit die Wortschöpfung und lässt das vom Unterbewusstsein machen. 
Klar ist, wenn das Unterbewusstsein die Wortschöpfung, Satzschöpfungen, Textschöpfungen 
vornimmt, dann der Schöpfungsprozess an meinem Bewusstsein vorbei geht, von mir also 
nicht bewusst wahrgenommen werden kann, und daher die Wörter unbewusst aufs Papier 
kommen, da Sie ja vom Unterbewusstsein aus gesteuert werden und an meiner 
Wahrnehmung/Bewusstheit vorbeigeschleust werden. Daher erscheint mir, dass ich keine 
Gedanken zuvor habe, bevor die Buchstaben, Wörter, Sätze und Texte am Blatt erscheinen. 
Das bedeutet dann, dass das Unterbewusste das Schreiben steuert und alles schöpft. Das 
bedeutet auch, dass Denkvorgänge im Unterbewussten stattfinden die wir erst mitbekommen, 
wenn Sie uns ersichtlich sind. Das Unterbewusste macht sich bewusst. Der Schreibvorgang 
bringt das Unterbewusste in die Welt und in die Bewusstheit. Umso mehr man schreibt, umso 
mehr wird einem das Unterbewusste bewusst. Logisch. Jetzt wird mir schon einiges klarer. 
Somit „zwingt/bringt“ mich mein Unterbewusstes dazu, zu schreiben, um bewusst zu werden. 
Das Unterbewusste will bewusst gemacht werden. Der Schreibvorgang ist daher ein 
Bewusstwerdungsprozess des Unbewussten und eine Erweiterung der Bewusstheit durch die 
Bewusstwerdung des Unbewussten. Klarer Fall. Zumindest für mich. 😉Wenn Sie dazu 
anderer Ansicht sind, können Sie mir wie üblich eine E-Mail mit dem Kennwort: „Ansicht“ 
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schreiben und mir in aller Ausführlichkeit Ihre Ansicht näherbringen. Sie werden bla, bla, bla 
eine Antwort erhalten. Man kann also selbst denken oder man lässt das Unterbewusstsein sich 
bewusstwerden. Wenn man selbst denkt, dann kann man gezielt, strukturell, logisch die 
Gedanken wählen um sich einer Sache/Angelegenheit klar zu werden und sich über irgendwas 
Gedanken zu machen. Oder man lässt einfach die Gedanken aus dem Unterbewusstsein 
aufsteigen und schreibt sich diese in die Bewusstheit oder man lässt Gedanken vom 
Unterbewusstsein einfach auftauchen in die Bewusstheit und kommuniziert somit mit dem 
Unbewussten in einem. Ich bin bisher immer davon ausgegangen, dass ich der Denker in mir 
bin und die Bewusstheit bin. Also der Gestalter, der Schöpfer meiner Gedanken bin und auch 
die Bewusstheit bin. Also der Geist und die Bewusstheit bin, die ein Team sind. Ich bin 
geistiges Potenzial, das sich im Bewusstsein entfaltet. Mein geistiges Potenzial liegt im 
Unterbewussten und im Bewussten. Die Entfaltung findet im Bewusstsein statt. Ich bin der 
bewusste Gestalter der Entfaltung meiner selbst. Ich bin, der ich bin. Ich bin, zudem ich mich 
entfaltet habe. Ich bin die Liebe. Ich bin Leidenschaft. Ich bin Wille. Ich will Freiheit. Ich will 
Frieden. Ich will Gerechtigkeit. Mein Wille geschehe. Die Wahrheit ist an meiner Seite. Die 
ausgleichende Gerechtigkeit geht mir zur Hand. Ich bin Gottes Werkzeug. Ich bin seine 
Stimme und seine Hände. Ich bin sein Diener. So wahr, ich Klaus Schreiner heiße. Das kommt 
alles aus meinem Unterbewussten oder aus meiner Brain-Cloud, das kann ich nicht beurteilen. 
Allerdings wird es auch mir erst am Papier bewusst. Zuvor ist da überhaupt nichts, dann 
erscheinen die Buchstaben und Wörter und im Lesevorgang bekomme ich mit, was „ich“ 
schreibe. Spooky. Aber so funktioniert freies intuitives Schreiben. Die Seele, oder das 
Unterbewusste teilt sich mit, oder die geistigen Verbündeten. Das kommt mit Sicherheit nicht 
aus meinem Bewusstsein. Das würde ich viel früher mitbekommen. Allerdings könnte es auch 
gut sein, da ich ja jetzt schon über elf Jahre sehr viel schreibe, dass das Schreiben, denken, 
lesen alles schon so eins ist, dass ich es geistig nicht mehr trennen kann. Wer weiß das schon, 
ich sicher nicht. Aber ich werde es weiter ergründen. Daher kommen wir wieder auf Sie 
zurück. Sie haben also die geistig Meisterschaft jetzt endlich begonnen und haben sich schon 
zwei Papiere vollgeschrieben und aufgehängt, damit Ihnen das immer im Bewusstsein ist? 
Gut, dann können Sie jetzt daran gehen sich Ihrer Illusionen bewusst zu werden, dass das 
Illusionen sind, die Sie da geistig mit sich herumschleppen. Wenn Sie sich darüber ganz 
bewusst geworden sind, dann lösen sich die Illusionen von ganz allein in Bewusstheit auf. Wie 
man geistige Defizite ausräumt habe ich Ihnen schon ausführlich schriftlich mitgeteilt und ich 
erspare es mir hier jetzt. Wie man seine geistigen Fähigkeiten auf Vordermann bringt? Übung 
macht den Meister. Ganz einfach. Zudem sollte man sich durch regelmäßiges Lesen von Sach- 
und Fachbüchern mit Wissen bewaffnen. Wissen muss man sich erarbeiten. Wissen sind 
Holschulden. Die geistige Meisterschaft sind Holschulden. Die Steigerung des geistigen 
Erkenntnisstandes sind Holschulden. Informationen (Recherche) sind Holschulden. Gut, ist 
auch das erinnert. Sie kommen mir jetzt daher und wollen mir vorwerfen, dass ich als 
Vielschreiber es mir zur Angewohnheit gemacht habe, mit allen möglichen Akteuren 
Papierkriege zu führen, um mich meiner Vielschreiberei frönen zu können und mich zu 
vergnügen? Sie führen aus, dass Sie noch nie von irgendjemanden gehört haben, der bereits 
sieben intensive Papierkriege geführt hat, mit vielen Zehntausenden Seiten offenen Briefen? 
Sie werden vom Totschweigerteufel geritten und wollen mir Vorhaltungen machen, dass ich 
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hier mein Vielschreiberhobby an Ihnen austobe? Habe ich Sie richtig verstanden? Sie 
erfrechen sich als Lügner, als Verräter, als Betrüger, als Verarscher, als für dumm und dämlich 
Verkäufer mir irgendwelche Vorhaltungen zu machen? Darf ich Sie geistig angähnen? Wollen 
Sie mich damit geistig ermüden? Wollen Sie Ihre hässliche Fratze öffentlich machen? Wollen 
Sie sich möglicherweise lächerlich machen? Sie wollen auch einmal mitreden, haben aber in 
aller Aufregung vergessen zuvor zu denken? Ihnen sind die geistigen Zügel durchgegangen 
und wiehern hier ein wenig rum? Sie haben sich gedacht, jetzt ist ein guter Moment, auch 
einmal ein Wort mitzureden? Sie waren geistig zu nicht mehr fähig? Sie machen gerne anderen 
Menschen Vorhaltungen, um von sich abzulenken? Sie wissen gar nicht wie es Ihnen passieren 
hat können, dass Sie so verbal entgleiten? Sie möchten sich dafür entschuldigen und versuchen 
künftig nicht wieder so einen Scheiß aufzuführen? Mann, oh Mann, alter Schwede. Sie machen 
Sachen, also wirklich wahr. Würde ich mich so verhalten wie Sie, dann könnte ich gleich 
einpacken. Wenn Sie selbstständig wären, würden Sie mit großer Sicherheit pleitegehen. Ja, 
es gibt Zeitgenossen, die checken nicht viel und checken nicht, dass Sie nicht viel checken. Ja, 
von denen gibt es mehr als mancher sich vorstellen kann, da ihm das Vorstellungsvermögen 
dafür fehlt. Das kommt in den besten Kreisen immer wieder vor, öfters als man sich denkt und 
annimmt oder ausmalt oder ausrechnet. Je nachdem wie man geistig drauf ist. Wenn man 
geistig unterentwickelt ist, ist man geistig unterentwickelt. Allerdings wenn man so geistig 
unterentwickelt ist, dass man gar nicht mitbekommt, dass man geistig unterentwickelt ist, dann 
ist man im geistigen Teufelskreis in der Abwärtsspirale gefangen und ist überhaupt nicht zu 
beneiden, sondern zu bemitleiden und zu bedauern. Man kann jemanden bei geistigen 
Untergang zusehen. Es beginnt mit geistiger Verwahrlosung gefolgt von geistiger 
Verkümmerung, dann zieht man sich allermeist eine selbstverschuldete Bequemlichkeits-
verblödung zu und sackt geistig ab. Irgendwann erreicht man den Zustand des geistigen 
Schwachkopfes gefolgt vom Vollidiotendasein. Die allermeisten Totschweiger erleiden diesen 
geistigen Verfall. Hirntot. Geistiger Zombie. Das Totschweigerendstadium ist allermeist 
geistiger Zombie. Man sagt, dass kommt höchstwahrscheinlich vom Totschweiger-
scheißefressen. Irgendwann hat sich das Milieu im Totschweiger zum Totschweiger-
scheißmilieu entwickelt und das greift zuerst das Totschweigergehirn an und frisst es auf und 
die ganze Scheiße überzieht das Totschweigergehirn bis kein Denkvorgang mehr möglich ist 
und der Hirntot durch Erstickung durch Totschweigerscheiße eintritt und den Totschweiger 
zum hirntoten Totschweigerzombie macht. Das dauert gar nicht so lange. Wenn man zwei, 
drei Monate lange seine Totschweigerscheiße gefressen hat, dann ist man dem Endstadium 
nahe. Zum Schluss geht es schnell. Hirntot und schon ist man ein Totschweigerzombie. Man 
wird durch seine Scheiße zum hirntoten Zombie. Ein Opfer seiner eigenen Scheiße, ist 
Scheiße. Ein Opfer der Scheiße, der eigenen Scheiße, ist und bleibt Scheiße. Das kann man 
nicht schönreden. Mir würde nie und nimmer wegen Geldgier in den Sinn kommen meine 
eigene Scheiße zu fressen damit ich mir ein paar Kröten für die Lebensmittel spare. Wie kann 
man überhaupt nur auf so abartige Gedanken kommen. Fäkalien zu fressen. Ein 
Totschweigerfäkalienfresser der Opfer seiner Scheiße wird. Wenn man wirklich so dumm ist 
und man frisst seine eigene Scheiße, dann ist man ein dummer Totschweiger der Scheiße frisst. 
Wo ich, dass das erste Mal gehört habe, habe ich mir gedacht, das kann es jetzt aber nicht sein, 
dass diese Totschweigergeschichte jetzt so abartig wird. Das war außerhalb meines 
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Vorstellungsvermögen, dass es jemanden gibt, der seine eigene Scheiße frisst. Dass es aber 
quasi fast alle Totschweiger machen, das ist so abartig, dass es möglicherweise entweder ein 
Totschweiger-Teufelskult ist, oder der Teufel macht sich mit den Totschweigern einen Spaß 
und lässt sie alle Scheiße fressen. Was es auch ist, es ist krank und völlig abartig sowie 
widerlich als auch grausig. Aber bei den Totschweigern muss man wirklich mit allen rechnen. 
Immer wieder überraschen oder eklen einem die Totschweiger mit Abscheulichkeiten, 
Abartigkeiten und sonderbarem Verhalten. Was ich an dieser Stelle loswerden möchte, ist: 
Das ich es überhaupt nicht verstehen kann, wie jemand darauf verzichtet sein geistiges 
Potenzial zu entfalten und mehr Lebensglück sich damit verschafft und aufgrund 
Bequemlichkeit oder Dummheit darauf verzichtet geistig sich zu entwickeln und das geistige 
Potenzial vergeudet, also verschwendet. Sowas kann ich überhaupt nicht begreifen, dass es 
Menschen gibt, die so etwas machen. Ich empfinde sowas als ein Verbrechen an sich selbst. 
Man schadet sich selbst. Eine Selbstschädigung. OK, die kommt häufiger vor, als man denkt. 
Zum Beispiel: Zigarettenrauchen. Bewegungsmangel. Zu viel Fleisch. Zu süßes Essen. An 
experimentellen mRNA-Gentheraphieversuchen teilnimmt. U. v. m. Alles Selbst-
schädigungen. Wenn man den Mainstream regelmäßig konsumiert ist das eine geistige 
Selbstverstümmelung, die man sich da aussetzt. Selbstschädigungen und Selbst-
verstümmelungen sind zwar nicht verboten aber sehr, sehr unkluge Handlungen man schädigt 
sich selbst. Was zur Hölle überkommt einen Menschen mit einem gesunden Hausverstand 
Handlungen zu machen, die einem selbst schaden? Kann mir das Mal jemand erklären? Wenn 
Sie das können, können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Selbstschädigungen“ und erklären mit so ausführlich es Ihnen möglich ist, was für Gründe es 
gibt, dass Menschen sich ständig selber schädigen. Ich werde Ihnen dann ein Dankesemail 
übermitteln. Falls Sie irgendeine Urkunde haben möchten, dann schreiben Sie es einfach in 
die E-Mail rein und ich werde Ihren Wünschen nachkommen und Ihnen alle bestellten 
Urkunden postalisch zukommen lassen und Ihnen den Briefträger vorbeischicken. WAS? Sie 
kommen jetzt daher und wollen mir unterschieben, dass ich Wortverliebt bin und deswegen 
so lange Texte schreibe und allen um die Ohren knalle? Wie kommen Sie auf sowas? Warum 
sollte ich Wortverliebt sein? Begründen Sie das! Ich mache das was alle machen. Ich verwende 
Worte zur Kommunikation damit ich mich mitteilen kann. Das machen doch alle so. Mir jetzt 
aber unterstellen zu wollen, dass ich Wortverliebt bin, finde ich nicht fair und ist auch 
überhaupt nicht angebracht und entspricht nicht der Wahrheit. Und glauben Sie mir, wenn ich 
Wortverliebt wäre, dann wüsste ich doch, dass ich Wortverliebt bin. Ich höre heute das Wort 
Wortverliebt von Ihnen das erste Mal. Also seien Sie mir nicht böse, dass ich Sie erneut darauf 
hinweisen muss, dass Sie wieder völlig falsch liegen und völlig falsche Einschätzung treffen. 
Haben Sie es schon einmal mit der geistigen Meisterschaft versucht um mit Ihren geistigen 
Problemen aufzuräumen? Dazu waren Sie bisher nicht geistig dazu in der Lage um sich zu 
erdenken, dass Sie die geistige Meisterschaft dringend notwendig haben? Jetzt laufen Sie so 
geistig nackt, also geistig unterentwickelt herum und schämen sich nicht mal für Ihre geistige 
Unterentwicklung? Schamgefühle haben Sie mit dem Totschweigen aufgegeben? Auch alle 
Skrupel, Ihr Gewissen haben Sie lahmgelegt, Ihre Empathie haben Sie abgwürgt? Sie haben 
sich für das Böse und für die Unmenschlichkeit entschieden? Uiiiiiiii, das kann sich 
fürchterlich rächen. Das ist überhaupt nicht anzuraten oder zu empfehlen. Das sollte man nicht 
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machen. Oder sofort beenden. Das wäre das Minderste. Alles andere ist völlig falsch und nicht 
anzuraten oder zu empfehlen. Wer das nicht beachtet wird es zu verantworten haben. Jeder ist 
ja für das verantwortlich was er macht und was er unterlässt zu machen. Eh klar. Wir verfügen 
ja über einen freien Willen. Übrigens, wenn Sie mir vorhalten wollen, dass ich hier 
monologisiere, also einen langen Monolog halte und andere nicht zu Wort kommen lasse, dann 
ist das einfach nicht haltbar. Ich habe Ihnen so zahlreich die Möglichkeit eröffnet und 
angeboten mir eine E-Mail zu allem Möglichen zu schreiben und ich habe Ihnen zahlreiche 
Fragen gestellt und um Beantwortung gebeten, mir können Sie genau überhaupt nichts 
vorwerfen, dass ich hier monologisieren würde oder einen langen Monolog abhalte und 
niemanden zu Wort kommen lasse. Das wäre die völlige Frechheit überhaupt. Die 
vollkommene Frechheit. Die absolute Frechheit. Die perfekte Frechheit. Eine Frechheit hoch 
1000. Jetzt fühle ich mich irgendwie ein wenig verarscht. Ich strebe seit Anfang einen Dialog, 
eine beidseitige Kommunikation an und Sie wollen das jetzt alles umdrehen und werfen mir 
einen achtmonatigen Monolog vor. Also wirklich, ich muss schon sagen. Sie nehmen sich da 
was heraus, dass sehr, sehr gewagt ist. Hier eine Täter-Opferumkehr versuchen zu wollen, ist 
inakzeptabel und wird niemals durchgehen. Sowas kann nicht durchgehen. Das können Sie 
völlig vergessen und sich gleich abschminken. Sie sind wirklich sehr frech und wagemutig. 
Sie haben anscheinend überhaupt nichts mehr zu verlieren. Ich geben Ihnen hier an dieser 
Stelle einen Tipp: Versuchen Sie sowas nicht nochmal. Das bringt nichts. Sie werden wieder 
auffliegen. Auf das können Sie sich verlassen. Comprende? OK, dann wissen Sie jetzt auch 
über das Bescheid. Dann brauche ich mir ja keine Sorgen mehr darüber zu machen, dass Sie 
über das nicht Bescheid wissen könnten. Somit konnte ich hier mich von dieser Sorge 
schriftlich befreien. Somit ist die Schriftlichkeit ein Sorgenbefreiungsmittel. Ein Heilmittel. 
Heilende Texte. Heilung durch die Schrift. Heilung durch Schreiben. Man heilt sich geistig 
durchs Schreiben. Eine Selbstheilungsschreiberei. Schreiben hält demnach geistig gesund und 
fit. Schreiben ist ein Hit. Schreiben macht Sinn. Schreiben bereitet Freude und Glück. 
Schreiben macht Spaß. Schreiben am Limit hat was. Schreiben ist ein Vergnügen. Schreiben 
bereitet Erkenntnisse. Schreiben bringt einem geistig weiter. Schreibern ist das alles klar. 
Nimm dich in Acht vor Vielschreibern, Vieldenkern & Viellesern. Die sind völlige Freaks. 
Wenn jemand alles in einer Person ist, also ein Vielschreiber, ein Vieldenker & Vielleser & 
Vielaktivist ist, dann nimm dich ganz besonders in Acht, vor allem wenn es sich um 
leidenschaftliche Freaks handelt, oder einen leidenschaftlichen Freak, den Schreiner handelt. 
Der ist ja bereits seit elf Jahren als Freak bekannt. Der schreibt immer alle über den Haufen. 
Er ist landesweit für seine Textlastigkeit bekannt. Allerdings ist er auch dafür bekannt, dass er 
immer alles mit Fakten und Tatsachen untermauert und alle staatlichen Missstände und 
staatlichen Ungerechtigkeiten auf den Punkt bringt. Man kann ihm einfach nichts vorwerfen, 
dass was er sagt entspricht der Realität, den Tatsachen und Fakten, da ist er ein großer Meister. 
Manche glauben ja, dass die Strategie des Totschweigerpapierkriegsangreifers eine ist, mit 
völliger Textlastigkeit einen geistig erschlagen zu wollen. Glauben kann man ja was man will, 
es herrscht ja Glaubensfreiheit, allerdings wie weit dieser Glauben mit der Realität 
übereinstimmt ist eine ganz andere Frage. Ich kann Ihnen dazu mitteilen, dass ich überhaupt 
niemanden mit Textlastigkeit geistig erschlagen will. Das stimmt einfach überhaupt nicht. 
Sowas lasse ich mir nicht in meine Sandalen schieben. Hören Sie mir zu: Vergessen Sie das. 
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Stellen Sie sich vor: Sie stehen am Totschweigerschlachtfeld und jemand mit einer voll 
funktionstüchtigen, vollgeladenen Schnellfeuerwaffe kommt daher und erkennt, dass Sie der 
Feind sind. Sie haben keinerlei Deckung. Er hat Sie im Visier. Ihnen wird klar, wenn er 
abdrückt, dann war es das für Sie. Sie machen sich in die Hosen zuerst hinten dann vorne. Er 
(ich) sieht das, und denkt sich was für ein jämmerlicher, armseliger Totschweigerarsch. Und 
lässt Sie in Ihrer Scheiße und Pisse allein und verschwindet im Gebüsch und im Wald. Sie 
stinken vor sich hin und weinen. Ihnen tropft die Scheiße aus den Hosen und Sie stehen in 
einer gelben Lacke, ihrer Pisse. Es mischt sich die braune Scheiße in die gelbe Lacke und fängt 
an zu stinken. Immer öfter haben Sie in letzter Zeit die völlige Kontrolle über Ihren 
Schließmuskel verloren und sich völlig angeschissen. Anfangs war es Ihnen noch sehr 
peinlich, mittlerweile ist Ihnen das schon so oft passiert, dass Sie sich schon dran gewöhnt 
haben und alles rund um Ihnen einfach ignorieren oder ausblenden. Sie machen einen auf 
völlig dumm, jemanden der gar nichts checkt. Sie sagen sich, es gibt Hosenscheißer und die 
haben eine Berechtigung zum Hosenscheißen, weil Sie nicht anders können als in Ihre Hosen 
zu scheißen. Allerdings stimmt das nicht. Niemand hat eine Hosenscheißerberechtigung. Gar 
keiner. Absolut niemand. Das ist eine Lüge, zu behaupten man hat eine 
Hosenscheißerberechtigug die einem zum in die Hosen scheißen berechtigt. Jeder kann in eine 
geistige Heilanstalt, die auch Psychiatrie genannt wird, ja auch Irrenanstalt, eh klar, aber jeder 
kann in eine geistige Heilanstalt gehen und versuchen gemeinsam mit Psychiatern dem 
Hosenscheißen beizukommen. Mir kann man nicht erzählen, dass man das nicht machen kann. 
Jeder kann das machen, wenn er will, also wenn er gewillt ist. Erzählen Sie hier also keinen 
Scheiß. Wir sind ja nicht dumm. Auch wenn Sie das nicht glauben können, weil Sie ein 
Ungläubiger sind. Sie haben mit Ihrer Ungläubigkeit meiner Meinung nach ja einen völligen 
Dachschaden und machen sich völlig lächerlich und unglaubhaft. Niemand vertraut Ihnen 
mehr. Wenn Sie glauben, den einen oder anderen gibt es noch, dann vergessen Sie es. Die 
machen Ihnen möglicherweise nur etwas vor. Ihnen kann man nicht mehr vertrauen. Sie sind 
völlig und absolut sowie vollkommen unvertrauenswürdig, das können Sie mir glauben. Jeder 
kann, wenn er/sie sich das näher anschaut ganz leicht erkennen. Sie sind der völlige 
menschlich Abschaum, Verräter, Lügner, Betrüger und Totschweiger der einer der 
Allerletzten der Allerletzten ist. Man kann jedem die Wahrheit zutrauen, habe ich gelesen. 
Also kann ich Ihnen auch die Wahrheit zutrauen. Sie müssen die Wahrheit aushalten. Wenn 
Sie sich vor der Wahrheit anscheißen, dann bitte nicht öffentlich, sondern versuchen das auf 
der Toilette abzuwickeln. Einfach ein wenig mitdenken. Das sollte man ja von Ihnen erwarten 
können. Wenn Sie immer daherkommen und überhaupt nicht denken, dann machen Sie sich 
nicht gerade beliebt, sondern im Gegenteil, Sie machen sich sehr unbeliebt und keiner mag Sie 
mehr oder kann Sie noch leiden. Hören Sie endlich damit auf sich wie das allerletzte Arschloch 
zu verhalten. Wo haben Sie sich denn das angeeignet, also abgeschaut? Lassen Sie Ihre 
hässliche Fresse nicht so oft öffentlich werden, also raushängen. Das erschreckt ja alle Leute. 
Nehmen Sie ein wenig Rücksicht auf andere. Wenn man so eine hässliche Visage hat wie Sie, 
dann sollte man ja eigentlich immer zu Hause bleiben. Man ist ja ein Schreckgespenst, wenn 
man so hässlich ist wie die allermeisten Totschweiger sind. Totschweigen kerbt sich ja im 
Gesicht mit Totschweigerfalten ein. Alle Totschweiger werden immer hässlicher & 
grässlicher, immer furchterregender und abscheulicher. Sie verabscheulisieren sich völlig bis 
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Sie die Verabscheulichung in Person sind. Die Verabscheulichung. Meine Fresse. Solche 
Schreckgespenster benötigen doch längst einen Waffenschein, oder ein Ausgangsverbot. So 
jemanden kann man doch nicht der Öffentlichkeit zumuten. Das ist ja so wie wenn man mit 
voller Absicht ein Schreckgespenst durch die Straßen geistern lässt, dass alle Menschen 
erschreckt, also mit Schrecken erfüllt. Das kann man doch nicht machen oder zulassen, dass 
so was gemacht wird. Ich setze mich für ein Schreckgespenstverbot in der Öffentlichkeit ein. 
Man darf der Öffentlichkeit Schreckgespenster einfach nicht zumuten. Das wäre nicht 
vernünftig aber auch nicht fair. Die Öffentlichkeit hat einen Anspruch darauf von 
Schreckgespenstern verschont zu bleiben. Wäre ja noch schöner, wenn wir uns plötzlich 
überall mit Schreckgespenstern herumschlagen müssten. Wo kämen wir denn da hin? Das 
wäre eine weitere Verschlechterung der Situation. Also der Öffentlichkeit nicht zumutbar und 
sollte auf jeden Fall unterbunden werden, bevor es zu Tumulten kommt. Wenn es zu Tumulten 
kommt, dann kommt es leicht auch zu Reibereien und Aufständen, dann werden hier und dort 
Barrikaden errichtet und die geraten dann schneller in Brand als man denkt. Fliegende 
Molotow-Cocktails die kleine Brände in Totschweigerredaktionen verursachen sind dann auch 
zu erwarten. Hier was ganz anderes. Neue Zwischenberechnungen belegen, dass jetzt nach 
79,5 Seiten offenen Brief Totschweiger-Papierkriegschriftverkehr der Wortschnitt per Seite 
gesunken ist. Von ca. 600 auf 553 Worte pro Seite. Da jetzt mehr Daten vorliegen ist der 
niedere Wert ein genauerer Wert. Das bedeutet aber auch, dass die durchschnittliche 
Wortanzahl pro Zeile von 13,33 auf 12,28 sinkt. Das deutet weiters darauf hin, dass ich längere 
Wörter verwendet habe, die diese neue Zahlen ergeben haben. Logischer Schluss. Dass 
dadurch auch meine durchschnittliche geschriebene Wortanzahl in der Minute in den Keller 
sinkt, ist auch klar. Wenn ich mir überlege, was Sie uns allen zumuten, dann darf ich auf jeden 
Fall, Ihnen auch so einiges zumuten. Das ist nur fair, also ausgleichend gerecht. Die Frage die 
sich hier stellt, was könnte ich Ihnen zumuten? Was wäre für Sie eine Zumutung? Mit welcher 
Zumutung könnte ich Ihnen eine schöne Zumutung bereiten. Wenn Sie da eine Idee haben, 
was ich Ihnen zumuten könnte, dann können Sie mir ja gerne eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Zumutung“ und erklären mir umfassend, was Sie denken, was für eine Zumutung 
ich allen zumuten kann. Ich bedanke mich im Voraus für Ihre mitgeilte Zumutung die ich dann 
allen zumuten kann. Ich werde allen ganz genüsslich ihre Zumutung dann allen zumuten. Alle 
werden Ihre Zumutung dann von mir abbekommen und haben eine von mir zugemutete 
Zumutung picken. Wenn ich wüsste, wie ich Ihnen eine Zumutung sein könnte, dann würde 
ich gleich hier und jetzt Ihnen eine Zumutung verabreichen. Hmmm, Sie sind ja wirklich eine 
Zumutung. Allerdings könnte ich mich niemals wie ein Arschloch verhalten, also könnte ich 
in diesem Bereich keine Zumutung sein. Das ist einfach unter meinem Niveau. Niemals könnte 
ich Ihr Arschlochverhalten spiegeln, um für Sie eine Zumutung darzustellen. Daher ist es mir 
eigentlich nicht möglich, dass ich eine Zumutung für Sie darstellen könnte. Falls Sie, wie 
geschrieben hier eine zünde Idee haben sollten, dann immer raus mit der Sprache und lassen 
Sie mich wissen, wie ich eine Zumutung für alle Totschweiger werde könnte, ohne Ihr 
Arschlochverhalten spiegeln zu müssen. Wenn Sie jetzt daherkommen und glauben zu wissen 
oder zu meinen, dass ich mit dem vielseitigen Schriftverkehr alles ein wenig übertreibe, dann 
haben Sie ja keine Ahnung was die Totschweigerei alles bewirkt. Wenn man keine Ahnung 
hat, dann sollte man sich mit solchen Aussagen ein wenig zurückhalten. Eines können Sie sich 
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sicher sein. Ich übertreibe überhaupt gar nichts. Ich mache das was notwendig und angebracht 
ist, nicht mehr, nicht weniger. Sicher, ich mache es gründlich, sorgfältig, umfangreich, 
ausgiebig, so wie man es machen soll. Ich gebe mir dabei Mühe und versuche immer 100 % 
zu geben, dass lasse ich mir nicht nehmen, dass ich nicht voll & ganz engagiert bin. Daher 
stellt sich hier die Frage, was Sie als übertrieben ansehen und als übertrieben bewerten? 
Können Sie das ausführlich beschreiben? Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, dann 
versuchen Sie einen Arbeitskollegen dazu zu bewegen, dass er Ihnen ein wenig Unterstützung 
gibt. Oder verhalten Sie sich gegenüber Ihren Arbeitskollegen auch wie das allerletzte 
Arschloch auf Erden? Keiner mag Sie? Keiner möchte mit Ihnen zu tun haben. Keiner kann 
Sie leiden. Haben Sie schon über Verhaltensänderung eine Selbstreflexion gemacht? Wenn 
Sie eine Selbstreflexion über Verhalten machen und über notwendige Verhaltensänderung 
könnte so einiges ans Bewusstsein, also ans Tageslicht kommen und Sie könnten zu völligen 
neuen Betrachtungsweisen, Einschätzungen und Urteilen kommen wie bisher. Das könnte Ihr 
ganzes Leben um 180 Grad wenden. Stellen Sie sich vor, Sie erhalten bei dieser 
Selbstreflexion über Verhalten die erhellende Erkenntnis, dass Sie sich wirklich wie das 
allerletzte Arschloch verhalten. Dann hätten Sie die Erkenntnis erlangt, die es benötigt, dass 
man eine Veränderung im Verhalten anstrebt und umsetzt. Wenn Sie so eine Erkenntnis 
erlangen, sollten Sie diese unbedingt für Ihr Leben nutzen. Diese Erkenntnis ist ein geistiges 
Geschenk. Wenn Ihr Inneres Ihnen bei der Selbstreflexion mitteilt, dass auch Ihr Inneres Ihr 
Verhalten als das eines Arschloch ansieht, dann können Sie sich sicher sein, dass Sie ein 
Arschlocherhalten haben. Wenn einem das einmal bewusst geworden ist, ist der erste Schritt 
zur Besserung geschafft. Jetzt sollten Sie akzeptieren, dass Sie ein Arschloch sind. Dann 
sollten Sie Überlegungen anstellen, wie Sie da abstellen können, ein Arschloch zu sein. Und 
dann kommt das Wichtigste. Die Umsetzung kein Arschloch mehr zu sein. Und was auch noch 
sehr wichtig ist: Alles beizubehalten, kein Arschloch mehr zu sein, also keinen Rückfall zu 
erliegen wieder ein Arschlochverhalten an den Tag zu legen. Wer das einmal geschnallt hat, 
der hat die besten Voraussetzungen es zu schaffen, kein Arschloch mehr zu sein. Ich wünsche 
Ihnen allen viel Glück bei der Bewältigung sich vom Arschlochverhalten völlig zu trennen 
und das Arschlochverhalten abzulegen und ein normales Verhalten an den Tag zu legen. Weil 
wir gerade bei Arschlochverhalten sind. Derzeit werden recht viele Urkunden bestellt, die das 
Arschlochverhalten beurkunden. Falls auch Sie eine diesbezügliche Urkunde haben möchten, 
mit oder ohne Bild, dann schreiben Sie mir einfach eine kurze E-Mail mit dem Kennwort: 
„Bestellung“ und legen mir dar, welche Urkunden Sie in welcher Stückzahl Sie mit oder ohne 
Foto haben möchten. Sie wissen, dass die CIA-Drohnenmörder-Handlanger-Oskars derzeit 
nicht vorrätig sind, daher ersuche ich das bei der Bestellung zu berücksichtigen. Sie können 
natürlich gerne eine diesbezügliche Urkunde ausgestellt bekommen. Wenn Sie mir ein oder 
mehrere Fotos von Ihnen mitsenden, dann werden Sie von Ihrer Urkunde herunterglänzen. 
Könnte gut sein, dass das was hermacht und Sie mit Stolz erfüllt. Eine Urkunde zu haben, die 
einem beurkundet, ein Totschweigerarschloch zu sein, hat was. Man weiß, wer man ist. Aber 
auch alle anderen Urkunden die ich auf Lager führe, haben was Außergewöhnliches. Solche 
Urkunden sind einmalig. Ich bin darin Marktführer. Ich bin der Schöpfer, der Erfinder, der 
Gestalter der Schmähurkunden. Derzeit besitze ich ja das weltweite Monopol der 
Schmähurkunden. Somit kann ich diese Chance ausnützen, oder ich kann auch draufscheißen, 
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da ich mir aus Geld ja nichts mache. Ich denke, ich werde eher das Zweite machen, aber nicht 
wirklich draufscheißen, das schreibt man nur so, um etwas zu verdeutlichen. Comprende? OK, 
dann ist ja gut und wenn nicht, dann kann man halt nicht viel machen. Ich weiß nicht was ich 
sagen soll, ich kann einfach nicht verstehen, wie man zweiundzwanzig Jahre man eine aktive 
Kriegsbeteiligung eines neutralen Österreichs totschweigen kann? Wie kann sowas sein? Wo 
sind die Journalisten nur geblieben? Kein einziger Watchdog? Kein Aufdecker mehr? Alles 
nur mehr Hofberichterstattertotschweiger? Politisch korrekte angepasste konforme unkritische 
wohlwollende Hofberichterstattertotschweiger. Sie finden einen abwechslungsreichen 
Totschweiger-Papierkrieg mit vielen Seitenhieben & Vorwürfen aufklärend & informativ. Sie 
haben sich mittlerweile schon an meinen Schreibstil gewöhnt? Sie regen sich nicht mehr so 
auf, wie Anfangs, wenn ich klar und deutlich kritisiere, was es zu kritisieren gibt? Sie gestehen 
mir mittlerweile zu, dass ich überall recht habe. Angebrachte, notwendige, sachliche und 
konstruktive Kritik hat ihre volle Daseinsberechtigung. Auch das unterschreiben Sie mir oder 
stimmen mir wieder still zu? Sie möchten sich heute Mal von der einsichtigen Weise zeigen? 
Ist das eine neue Totschweigereinschleimstrategie? Schon aufgeflogen, vergessen Sie es. Das 
wird nicht funktionieren. Sie sollten anfangen über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu 
berichten, dass sollten Sie machen. Dass sollte längst in Ihrem Arbeitsmittelpunkt sein. Das 
ist doch gar nicht so schwer zu begreifen. Wenn Ihnen das aber zu hoch ist, dann leiden Sie 
unter Erkenntnisschwäche. Wissen Sie noch, was zu tun ist, wenn man unter 
Erkenntnisschwäche leidet? Ja, nein? Sie kennen sich momentan überhaupt nicht mehr aus 
und sind geistig völlig überfordert? Vielleicht wäre es am besten Sie legen sich auf den Boden? 
Wenn Sie nämlich zusammenbrechen, kann das zu Verletzungen führen. Wenn Sie am Boden 
liegen, können Sie nicht mehr tiefer fallen und können somit Verletzungen präventiv 
verhindern und sich Verletzungen ersparen. Klar ist, dass es viel angenehmer ist, ohne 
Verletzungen sein Leben zu genießen, als unter Verletzungen zu leiden. Daher merke: Safty 
first. Wenn man einen geistigen Zusammenbruch erlebt, auf den Boden legen und Ruhe 
bewahren. Wenn man Medikamente nimmt, sollte man überlegen, ob man alle 
vorschriftsmäßig eingenommen hat. Wenn man glaubt kurz vor einem Hirntod zu stehen, dann 
könnte man noch versuchen die Rettung anzurufen. Vielleicht hat man ja Glück und irgendwie 
überlebt man seinen Hirntod. Dann wird man zum Totschweigerzombie der sich totenstill 
verhält. Aber ich will ja keinen Teufel auf die Wand malen. Vielleicht kommt auch die 
Kriminalpolizei und verhaftet alle Totschweiger. Das kann ja auch gut sein. Wenn die 
Kriminalpolizei eine österreichweite Totschweigerrazzia und eine Verhaftungswelle 
durchführt, wird das ein Traumata und Schockerlebnis für alle Totschweiger darstellen. Oder 
man wird vom Totschweigervolkstribunal von deren Abholtrupps abgeholt und zum 
Volkstribunal verschleppt oder transportiert, dort wo die Eier und Schwanzabhackungen aller 
verurteilten Totschweiger stattfinden werden und die Totschweigerbrandzeichen auf der Stirn 
eingebrannt werden und die Zusammennähungen durch die Chirurgen stattfinden werden, 
bevor die Totschweiger per Tiertransportern in die Haftanstalten überstellt werden, wo Sie 
Ihre Elektrostarkstromschlagschocktherapie erhalten und Ihr Knasthurendasein erleben 
werden. Ich würde gerne über etwas erfreulicheres berichten. Der ganze Totschweigerscheiß 
ist ja sehr entbehrlich. Warum ich mich mit diesem ganzen Totschweigerscheiß 
auseinandersetzen muss? Weil es ja sonst keiner tut. Ich fülle die Lücke. Ich mache den ganzen 
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Scheiß, den sonst keiner macht. Ja, es ist ein wirklicher Drecksjob sich mit den Allerletzten 
der Allerletzten hier herumschlagen zu müssen. Ängstliche Totschweiger-Feiglinge sind 
minderwertig, armselig und jämmerlich sowie unwürdig und würdelos. Und jetzt 
vergegenwärtigen Sie sich, dass nicht ich das sage, sondern dass es Ihnen mitgeteilt wird und 
zwar nicht von mir. Ich bin zwar Sprachrohr, hier Schreibrohr, allerdings handelt es aller 
Wahrscheinlichkeit nicht um Botschaften von mir persönlich, sondern werden über mich 
mitgeteilt. Da besteht ein Unterschied. Ich schließe mich zwar in allen Angelegenheiten 
meinen schriftlichen Äußerungen an, aber die kommen eigentlich nicht von mir. Die kommen 
entweder von einem oder mehreren meiner geistigen Verbündeten oder aus meinem 
Unterbewussten, aber ziemlich sicher nicht aus meinem Bewusstsein. Das ist noch nicht ganz 
genau abgeklärt, ich arbeite aber daran und versuche das zu ergründen. Sollten Sie annehmen 
ich bin eine Intelligenzbestie, ein geistiges Wunder, ein Genialer, dann könnten Sie ohne 
Scheiß recht haben. Nur damit das auch in aller Kürze einmal angesprochen, hier kurz 
schriftlich erwähnt wurde. Wenn Sie weiter annehmen, ich amüsiere mich jetzt gerade über 
Ihr geistiges Aufbegehren, dann haben Sie hier einmal zufälligerweise recht. Sie wissen, ich 
amüsiere mich schon im zuvor. Hier ein paar Tage zuvor, bei mir ist gerade der 20.05.23 um 
14:47 Uhr, nur so zu Ihrer Information, damit Sie wissen, wann ich mich amüsiert habe und 
wie weit wir zeitlich auseinanderliegen. Gut. Wenn Sie auch darüber kurz informiert wurden 
dann können wir hier heiter weiter machen. Ich denke Sie werden mir recht geben, dass jeder 
Mensch sich um seine geistige Weiterentwicklung kümmern sollte. Auch Sie sollten das 
unbedingt umsetzen. Jeder einzelne Mensch auf der ganzen Erde sollte das machen. Ohne 
Scheiß. Das ist mir ernst. Das ist eine zentrale Botschaft von mir. Und jetzt kommts. Das sollte 
nicht nur im Mittelpunkt stehen, nein, auch im Vordergrund, also im Mittelpunkt und 
Vordergrund. Wenn man das einmal verstanden hat, dann ist man schon viel weiter, wie viele 
andere, die das noch nicht begriffen haben. … Ich wurde gerade angenehm überrascht. Ein 
Freund hat mich besucht und hat sich glatt gemacht, also hat noch ein paar Hunderter 
ausgeglichen. Aber er hat mir obendrauf auch noch eine gute Flasche Brunello dagelassen. 
Und ich muss sagen, so ein Brunello kann schon was. Zumindest schmeckt er mir sehr gut. 
Heute ist schon wieder ein Glückstag für mich. Wenn Wein verschwinden lassen eine 
Superkraft ist, dann besitze ich diese. Oder wenn Wein verschwinden lassen ein Wunder ist, 
dann bin ich zu diesem Wunder fähig. Nur um das hier kurz klar zu machen. Manch einer 
meint auch: Wein ist das einzige Kunstwerk, das man trinken kann und viele sagen oder 
behaupten oder sind fest davon überzeugt, dass: Das Leben ist zu kurz, um schlechten Wein 
zu trinken. Und bei Weinkonsum gilt: Natürlich zählt die Größe. Niemand möchte ein kleines 
Glas guten Wein. Man hört sogar die einen sagen: Wein kalt stellen ist auch eine Art kochen. 
Wenn man sich diesen Gedanken geistig näher führt, also tiefgründiger verfolgt, dann kann 
man dem bei Weißwein zumindest schon irgendwie Recht geben, dem Sprücheklopfer. Klingt 
natürlich irgendwie spooky, dass ein Kühlvorgang ein Kochvorgang sein soll. Doch es gibt 
verschiedene Desserts, die einen Kühlvorgang benötigen um geschmackvoll zu sein, daher 
kann ein Kühlvorgang ein Kochvorgang sein, auch bei Wein. Und wenn Sie mich wirklich als 
Etikettentrinker bezeichnen wollen, dann irren Sie sich gewaltig und schätzen mich völlig 
falsch ein. Eines ist sicher, ich bin kein Etikettentrinker. Etikettentrinker werden ja die Trinker 
genannt, die nur bekannte oder berühmte Weine trinken. So jemand bin ich ganz sicher nicht. 
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Ich habe meinen Tischwein, den ich gerne trinke. Ja, ich stehe auf Rotwein. Das ist unter 
meinen Freunden kein Geheimnis. Daher habe ich heute eine Flasche Brunello geschenkt 
erhalten, die ich gerade genieße also zu mir führe. Natürlich können Sie alles Nachfolgende 
unter dem Einfluss von Brunello verbuchen und wissen, dass das seitens meines 
Unterbewussten sowie seitens meiner geistigen Verbündeten kommen kann. Es könnte auch 
ein Gemeinschaftswerk sein, oder Sie würden es als Gemeinschaftstat bezeichnen. Klar ist, 
dass Sie als Totschweiger nicht weiter tragbar sind und wir Ihnen das Handwerk legen müssen. 
Wo kämen wir denn hin, wenn wir Sie hier ungeschoren davonkommen lassen würden. Das 
können Sie einfach vergessen, dass wir Sie hierbei ungeschoren davonkommen lassen. Sie 
werden und müssen Ihre Verantwortungen übernehmen. Da führt überhaupt kein Weg daran 
vorbei. Auch wenn Ihnen das überhaupt nicht passt. Sie werden genau das erhalten, dass Sie 
sich redlich verdient haben. Wenn abgerechnet wird, dann wird abgerechnet. Und zwar 
ausgleichend gerecht abgerechnet. Die anwesende ausgleichende Gerechtigkeit lässt gar nichts 
anderes zu, als ausgleichende Gerechtigkeit. Daher kann jeder davon ausgehen, ausgleichend 
gerecht behandelt zu werden. Daher seien Sie nicht dumm und nehmen Ihr Karma in Kauf. 
Das Schöne ist, dass man ausgleichend gerecht behandelt werden wird. Das gilt es zu 
begreifen. Alles ist gut, wie es sein wird. Derzeit ist noch vieles nicht gut. Es ist mehr nicht 
gut, als gut ist. Aber dazu gehört Intelligenz dazu, dass alles zu begreifen. Wer ein Mensch ist, 
dem vieles am Arsch vorbeigeht, vieles nicht im Stande ist zu durchschauen, also viel mehr 
nicht checkt, als er checkt, dann könnte es gut sein, dass es sich um einen geistigen 
Totalversager handelt. Klar ist, dass könnte nicht nur so sein, das ist vielfach so. Die 
Totschweiger sind der lebende Beweis dafür. OK. Sie sind für mich also der lebende Beweis 
dafür, dass Sie, dass sind, was Sie sind. Totschweiger. Verhasste, widerwärtige, 
verabscheuungswürdige, verachtenswerte, skrupellose, rücksichtslose, verschissene, 
empathielose, gewissenslose, morallose Arschlöcher die alle verraten, verkaufen, verarschen, 
für dumm und dämlich verkaufen und vieles weiter mehr. Als Medienkonsument ist man 
geschockt, was einem serviert wird. Wirklich ungeheuerlich Scheiße. Die ganze Zeit völlige 
Scheiße serviert zu bekommen ist im Kopf nicht mehr auszuhalten. Das begreifen die 
Medienmacher aber nicht, da Sie eigentlich alle völlig geistig unterentwickelt sind. Daher 
mein Aufruf: Hören Sie sofort mit dem Totschweigen über unsere aktive Kriegsbeteiligung 
auf. Das geht gar nicht. Wie können Sie annehmen mit Lügen durchzukommen? Sind Sie nicht 
im Stande zu denken? Hat es Ihnen ein paar geistige Sicherungen rausgeknallt? Oder sind Sie 
geistig durchgeknallt? Sie sind ein geistiges Wrack? Ich bin recht froh, dass ich Ihnen mit 
diesem offenen Brief einmal etwas ausführlicher alles näherbringen kann. Wenn man mehr 
Raum zur Verfügung hat um Wörter, Sätze, Texte zu vermitteln, dann hat man einfach mehr 
Möglichkeiten sich geistig auszutoben und verschiedene Ansätze zum Einsatz zu bringen und 
alles gut durchzumischen und voranzutreiben. Wenn man einen Vielfronten-
angriffspapierkrieg führt, sollte man ja so einiges im Auge behalten und berücksichtigen. Es 
könnte Ihnen schon aufgefallen sein, aber ich verfolge mit den offenen Briefen wirklich sehr 
viele verschiedene Angelegenheiten auf einmal. Wenn ich nur ein Thema hätte, dann wäre ich 
geistig unterbeansprucht und es würde mir kein so großes Vergnügen bereiten. Ich liebe es 
viele Baustellen auf einmal voranzutreiben. Das bin ich aus meinen Berufsalltag gewohnt. Ein 
Leben lang hatte ich immer sehr viele Projekte und Baustellen auf einmal zu bewältigen. Ich 
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kenne das gar nicht anders. Als ich ca. 7 Jahre Bauindustriekaufmann im Hochbau und Tiefbau 
beschäftigt war, hatte ich meist ca. 15-20 Baustellen das ganze Jahr lang zu betreuen und alles 
konzentrierte sich um mich. Ich war der Ansprechpartner aller Poliere und Bauleiter aber auch 
Unterstützung für die Kalkulation, Personalbetreuung, Lohnverrechnung, Einkauf, manchmal 
Schriftverkehr. Ich habe praktisch den ganzen Tag telefoniert und nebenbei eingehende 
Rechnungen kontrolliert. Ich habe von Anfang an ca. 20 Überstunden in der Woche gearbeitet 
und hatte damals noch einen weiteren Job am Wochenende mit 22 Stunden als Pizzakoch in 
einer Pizzeria, habe also mit 18 Jahren bereits über 80 Wochenstunden gearbeitet. Das habe 
ich bis ich ca. 25 Jahre alt war dann in diesem Ausmaß dann gemacht. Ich habe als 
Bauindustriekaufmann sehr viel gelernt und habe viel gesehen sowie viel gearbeitet als auch 
recht gut verdient. All die Korruption im Baugewerbe, ist eine andere Angelegenheit. Zurück 
zu Ihnen. Haben Sie jetzt eigentlich schon mit Ihrer geistigen Meisterschaft begonnen? 
Könnten Sie mir bitte eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Meisterschaft“ 
schreiben und mir mitteilen ob Sie diese jetzt machen und auf welchen geistigen Stand Sie 
sich befinden. Wenn man geistig unterentwickelt ist, dann sollte man so schnell wie irgendwie 
möglich schauen die geistige Meisterschaft anzufangen. Jeder Tag und jede Stunde zählt. 
Umso früher Sie sich geistig entwickelt haben, umso früher können Sie Ihre geistigen 
Fähigkeiten ausbilden und umso früher können Sie Ihre geistigen Fähigkeiten trainieren und 
umso früher können Sie Ihren geistigen Fortschritt evaluieren und optimieren. Vergeuden Sie 
nicht länger Ihr geistiges Potenzial. Das wäre jammerschade, verrückt und sehr dumm. Sie 
treten damit Ihr Glück mit Füßen. Jeder der sein Glück mit Füßen tritt, ist ein Vollidiot oder 
ein Schwachkopf. Je nach Ausprägung. Sind Sie ein Vollidiot oder ein völliger Schwachkopf? 
Wenn Sie mit der geistigen Meisterschaft noch nicht angefangen haben, dann wissen Sie, wie 
ich das einschätze. Versuchen Sie den Text nochmals zu lesen und die Botschaft zwischen den 
Zeilen geistig zu erfassen. Eine halbe Seite zurück, reicht aus. Wenn Sie die Botschaft 
zwischen den Zeilen erfasst haben, stellen Sie sich mich lächelnd vor. Denn ich lächle gerade 
glücklich vor mich hin, während diese Worte aus dem Nichts vor mir auftauchen, woher immer 
die kommen und am Blatt Papier Platz nehmen und sich verewigen ums sich mitzuteilen und 
die Bewusstheit zu heben. Ja, eine Anhebung der Bewusstheit versucht der offene Briefe 
Totschweiger-Papierkriegkonfliktschriftverkehr auch zu erreichen. Aber ich denke, das haben 
Sie bereits geistig erfasst und mitbekommen. Ich versuche ja immer bei jedem die Bewusstheit 
zu heben. Ich kann gar nicht anders als dies zu unternehmen. Das mache ich schon mein ganzes 
Leben lang. Das können Sie leicht feststellen, wenn Sie am Blog www.aktivist4you.at die 
Beiträge aus den Jahren 2012-2015 lesen, da können Sie überall feststellen, wie der Schreiber 
versucht die Bewusstheit zu heben und mit gezielten Fragen kritische Gedanken auszulösen. 
Natürlich auch in den Jahren 2016-2023. Also über die gesamte Zeit wo ich meinen Blog 
schreibe versuche ich quasi mit jedem der über 13.000 Blogbeiträge die Bewusstheit der Leser 
zu heben. Somit kann man behaupten, ich bin ein Bewusstseinsanheber, ein 
Bewusstseinverbreiter, ein Bewusstheitsteigerer. Ja, dass bin ich. Ich bin ein 
Bewusstseinserweiterer. Ich bin ein Bewusstseinsengagementaktivist. Ein Bewusstseinsfreak. 
Ein leidenschaftlicher Liebhaber der Bewusstheit und des Bewusstseins. Der 
Bewusstseinsfreak. Der der mit der Genialität seine Spielchen treibt. Die Nervensäge. Der 
Geduldsfadenabschneider. Der Herausforderer. Der Gamechanger. Der der die geistige 
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Weiterentwicklung der Menschheit vorantreibt und die geistige Meisterschaft lanciert und 
allen schmackhaft macht und den geistige Anstoß gibt sich geistig zu entwickeln, sich geistig 
auszubilden und sich geistig auf Vordermann zu bringen indem man seine geistigen 
Fähigkeiten trainiert, evaluiert und optimiert. Derjenige, der sagt, dass man seine Zeit optimal 
nutzen sollte. Derjenige, der sagt, vergeude nicht dein geistiges Potenzial. Derjenige der sagt, 
werde Dir deines Glückes jeden Tag ganz in der Früh bewusst. Derjenige der sagt, beendet 
das illegale außergerichtliche Drohnenattentatsterrormordprogramm welches 98 % 
unschuldige Menschen abschlachtet, Tausende jedes Jahr mit einem 40 %-igen Kinderopfer 
darunter. Derjenige der sagt, dass Frieden durch Recht, der Menschheit den Frieden bringen 
wird, einen Frieden durch Abschreckung. Derjenige der sagt, dass alle Demokratien reformiert 
werden müssen um Demokratien zu sein. Derjenige der sagt, lasst uns moderne, schlanke, 
transparente, effiziente und korruptionsdichte Staaten errichten, und das korrupte 
Freunderlwirtschaftssystem beenden und zivile Haftung aller politischen Akteure und 
Staatsdiener einführen sowie imperative Mandate und eine Mitbestimmung des Volkes, damit 
künftig das Recht, wirklich vom Souverän ausgeht. Befreien wir uns vom Geld schmiert & 
regiert System, das eine Oligarchie ist, und uns eine Scheindemokratie beschert. Lasst uns 
aufhören, unvernünftig zu sein. Lasst uns aufhören, unmenschlich zu sein. Beenden wir unsere 
zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsabteilung durch die verfassungswidrige Abhörstation 
Königswarte und das Heeresnachrichtenamt, welche als US-Vasallen eine aktive 
Mordbeteiligung und Kriegsbeteiligung unterhalten. DAS DARF NICHT SEIN UND MUSS 
SOFORT BEENDET WERDEN, darf ich als die Stimme der Drohnenmordopfer, als die 
Stimme des Volkes und als die Stimme Gottes an dieser Stelle ausrichten. Comprende? Falls 
Sie irgendwas nicht verstehen oder nicht begreifen können, dann können Sie mir gerne eine 
E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „unbegreiflich“ und versuchen mir begreiflich zu 
machen was Sie nicht begreifen können so ausführlich und umfangreich wie möglich. Dann 
werden wir schon eine Möglichkeit finden Ihnen das begreiflich zu machen, notfalls nutzen 
Sie zusätzlich die geistige Heilanstalt und deren Fachärzte. Sie sind ja versichert, dann ist diese 
geistige Heilbehandlung kostenlos für Sie. Da sollten Sie doch wirklich zugreifen. Das ist nicht 
nur ein super Angebot, nein, es ist eine große Chance, also Möglichkeit für Sie. Das können 
Sie doch erkennen & begreifen? Wenn nicht, haben Sie einen Vormund notwendig, das 
können Sie mir glauben. Sie sollten doch nicht ganz so durchgeknallt sein, wie Sie aussehen? 
Haben Sie unlängst einmal in den Spiegel gesehen? Sie fürchten sich schon sehr lange vor 
Ihrer hässlichen Fratze? Sie denken das Totschweigen hat Sie im Gesicht entstellt und ihnen 
zahlreiche Totschweigerfalten beschert. Sie sind wirklich fürchterlich anzusehen. Sie sehen 
aus wie der Tod? Die Menschen auf der Straße erschrecken, wenn sie Sie sehen? Das ist Ihnen 
schon lange Zeit aufgefallen, dass sich die Menschen vor Ihrer hässlichen Fratze schrecken? 
Sie erschrecken sich ja auch regelmäßig, wenn Sie sie zufällig sehen? Sie führen ihren Verfall 
im Gesicht einzig und allein aufs Totschweigen zurück? Ihre Geldgier lässt Sie aber nicht vom 
Totschweigen abkehren und Sie sind dem Totschweigen völlig verfallen? Sie können sich Ihre 
Totschweigen Verbissenheit auch nicht wirklich erklären, aber es ist irgendwie wie ein 
Totschweigersucht, eine Abhängigkeit dem Totschweigen gegenüber, eine 
Totschweigerkrankheit, ein Totschweigerwahnsinn, eine Totschweigerpsychose, ein 
Totschweigerirrsinn. Die Gier ist Motiv, fehlender Verstand und fehlende Vernunft, haben 
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dazu geführt als CIA-Drohnenmörderhandlanger und Erfüllungsgehilfe als aktive Partner der 
Drohnenattentattsterrormordgemeinschaft dienlich zu sein und sich aktiv am Massenmord mit 
der Lizenz zum Morden zu beteiligen. Da es bei den offenen Briefe-Totschweiger-Papierkrieg 
um sehr viele gewichtige Themen geht, können Sie mir niemals einen 
„Plaudertaschenvorwurf“ machen. Damit werden Sie nicht durchkommen, da dieser nicht 
gerechtfertigt ist. Wenn es um zahlreiche gewichtige Themen geht, dann muss man ja all diese 
Themen ausführlich thematisieren. Das kann man nicht in einem Dreizeiler machen. Das geht 
nicht. Daher sind ausführliche offene Briefe ein Versuch viele verschiedene Themen zu 
behandeln. UND. Wenn ich hier oder dort einmal kurz Abschweife, dann kann man mir das 
ebenfalls nicht zum Vorwurf machen. Wenn Sie sich den gesamten offenen Briefe 
Totschweigerpapierkrieg nochmals ansehen, werde Sie feststellen können, dass ich mich die 
allermeiste Zeit um die vielen Themen bemühe diese aufzuzeigen und offenzulegen, zu 
kritisieren und Forderungen aufzustellen, zur Vernunft aufrufen, die Arbeit und 
Verantwortung zu übernehmen, … u. v. v. m. Hier zu viel. Daher ist ein 
Plaudertaschenvorwurf nicht gerechtfertigt und sehr unangebracht. Nur damit das präventiv 
geklärt ist und hiermit klargestellt ist und Sie darüber Bescheid wissen. Wenn Sie bei Ihrer 
geistigen Entwicklung Erfolge erzielen konnten, dann schreiben Sie mir bitte eine kurze 
diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Erfolgsmeldung“ und teilen mir Ihren Erfolg mit. 
Sie erhalten dann von mir ein Beglückwünschungsemail. Falls Sie eine Erfolgsurkunde 
ausgestellt haben möchten dann können Sie mir das ja kurz im E-Mail schreiben. Ich werde, 
dass dann umgehend für Sie erledigen. Falls ich gut aufgelegt bin, was ich ja eigentlich eh 
immer bin, dann lege ich Ihnen noch etwas zu Ihrer Urkunde dazu. Ich habe so vielen 
Krimskrams, den ich noch loswerden möchte und Sie haben damit eine Freude. Ich bereite ja 
gerne Freude und schenke sehr gerne. By the way. Sollten Sie versuchen wollen mich zu 
täuschen, nehmen Sie sich in Acht. Ich verfüge über ganz feine Fühler. Wenn Sie mich 
verarschen wollen, werde ich mit Ihnen Schlitten fahren. Auf das können Sie sich verlassen. 
Ich werde mit Ihnen dann auch abfahren. Verarschen können Sie jemanden anderen, aber nicht 
mich. Ich lasse mir niemals Verarschungen gefallen. Da lernen Sie mich dann richtig kennen. 
Da zeige ich Ihnen dann mein wirkliches Gesicht. Also merke: Verarsche nicht den Schreiner, 
das geht schief und tut dann weh. Allerdings wenn Sie mich wirklich kennen lernen wollen, 
dann verarschen Sie mich, bzw. versuchen mich zu verarschen, dann werden Sie mich 
tatsächlich kennenlernen. Hier möchte ich erwähnen, es gibt viel angenehmere Arten mich 
kennen zu lernen. Man fängt vielleicht mit einer Frage an und schreibt ein E-Mail. Vielleicht 
ergibt es sich einmal und man telefoniert einmal und später trifft man sich irgendwann und 
lernt sich persönlich kennen. Dann verliert der Schreiner sein Schreckens-
gespenstnervensägeimage und man verliert die Angst vor Schreiner. Ja, das ist doch besser, 
als man lernt den Schreiner kennen, wenn man versucht ihn zu verarschen und er reagiert so 
wie jemand reagiert, wenn er erkennt, dass man gerade versucht, ihn zu verarschen. Also nicht 
gerade nett. Und meine feinen Fühler haben mich noch nie getäuscht. Wenn ich rieche, was 
im Busch ist, dann setzt es was. Das würden Sie doch auch machen, wenn Sie draufkommen, 
dass jemand Sie gerade verarschen möchte. Also, ist es ganz normal, dass man sich das nicht 
so einfach gefallen lässt und belächelt, sondern energisch reagiert und den Verarscher eine vor 
den Bug schießt oder gleich einen vor den Latz knallt. Also, wenn Sie geistige Erfolge frei 
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behaupten, ohne diese erzielt zu haben, dann werden Sie auffliegen. Nur um sich eine Urkunde 
und ein Geschenk sich zu ergattern, ist ein sehr niederträchtiges Verhalten. Ich bin im Besitz 
des Schwertes der Wahrheit und bin mit der Wahrheit verheiratet. Ich werde jede einzelne 
Lüge von Ihnen bloßstellen. Wir können auch gerne ein öffentliches Wortgefecht veranstalten. 
Wenn ich mit Ihnen fertig bin, dann fühlen Sie sich wie ein König der öffentlich nackt dasteht 
und von seinen geistigen Kleider daher faselt und alle Sie auslachen und Witze über Ihren 
kleinen Schwanz reißen. Sie haben sich gerade in die Hose geschissen und sind in Panik 
verfallen und es ist Ihnen jetzt peinlich, dass die ganze Welt über Ihren sehr kleinen Schwanz 
Bescheid weiß? Ständig wird hinter Ihnen getuschelt und gelacht. Sie wissen ganz genau, 
warum. Wer einen so kleinen Schwanz hat, sollte sich nicht öffentlich nackt ausziehen. Was 
Ihnen da wieder eingefallen ist, sollten Sie mit eine Selbstreflexion ergründen. Wenn Sie schon 
einen Psychiater haben, können Sie, dass ja auch mit Ihm besprechen, dass Sie eine 
Minderwertigkeitskomplex aufgrund ihre Schwanzkleinheit haben. Sie haben keinen Sex, weil 
alle die jemals Ihren kleine Schwanz gesehen haben, völlig zu lachen begonnen haben und Sie 
danach bemitleidet haben, so einen klitzekleinen Schwanz zu haben. Viele haben Ihnen gesagt, 
das ist kein Schwanz, das ist ein kleiner Stülpl. So was kann man nicht Schwanz nennen. Der 
kann nicht hängen, da er viel zu klein ist. Wenn ich so einen kleinen Schwanz hätte, hätte ich 
mit Sicherheit einen Minderwertigkeitskomplex und hätte mir Psychopharmaka zur 
Aufhellung besorgt und wäre Stammkunde in der Apotheke und beim Psychodoktor. Ein 
Rezept nach dem anderen würde ich mir ausstellen lassen. Und man würde mich 
Psychopharmakaschluckspecht nennen, da ich den ganzen Tag auf Tablette sein muss, um das 
ertragen zu können, so ein kleines Fuzzi-Stümmelchen zu haben. So was Kleines, habe ich 
noch überhaupt nie gesehen. Ich wurde ja immer von meinen Freundinnen gelobt. Aber das 
tut hier nichts zur Sache. Hier geht es ja um Ihren kleinen „Freund“, der ein Albtraum ist. Jetzt 
stellen Sie sich vor, wie der vor Scheiße stinkt. Da er die ganze Zeit in Scheiße gebadet wird, 
hat ist die Scheiße tief in die Haut der kleinen Erhebung eingedrungen und stinkt nach Scheiße. 
Man kann den kleinen Stümmel waschen wie man will, was in der Haut ist, ist in der Haut und 
stinkt nach Scheiße raus. Auf mich wollten Sie ja anscheinend nicht hören, ich habe ja bereits 
mehrmals darauf aufmerksam gemacht, dass das passiert, wenn man sich nicht sofort nach 
dem Hosenscheißen, sich die Windel wechselt und sich sauber macht. Hygiene muss für alle 
Hosenscheißer zentral und sehr wichtig sein sowie immer prioritär sonst endet man wie hier, 
und die Scheiße dringt in die Haut der kleine Erhebung ein, dort wo normalerweise Schwänze 
sind und stinkt fürchterlich nach Scheiße. Alter Schwede, also wirklich, wie kann man nur? 
Grausiges Verhalten. Verabscheuungswürdig. Verachtenswert. Wie einer der Allerletzten der 
Allerletzten. Also wirklich, die Totschweiger sind wirklich völlig entbehrlich. Klar ist, warum 
niemand Totschweiger mag. Die allerletzten Arschlöcher mag keiner. Mordbeteiligte mag 
keiner. Verräter mag keiner. Lügner mag keiner. Manipulierer mag keiner. Können Sie das 
erfassen? Begreifen? Erkennen? Ja, Sie. Was glauben Sie, wem schreibe ich diese Zeilen und 
diese offenen Briefe? Den Beteiligten. Den Totschweiger. Den Lügnern. Den Mordbeteiligten. 
Den Vertuschern. Den CIA-Drohnenmordhandlangern. Den Pentagon Erfüllungsgehilfen. Ja, 
Ihnen. JA, SIE. Wenn Sie das begriffen haben, dann rennen Sie zum nächstbesten Juristen und 
sagen Ihm: Machen Sie den Schreiner fix & fertig. Koste es was es wolle. Schreiner hat eine 
rote Linie überschritten. Jetzt ist er dran. Dann kommt endlich ein wenig mehr Leben hier ins 
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Spiel und es wird endlich ein wenig abwechslungsreicher. Da kann ich mir ja so einige 
Späßchen erlauben. Darauf freue ich mich jetzt richtig. Die Vorfreude zu genießen, liebe ich. 
Wenn ich den Gerichtsbrief erhalte, bekommt mein Geist sicher einen Orgasmus und ich 
werde ins Lächeln gleiten. Ein Totschweigerduell, eine Totschweigerabwatschung oder ein 
Totschweigerboxkampf hat überhaupt nichts, was ein öffentlicher Totschweigerprozess hat. 
Ich habe jetzt acht Monate darauf hingearbeitet, endlich einen Totschweiger dazu zu bringen 
zu Gericht zu laufen und juristischen Selbstmord zu begehen. Mir wird es ein Vergnügen sein, 
den Ankläger fix und fertig zu machen und öffentlich machen, was für ein Totschweiger er 
ist, und welche Auswirkungen das auf die Öffentlichkeit hat aber auch welche 
Mordpartnerschaft damit betrieben wird. Zweiundzwanzig Jahre lang unsere aktive 
Kriegsbeteiligung totzuschweigen und dafür unsere Steuergelder als Imagekampagne-
tarntotschweigergelder zu kassieren muss öffentlich werden. Umso öffentlicher, umso besser. 
Jeder Gerichtsprozess macht das möglich. Daher. Nur zu. Ich bin bereit und werde in völliger 
Glückseligkeit und Vorfreude auf meinen/ihren Prozess warten und vor mich gelassen 
hinlächeln. Hmmmmmmm. Ahhhhhhhhh. Übrigens, wenn Sie eine Vollidiotenurkunde haben 
möchten, die haben Sie sich ja redlich verdient, dann melden Sie sich rein. Könnte es sein, 
dass Sie gerade vom Teufel und vom Wahnsinn geritten werden? Beide säuseln Ihnen was in 
die Ohren? Sie sind vom Wahnsinn getrieben und der Teufel stachelt Sie an? Volltreffer, 
wieder völlig auf den Punkt gebracht? Sie sind also des Wahnsinns nackte Beute und werden 
vom Teufel geritten? Könnte es sein, dass der Teufel nichts Gutes mit Ihnen im Schilde führt? 
Könnte es sein, dass der Wahnsinn Sie zu wahnhaften Handlungen verleitet und Sie überhaupt 
nichts mehr checken, da längst der Wahnsinn die geistige Kontrolle übernommen hat und der 
Teufel dem Wahnsinn zur Hand geht? Der Teufel hat dem Wahnsinn eingeredet, dem 
Totschweiger mitzuteilen, einen Totschweigerscheiß aufzuführen und den Schreiner 
anzuklagen. Sie checken ja nicht mehr viel und lallen nur mehr vor sich hin. Sie werden 
wirklich hart vom Wahnsinn und Teufel durchgeritten. Wenn man gleich zwei Besucher im 
Geist hat, dann kann es normalerweise vorkommen, dass ein geistiger Macht- & 
Kontrollkampf stattfindet. Hier in diesem Fall der Teufel und der Wahnsinn kämpfen 
miteinander und machen sich Ihre Hierarchie und Rangfolge aus und wer das geistige Zepter 
in der Hand halten kann. Der Teufel hat in diesem Fall die Strategie angewendet. Teile & 
herrsche. Er hat den Wahnsinn die Kontrolle über das Totschweigervehikel gegeben 
kontrolliert aber den Wahnsinn und damit den Totschweiger. Sieg ohne Kampf. Schlauer 
Teufel. Nur damit wir wissen, mit was für einem teuflischen Wahnsinn wir es bei der 
Totschweigerei zu tun haben. Das ist wirklich kein Zuckerschlecken. Hier geht es um die 
geistige Macht, die man nicht dem Teufel aber auch nicht dem Wahnsinn überlassen darf. Das 
ist ja völliger teuflischer Wahnsinn, der hier abgeht, bei diesem Totschweiger. Wer vom 
Wahnsinn & Teufel gleichzeitig geritten wird, der wird vom Teufel & vom Wahnsinn 
gleichzeitig geritten. Daher sind die Totschweiger auch CIA-Drohnenmördermordbeteiligte, 
da sie vom Teufel & Wahnsinn gleichzeitig geritten werden und die geistige Kontrolle längst 
der Totschweigerwahnsinn in Händen hält. Er hat quasi die geistigen Zügel und steuert die 
vom Teufel und vom Totschweigerwahnsinn geistig besessen Totschweigerarschlöcher-
drecksidioten so durch die Gegend. Der Totschweiger ist somit der Wirt des Teufels und wird 
vom Totschweigerwahnsinn kontrolliert, also gesteuert, der hirntot ist, also als 
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Totschweigerzombie herumirrt. Das ist die Lage unserer Tage. Das ist nicht zum Spaßen und 
es ist völlig ernst zu nehmen und nicht aus den Augen zu verlieren. Die Priorität ist sonnenklar. 
Die Wichtigkeit der Angelegenheit auch. Das Böse, in Form vom Totschweigerwahnsinn und 
dem Teufel sowie den CIA-Drohnenmördern und allen Drohnenmordbeteiligten sowie aller 
Drohnenmordverantwortlichen ist die Matrix, die Realität, der Wahnsinn der uns alle umgibt, 
dass aber alle gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner 
systematisch, völlig, konsequent und gezielt totschweigen und unsichtbar machen, nicht 
wahrnehmbar machen, ausblenden, verdecken, verheimlichen, verstecken, unter den Teppich 
kehren, vertuschen. Dreckshofberichterstattertotschweiger die als CIA-Drohnenmörder-
handlangerpartner bei der Drohnenattentatsterrormordpartnerschaft beteiligt sind und als 
Erfüllungsgehilfen und Handlanger der CIA-Drohnenmörder, der staatlichen Drohnen-
mordbeteiligten und der staatlichen Drohnenmörderverantwortlichen zusammen eine 
Mordgemeinschaft unterhalten und unternehmen. Allen steht der Prozess bevor. Nur so zur 
Erinnerung. Also wirklich. Heute habe ich mir schon einmal die Finger und Hände waschen 
müssen, da das ganze Maschineschreiben mir ganz schmutzige Fingerspitzen und Fingernägel 
verursacht hat. Und jetzt schon wieder. Ich habe schon wieder völlig dreckige Fingerspitzen 
und dreckige Fingernägel. Jetzt kann ich mir heute schon zwei Mal wegen der ganzen 
Schreiberei die Hände und Fingernägel waschen/reinigen. Das ist wirklich eine ziemliche 
dreckige Totschweiger-Papierkriegsarbeit, Sie haben Blut an Ihren Händen und ich Dreck. 
Klar ist, dass mir dann natürlich Dreck viel lieber ist, als unschuldiges Blut an meinen Händen 
zu haben. Mich würde das in den Wahnsinn treiben, wenn ich unschuldiges Blut an Händen 
hätte, dass ich zu verantworten habe. Sie haben ja keinerlei Skrupel und haben damit 
anscheinend überhaupt keine Probleme. Vielleicht haben Sie einen geistigen Totalausfall im 
Gefühlszentrum? Möglicherweise sind mehrere Gehirnregionen abgestorben oder vertrocknet, 
vergiftet, tot oder voller Scheiße. Wie fühlt man sich, wenn man geistig so am Weg ist, wie 
Sie? Können Sie das beschreiben? Sie können mir auch gerne eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Gefühlslage“ und beschreiben mir dann in aller Ausführlichkeit ihre Gefühllage 
und geben Einblicke in Ihre Gefühlswelt. Zeigen auf, wie ein Totschweiger geistig tickt, ob er 
überhaupt noch im Stande ist zu fühlen, oder ob in Ihm Kälte herrscht. Dann können Sie noch 
Einblicke in die Abgründigkeit Ihrer Seele gewähren und öffentlich machen. Sie werden sich 
befreit fühlen, wenn Sie das öffentlich machen. Sie werden sich entlastet fühlen. Ihnen wird 
ein Stein von Herzen fallen. Sie werden ein wenig Glück verspüren können, aber wirklich nur 
ein wenig. Das wird für Sie aber eine Erinnerung auslösen, wie gut und glücklich Sie sich 
fühlen gehabt haben, als Sie noch kein verschissener verhasster Totschweiger waren. Seit Sie 
totschweigen ist jedwedes gutes oder glückliches Gefühl dahin. Sie haben jetzt eine innere 
Leere. Eine innere Kälte. Abgestumpftheit. Ein unwohles Grundgefühl. Das 
Arschlochverhalten hat Ihren Charakter geprägt und jetzt leiden Sie schon ein wenig an Ihrem 
eigenen Verhalten und fühlen sich wie ein völliges Arschloch sich fühlt. Das 
Arschlochverhalten hat Sie völlig durchdrungen und ist sehr dominant. Ihre Arroganz & 
Ignoranz, Ihr respektloses Verhalten und Ihre Anstandslosigkeit fühlen sich nicht immer gut 
an. Sie haben jetzt einmal darüber nachgedacht, eine erste Selbstreflexion über sich zu machen 
und sich ein wenig mehr zu ergründen? Sie wollen sich besser kennen lernen? Das freut mich 
zu hören und ich wünsche Ihnen dabei viele Erkenntnisse zu gewinnen und zur Vernunft 
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zurück zu finden. Das wäre ja wirklich schön für Sie. Ich mache Ihnen ein Angebot. Wenn Sie 
einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung veröffentlichen dann erhalten Sie von mir 
die Gamechanger-Urkunde und ein kleines Geschenk. Haben wir einen Deal? Soll ich die 
Gamechanger-Urkunde schon ausdrucken und auf den Weg schicken? Wissen Sie wie Sie 
dann stolz sein können eine Gamechanger-Urkunde zu haben? Also, ich muss schon sagen, 
ich kann mir sehr gut vorstellen, dass Sie sehr viele Menschen dann Sie um diese 
Gamechangerurkunde beneiden. Da bin ich mir absolut sicher. Auch ich beneide Sie dann ein 
wenig. So eine Gamechangerurkunde ausgestellt zu erhalten, mit Siegel und Unterschrift der 
Gamechangerausstellungsbehörde, hat was, dann kommt man sicher wie ein großer geehrter 
Gamechanger vor. Vielleicht sogar wie der Gamechanger des Jahrhunderts. Könnte ich mir 
gut vorstellen. Wenn man sich die Gamechangerurkunde in mehrfacher Ausführung bestellt, 
dann kann man sich überall eine Gamechangerurkunde hinhängen. Ins Büro, ins 
Wohnzimmer, ins Schlafzimmer, ins Klo oder sonst wo, wenn man sich eine mit Foto machen 
lässt, dann glänzt der Gamechanger von jeder Wand, wo diese Urkunde hängt. Dann kann man 
sich nämlich neben der Gamechangerurkunde ablichten lassen und dabei wie ein neuer 
Schilling glänzen und strahlen. Der Gamechanger höchstpersönlich neben seiner 
Gamechangerurkunde mit Foto. Das hat was. Und oben drauf, erhalten Sie eine 
Beurkundigung für einen Preis für investigativen Journalismus. Somit erhalten Sie für einen 
Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung zwei Urkunden mit einem Schlag. Und solche, 
die können sich sehen lassen. Eine Preisauszeichnung für investigativen Journalismus und eine 
Gamechangerurkunde. Da können Sie nicht quietschen. Und wissen Sie was, weil ich mich 
glücklich darüber schätze, dass Sie vernünftig wurden, erhalten Sie noch eine dritte Urkunde 
obendrauf. Eine goldene Whistleblower-Urkunde. Drei mit einem Schlag. Da können Sie alle 
drei so aufhängen, dass Sie ein gutes Foto aufnehmen können und können sich stolz fühlen 
drei Auszeichnungen verdient zu haben und wenn Sie wollen, diese in mehrfacher 
Ausfertigung zu erhalten. Sie sind ein Glückskind. Man ehrt Sie und überhäuft Sie mit Preisen 
und Urkunden. Man ruft Ihnen zu: „Bravo!“ oder: „Kompliment“ oder: „weiter so“ oder „Sie 
sind unglaublich“ oder „vielen Dank“ oder „Mann des Jahres“ oder „endlich einer“ oder „was 
auch immer“. Kommt ja immer darauf wer gerade so rumsteht. Klar ist, keiner wird: „Puhhh“ 
rufen. Aller werden Ihnen danken. Sie werden mit Beglückwünschungen und Bedankungen 
überhäuft werden. Die ganze Zeit von allen Seiten. Das kann so weit gehen, dass sich 
irgendjemand vor Ihnen auf die Füße wirft und Ihnen die Schuhe küsst und „danke, danke, 
danke“ spricht und versucht Sie zu umarmen, was Sie aber dann doch nicht wollen und sich 
von Ihm wegdrehen und sich Ihm entziehen. Er schreit Ihnen nach: „Habt Dank, habt Dank, 
vielen lieben Dank, oh Herr.“ Sie gehen mit Stolz geschwollener Brust Ihres Weges und fühlen 
sich geehrt & gut und denken sich: „Wie recht er hat.“ Wenn Sie jetzt immer noch lesen und 
nicht längst einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung schreiben, dann weiß ich nicht, 
was mit Ihrer Erkenntnisfähigkeit los ist. Sie leiden unter Erkenntnisschwäche und haben das 
für sich gehalten. Sie laufen die ganze Zeit rum aber checken nicht viel, was Sie aber überhaupt 
nicht stört, weil Sie es ja nicht checken. Wie es auch sei. Ich fordere Sie erneut dazu auf, über 
unsere aktive Kriegsbeteiligung einen Artikel zu veröffentlichen. Sie wissen, dass alle 
Österreicher ein Anrecht darauf haben, zu erfahren, dass das Heeresnachrichtenamt sich seit 
zweiundzwanzig Jahren aktiv am Krieg beteiligt und dafür allein in dieser Zeit ca. 330 
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Millionen Steuergelder veruntreut und missverwendet hat, aber noch sehr viele weitere 
Millionen Steuermitteln noch dazukommen, da Personalkosten und Arbeitsplatzkosten für die 
Abhörmannschaft der Abhörstation Königswarte noch oben drauf kommen und ganz oben 
drauf kommen noch die Generalsgehälter des Kaders des Heeresnachrichtenamtes und Anteile 
der Gehaltskosten des Generalsstabes. Hier werden unsere Steuergelder für ein 
Staatsverbrechen missverwendet, für Regierungskriminaltiät, für Staatsterrorismus, für eine 
Massenmordbeteiligung und für eine Kriegsbeteiligung. Wir haben eine offenkundigen 
Rechtsbankrott, es wird über dem Gesetz stehend eine Lizenz zum Morden von Staatsdiener 
ausgeführt, einen totgeschwiegenen Justizskandal, einen totgeschwiegenen Polizeiskandal, 
einen totgeschwiegenen Staatsanwaltschaftenskandal, einen totgeschwiegenen politischen 
Skandal, einen Skandal im Generalstab, einen Skandal im Heeresnachrichtenamt, einen 
Skandal im Verfassungsschutz, einen Skandal im Innenministerium, einen Skandal im 
Verteidigungsministerium, einen Skandal im Justizministerium, einen Skandal in der 
Präsidentschaftskanzlei, einen Skandal im Bundeskanzleramt, einen Skandal im 
Sicherheitsrat, einen Skandal im Verfassungsgerichtshof, einen Skandal in der gesamten 
Hofberichterstattertotschweigerbranche. Und glauben Sie mir. Ich weiß wovon in schreibe. 
Ich bin ja überall involviert als Schriftführer der offene Briefe über dieses Thema seit 3 Jahren 
und zehn Monaten führe. Und ich habe schon wirklich sehr viele offene Briefe zu diesen 
Thema gesendet und veröffentlicht. Ich denke ich habe vor kurzem die 10.000 Seitengrenze 
offene Briefe zum Thema Königswarte und Kriegsbeteiligung und Drohnenmordprogramm 
versendet und am Blog www.aktivist4you.at veröffentlicht. Allein dieser offene Brief mit 100 
Seiten ist 1 % der 10.000 Seiten. Um ein Gefühl zu bekommen. Wenn man diese 10.000 A4 
Seiten der Höhe nach zusammenkleben würde hätte man eine Strecke von 2,97 Kilometer 
Textwurscht. Demnach werde ich alsbald die 3 Kilometergrenze Text beim Thema 
Königswarte überschreiten. Wenn Freak, dann richtiger Freak. Keine halbe Sachen. 100 %  
Freak. 100 % Leistung. 100 % Einsatz. Mr. 100 %. Ich denke ich habe ca. 4.200 ehrenamtliche 
Aktivistenstunden für die 10.000 A4 Seiten Text benötigt. Ich habe mit 25 Minuten für eine 
A4 Seite gerechnet. Also im Monat 217 A4 Seiten zum Thema Kriegsbeteiligung versendet 
und veröffentlicht, die letzten 46 Monate, also 3 Jahre und 10 Monate. Habe also die letzten 
46 Monaten im Monatsschnitt 91 Stunden dafür aufgewendet. Damit man nicht den Überblick 
verliert und über die Zahlen Bescheid weiß. Zahlen geben mir Werte mit denen ich vergleichen 
kann und mir ein Bild machen kann, um welches Ausmaß es geht und ich das richtig 
einschätzen kann. Immerhin habe ich 46 Monate lang im Schnitt jeden Tag 7,23 Seiten A4 
zum Thema Königswarte versendet und geschrieben. Also jeden einzelnen Tag in den letzten 
46 Monaten ca. 4.000 Worte zum Thema Königswarte geschrieben und gesamt 5,5 Millionen 
Worte zum Thema Kriegsbeteiligung geschrieben. Zusätzlich habe ich Zehntausende A4 
Seiten in der Coronazeit Kurz mit Kritik übersendet, wo ich alle Seiten gelb markiert, oder rot 
markiert habe, also alle gelesen haben und die wichtigen Stellen herausgearbeitet habe. Ich 
schätze da kommen also nochmals 17.000 Seiten dazu, zu den 10.000 in dieser Zeit. Also 
Gesamt 14,85 Millionen Worte. Also 8 Kilometer Textlänge in A4 Breite. Das bedeutet also, 
in den letzten 46 Monaten habe ich im Monat 586 Seiten offene Briefe geschrieben also im 
Tagesschnitt (jeden Tag) 19,56 Seiten offene Briefe im Schnitt der letzten 46 Monate. Ich sage 
ja, wenn Freak, dann richtiger Freak, keine halbe Sachen. Und alles war wichtig. Eh klar. 
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Daher befinden wir uns jetzt genau an dieser Stelle und wir wissen über den gesamten Inhalt 
der offenen Briefe Bescheid und können daher bestmöglich alles dazu nutzen das 
Bestmögliche für alle zu erreichen, um eine bessere Welt zu gestalten und zu erhalten, sowie 
unseren Kindern zur Verfügung zu stellen. Als Teil der Lösung durch das Leben zu schreiten 
ist doch viel, viel besser als ein Teil des Problems zu sein. Nur Vollidioten, Schwachköpfe 
und Arschlöcher sind Teil des Problems. Sind Sie ein Teil der Lösung? Ja, dann gratuliere ich 
Ihnen. Lassen Sie uns unsere Welt zu einer friedlicheren, faireren und besseren machen. Es 
zählt die Tat. Seien wir die Veränderung, die wir uns wünschen und gehen voran. Wenn ich 
mir jetzt so bewusstwerde, was für ein extremer Freak ich bin, ein extremer Vielschreiberfreak, 
der viele verschiedene Ziele synchron verfolgt, ein Vielleser ist, ein Vieldenker ist, ein 
Vielaktivist ist, ein Vielfreak ist, ein Wissender ist, ein Genialer ist, ein Weltreformer ist, ein 
Weltfriedensstifter ist, ein geistige Weiterentwicklungsanstoßer der Menschheit ist. Somit 
mache ich alles, was ich mir vorgenommen habe zu machen. Ich bin daher auf dem richtigen 
Weg. Alles im Lot. Werde zwar seit elf Jahren branchenweit, konsequent, völlig, systematisch 
und gezielt totgeschwiegen, aber ich übe mich überall zum Meister. Sie können mir also dabei 
zusehen, wie ich meine geistigen Kräfte im Tun steigere & optimiere und dabei viele Fronten 
bearbeite, also Praxis sammle. Da Sie wie es den Anschein macht, darauf verzichten Ihre 
geistigen Fähigkeiten zu trainieren, können Sie mir also dabei zusehen, wie ich immer genialer 
werde und ich Sie immer weiter geistig abhänge und Sie meilenweit zurückfallen. Comprede? 
Ich kann das von meinem Platz, von meinem Standpunkt & Blickpunkt ganz genau erkennen. 
Sie fallen geistig zurück, immer weiter. Ich will ja nicht als überheblich wahrgenommen 
werden, aber das ist meine Einschätzung. Sie machen keine geistige Meisterschaft, ich schon. 
Dann ist es ganz klar, dass Sie geistig immer weiter zurückfallen. Sie müssen bedenken, dass 
ich schon einen langjährigen Vorsprung bei der geistigen Meisterschaft Ihnen gegenüber habe. 
Und habe viele, viele Jahre lang nur gelesen, also auch einen Wissensvorteil, 
Informationsvorteil und einen Erkenntnisvorteil Ihnen allen gegenüber habe. Ich verfüge über 
jahrzehntelange Erfahrungen als Kaufmann in der Privatwirtschaft und bin seit über 17 Jahren 
selbstständig als Buchhalter, Lohnverrechner und Unternehmensberater. Bin Arbeitgeber. 
Blogger. Vielfacher Aktivist. Videoproduzent. Autor. Offene Briefe Schreiber. 
Weltverbesserer. Friedensaktivist. Denker. Querdenker. Vordenker. Visionär. Reformer. 
Geistiger Weiterentwickler. Meister in vielen Gebieten. Leidenschaftlicher Freak in vielen 
Bereichen. Bin Auserwählter. Die Stimme vieler. Ein Genialer. Ein Mensch. Der 
Gamechanger. Der Friedensstifter. Der Neugestalter. Der Macher. Einer wie keiner, ein 
Schreiner. Der Glücksbringer. Das Vorbild. Mr. 100 %. Der Beharrliche. Der Willensstarke. 
Der Tatkräftige. Der Mutige. Der Idealist. Der Romantiker. Der Systemchanger. Der 
Machtbrecher. Der Gerechtigkeitsfan. Der Aufräumer, the cleaner. Der Beender. Der Träumer. 
Daher können wir als Zeitzeugen uns noch auf so allerhand gefasst machen. Der eine macht 
das, der andere macht dies. Der eine macht es richtig, der andere macht es falsch. Machen wir 
es alle richtig. Wenn wir alle zurück zur Vernunft schreiten, dann können wir den ganzen 
Wahnsinn der uns umgibt beenden und uns unsere Welt so gestalten, wie wir es für richtig 
halten. Wir sind der Souverän. Unser Wille geschehe. Sind Sie auf der richtigen Seite? Sind 
Sie ein Teil der Lösung? Sie haben sich dem Bösen verschrieben und stehen auf der anderen 
Seite und man kann Sie zum Teil des Problems zählen? Vernunft ekelt Sie an? Empathische 
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Menschen sind für Sie Schwächlinge? Sie können Gutmenschen überhaupt nicht ausstehen? 
Als Totschweigerteufelsanbeter ist man wer? Man fühlt sich gut, wenn man die Lizenz zum 
Morden ausübt? Blutgeld hat für Sie besonderen Wert? Kriegsprofite sind schön, aber Blutgeld 
ist Ihnen viel lieber. Das sind jedes Mal 30 Silberlinge für den Verrat von vielen unschuldigen 
Menschen mit 40 % Kinderanteil darunter. Ein Verräter Lohn, nach dem anderen Verräter 
lohn. Skrupellosigkeit befreit von der Empathie, vom Gewissen, von der Moral, von der 
Menschlichkeit. Man ist befreit und viel freier, allerdings ein völliger Unmensch. Ein 
Mordbeteiligter an Massenmord. Das kann man nicht schönreden, nur abstreiten und 
schönlügen.
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